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Протокол Рика Симпсона

«Начните  с  мизерных  доз,  размером  с  половину  зерна  сухого  короткозернистого  риса.  Хотя  масло
безвредно,  тем,  кто  начинает  лечение,  лучше  меньше,  чем  больше.  Вначале  принимайте  только
крошечную  частичку  этого  удивительного  вещества  каждые  восемь  часов,  затем  регулярно
увеличивайте дозу каждые четыре дня, и вскоре ваша переносимость возрастет. Если человек говорит,
что он или она не чувствовал его воздействия или что он чувствовал их лишь незначительно,  я бы
посчитал это хорошей дозировкой для новичка. Вы просто хотите, чтобы в их организм попало немного
лекарства, чтобы они могли начать к нему привыкать.

Вы никогда не знаете точно, как отреагирует человек, поэтому действуйте медленно и увеличивайте
дозу каждые четыре дня, пока пациент не сможет проглотить в общей сложности один грамм каждые 24
часа. Лучший способ добиться этого - заставить их принимать дозы, равные примерно трети грамма
каждые восемь часов, после того, как они привыкли к его употреблению. Тем не менее,  я хотел бы
напомнить  тем,  кто  испытывает  трудности,  их  дозировку  можно  увеличивать  медленнее,  но  для
достижения наилучших результатов ее следует принимать как можно быстрее.

Это  инструкции  по  дозировке,  которые  рекомендует  Рик,  если  пациент  может  достаточно  быстро
выработать  свою  переносимость.  Если  следовать  этому  протоколу,  многие  пациенты  могут  за  три
недели добраться до точки, при которой они могут принимать одну треть грамма каждые 8 часов. Но в
среднем большинству пациентов обычно требуется от четырех до пяти недель, прежде чем они смогут
проглотить это количество на дозу, после чего они могут продолжать принимать один грамм в день,
пока не выздоровеют или их состояние не будет взято под контроль.

Рик любит поставлять это лекарство в пластиковых шприцах,  у которых нет игл,  вместо этого есть
небольшое  отверстие,  через  которое  можно выдавить  масло.  Он говорит,  что  предоставление  масла
таким образом облегчает пациенту измерение дозы и предотвращает попадание посторонних веществ в
лекарство.

Самый простой способ понять, какое количество они должны съесть, - это сравнить его с чем-то вроде
короткозернистого сухого риса. Доза новичка должна составлять примерно половину размера одного из
этих  рисовых  зерен  или  примерно  одну  восьмую  дюйма  в  длину,  это  количество  будет  равняться
примерно  четверти  капли.  В  некоторых  случаях  люди  с  очень  низкой  толерантностью  могут  даже
обнаружить,  что  это  может быть  слишком много  для них,  чтобы справиться  с  комфортом вначале,
поэтому, при необходимости, они могут начать с еще меньшего.

Дозы такого размера следует принимать три раза в день: рано утром, в середине дня и примерно за час
до того, как пациент ложится спать.  Все, что нужно сделать новичку, - это выжать из пластикового
шприца эквивалент половины зерна сухого риса, и это его доза. Несмотря на то, что мы говорим об
очень небольшом количестве, и оно не причинит вреда пациенту, из-за его силы действия, это вещество
необходимо использовать с уважением.

После четырех дней приема этой дозировки ее затем удваивают до доз, равных размеру рисового зерна,
или до доз, длина которых составляет около четверти дюйма при выдавливании из шприца. Затем, через
четыре дня, дозу снова удваивают, и это продолжается каждые четыре дня, пока пациент не сможет
проглотить эквивалент шестнадцати зерен риса на дозу. Это количество составляет от восьми до девяти
капель масла на дозу, что составляет примерно одну треть грамма.

Один мл составляет чуть больше одного грамма по весу, поэтому, если пациенты желают, они могут
использовать  это  измерение  для  определения  своей  дозировки.  В  этот  момент  пациенты  обычно
продолжают прием этой дозировки до тех пор, пока не достигнут желаемого эффекта с их состоянием
здоровья.  Будут  пациенты,  которые  не  смогут  так  быстро  увеличить  дозу,  но  Рик  призывает  их
принимать его как можно быстрее, чтобы масло могло облегчить их страдания. Вдобавок найдутся те,
кто сможет принимать это лекарство быстрее, и у Рика нет проблем с этим, если пациенту комфортно
принимать его быстрее, это просто означает, что они быстрее выздоравливают.
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На самом  деле,  Рик  считает,  что  пациенты  должны  оставаться  в  своей  зоне  комфорта,  когда  дело
доходит  до  использования  этого  лекарства.  Но  он  по-прежнему  считает,  что  никому,  кто  страдает
серьезным заболеванием, не следует играть в игры с этим веществом, поскольку, если оно не будет
принято должным образом, оно может быть не в состоянии преодолеть состояние, для лечения которого
оно предназначалось.

Поскольку это лекарство настолько безопасно в использовании, мы обычно не измеряем дозы точно, но
для тех, кто любит точные измерения и собственные весы с достаточной точностью, начните с 0,01 г (10
мг) или меньше три раза в день в первый раз. четыре дня. Затем, если можете, удвойте количество до
0,02 г (20 мг) в течение четырех дней, затем до 0,04 г (40 мг) в течение четырех дней, 0,08 г (80 мг) в
течение четырех дней, 0,16 г (160 мг) в течение четырех дней. , а затем 0,32 грамма (320 мг). Это будет
идеальный график дозирования для тех,  кто может быстро проглотить это вещество. Также полезно
знать, что дозы 1-5 мг обычно переносятся без симптомов.

Когда вы можете использовать высококачественные сорта шишек Indica, получаемое масло будет иметь
чрезвычайно  успокаивающее  действие.  Вот  какой  эффект  будет  иметь  масло,  если  вы  произвели
настоящее «масло Рика Симпсона» и беспокоиться не о чем. Пациенты просто засыпают и рано или
поздно  просыпаются.  Некоторые  могут  чувствовать  себя  немного  обкуренными  вначале,  но  они
останутся невредимыми, и обычно в течение часа после того, как они встают, это чувство сонливости
проходит. Если масло производится из сортов конопли сативы, ожидайте неприятностей и длительного
бодрящего  кайфа сативы.  Вы не хотите,  чтобы люди с серьезными заболеваниями,  такими как рак,
пытались принимать масло с такими эффектами, и пациент не получит лечебных преимуществ, которые
может дать хорошая индика. Не всем нравится быть под кайфом, и с медицинской точки зрения не стоит
злоупотреблять этим веществом.

Дело в том, чтобы вводить лекарство пациенту трижды в день. Пациент может просто надеть его на
палец, а затем соскрести с зубов. Затем выпейте холодной воды или чая, и им будет легко проглотить.
Некоторые  штаммы  производят  экстракт,  который  не  имеет  приятного  вкуса,  но  с  этим  легко
справиться.  Просто  нанесите  пациенту  дозу  на  небольшой  кусок  хлеба  и  переверните  его,  затем
положите  в  рот  и  дайте  им  выпить  воды.  То  же  самое  можно сделать  и  с  бананами  или  другими
фруктами. Идея состоит в том, чтобы как можно быстрее ввести масло в пациента, но Рику по-прежнему
нравится следить за тем, чтобы он оставался в своей зоне комфорта.

Все люди разные, и наша переносимость этого лекарства будет варьироваться от человека к человеку,
поэтому убедитесь,  что пациенту комфортно с тем количеством, которое он принимает.  При многих
серьезных заболеваниях важно, чтобы пациенты быстро принимали это лекарство, чтобы у них было
больше шансов выжить. Как я уже упоминал, даже несмотря на то, что масло безвредно, если принимать
слишком много, пациентам часто не нравится этот опыт. Так что увеличивайте дозировку медленно;
таким образом они будут чувствовать себя комфортно с его использованием.

Тем не менее,  как мы любим говорить, к агрессивным заболеваниям следует относиться агрессивно,
поэтому, если бы у меня было что-то опасное для жизни, я бы проглотил столько экстракта, сколько
смогу  принять,  в  кратчайшие  сроки.  Я  думаю,  что  стоит  быть  готовыми,  поэтому тем,  кто  может,
следует как можно скорее начать привыкать к воздействию масла, потому что тогда они будут знать,
чего ожидать, если им когда-либо понадобится принимать большие дозы.

Стандартное  лечение,  чтобы вернуть  ваше тело к  хорошему состоянию здоровья,  -  это  60  граммов
высококачественного масла в течение трех месяцев.  Тем,  кто прошел курс химиотерапии и лучевой
терапии, рекомендуется как можно скорее принять от 120 до 180 граммов масла. Обычно 60 г могут
вылечить серьезный рак, но тем, кто пострадал от медицинской системы, часто требуется больше, чтобы
предотвратить возвращение рака и устранить ущерб, нанесенный этим лечением.

Как только пациент снова станет здоровым, вы можете снова снизить дозу до одного-двух граммов в
месяц или до того количества, которое пациент любит принимать; с нашей точки зрения, чем больше,
тем лучше.  Не пропускайте  поддерживающие дозы,  так  как  они  важны для поддержания  хорошего

7



ЛЕЧЕНИЕ ОТ РАКА: ПРОТОКОЛ РИКА СИМПСОНА

здоровья. Грамм в месяц или капля в день после работы вечером - это немного, но, по словам Рика,
этого должно быть достаточно, чтобы ваше тело оставалось здоровым.

Кроме того, он любит, чтобы пациенты использовали другие натуральные вещества, такие как семена
яблок  и  ростков  пшеницы,  в  сочетании  с  лечением  маслом.  По моему опыту,  я  также  рекомендую
пациентам есть семена конопли, поскольку масло, которое они содержат, очень питательно и полезно
для организма.

Рик также считает, что пациенты должны попытаться как можно быстрее поднять уровень pH своего
тела, употребляя в пищу такие продукты, как арбуз, лимонный сок и т. Д. Он говорит, что это очень
важно, и это может дать пациенту гораздо больше шансов на выживание.

Пациентам также следует начать есть больше сырых фруктов и овощей и есть меньше мяса, особенно
обработанных, которые содержат больше токсинов. Рик твердо верит в использование соковыжималок и
считает, что большие дозы витамина С также могут принести большую пользу.

Это протокол Рика Симпсона, и именно поэтому его имя будет известно вечно. Это, вероятно, самое
важное открытие всех времен,  и благотворное влияние того,  что дал нам этот человек,  невозможно
переоценить. Что хорошего в современной медицине и технологиях, если они не работают? Если вы
хотите увидеть результаты, попробуйте метод лечения Рика.

Нас критиковали за то, что мы называем это масло панацеей, но что еще можно назвать веществом,
которое  можно  успешно  использовать  для  лечения  стольких  медицинских  проблем?  Некоторые,
кажется, думают, что слова «лекарство от всех болезней» означают, что это масло обеспечит вечную
жизнь,  но  Рик  не  хотел  этого.  Конечно,  это  лекарство  может  продлить  вашу  жизнь,  и  вы  можете
прожить намного дольше с его использованием, в этом нет никаких сомнений. Тем не менее, это не
значит, что он обеспечит вечную жизнь.

Это масло все еще недоступно для большинства легально, поэтому потребуется очень много времени,
чтобы определить, сколько дополнительных лет оно может обеспечить. Пока что мы не рассматриваем
это лекарство как эликсир бессмертия и твердо убеждены, что он не делает вас пуленепробиваемым.
Тем не  менее,  как  говорит  Рик,  если  мы когда-нибудь  найдем  ключ к  бессмертию,  он  уверен,  что
конопля будет основным ингредиентом.

Пожалуйста,  не думайте,  что,  используя его,  вы не можете заразиться  вирусом. Вы все еще можете
заразиться таким заболеванием, как грипп, но его последствия могут быть значительно уменьшены, и
вы выздоровеете гораздо быстрее. В случае пандемии или чего-то подобного, если вы проглотите или
уже  принимаете  чудесное  масло,  которое  может  дать  это  растение,  ваши  шансы  на  выживание,
безусловно, значительно увеличатся ». Джиндрих Байер, Слезы Феникса: История Рика Симпсона

Информация о дозировке

Есть ли протокол лечения?

«Есть  протокол,  и его нужно соблюдать,  чтобы лечение было эффективным. Небольшие количества
масла  можно  использовать  для  местного  лечения  рака  кожи  и  других  состояний,  или  его  можно
испарять и вдыхать для лечения заболеваний легких. Масло также может всасываться в организм, если
используется в форме суппозитория, или, конечно, его можно принимать непосредственно через рот.
Чтобы  вылечить  рак  внутренних  органов,  пациенту  следует  принять  масло  как  можно  быстрее.  В
общем,  вы  всегда  хотите  доставить  это  лекарство  в  область,  которая  вызывает  проблему,  наиболее
разумным  способом.  Например,  если  вы  лечили  рак  кишечника,  наиболее  эффективным  средством
лечения, вероятно, был бы прием масла в форме суппозиториев.
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В  среднем  пациент  может  принять  60-граммовый  курс  лечения  рака  примерно  за  90  дней.  Люди,
перенесшие лучевые и химиотерапевтические повреждения, или пациенты, которые годами страдали
рассеянным склерозом и другими серьезными заболеваниями, в некоторых случаях обнаружат, что их
медицинские проблемы могут исчезнуть через некоторое время.

Те, кто серьезно пострадал от медицинской системы и только начинают лечение, должны понимать, что
это  натуральное  масло  не  дает  мгновенного  излечения.  Часто  таким  пациентам  требуется  гораздо
больше масла, и его нужно принимать в течение более длительного периода. Такие пациенты должны
попытаться проглотить от 120 до 180 граммов в течение шести месяцев, чтобы нейтрализовать вред,
нанесенный всем химиотерапевтическим препаратом и радиацией,  и исправить ущерб,  причиненный
другими долгосрочными заболеваниями и тем,  что  использовалось  для  их лечения.  После того,  как
пациент  вылечился  и  все  повреждения  были устранены  или состояние  было взято  под  контроль,  я
рекомендую ему продолжать принимать поддерживающую дозу от 1 до 2 граммов масла в месяц для
поддержания хорошего здоровья. Для взрослого это будет примерно одна капля в день, и как только они
привыкнут к ее употреблению, они даже не почувствуют ее воздействия. поэтому я действительно не
могу представить, что это слишком высокая цена за хорошее здоровье ». Рик Симпсон, Конопля: самое
лекарственное растение

Почему так важны поддерживающие дозы?

«Каждый  должен  принимать  поддерживающие  дозы,  чтобы  поддерживать  свой  организм  в
детоксикации и в состоянии хорошего здоровья. Все, что требуется, - это 1-2 грамма масла в месяц,
просто проглотите каплю на ночь примерно за час до сна. Это обеспечит вам хороший ночной сон и
даже обеспечит некоторую защиту от радиации, исходящей из Японии и других стран.

Масло работает с вашим телом, чтобы сохранить ваше здоровье и защитить от самых разных проблем со
здоровьем. Я бы даже не позволил своему ребенку делать эти ужасные вакцины и уколы, которые люди
вроде Билла Гейтса  пытаются запихнуть  нам в глотку.  Если я хочу защитить своих детей от таких
вещей, как грипп, я буду доверять правильно произведенному конопляному маслу, так как я знаю, что
оно эффективно и не причинит вреда.

Я  предлагаю  пациентам  начинать  с  трех  доз  в  день  размером  с  половину  зерна  сухого
короткозернистого риса. Такая доза будет равна примерно капли, поэтому, как видите, в большинстве
случаев новичкам следует начинать с очень маленьких доз.

Единственный  раз,  когда  я  бы  порекомендовал  пациентам  начинать  с  больших  доз,  -  это  быстро
избавить их от вызывающих привыкание и опасных обезболивающих или если они окажутся прямо на
пороге  смерти.  Когда люди,  принимающие такие  лекарства,  начинают лечение  маслом,  они обычно
вдвое сокращают прием обезболивающих.  Цель состоит в том,  чтобы проглотить достаточно масла,
чтобы  снять  боль  и  помочь  пациенту  избавиться  от  этих  опасных  фармацевтических  препаратов,
вызывающих привыкание. Прием масла значительно облегчает пациенту выполнение этой задачи, и у
него будет меньше проблем с синдромом отмены, потому что масло чудесно помогает избавиться от
зависимости.

Для тех, кто находится в такой ситуации, я думаю, что их первая доза должна быть примерно вдвое
больше, чем средний новичок. Затем им следует как можно быстрее увеличить дозу до тех пор, пока они
не достигнут точки, когда им больше не потребуются другие лекарства для контроля боли. При отмене
таких препаратов, как морфин, вы можете столкнуться с некоторыми проблемами. Иногда, когда вы
смешиваете  масло  и  морфин,  это  может  усилить  действие  морфина,  и  у  пациента  могут  начаться
галлюцинации.

Это  лишь  кратковременный  недостаток,  так  как  по  мере  уменьшения  количества  потребляемого
пациентом морфина галлюцинации будут уменьшаться до тех пор, пока они не исчезнут. В большинстве
случаев избавление пациентов от этих веществ не представляет особых проблем, поэтому не ожидайте,
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что у них будет слишком много проблем. По мере того, как они продолжают увеличивать дозировку, у
пациента разовьется  более высокая толерантность,  и вскоре они даже перестанут ощущать действие
масла. Как только это произойдет, они могут очень быстро проглотить любое необходимое количество
масла, пока не выздоровеют.

После четырех дней приема начальной дозы большинство людей может увеличить количество, которое
они  принимают.  Я  предлагаю  проводить  это  примерно  каждые  четыре  дня,  потому  что  это  дает
пациенту  время,  чтобы  повысить  свою  толерантность  к  этому  веществу.  Среднестатистическому
человеку требуется четыре-пять недель, чтобы добраться до точки, при которой он может съесть один
грамм в день. Это означает, что пациент будет принимать от 8 до 9 капель высококачественного масла
каждые восемь часов. Как только они достигнут этой дозировки,  пациент может продолжать с этой
скоростью, пока состояние не исчезнет или не будет под контролем.

У многих пациентов очень быстро развивается толерантность к этому лекарству, и они могут принимать
масло гораздо быстрее. Если вы оказались одним из этих людей, пожалуйста, не стесняйтесь принимать
это вещество так быстро, как захотите, поскольку в конечном итоге вы вылечитесь намного быстрее. Я
всегда советую пациентам оставаться в своей зоне комфорта при использовании этого лекарства,  но
если масло можно принимать быстрее, это дает пациенту больше шансов выжить.

Этот метод позволяет организму медленно наращивать свою толерантность, и через четыре-пять недель
у большинства людей не возникает проблем с потреблением грамма в день, а в некоторых случаях даже
больше. Для среднего человека, который увеличивает дозировку каждые четыре дня, обычно возникает
несколько проблем. На самом деле, у меня есть отчеты от людей, которые принимали масло, в которых
говорилось, что они даже не получали кайфа во время лечения. Все мы по-разному переносим любое
лекарство,  поэтому  я  считаю,  что  лучше  позволить  пациенту  определить,  какое  количество  этого
вещества ему удобно принимать.

Ваш размер и масса тела не имеют ничего общего с вашей переносимостью конопляного масла. Я видел,
как новички, которые были очень крупными людьми, принимали одну каплю этого масла и в течение
часа не могли даже выйти из Честерфилда. В то время как их жены, которые были намного меньше,
могли принимать ту же дозу и вообще ничего не чувствовать. Итак, как видите,  размер не является
важным  фактором,  когда  дело  доходит  до  определения  того,  сколько  пациент  может  принять,  это
больше касается самого пациента.

Помните, когда начинаете лечение этим лекарством, он снижает ваше кровяное давление. Если вы в
настоящее  время  принимаете  лекарства  от  кровяного  давления,  часто  проверяйте  свое  давление,
поскольку очень вероятно, что вам больше не понадобится ничего, кроме масла, чтобы контролировать
свое  кровяное  давление  в  очень  короткое  время.  Кроме  того,  если  пациент  страдает  диабетом,  он
должен контролировать уровень сахара в крови. В большинстве случаев их потребность  в инсулине
уменьшится, а некоторым больше не потребуется это вещество.

Когда люди принимают масло, мне нравится видеть, как они остаются в своей зоне комфорта, но правда
в том, что чем быстрее они его примут, тем больше шансов выжить.

У меня  был один человек  с  крайне  низкой  толерантностью,  которому потребовалось  семь месяцев,
чтобы  принять  препарат  60  г.  Это  действительно  вылечило  его  терминальную  лимфому,  но  я  бы
предпочел, если бы он мог пройти все лечение быстрее.

К  счастью,  я  редко  встречаю  пациентов,  которым  требуется  так  много  времени,  чтобы  принять
лекарство, но такое случается. Я даже видел пациентов, которые прошли весь курс лечения за месяц и
смогли вылечить свой неизлечимый рак. Таким образом, скорость проглатывания масла по большей
части  зависит  от  самих  пациентов  и  от  того,  насколько  быстро  они  смогут  выработать  свою
толерантность.
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По  окончании  лечения  большинство  людей  продолжают  принимать  масло,  но  в  гораздо  меньших
количествах. Как я упоминал ранее, хорошей поддерживающей дозой будет 1-2 грамма в месяц, что
соответствует примерно капле масла перед сном каждую ночь.

Мне не нравится, когда люди передозируют масло, но передозировка не вредит, поэтому не паникуйте,
если  это  произойдет.  Основной  побочный  эффект  этого  лекарства  -  сон  и  отдых,  который  играет
важную роль в процессе заживления. Обычно в течение часа после приема масла масло говорит вам
лечь и расслабиться.  Не борйтесь с чувством сонливости,  просто устройтесь поудобнее и позвольте
маслу  дать  вам  необходимый  отдых.  В  большинстве  случаев  в  течение  месяца  дневная  усталость,
связанная с этим лечением, проходит, но пациент продолжает спать очень хорошо ночью.

Я говорю пациентам, которые умирают от рака, что масло будет делать одно из двух: оно либо вылечит
их рак,  и они будут продолжать жить, либо, в тех случаях, когда уже слишком поздно повлиять на
лечение,  масло облегчит их выход,  и они могут,  по крайней мере,  умереть без  особых страданий и
сохранить свое достоинство.

Конопляное масло очень эффективно лечит рак, и большинство из них выживают. К сожалению, многие
люди, которые обращаются ко мне, сильно пострадали от медицинской системы с их химиотерапией и
радиацией  и  т.  Д.  Ущерб,  причиненный  таким  лечением,  имеет  длительный  эффект,  и  людей,
перенесших это так называемое лечение, вылечить труднее всего. Но не отчаивайтесь, ведь даже если
вы сильно пострадали, у этого масла все равно будет от 70 до 80% успеха.

При  правильном  производстве  и  использовании  лекарство  из  конопли  является  величайшим
естественным целителем на этой планете, без исключений. Независимо от того, чем человек страдает,
он  должен  попробовать  масло  и  посмотреть,  что  оно  может  сделать,  чтобы  ему  помочь.  Если  вы
действительно  устали  от  страданий,  сделайте  перерыв и  попробуйте  что-нибудь,  что  действительно
работает. Как только вы испытаете, на что способно это лекарство, вы поймете, почему история и я оба
называем лекарство от конопли панацеей ». Рик Симпсон, Конопля: самое лекарственное растение

Другие естественные вещи, которые вы можете сделать, которые
могут помочь

«Когда пациенты приходят ко мне за маслом для лечения рака, первое, что я говорю им, - это изменить
их диету. Постарайтесь как можно больше воздерживаться от животного белка, так как этот тип белка
способствует росту рака. Купите автомат для отжима сока и начните есть как можно больше сырых
фруктов и  овощей,  потому что растительный белок борется  с  ростом рака.  Прекратите  употреблять
сахар и замените его натуральными подсластителями, такими как сырой мед.

Как можно быстрее поднимите уровень pH пациента, приняв его внутрь, например, арбузом, лимонным
соком и т. Д. Ракам нравится кислая среда, и когда вы повышаете pH тела, это затрудняет выживание
раковых клеток.

Десятилетия назад исследователи добились отличных результатов в лечении рака с помощью мегадоз
витамина  С,  который  вводили  прямо  в  кровоток  пациента  почти  так  же,  как  врачи  вводят
химиотерапию, но без разрушительных побочных эффектов, которые могут вызвать смерть пациента.
Поэтому  я  думаю,  что  большие  дозы  витаминов  могут  принести  большую  пользу  пациентам,
страдающим такими серьезными заболеваниями, как рак.

Также попросите пациента начать есть семена двух яблок каждый день, это даст ему хорошую суточную
дозу B17, также известного как лаэтрил.  Много лет назад было много пропаганды о том,  что такое
лечение небезопасно, но эти утверждения оказались ложными. На самом деле, B17 сам по себе имеет
довольно хороший послужной список в лечении рака. Есть также другие природные вещества, такие как
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ростки пшеницы и сине-зеленые водоросли, которые также могут принести пользу. Несколько лет назад
врач в Италии даже лечил некоторые виды рака с помощью пищевой соды, поэтому мы должны держать
свой разум открытым для всех возможностей.

Многие  люди,  которые  использовали  масло  для  лечения  рака,  ничего  не  изменили,  но  масло  по-
прежнему творило свое волшебство, и они исцелялись. Тем не менее, если у вас серьезное заболевание,
такое как рак,  я думаю, что было бы неплохо принять другие натуральные вещества,  которые могут
помочь искоренить рак и дать вам больше шансов на выживание.

Самым важным является то, что люди должны понимать, что по большей части то, что предоставляет
медицинская  система,  приносит  гораздо  больше  вреда,  чем  пользы.  Вот  почему  я  говорю  людям,
которые  обращаются  ко  мне,  что  если  они  хотят  выжить,  лучше  держаться  как  можно  дальше  от
медицинской системы.

Это печальное состояние, в котором находится современная медицинская система, и она не изменится,
пока  люди,  работающие  в  этой  системе,  наконец  не  поймут,  что  химические  вещества  и  яд  не
излечивают. Насколько мне известно, то, что сегодня практикуют большинство врачей, вряд ли можно
считать медициной. Гораздо правильнее было бы назвать это настоящим именем - безумием.

С моей точки зрения, любой, кто болен раком, должен делать все возможное, чтобы увеличить свои
шансы на выживание. Поэтому во что бы то ни стало принимайте конопляное масло для лечения рака,
но  я  думаю,  что  было  бы  лучше  включить  и  другие  природные  полезные  методы  лечения  ».  Рик
Симпсон, Конопля: самое лекарственное растение

Дополнительные советы пациентам с раком легких

В.  Этот  был  на  масле  в  течение  некоторого  времени,  и  ему  все  еще  приходилось  использовать
обезболивающие, поэтому мы искали другие способы помочь пациенту. 

А.1) Сделайте еще одну порцию масла и попробуйте смешать ее с тем, которое у вас есть, ищите самое
успокаивающее масло, которое только возможно, вы не хотите заряжать пациента энергией.

2) Старайтесь производить масло из более чем одного сорта за раз, если возможно, это обычно дает
лучший  эффект  ковра.  Опять  же,  ищите  самые  жестокие  и  успокаивающие  свойства  исходного
материала и масла.

3) Лучше бы она перестала употреблять масло в капсулах. Вы хотите, чтобы немного его было во рту
для дополнительного всасывания под язык (в этом случае он имеет лучший обезболивающий эффект).

4) Сделайте суппозитории 0,3-0,5 г с маслом какао и попросите ее использовать их не реже двух раз в
день, она может использовать это анально, а также другим способом. 

5) Попросите ее испарять масло несколько раз в день - желателен кашель, ей нужно откашлять все, что
не  входит  в  ее  легкие,  включая  эти  опухоли  (они  просто  уменьшатся,  а  затем  развалятся,  и  она
откашлится).

6) Сделайте масляную настойку на спирте (20-30-50%, в зависимости от того, сколько у вас масла; 1-2
мл масла в 4 мл 96-99% спирта) и нанесите ее на место, где она была прооперирована. пипеткой или
пипеткой - обычно достаточно одной или двух капель, и таким образом можно сэкономить много масла.
Конечно, вы также можете нанести немного масла прямо на место, покрыть его повязкой и повторять
каждые три дня или когда повязка отпадет.

7)  Сделайте  мазь  с  маслом  ши  или  растворите  немного  масла  в  теплом  масле  семян  конопли  или
высококачественном оливковом масле первого холодного отжима и втирайте его в кожу несколько раз в
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день. Это должно помочь устранить боль в ребрах, а также вы можете использовать его для лечения
пролежней и всего на ее коже.

8) Включите в ее рацион семена конопли, сердца конопли и масло семян конопли - хотя бы горсть семян
/ сердечек или 1-3 столовые ложки масла семян конопли. 

9) Повысьте pH ее тела с помощью арбузного, лимонного сока и т. Д., Пусть она ест семечки от двух
яблок каждый день (B17). 

10) Постарайтесь как можно скорее заменить обезболивающие и пластыри маслом. Если вы начнете
наносить  масло наружно,  оно очень  поможет.  Суппозитории также  творит чудеса  при заболеваниях
легких. Чем больше масла она проглотит и чем быстрее, тем лучше. Она должна оставаться на грамм
или более в день, пока она не победит болезнь, а затем оставаться на поддерживающей дозе 1-2 г в
месяц. Прочтите и следуйте всем остальным инструкциям на нашем сайте. С наилучшими пожеланиями,
JB и RS

Пути администрирования

Какие способы введения масла вы рекомендуете и каковы их преимущества?

«Я всегда предлагаю пациентам принимать масло внутрь при внутренних заболеваниях или просто для
того,  чтобы  вернуть  свое  тело  в  состояние  хорошего  здоровья.  После  нескольких  десятилетий
воздействия  токсинов  в  нашей  повседневной  жизни  даже  тем,  кто  считает  себя  здоровым,  следует
подумать о приеме 60 г лекарства для детоксикации своего организма, прежде чем эти вещества могут
вызвать проблемы со здоровьем.

Для  лечения  многих  заболеваний,  таких  как  геморрой,  рак  кишечника  и  т.  Д.,  Может  быть  лучше
использовать масло в форме суппозитория. Большинство людей не осознают этого, но введение масла в
организм таким способом - один из наиболее эффективных способов выполнить эту задачу.

Я думаю, что для пациента полезно вводить масло как можно ближе к опухоли или к чему-то,  что
лечится. Поэтому, если у вас проблемы с кишечником, лучше всего подойдут суппозитории, но если у
вас что-то вроде рака горла, я бы глотал масло через рот.

В  течение  многих  лет  врачи  и  исследователи  вводили  ТГК  опухолям  лабораторным  животным  и
добились хороших результатов. Однако, к сожалению, они не сделают то же самое с умирающим от
рака пациентом, поэтому это еще раз подчеркивает неспособность нашей медицинской системы делать
то, что правильно для пациента. Если бы врачи только распознали это удивительное лекарство и начали
правильно работать с этим веществом, многие из тех, кто сейчас умирает, могли бы быть спасены.

Часто ко мне обращаются пациенты с раком легких и другими заболеваниями легких. Таким людям я
рекомендую  использовать  испаритель  в  дополнение  к  глотанию  масла.  Испарение  этого  лекарства
вместе с его приемом внутрь может иметь очень благоприятный эффект для людей, страдающих раком
легких или другими заболеваниями легких. Все, что нужно сделать пациенту, - это проглотить свою
обычную дозу, затем нагреть испаритель и вдохнуть испарившиеся каннабиноиды в легкие. Это можно
делать  каждые  восемь  часов,  когда  они  принимают  свою  обычную  дозу,  и  для  этого  пациенту
потребуется всего лишь вдыхать испаренные каннабиноиды пару раз на каждом этапе. Используя этот
метод,  рак  легких  поражается  с  обеих  сторон,  и  это  может  значительно  повысить  эффективность
лечения.

В большинстве случаев опухоли просто исчезают, но я слышал, что некоторые пациенты действительно
откашлялись  от  мертвых частей  опухолей,  которыми они страдали.  Я уверен,  что  это  не  тот  опыт,
который  хотелось  бы  получить,  но  это  естественный  способ  избавления  наших  легких  от  вещей,
которых там быть не должно.
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Кроме того, я знаю пациентов, у которых во время дефекации образовались опухоли, но, конечно, это
тоже естественно. В некоторых случаях эти мертвые инкапсулированные опухоли, возможно, придется
удалить хирургическим путем, если они слишком велики, чтобы пройти естественным путем, поэтому в
такой ситуации потребуется врач.

Судя по тем, кого я давал маслом, страдающим различными формами рака, я не знаю ни одного типа
рака, который было бы неэффективно лечить этим маслом. На мой взгляд, все формы рака излечимы,
независимо от того, где он проявляется в вашем теле. Чем меньше вреда пациенту нанесла медицинская
система, тем больше у него шансов на выздоровление, поэтому, на мой взгляд, тем, кто хочет вылечить
свой рак, следует использовать этот проверенный естественный метод ». Рик Симпсон, Конопля: самое
лекарственное растение

Актуальное использование

«Для местного применения масло можно смешивать с кремами для кожи, лосьонами для загара и т. Д.
Однако  при  серьезных  кожных  заболеваниях  я  советую  использовать  только  масло  в  чистом  виде.
Смешивание масла с чем-либо снижает эффективность этого лекарства. Тем не менее, многие из этих
ослабленных  форм  лекарств  из  конопли  могут  быть  довольно  эффективными  для  лечения  кожных
проблем.

Часто людям с очень плохими кожными заболеваниями, которые распространяются на большие участки
тела,  я  рекомендую  настойку  каннабиса.  Настойка  -  это  просто  масло,  смешанное  со  спиртом  или
другим подобным носителем. Когда кто-то использует пипетку для нанесения настойки на состояние
кожи, спирт заставляет одну каплю растекаться по довольно большой площади. Спирт испаряется всего
за несколько секунд, оставляя место, покрытое тонкой масляной пленкой.

Настойки - это экономичный способ нанесения масла на большие площади, и пациенты сами могут
регулировать крепость такой настойки в соответствии со своими потребностями. Если хотите, чтобы
настойка  была  сильнее,  просто  добавьте  еще масла;  если  хотят  его  ослабить,  просто  добавьте  еще
спирта.

Как вы думаете, настойки из конопли могут быть такими же сильными, как ваше конопляное 
масло?

По  объему  настойка  из  конопли  не  может  быть  такой  же  сильнодействующей,  как  чистое  масло.
Пациент  может  принимать  свои  дозы,  смешанные  с  алкоголем,  но  какая  польза  от  приема  этого
лекарства с алкоголем? Масло - это лекарство, и смешивание его со спиртом или другими подобными
носителями, на мой взгляд, не приносит никакой пользы для внутреннего применения.

В настоящее время существует фармацевтическая компания, продающая по завышенной цене настойку
на основе каннабиса под названием Sativex, которую распыляют под язык для снятия боли и т. Д. Я
давал масло пациентам,  которые принимали это вещество, и после того, как они испытали действие
масла,  у  них  не  было  Далее  необходимо  приобрести  Sativex,  так  как  они  нашли  масло,  которое  я
предоставил, более эффективным. При местных состояниях можно использовать настойку, чтобы масло
продвинулось дальше, но при серьезном заболевании кожи или инфекции я бы предпочел, чтобы при
лечении использовалось чистое масло.
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Каковы основные области применения местного применения и наблюдали ли вы какие-либо 
аллергические реакции на масло?

Я обнаружил, что настойки эффективны при лечении многих кожных заболеваний,  и использование
масла таким образом может быть гораздо менее расточительным. Для людей, которые беспокоятся о
своем цвете лица, простое смешивание масла с их любимым кремом для лица и получение хорошего
ухода за лицом может иметь впечатляющие результаты.

Герпес, рак кожи, бородавки, родинки и другие кожные заболевания можно лечить чистым маслом без
каких-либо аллергических реакций, о которых я знаю. На самом деле, единственная реакция, которую я
наблюдал при местном применении масла, была вызвана повязками, которыми его закрывали. Если вы
используете повязку в течение длительного времени, это может вызвать раздражение области, покрытой
липкой частью повязки. Просто нужно прекратить пользоваться повязками на день или два, и состояние
исчезнет.

Еще я должен упомянуть, что масло не позволяет повязкам прилипать к ране или инфекции, которая
лечится. Это может показаться не слишком важным, но если вы когда-либо испытывали агонию, снимая
прилипшую к ране повязку, вы поймете, что я имею в виду.

Когда я был в Канаде, я часто смешивал масла разных сортов, потому что они могут сильно различаться
по своим лечебным свойствам. Поступая таким образом, я обнаружил, что эти смешанные масла имеют
лучший общий лечебный эффект при многих состояниях,  поэтому, если вы планируете производить
масло в более крупных масштабах,  вы можете подумать о том же ».  Рик Симпсон,  Конопля:  самое
лекарственное растение

Можно ли комбинировать различные способы применения 
масла?

«Все различные способы применения масла можно комбинировать без вредных побочных эффектов, и
это действительно может принести большую пользу в некоторых ситуациях. Например, если бы у меня
был рак легких, я мог бы совместить прием масла с использованием суппозиториев, а также испарить
масло, чтобы его можно было вдохнуть прямо в легкие. Как пероральный прием, так и суппозитории
хорошо подходят для лечения рака легких, а испарение масла также может быть полезным для тех, кто
страдает этим заболеванием.

В научной литературе говорится, что организм не может перерабатывать ТГК, если он не 
растворен в животном жире. Не будет ли так использовать масло более эффективно?

Меня  действительно  мало  беспокоит  то,  что  говорится  в  научной  литературе,  и  я  не  думаю,  что
животный жир полезен для пациентов, страдающих такими заболеваниями, как рак. По моему опыту,
масло не нужно ни с чем смешивать, чтобы оно было эффективным. Поскольку я много раз принимал
его без еды и все еще ощущал его действие, я думаю, что есть большая вероятность, что то, что нам
сказали,  неверно.  Если  организм  не  может  переработать  ТГК без  смешивания  с  животным жиром,
почему я все еще могу ощущать действие масла? Кроме того, когда курят каннабис,  в суставах нет
животного жира, так как же люди получают кайф?

Я чувствую, что с помощью процессов, которые растворяют ТГК в животном жире, масле, сале и т. Д.,
Эффективность лекарства снижается. Исцеляет именно масло, а не масло или животный жир, поэтому я
считаю,  что  это  лекарство  следует  использовать  в  чистом  виде  для  достижения  максимальной
эффективности. Если бы я взял человека, у которого было два рака кожи, и лечил бы одного чистым
маслом, а другой - смесью масляных животных жиров, я почти не сомневаюсь, что рак, вылеченный
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чистым  маслом,  зажил  бы  намного  быстрее  и  эффективнее  ».  Рик  Симпсон,  Конопля:  самое
лекарственное растение

Курение конопли

Можете ли вы сравнить медицинскую ценность курения и употребления конопли?

«Когда  человек  курит  косяк,  более  90%  лечебных  свойств  растительного  материала  просто
превращаются в дым. Для меня иронично видеть, как пациенты, которые прошли курс химиотерапии,
курят  коноплю,  чтобы уменьшить  тошноту,  потому что  они  курят  то  самое  вещество,  которое  при
правильном приеме могло бы их вылечить.

Для меня нет почти никакого сравнения между курением каннабиса и приемом эфирного масла этого
растения  для  лечения  какого-либо  заболевания.  Если  вы  просто  хотите  немного  облегчить  свое
состояние,  курение  каннабиса  может  оказаться  полезным.  Но  если  вы  хотите  лечить  это  состояние
должным образом, прием масла внутрь - лучший способ добиться этого. Нет никаких сомнений в том,
что  даже  курение  каннабиса  имеет  некоторые  лечебные  преимущества,  но  не  ожидайте,  что  таким
образом можно вылечить серьезное заболевание.

Чем полезна копченая марихуана с медицинской точки зрения?

С медицинской точки зрения, курение конопли каннабиса имеет ограниченную медицинскую ценность
по сравнению с употреблением масла внутрь. Курение марихуаны часто влияет на уровень сахара в
крови у людей с диабетом, а также помогает снизить глазное давление у людей, страдающих глаукомой.
Все мы знаем о способности конопли уменьшать тошноту, и курение этого вещества часто помогает
бороться с болью, связанной со многими заболеваниями.

Даже простое курение хорошего сорта индики может расслабить человека, что само по себе может быть
весьма полезным. Курение марихуаны может помочь уменьшить симптомы многих заболеваний, таких
как  рассеянный  склероз,  и  часто  очень  полезно  для  людей  со  спазматическими  состояниями.  Нет
недостатка в доказательствах, которые ясно показывают, что даже курение конопли может во многом
помочь благополучию бесчисленного количества людей во всем мире. Но, с моей точки зрения, зачем
просто  уменьшать  симптомы,  если  можно  вылечить  или  лучше  контролировать  проблему,  если
правильно принимать лекарство в виде масла?

Между курением конопли и приемом конопляного масла мало что можно сравнить. Курение - наименее
эффективный метод использования конопли в качестве лекарства. Целебная сила конопли многократно
увеличивается,  когда  производится  концентрированное  эфирное  масло  растения  конопли.  Если  вы
хотите  увидеть  в  этом  растении  настоящую  лечебную  магию,  начните  употреблять  в  пищу
высококачественное конопляное масло. Когда кто-то начинает принимать сырые несгоревшие ТГК и
связанные  с  ним  каннабиноиды,  результатом  часто  становятся  чудеса  медицины  ».  Рик  Симпсон,
Конопля: самое лекарственное растение

На чем должны сосредоточиться исследования?

«В ближайшем будущем самое важное - это вырастить лучшие из возможных лекарственных штаммов,
чтобы мы могли определить их истинные лечебные свойства. Поскольку это лекарство безвредно, мы
можем проводить все необходимые исследования, пока лечим людей.

Некоторые  сорта  конопли  намного  эффективнее  других  в  различных  медицинских  ситуациях.  За
короткое время мы сможем определить лучшие штаммы для лечения любого данного состояния, и это
позволит  лечить  эти  расстройства  более  эффективно.  Кроме  того,  мы  должны  как  можно  быстрее

16



ЛЕЧЕНИЕ ОТ РАКА: ПРОТОКОЛ РИКА СИМПСОНА

внедрить  какую-либо  форму  контроля  качества  и  разработать  стандарты,  которых  должны
придерживаться  поставщики.  В настоящее  время пациенты не имеют представления  о качестве  или
эффективности  масел,  которые  они  покупают  у  других.  По  правде  говоря,  еще  предстоит  много
исследований по лекарственным свойствам этого растения,  но если мы будем действовать должным
образом, я думаю, что за короткое время мы сможем многому научиться ».  Рик Симпсон,  Конопля:
самое лекарственное растение

«Моя  28-летняя  подруга  перенесла  сегодня  операцию  по  поводу  рака  груди,  они  говорят,  что  рак
удален, но все еще хотят сделать ей химиотерапию. Мы уже говорили раньше, и я сказал ей отказаться
от химиотерапии и просто принять RSO. Я прав в этом? Судя по тому, что я прочитал на Phoenix Tears, я
думаю, что это правильно, но мне нужна ваша помощь в ответе на этот вопрос. Спасибо." Джастин

- Молодец, Джастин. Никакой химиотерапии или сканирований. В операции не было необходимости.
Попросите ее съесть 120–180 г масла в течение следующих шести месяцев и следуйте инструкциям на
нашем сайте. JB

«Представьте, что вы пытаетесь научить людей носить штаны ... Это кажется простым. Что, если бы
люди писали вам каждый день, спрашивая, как надеть штаны? (с раздражением) Это как день свиньи!
Если я надену штаны, и все будет сделано правильно, то это то, что я покажу кому-то другому. Я мог бы
посмеяться над людьми, которые хотят попробовать надеть штаны задом наперед, и сказать: «Эй, они
отлично подходят, конечно, но это не меняет того факта, что они надеты задом наперед! (Это сработало
для Криса Кросса) ».

JB просто говорит нам, что работает, и не говорит нам другого способа, потому что нет необходимости
в других способах. Следуйте инструкциям или ходите, надев штаны задом наперед, но не сердитесь на
JB, когда вы понимаете, что он просто показывает вам правильный способ сделать это! Мы не пытаемся
изменить текст в книге, мы просто исследуем другие книги! » Чад

-  Спасибо,  Чад,  это  было  отличное  объяснение,  и  да,  ты  прав.  Вся  эта  проблема  медицины  RSO
настолько оскорбительно проста,  что  даже усложняет  ее.  Людям слишком просто поверить  в  это,  а
именно, когда они не могут сами попробовать лекарство и должны только про него читать.

А все дело в том, что на карту поставлены жизни людей. Я разговариваю с ними лично, я вижу боль на
их лицах, не спрашивайте меня, что они со мной делают после всех этих лет. Для меня здесь не так
много  места  для  импровизации,  нет  времени для длинных соло в  стиле  бибоп или  фри-джаза.  Это
твердый  старинный  двенадцатитактовый  блюз  длиной  в  двенадцать  тактов.  Рик  дал  нам  указания,
которым нужно следовать, но все хотят изобретать велосипед из-за каких-то проблем с эго или из-за
того, что это такое.

Все, что я говорю об этом, это: «Сначала освоите рисоварку и вентилятор. Сначала RSO, а затем все
другие (менее мощные) формы медицины каннабиса. Потому что потенция имеет значение. Чем более
сильнодействующим и успокаивающим образом масло обладает, тем лучше для пациента. Вам не нужно
проверять внутренние условия, сначала попробуйте его на состояниях кожи и посмотрите, заживает ли
он быстрее с помощью настоящего, очень мощного и успокаивающего RSO с 95-98% THC или с чем-то
еще, что должно ответить на него за вас. Тогда знайте, что то же самое, что происходит с вашей кожей,
происходит внутри вашего тела, когда вы принимаете это лекарство.

Как только вы это сделаете, вы потеряете интерес к менее мощным лекарствам от каннабиса. Не потому,
что в некоторых случаях они не могут помочь, а потому, что зачем летать вторым или третьим классом,
если вы можете лететь первым классом за те же деньги и в то же время быстрее и надежнее спасти свою
жизнь?

RSO - это лекарство премиум-класса, а все остальное, как я смотрю, - это не премиальное лекарство. И я
хочу лекарство премиум-класса,  зачем мне разбавленное лекарство вместо настоящего? Чем сильнее
седативное и мощное масло, тем лучше оно действует как лекарство - и это никогда не изменится ».
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«Best RSO - это 95-98% THC, он чрезвычайно сильнодействующий и успокаивающий. Все остальное
(сырой  каннабис,  соки,  пищевые  продукты,  масла  с  высоким  содержанием  CBD,
недекарбоксилированный BHO, настойки, мази, смеси, мацераты и т. Д.) Является менее действенной
формой лекарства от каннабиса. Все формы медицины каннабиса, конечно, в какой-то степени полезны,
но не ставьте свою жизнь на менее эффективные формы медицины каннабиса ». JB

Процесс Рика Симпсона по производству конопляного масла

«Я  обычно  работаю  с  фунтом  или  более  шишек  очень  сильнодействующих  высококачественных
кроссов индики или сативы с преобладанием индики. Унция хороших бутонов обычно дает от 3 до 4
граммов высококачественного масла, и количество полученного масла будет варьироваться от сорта к
сорту. Вы никогда не можете точно сказать, сколько масла вы получите, пока не обработаете материал,
с  которым  работаете.  В  среднем  из  фунта  хороших  шишек  обычно  получается  около  60  граммов
высококачественного  масла,  а  иногда  вы  даже  можете  получить  значительно  больше  от  некоторых
сортов.

Многие считают, что масло должно быть янтарного цвета и что вы должны видеть сквозь него. Часто
масла, которые я производил, действительно проявляли эти черты, но не всегда. Цвет и текстура масла,
которое вы производите, во многом зависят от штамма, метода и растворителя, который вы используете
для производства масла. Не беспокойтесь, если производимое вами масло окажется темнее по цвету, это
не значит, что такое масло не является сильнодействующим лекарством. Действительно, некоторые из
самых сильных масел, которые я когда-либо производил, были темного цвета, но они все же обладали
желаемым лечебным действием.

Я думаю, что эти инструкции должны упростить производство этого масла для всех, но перед тем, как
начать, убедитесь, что у вас есть все необходимое, чтобы делать это должным образом. Все, что для
этого  требуется,  -  это  исходный  материал,  растворитель,  кусок  дерева,  два  пластиковых  ведра,
несколько  небольших контейнеров  с  воронками и  кофейными фильтрами,  электрическая  рисоварка,
вентилятор, мерная чашка из нержавеющей стали, подогреватель кофе и шприцы.

Процесс, который я собираюсь описать, включает двукратную промывку исходного материала хорошим
растворителем,  таким  как  чистая  легкая  алифатическая  нафта  или  99%  изопропиловый  спирт,  для
удаления доступной смолы из растительного материала. Легкая нафта зарекомендовала себя как очень
хороший растворитель  для производства нефти,  ее также довольно дешево купить по сравнению со
стоимостью  других  растворителей.  Он  бывает  в  разных  формах  и  под  разными  названиями,  но
растворитель, который я использовал, в Канаде называется легкая нафта, а в Европе его часто называют
бензином (е). Он продается под разными названиями, но если вы обратитесь к поставщику топлива, у
вас не должно возникнуть особых проблем с его поиском, если вы попросите гидроочищенный легкий
алифатический  растворитель  нафта  /  петролейный  эфир  /  бензин  /  углеводородный  растворитель  с
температурой кипения от 40 до 100 ° C (140 - 212 ° F), номер CAS 64742-49-0.

Легкая нафта имеет множество промышленных применений и часто используется для обезжиривания
деталей двигателя, тонких красок и т. Д., Поэтому я уверен, что у вас не должно возникнуть проблем с
поиском того, что вам нужно. Чтобы дать вам представление о его разнообразных применениях, это то
же  самое  вещество,  которое  используется  в  качестве  топлива  для  ламп  и  печей  Coleman.  Но,  к
сожалению,  в  топливо  Coleman  добавляют  ингибиторы  ржавчины,  поэтому  я  не  рекомендую
использовать это топливо для производства масла.  Во многих странах мира есть также медицинская
нафта (гексан), но она немного дороже и, как правило, труднее достать, и я не обнаружил какой-либо
существенной разницы между чистой легкой нафтой и ее медицинской версией. .

Бутан может производить масло, но я не рекомендую его использовать в качестве растворителя для
производства  этого  лекарства,  поскольку  он  очень  летуч  и  требует  использования  дорогостоящего
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оборудования для нейтрализации опасности. Кроме того, использование бутана для производства масла
не  декарбоксилирует  готовый  продукт,  поэтому  масла,  полученные  таким  образом,  будут  менее
эффективны для использования в медицине, если только не потребуется дополнительное время для их
надлежащего декарбоксилирования.

Единственные растворители, с которыми у меня до сих пор есть непосредственный опыт, - это эфир,
легкая  алифатическая  нафта  и  99% изопропиловый  спирт.  Эфир  -  мой  личный фаворит,  это  очень
эффективный растворитель, но он дорог и его довольно сложно достать. Я думаю, что использование
эфира лучше подходит  для закрытых дистилляторов,  поскольку  он очень  летуч,  а  его  пары делают
работу с ним опасной.

И эфир, и легкая нафта являются более селективными растворителями по своей природе, что означает,
что спирт не так эффективен, как растворитель, но все же он работает хорошо. Спирт растворяет больше
хлорофилла из исходного материала, и из-за этого масла, полученные с его использованием, обычно
будут более темными по цвету.

Чтобы растворитель был эффективным, он должен быть на 100% чистым, а 100% чистый спирт стоит
дорого, и его довольно сложно найти. С другой стороны, легкую нафту довольно дешево приобрести и
обычно не так уж сложно найти. Помимо эфира, я предпочитаю чистую легкую алифатическую нафту.

Все эти растворители, включая спирт, ядовиты по своей природе, но если вы будете следовать этим
инструкциям,  остатки  растворителя  в  готовом масле  не  будут  проблемой.  После  того,  как  готовый
продукт остынет до комнатной температуры, он станет густым жироподобным веществом, а не маслом,
и  он  будет  настолько  ядовитым,  насколько  это  возможно.  Даже  если  останется  небольшой  след
растворителя, само масло подействует на него, чтобы нейтрализовать любой вредный ядовитый эффект.
По сути, все, что вы делаете, это смываете лекарственные смолы с материала бутонов. Затем, после того
как смесь растворителя и масла будет профильтрована и растворитель выкипит, у вас останутся смолы в
их наиболее лечебной форме.

Для  достижения  наилучших  результатов  исходный материал  должен  быть  как  можно  более  сухим.
Убедитесь, что место, где вы работаете, хорошо проветривается, и в этом месте нет искр, открытого
огня или раскаленных элементов.

Поместите исходный материал в емкость достаточной глубины, чтобы смесь масляных растворителей
не разбрызгивалась во время промывки. Затем смочите бутон в используемом растворителе, и материал
бутона раздавят, используя кусок дерева, например, кусок 2 × 2.

После измельчения добавьте еще растворителя, пока материал полностью не погрузится в растворитель.
Обработайте бутон в течение трех минут той частью дерева, которую вы использовали, чтобы раздавить
его. Затем медленно слейте смесь масляного растворителя в другую чистую емкость, оставив исходный
материал в исходной емкости, чтобы ее можно было промыть во второй раз.

Снова  добавьте  свежий  растворитель  к  исходному  материалу,  пока  он  снова  не  погрузится  в
растворитель,  а  затем  работайте  с  ним  еще  три  минуты  с  той  длиной  древесины,  которую  вы
использовали. Затем вылейте смесь масла-растворителя в тот же контейнер, в котором хранится смесь
масла-растворителя после первой стирки.

Попытка  сделать  третью  промывку  растительного  материала  дает  очень  мало  масла,  и  в  качестве
лекарства это принесет мало пользы или не принесет никакой пользы. Первая промывка растворяет от
70 до 80% доступной смолы из исходного материала; вторая промывка удаляет оставшуюся полезную
смолу.

Масла,  полученные  в  результате  первой  промывки,  являются  наиболее  эффективными  в  лечебном
отношении, но при использовании высококачественного исходного материала масло второй промывки
также имеет преимущества. Если по какой-то причине вам приходится работать с материалом, который
не так эффективен,  как должен быть, лучше всего использовать масло из первой стирки только для
внутреннего использования, а затем начать расти или искать исходный материал, который имеет лучше
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качество.  Помните,  что  качество  важнее  количества,  и  чем  лучше  исходный  материал,  тем  лучше
лекарство.

Используйте  что-нибудь,  например,  емкости  для  чистой  воды  с  небольшим  отверстием  вверху  и
вставьте  воронки  в  отверстия,  затем  вставьте  в  них  большие  фильтры  для  кофе.  Вылейте  смесь
масляного растворителя из первой и второй промывок в фильтры для кофе и дайте смеси масляного
растворителя стечь через фильтры, чтобы удалить любые нежелательные растительные материалы. Чем
больше воронок и емкостей вы используете, тем быстрее он будет отфильтрован. После того, как смесь
масла-растворителя отфильтрована, она готова для испарения растворителя.

Если у вас его еще нет, вы можете купить недорогую рисоварку большего размера с открытым верхом,
которая  имеет  как  высокую,  так  и  низкую  температуру,  чтобы  выкипеть  растворитель  из  масла.
Убедитесь,  что  рисоварка  установлена  в  хорошо  проветриваемом  помещении,  и  поставьте  рядом
вентилятор,  чтобы  сдувать  пары  по  мере  выкипания  растворителя.  Это  предотвратит  конденсацию
паров и возникновение опасности. Рисоварки сконструированы таким образом, чтобы не поджечь рис во
время приготовления. Встроенные датчики температуры автоматически переключают плиту на низкий
уровень нагрева, если температура внутри плиты начинает становиться слишком высокой.

При производстве масла,  если температура поднимется  чуть выше 300 ° F (148 ° C),  каннабиноиды
начнут  испаряться  из  масла,  и,  конечно  же,  вы не  хотите,  чтобы это происходило.  Если  рисоварка
работает должным образом, она автоматически отключает высокую температуру нагрева примерно на
230 ° F (110 ° C), что выше температуры, при которой, как говорят, происходит декарбоксилирование, и
все еще значительно ниже точки, при которой THC и другие каннабиноиды испаряются. Вот почему я
настоятельно  рекомендую  использовать  рисоварку  тем,  кто  никогда  раньше  не  производил  масло,
поскольку  это  исключает  любую  опасность  повреждения  рассматриваемого  масла.  Кроме  того,
полученное масло декарбоксилировано, что также важно для достижения полного лечебного эффекта.

Я  предлагаю  людям  не  пытаться  использовать  мультиварки  и  подобные  приспособления  для
производства  масла.  Когда  я  впервые  попытался  произвести  масло,  я  использовал  мультиварку,  и,
поскольку я не знал, сколько тепла могут выделять эти устройства, масло перегрелось и испортилось.
Поэтому  я  считаю  разумным,  чтобы  новичок  начал  с  рисоварки  и  внимательно  следовал  нашим
инструкциям. Это могло бы спасти их от горя.

Устройство для перегонки также можно использовать для производства этого лекарства и регенерации
используемого  растворителя.  Этот  метод  действительно  имеет  больше  смысла,  чем  использование
рисоварки, но перегонные кубы, предназначенные для безопасного выпаривания растворителей, дороги,
и  большинство  людей не знают,  как  правильно использовать  одно из этих устройств.  Если таковой
имеется,  я  предпочитаю  использовать  перегонный  куб  сам,  но  в  некоторых  странах  владение
перегонным кубом является нарушением закона. Если кто-то настроен серьезно и хочет производить
большое  количество  масла,  изучите  дистилляцию  и  научитесь  правильно  использовать  это
оборудование.

Всегда  проверяйте,  нет  ли  поблизости  искр,  открытого  огня  или  раскаленных  элементов,  пока  вы
наполняете  рисоварку  или  выкипаете  растворитель,  потому  что  пары  растворителей  очень
легковоспламеняемы  и  токсичны.  Я  использовал  этот  процесс  тысячи  раз,  и  ни  разу  не  случилось
неприятностей,  но  для  вашей  же  безопасности  следуйте  инструкциям  и  убедитесь,  что  помещение
хорошо проветривается. Я также предупреждаю вас, чтобы вы не вдыхали пары растворителей, так как
они могут иметь неприятные последствия для всех, кто находится поблизости.

Убедитесь, что вентилятор работает и производит достаточный воздушный поток, чтобы выдуть пары,
затем заполните  рисоварку примерно на  три четверти.  Это  дает  возможность  смеси  растворителя  и
масла выкипеть,  не  проливаясь  на  нее.  Поставьте  рисоварку  на  сильный огонь  и  начните  выкипать
растворитель. Никогда не пытайтесь сделать это без использования вентилятора, так как пары могут
конденсироваться, и их контакт с нагревательным элементом может вызвать возгорание.
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Когда уровень в рисоварке упадет, продолжайте осторожно добавлять оставшуюся смесь растворителя и
масла,  пока не останется  ничего.  Когда уровень в рисоварке упадет в последний раз  и снизится  до
примерно  двух  дюймов  оставшейся  масляной  смеси  растворителя,  добавьте  примерно  10-12  капель
воды  к  оставшейся  масляной  смеси  растворителя.  Это  небольшое  количество  воды  позволяет
оставшемуся растворителю быстрее выкипеть из масла, которое остается в плите.

Когда в плите остается совсем немного, я обычно надеваю пару перчаток, затем беру плиту и начинаю
перемешивать ее содержимое. Это делается с тем, чтобы воздушный поток от вентилятора по-прежнему
уводил  пары,  и  это  может  немного  ускорить  процесс  отделки.  Через  короткое  время  плита
автоматически  переходит  на  высокий  уровень  нагрева,  а  затем  переходит  на  слабый  огонь.  Когда
последний растворитель  выкипит,  вы услышите потрескивающий звук из  масла,  которое осталось  в
плите, и вы увидите, что в оставшемся масле довольно много пузырей. Кроме того, вы заметите то, что
похоже на небольшое количество дыма или пара, выходящего из масла в рисоварке, но не беспокойтесь,
так как это в основном пар, производимый несколькими каплями воды, которые вы добавили. После
того, как рисоварка автоматически переключится на низкий уровень нагрева, Я обычно даю ему остыть,
пока  его  снова  не  переключат  на  высокую  температуру.  После  того,  как  плита  автоматически
переключается на низкий уровень нагрева во второй раз, я вынимаю внутреннюю кастрюлю из плиты и
переливаю ее содержимое в мерный стакан из нержавеющей стали.

В кастрюле останется небольшое количество масла, которое будет практически невозможно вытащить,
если только вы не воспользуетесь чем-то вроде сухого хлеба, чтобы впитать масло, пока оно еще теплое.
Затем небольшое количество  этого хлеба можно есть  в  качестве  лекарства,  но помните,  что  иногда
может пройти час или больше, прежде чем вы почувствуете его действие. Так что будьте осторожны,
сколько такого хлеба вы потребляете, потому что даже очень небольшое количество может усыпить вас
на несколько часов точно так же, как и сырое масло. Еще один хороший способ убрать остатки масла в
кастрюле  -  промыть  кастрюлю  небольшим  количеством  спирта,  чтобы  получить  настойку  из
конопляного масла.

Такая настойка может быть очень эффективной при лечении кожных заболеваний, и даже небольшое
количество может иметь большое значение, что может сэкономить вам деньги. Поскольку мне часто
нравится  смешивать  масло  из  нескольких  сортов,  я  обычно  просто  оставляю  оставшееся  масло  в
кастрюле  до  следующего  раза.  Смешивая  масла  из  разных  штаммов,  вы  получаете  лечебные
преимущества  от  всех  этих  разных  типов  масел,  и  я  обнаружил,  что  такие  масла  эффективны  при
лечении  всего.  Если  в  вашем  распоряжении  много  разных  сортов  хорошей  конопли,  я  думаю,  что
смешивание масел - хорошая идея, но если вы этого не сделаете, я считаю, что масло только одного
сорта, вероятно, удовлетворит ваши потребности.

Возьмите  масло,  которое  вы  налили  в  мерный  стакан  из  нержавеющей  стали,  и  поместите  его  на
устройство для бережного нагрева, например на подогреватель кофе, чтобы испарить остатки воды в
масле. Довольно часто для испарения оставшейся воды требуется короткое время, но также некоторые
штаммы производят больше натуральных терпенов, чем другие. Эти терпены могут привести к тому,
что масло, которое у вас есть в подогревателе кофе, будет пузыриться в течение некоторого времени, и
таким маслам может потребоваться некоторое время, чтобы прекратить эту активность. Когда масло на
подогревателе кофе перестанет пузыриться и активность будет практически незаметна, снимите масло с
подогревателя кофе и дайте ему немного остыть. Другой способ закончить масло без использования
подогревателя  кофе  -  поставить  масло  в  духовку  с  температурой  130  °  C  примерно  на  час.  Это
декарбоксилирует готовое масло, и остатки растворителя не должны быть проблемой.

Затем,  используя пластиковые аппликаторы или шприцы без  игл,  которые можно купить  в  местной
аптеке, с помощью поршня медленно втяните теплое масло в шприцы и дайте ему остыть. За короткое
время смола превратится в густое жироподобное вещество.

Иногда смола бывает настолько густой, что ее бывает трудно вытолкнуть из шприцев при охлаждении.
Если такое произойдет, просто поместите шприц в чашку с горячей водой, и вам будет легче выжать
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дозу.  Иногда пациент выдавливает слишком много масла,  но  если это произойдет,  просто потяните
назад поршень шприца, и излишек масла обычно можно без особых усилий набрать обратно в шприц.

В среднем, на фунт сухого материала потребуется около 2 галлонов (8-9 литров) растворителя для двух
необходимых  промывок.  Если  вы  планируете  производить  масло  из  более  или  менее  исходного
материала, просто выполните математические вычисления, чтобы приблизительно определить, сколько
растворителя вам потребуется.  От начала до конца на выполнение всего процесса обычно уходит от
трех до четырех часов, после чего лекарство остается готовым к использованию.

Следует также отметить, что это масло имеет чрезвычайно долгий срок хранения. Но для длительного
хранения я бы поместил его в темную бутылку с плотной крышкой или емкость из нержавеющей стали.
Если  хранить  в  темном  прохладном  месте,  он  может  сохранять  свои  лечебные  свойства  в  течение
многих лет.

Поначалу некоторым может показаться сложным пытаться производить собственное лекарство, но на
самом деле этот процесс чрезвычайно прост. Все, что вам нужно сделать, это внимательно следовать
инструкциям,  и  после  того,  как  вы  произведете  это  лекарство  пару  раз,  вы  обнаружите,  что  его
приготовить  не  намного  сложнее,  чем  чашка  кофе.  После  того,  как  вы  создали  свое  собственное
лекарство,  медицина  лишится  всей  тайны,  и  вам  больше  не  придется  полагаться  на  врачей  в
большинстве  случаев,  поскольку  теперь  вы  сами  стали  врачом  ».  Рик  Симпсон,  Конопля:  самое
лекарственное растение
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В. Почему измельчение сухого материала приводит к потере ТГК? Есть ли этому объяснение?

A. Вы когда-нибудь измельчали по-настоящему мощные шишки? Если да, то знайте почему. Этот белый
порошок, который остается на столе после измельчения, - это ТГК (или трихомы), и это то, что должно
было остаться в масле. Кроме того, если его измельчить, он станет слишком мелким, и вы лишитесь
того, что не хотели снимать с масла.

Обрабатывайте кость, высушивая целые почки после того, как вы смочите их нафтой или растворителем
по вашему выбору, но не трогайте их до обработки, потому что каждый раз, когда вы касаетесь их, вы
потеряете часть. Масла, полученные из измельченного материала, значительно менее эффективны, чем
масло, полученное из почек, которые были раздавлены после того, как они были увлажнены.

Первая быстрая стирка является наиболее эффективной и удаляет около 70% доступного ТГК, вторая -
около 20%, а третья - около 5%. Когда вы измельчаете его, вы получаете все три промывки (на самом
деле четыре) в масле, а вы этого не хотите. Качество важнее количества. JB

«Привет, Джей Би. Какое самое короткое время можно оставить для высыхания бутона, если это нужно
срочно? Спасибо." Присцилла

- Пока он не высохнет. Но я бы сказал, что для быстрой сушки достаточно 5-7 г шишек, что даст вам
около  грамма  масла,  которого  достаточно  для  начала,  а  затем  вы  можете  закончить  его,  когда  он
высохнет  должным  образом,  через  неделю  или  около  того.  Чем  меньше  вы  будете  обрабатывать
исходный  материал  перед  переработкой,  тем  меньше  смолы  вы  потратите.  Поэтому  лучше  не
декарбоксилировать  исходный  материал  (как  это  делают  GW  без  всякой  причины,  вы  можете  с
меньшими  проблемами  декарбоксилировать  масло,  нагревая  его,  что  в  любом  случае  необходимо
сделать  для  удаления  остатков  растворителя).  Лучше  всего  положить  бутон  в  ведро  для  обработки
прямо  в  сушильном  помещении,  по  возможности,  без  дополнительной  обработки.  Чем  меньше  вы
прикасаетесь к бутону, тем лучше. JB

1.) Я измельчал сухие почки только руками, без кофемолки. Исходный материал выглядел как очень
маленькие  бутоны  размером  прибл.  Диаметр  от  5  до  10  мм,  поэтому  в  большинстве  случаев  нет
порошка. Поскольку у меня теперь есть собственный опыт «кулинарии», я полностью согласен с вами
во всех пунктах, кроме пункта C. Я видел масла, приготовленные на спирте, которые обычно намного
темнее, поскольку вода в спирте растворяет хлорофиллы. Я сделал свое масло из чистого петролейного
эфира  лабораторного  класса.  Это  масло  намного  ярче  по  цвету  (золотисто-коричневый)  и  имеет
превосходный,  восхитительный  пряный  вкус  по  сравнению  с  алкогольным  маслом,  которое  мне
довелось  попробовать.  Я  хочу  сказать,  что  я  считаю,  что  Нафта  не  удаляет  столько  терпенов  и
хлорофиллов, сколько алкоголь. Кроме того, кипение намного более контролируемое и управляемое,
как и алкоголь. Итак, мой вопрос:

- Не шлифуйте материал предварительно. Любая работа с сухим материалом шишек приведет к потере
ТГК и других каннабиноидов (мелкая пыль на столе - это то, что должно было остаться в ведре). Да,
измельчение  и  нафта  были  бы  «лучше»,  чем  измельчение  и  спирт  -  такое  сочетание  почти
гарантированно дает сбой, вы просто не сможете получить хорошее масло таким образом.

Положите бутон в ведро, смочите его нафтой, раздавите палкой в  течение двух-трех минут, вылейте
смесь  масла и  растворителя  в  ведро.  Если вы работаете  с  материалом хорошего качества,  сделайте
вторую  стирку  и  вылейте  вторую  смесь  в  ведро  с  первой  стиркой.  Если  вы  используете  не  такой
хороший материал, используйте первую стирку только для внутренних целей (и продолжайте искать
хороший материал).

Из эфира получаются отличные масла (янтарные масла нам нравятся больше, чем темные, но помните,
что некоторые штаммы производят более темные масла,  чем другие).  Нам также нравятся янтарные
масла из практических соображений - кому нужны черные зубы с отметинами хлорофилла на них? Но
на  данный  момент  мы не  очень  рекомендуем  это  делать,  потому  что  работать  с  эфиром довольно
опасно, его трудно достать в большинстве частей мира, и мы очень обеспокоены безопасностью тех, кто
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производит  масло.  Он  может  очень  легко  взлететь  при  относительно  низких  температурах.  Таким
образом, для большинства людей подойдет легкая алифатическая нафта. Обычно мы используем нафту,
но в качестве растворителя мы выберем эфир.

Текущий список растворителей, которые мы бы лично использовали: 1. эфир, 2. чистая легкая нафта, 3.
99% изопропиловый спирт, 4. пищевой спирт - предпочтительно 99%, но обычно его трудно достать и
он очень дорогой. Когда вы работаете с 96% спиртом, оставшиеся 4% обычно составляют воду. 4% из
10  литров  -  это  4  стакана  воды,  почти  пинта  воды,  которую  вам  придется  вскипятить  -  и  на  это
потребуется время, которое вы могли бы потратить более разумно.

2. Я также поместил последнее теплое масло 60 ° C на 1,5 часа под вакуум, чтобы полностью удалить
все остатки растворителя. Как я писал вам, я декарбоксилировал масло, съеденное спустя 35 граммов ...
Вкус масла до декарбоксилирования был намного острее,  я бы не сказал  хуже, но вы правы насчет
отрыжки.

- Как я сказал в прошлый раз, отрыжка была от остатков воды. И вода была там из-за «научной» низкой
температуры,  которую  вы  использовали.  Масло  все  равно  нужно  декарбоксилировать,  поэтому
рисоварка,  которая  отключается  при  110  °  C,  работает  нормально.  Или,  конечно,  лучше  всего
использовать  перегонный  куб,  но,  опять  же,  многие  люди  не  владеют  ими  и  не  знают,  как  ими
пользоваться, а риск взрыва присутствует всегда. Когда все еще взрывается, обычно сносится весь дом.
Когда содержимое рисоварки взрывается, из него образуется пламя высотой всего два или три метра, с
которым довольно легко справиться.

Насчет вакуума - конечно, почему бы и нет. Если у вас есть оборудование, и если вы знаете, как его
правильно использовать, неплохо закончить масло в нем, если вы хотите быть на 100% уверены, что в
нем нет  остатков  растворителя  или если  вы хотите  закрыть  рты.  тех,  кто  против  нефтехимических
растворителей. Некоторые люди пользуются им с большим успехом, и я не против. Но, как вы знаете,
большинство людей не владеют этим оборудованием, и многие из наших пациентов не могут или не
могут  позволить  себе  даже  рисоварку  и  вентилятор,  поэтому  мы  не  рекомендуем  пылесос  как
необходимость.

Посмотрите, насколько легок и прост метод Рика и на сколько вопросов нам еще предстоит ответить. А
теперь представьте,  что произойдет,  когда мы добавим информацию о других методах производства
масла.  Это только вызовет путаницу,  и мне придется  потратить  дни и недели,  пытаясь ответить  на
вопросы «сбитых с толку» людей, чего я в любом случае больше не буду делать.

3.) Объясните,  пожалуйста, почему вы предлагаете глотать масло прямо из тюбика, прямо в рот, без
капсул?  Проблема  с  поглощением?  Я  ем  большую  часть  масла  на  сигаретной  бумаге,  но  я  редко
использую некоторые капсулы, если мне нужно уйти из дома на несколько часов. Кроме того,  я не
люблю, когда все это протирает мне зубы, потому что очень трудно оторваться ...

- По нескольким причинам. Главная из них заключается в том, что этот способ приема внутрь оказался
наиболее эффективным и полезным для пациентов. Он улучшает гигиену ротовой полости, поскольку
также дезинфицирует полость рта, а затем помогает при любых заболеваниях пищеварительного тракта,
горла и т. Д. На самом деле, когда у меня болит горло, я стараюсь размазать маслом заднюю часть рта, а
затем это у меня во рту до тех пор, пока я могу это выдержать. В большинстве случаев грипп или боль в
горле (или ее симптомы) проходят быстро.

Как вы говорите,  некоторое количество масла остается  на ваших зубах и под языком, поэтому этот
метод приема на самом деле сочетает  в себе сублингвальную обработку масла (например,  Sativex и
другие спреи и настойки для под языка, которые люди используют) и обработку в желудке и кишечник.
Главное, чтобы масло попало в желудок. Итак, если у вас есть масло с не очень хорошим вкусом, вы
можете положить кусок хлеба или банана и т.  таблетку и промойте ее водой, чаем или чем угодно.
Чистите зубы маслом примерно через десять минут, это также поможет с гигиеной полости рта. Многие
масла имеют восхитительный вкус (особенно, если исходный материал не измельчен и для производства
масла не используется спирт.
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Капсулы. меньше масла в капсуле,  чем должно быть,  д) они не работают так хорошо для стольких
условий, е) из них трудно получить масло, когда вы хотите сделать сустав или испарить масло при
заболеваниях  легких  или  когда  вы  хотите  использовать  масло  местно.  Я  не  говорю,  что  нельзя
использовать  капсулы,  я  говорю  только  о  том,  что  лучше  научиться  использовать  масло  прямо  из
тюбика.  После  того,  как  вы  попрактикуетесь,  вы  научитесь  использовать  масло  без  какого-либо
дискомфорта. Лично мне нравится есть масло прямо из рисоварки, я просто макаю в него палец и беру
столько, сколько я думаю. Имейте в виду, это очень «затратный по маслу», и вы обычно берете больше,
чем из шприца. Когда масло хорошее, «передозировка» только усыпит вас, большое дело. Но, конечно, я
могу это делать благодаря своему опыту и толерантности, я бы не стал и не рекомендую это новичкам
или тем, у кого нет такого большого опыта. Всего наилучшего и тебе, Стефан. Jindrich »

«Если вас беспокоит стоимость, это намного дешевле, чем доплата за большинство лекарств от рака, а
также  за  некоторые  лекарства,  если  лекарства,  которые  вы  принимаете  дома  для  лечения  рака,  не
покрываются страховкой. Если бы кому-то из моей семьи понадобилось это масло от рака, я бы нашел
способ. Удачи!!!!" Лиза

-  «Согласен,  Лиза,  масло  -  гораздо  более  дешевое  лечение,  если  учесть  все  остальные  затраты  и
расходы. Кроме того, это несравнимо безопаснее, чем все, что может поставлять медицинская система,
не говоря уже о том, что он работает намного эффективнее и надежнее, и принимать его определенно
веселее, чем яд или радиация ».

В. Я знаю, что вы рекомендуете сделать RSO самостоятельно, но в аптеке есть несколько местных, и
мне просто интересно, какая на это должна быть справедливая цена. 

A. Для производства грамма масла нужно 4-7 г высококачественных бутонов, так что это должна быть
«правильная цена». Давайте не будем обсуждать смехотворные цены на коноплю, для меня правильная
цена за дозу 60 г составляет 50–100 долларов США (или меньше, если она была выращена на законных
основаниях в  больших масштабах).  Я не  говорю, что знаю,  где взять  его по такой  цене на данный
момент,  масло  высшего  сорта  стоит  столько  же,  сколько  стоит  материал  высшего  сорта  в  вашем
регионе. JB

Другие формы добычи

Вы нашли другие способы приготовления масла?

«Есть много способов производства масла, и я не утверждаю, что мой метод обязательно лучший, но,
насколько мне известно, это единственный метод, который оказался успешным в тысячах случаев.

Действительно, метод, который мы показали миру, в лучшем случае можно было бы считать грубым, но
таким образом можно производить очень чистую форму этого лекарства.  Мое намерение состояло в
том, чтобы представить метод производства масла с помощью легкодоступного оборудования, чтобы в
случае необходимости почти каждый мог производить свои собственные лекарства простым способом.

Вплоть  до  рейда  в  2005  году  я  использовал  процессы  дистилляции  для  производства  лекарств  и
регенерации  растворителей.  Этот  метод  гораздо  менее  опасен  и  более  безопасен  для  окружающей
среды, поскольку растворитель не расходуется впустую. Но полиция конфисковала мое оборудование,
из-за чего я начал использовать рисоварки для выполнения этой задачи.

Какие еще формы экстракции можно использовать?

Опять же, существует ряд методов извлечения, и я не претендую на то, чтобы быть экспертом в таких
вещах. Проблема с научными методами, такими как извлечение благородных газов и т. Д., Заключается
в том,  что  большинству  людей не хватает  оборудования и знаний для выполнения таких  операций.
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Именно  поэтому  мы  показали  общественности  простейший  способ  производства  этого  лекарства
самостоятельно.

Существуют также методы экстракции холодной водой, которые можно использовать для извлечения
смол.  Я  всего  пару  раз  пробовал  проводить  такую  экстракцию,  и  результаты  оказались  не  такими
хорошими,  как  ожидалось.  Тем  не  менее,  я  знаю  людей,  которые  утверждают,  что  таким  образом
производят  высококачественное  масло.  Очевидно,  что  холодная  вода  не  может  загореться  или
взорваться,  поэтому  методы  экстракции  холодной  водой,  безусловно,  могут  быть  вариантом,  но
необходимо убедиться, что масло декарбоксилировано, прежде чем давать его пациенту.

Что такое декарбоксилирование?

Декарбоксилирование происходит, когда молекулы в масле были повернуты в положение дельта 9 с
использованием тепла, поэтому они стали более активными в лечебном отношении. Температура, при
которой это происходит, спорна, поскольку многие отчеты, которые я просматривал по этому поводу, не
совпадают. Делая то, что я предложил, масло нагревается до температур, значительно превышающих ту,
при которой, как говорят, происходит декарбоксилирование. Карбоксильная группа удаляется, что затем
позволяет молекулам соответствовать рецепторам CB1 и CB2 нашей эндоканнабиноидной системы и
позволяет им проходить через мозговой барьер.

Есть ли способ сделать масло более сильнодействующим?

Есть несколько способов повысить эффективность масла, но, опять же, многие из этих методов требуют
специального оборудования и знаний, которых нет у обычного человека. Раньше я производил такие
масла и считаю их более мощными и лечебными, но с учетом действующих законов и необходимого
оборудования для меня было невозможно произвести какое-либо количество.

Что я могу сделать, если масло, которое я произвел или купил, недостаточно 
сильнодействующее?

Если для производства масла используется хороший исходный материал, с этой проблемой столкнуться
не следует, но я уверен, что найдутся и те, кто это сделает. При лечении серьезной болезни подойдет
только самое лучшее, поэтому, если масло, которое у вас есть, не соответствует поставленной задаче, я
бы взял еще немного материала почек и произвел его должным образом. Когда чья-то жизнь висит на
волоске,  сейчас  не  время  играть  с  некачественным  маслом.  Если  бы  вы  были  единственным
страдающим,  разве  вы  не  хотели  бы  получить  самое  лучшее  лекарство?  Поэтому,  пожалуйста,
постарайтесь  предоставить  то  же  самое  и  другим  ».  Рик  Симпсон,  Конопля:  самое  лекарственное
растение

Производство масел самого высокого качества

«В  интересах  того,  чтобы  позволить  обычному  человеку  производить  самые  качественные  и
максимально возможные лечебные масла, я открыл простой метод, который позволит почти каждому
производить  масла  с  еще  более  эффективными лечебными свойствами,  чем  я  показывал  публике  в
прошлом. . Все, что вам на самом деле нужно сделать, это добавить еще несколько шагов к процессу,
который мы вам уже показали, но после того, как вы начнете добывать нефть таким способом, я думаю,
вы согласитесь, что это действительно имеет огромное значение.

Если у вас есть высококачественные лекарственные шишки, с которыми можно работать, вы сможете
производить масла с очень высоким уровнем каннабиноидов, просто используя хороший растворитель и
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рисоварку. Масла, которые я производил таким образом, обычно имели уровень ТГК 95% или более
наряду с различными уровнями других каннабиноидов и растительных восков. Целебная сила таких
масел - вот что наконец дало конопле медицинское признание, которого оно заслуживает, но, тем не
менее,  я  обнаружил,  что  целебную  силу  этого  вещества  можно  без  особого  труда  поднять  на
совершенно новый уровень.

Все, что вам нужно сделать, это взять масло и поместить его в нагревательный элемент, который может
улавливать каннабиноиды по мере их испарения, и это даст масла более высокого качества и чистоты.
Хотя  обычный  испаритель  может  выполнить  эту  задачу,  на  самом  деле  он  не  предназначен  для
выполнения этой роли должным образом,  поскольку для производства любого количества лекарства
потребуется много времени, а большинство доступных испарителей имеют тенденцию к утечкам.

Для  производства  нефти  в  более  крупных масштабах  потребуется  испарительная  установка  гораздо
большего размера,  которая была бы воздухонепроницаемой,  а также потребовалось бы использовать
гораздо  больший  коллектор  для  сбора  нефти,  установленный  под  углом,  так  что,  как  только
каннабиноиды начнут собираться, они начнут собираться. спускаются до самой нижней точки купола,
где они могут быть собраны из небольшого дренажного отверстия в виде высокоочищенного масла.
Любой, кто имеет склонность к механике, не должен иметь особых проблем со сборкой устройства для
выполнения этой задачи, но для сборки устройства потребуется немного времени и усилий.

Количество масла, которое может быть собрано после его испарения, зависит от того, какое процентное
содержание  каннабиноидов  по  весу  было  в  исходном  исходном  масле.  Если  масло,  которое  вы
используете,  содержало 99% каннабиноидов по весу, вы должны получить примерно это количество
обратно после его испарения.

Я также должен упомянуть, что это отличный способ улучшить качество масел более низкого сорта,
которые имеют много примесей,  поэтому их можно использовать  как более мощное и эффективное
лекарство.  Даже  исходное  масло  с  гораздо  более  низким  содержанием  каннабиноидов  может  дать
приличное лекарство, если каннабиноиды испаряются, а примеси остаются в чаше. Возможно, вы не
получите столько, сколько положили, но, по крайней мере, вы получите масло, которое будет гораздо
более  лекарственным,  чем  то,  с  которого  вы  начали.  Когда  дело  доходит  до  исцеления,  чистота  и
эффективность лекарства  значат для пациента все,  поэтому,  если вы хотите  производить как можно
больше лечебных масел, я думаю, вам следует серьезно подумать над тем, что я говорю.

Пока я не могу объяснить, почему масла, полученные таким образом, намного более лечебны, чем даже
лучшие  масла,  полученные  другими  методами.  Поскольку  масла,  которые  я  испарил,  были
декарбоксилированы еще до того, как попали в испаритель, это должно означать,  что они уже были
настолько  лечебно-активными,  насколько  это  возможно,  поэтому  можно  было  ожидать  увидеть
небольшую  разницу  в  эффективности  после  того,  как  масло  было  собрано  из  испарителя.  Когда
каннабиноиды испаряются из этих высококачественных масел, все, что остается в чаше испарителя, -
это  нежелательные  растительные  воски  и  другие  загрязнители.  Если  оставить  эти  нежелательные
вещества в чаше, масло, которое вы соберете, будет намного чище, но поскольку эти масла имели мало
примесей еще до того, как они были помещены в испаритель, это мало что объясняет, почему масло
теперь стало намного более сильнодействующим. .

Каннабиноиды испаряются  из масла при температуре от  300 до 400 градусов по Фаренгейту,  и  эти
температуры намного выше, чем те, которые, как нам сказали, необходимы для декарбоксилирования.
Либо есть что-то, чего мы еще не понимаем в декарбоксилировании, что вызывает это удивительное
увеличение  активности,  либо  все  это  дополнительное  тепло,  необходимое  для  испарения
каннабиноидов, может делать что-то с маслом, о чем мы никогда не знали в прошлом. .

Я говорил об этом новом процессе в течение последних нескольких недель, когда провожу интервью, и
теперь есть некоторые люди, которые начали производить масла таким способом и, судя по тому, что
мне сказали, они были шокированы разницей в эффективности. По моему опыту, даже масла самого
высокого  качества,  полученные  с  использованием  дистилляционного  оборудования  или  рисоварки,
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нельзя  сравнивать  с  маслами,  которые  собираются  после  испарения  каннабиноидов.  Они  могут
выглядеть  примерно  одинаково,  но  я  думаю,  что  испаренные  масла  во  много  раз  сильнее,  и
действительно,  это  должно  сделать  их  еще  более  подходящими  для  лечения  людей  с  серьезными
заболеваниями.

Некоторые  люди  просто  помещают  растительный  материал  в  испаритель,  а  затем  собирают
каннабиноиды в виде масла из купола испарителя после того, как растительный материал был нагрет.
Используя сырое растительное сырье, можно получить приличное масло, но испытания показали, что
эти масла не равны по эффективности маслам, произведенным в рисоварке, и это причина, по которой я
инструктирую  людей  производить  масло,  используя  мои  методы.  Если  вы  поместите
высококачественное  масло  в  испаритель,  полученное  масло,  которое  будет  образовываться  после
испарения  каннабиноидов,  будет  намного  сильнее,  чем  даже  лучшие  масла,  которые  могут  быть
испарены  из  высококачественного  материала  бутонов.  Так  что,  если  вы  хотите  увидеть  отличные
результаты, их можно достичь, просто выпарив лучшее из возможных масел, и это даст вам лекарство,
которое, как мне кажется, несравнимо.

Независимо от того, нравится это правительству или нет, в ближайшем будущем многие из нас будут
производить  свои собственные лекарства,  и,  поскольку эти масла настолько эффективны для такого
широкого  спектра  медицинских  проблем,  я  ожидаю  увидеть  это  простое  народное  лекарство,
производимое повсюду, те, у кого нет денег, чтобы играть в игры с фармацевтическими компаниями. Я
уверен, что в будущем фармацевтические компании будут пытаться сказать, что они единственные, кто
имеет  право  производить  это  лекарство,  но  все  мы  знаем,  что  все,  что  эти  преступники  готовы
предоставить,  будет  иметь  очень  высокую  цену;  а  поскольку  производить  это  вещество  может
практически любой человек, я не вижу необходимости в том, чтобы фармацевтические компании даже
играли какую-либо роль.

После того,  как мы проведем необходимое простое исследование,  мы сможем смешивать различные
природные каннабиноиды и производить масла, специально предназначенные для лечения различных
заболеваний,  но  даже  при  том,  что  эти  новые  масла  будут  обладать  удивительными  целебными
способностями, масла, которые мы сами можем производить, всегда будут имеют свое место в наших
аптеках. Я никогда не пытался запатентовать какой-либо из обнаруженных мною методов, поскольку
считаю, что эти знания должны быть доступны каждому, кто решит их использовать, и никто не имеет
права удерживать что-либо, что может спасти чью-то жизнь и, в сущности, На самом деле, я думаю, что
мир был бы намного лучше, если бы у нас вообще не было патентов.

Хотя те,  кто хочет запретить использование этого лекарства,  например фармацевтические компании,
доказали в прошлом, что они более чем счастливы отравить и убить нас с помощью мусора, который
они поставляют,  я  уверен,  что  они попытаются сказать  нам,  что  они являются  единственными,  кто
может производить это лекарство должным образом. Используя новый метод, который я только что
описал,  каждый  может  производить  лекарства,  которые  настолько  чисты,  насколько  это  возможно,
предлагаемые фармацевтической компанией. Кроме того, я думаю, что лекарства, которые мы можем
производить  сами,  будут  намного  более  эффективными,  чем  то,  что  предлагает  фармацевтическая
компания,  потому что,  в отличие от них, мы занимаемся этим не ради денег,  и наша цель -  просто
исцелить себя.

Сейчас нет разумной причины, почему мы не можем производить наши собственные лекарства, и когда
наши закупленные и оплаченные правительства попытаются помешать нам сделать это, это будет лишь
еще одним примером того,  почему мы должны избавиться  от  их коррупции и однажды и для всех
освободить  человечество  из  их  лап.  К  настоящему  времени  должно  быть  более  чем  очевидно,  что
фармацевтические компании и наши правительства мало или совсем не заботятся о нашем здоровье и
благополучии, поэтому давайте дадим здравому смыслу и матери-природе шанс увидеть, что они могут
сделать для улучшения нашего общего здоровья, и однажды мы поступаем так, я уверен, что мы больше
не будем мириться с тем, что происходило в прошлом ». Рик Симпсон, Конопля: самое лекарственное
растение
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Конопля или марихуана?

«На  протяжении  всей  истории  каннабис  всегда  назывался  коноплей  теми,  кто  тысячелетиями
выращивал ее  как  культурную культуру.  Благодаря манипуляциям со стороны крупных компаний и
правительств,  которые  они  контролируют,  сорта  конопли  с  высоким  содержанием  смолы  были
переименованы в марихуану и осуждены широкой публикой.  В те  времена,  когда  это происходило,
широкая публика по большей части понятия не имела, что такое марихуана. Все, что им сказали, это то,
что  марихуана  -  опасный  смертельный  наркотик,  вызывающий  привыкание.  Нас  всех  заставили
поверить, что курение косяка было чуть ли не самым разрушительным и вредным занятием, которое мы
могли сделать с собой. Конечно, все это было просто пачкой лжи, но в то время у общественности не
было средств, чтобы узнать обратное.

Если бы общественность знала, когда их правительства пытались объявить это растение вне закона, что
многие отцы-основатели и бывшие президенты США довольно часто курили коноплю в течение своей
карьеры, они, возможно, не приняли бы эти новые ограничения, которые так легко налагались на них. .
Существует  множество  документальных  свидетельств,  которые  довольно  ярко  описывают  курение
многих известных государственных деятелей и даже то, как президенты, такие как Авраам Линкольн,
наслаждались временем, когда он курил коноплю в своей трубке, сидя на своей веранде.

Судя по некоторым документам, созданным политическими лидерами той эпохи, таким как Декларация
независимости и Конституция, я думаю, можно с уверенностью сказать, что на самом деле они были
очень ясными мыслителями. Похоже, что ужасные эффекты марихуаны, которые они курили, о которых
теперь  говорили публике,  настолько пагубны,  что они вообще не  повлияли на  таких людей или их
способность мыслить рационально. Тем не менее, спустя десятилетия, когда в начале 1900-х годов были
приняты законы, ограничивающие использование конопли, очень немногие люди знали о таких вещах.

О лекарственном использовании конопли на протяжении всей истории ходят легенды. Его использовали
для  лечения  практически  всех  видов  заболеваний  и  травм.  Лишь  в  течение  последних  нескольких
десятилетий использование конопли в медицинских целях было запрещено публике. Чтобы распознать
коноплю таким, какой она есть на самом деле, все, что нам нужно сделать, - это отделить факты от
вымысла.

Система  обвинила  публику  в  конопле,  переименовав  ее  в  марихуану.  Наши  родители,  бабушки  и
дедушки рассказали в средствах массовой информации и кино, что марихуана и / или конопля являются
смертельным,  опасным  и  вызывающим  привыкание  наркотиком.  Ничего  не  могло  быть  дальше  от
истины, но в ту эпоху для общественности было практически невозможно узнать факты самостоятельно.

Те,  кто  создавал  эту  нелепую  пропаганду,  давно  мертвы,  так  почему  же  ложь  и  обман  о  конопле
сохраняется? Ответ прост - деньги. Мы страдаем и умираем, потому что фармацевтические компании и
другие крупные финансовые компании хотят улучшить свою прибыль. Чтобы они продолжали делать
это, они должны гарантировать, что конопля хранится вне закона и вдали от публики для использования
в медицинских и других целях.

Если мы посмотрим на историю, стоящую за всем этим, мы обнаружим, что именно Джон Д. Рокфеллер
и  его  богатые  друзья,  а  также  коррупция  с  участием  правительств  той  ушедшей  эпохи  дали  нам
современную  медицинскую  систему.  В  медицинских  школах,  финансируемых  богатыми  и
влиятельными людьми, врачей обучали аллопатической медицине, то есть лекарству от химикатов и
ядов. Со временем их ложь и обман убедили не только врачей, но и широкую общественность в том, что
химические вещества и яды полезны для лечения заболеваний. Другими словами, эти так называемые
медицинские школы «промыли мозги» как врачам, так и широкой публике, заставив их поверить в то,
что черное есть белое ». Рик Симпсон, Конопля: самое лекарственное растение
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Какой сорт или штаммы мне использовать для приготовления 
масла?

«Это довольно сложный вопрос,  потому что на  самом деле мы все  находимся  во  власти  торговцев
семенами, поскольку именно они имеют последнее слово в том, что мы выращиваем.

Проблема в том, что если вы заказываете сорт, такой как White Widow, у пяти разных поставщиков
семян, когда вы их выращиваете, вы, вероятно, в конечном итоге вырастите пять совершенно разных
типов растений. Тип White Widow, который я выращивал в Канаде, обладал очень сильным седативным
эффектом, как хороший сорт Indica, и был одним из лучших обезболивающих, с которыми я когда-либо
сталкивался.  Но если бы я попытался заказать те же семена в компании, у которой я их изначально
купил, сегодня они, скорее всего, пришлют мне семена с совершенно другой лекарственной ценностью.

Белая вдова, которую я видел в Европе, дает гораздо больше энергии, чем то, что я выращивал в Канаде,
поэтому  кажется,  что  семена,  доступные  здесь,  должны  быть  более  сативными.  К  сожалению,  по
большей части он не обладал той лечебной ценностью, которую я ищу, чтобы вызвать тяжелый сонный
эффект, как у «Белой вдовы», которую я выращивал в Канаде.

Некоторые штаммы лучше снимают боль, а другие более эффективны для контроля уровня сахара в
крови у диабетиков или для снижения глазного давления у людей, страдающих глаукомой. Нам нужны
хорошие  постоянные  стабильные  поставки  семян,  которые  обладают  известными  лекарственными
свойствами,  чтобы обычный человек знал,  что они выращивают.  Все,  что нам нужно, -  это свобода
выращивать  большинство  лекарственных  штаммов  на  Земле,  а  затем,  используя  простой  процесс
исключения,  мы  могли  бы  определить,  какие  штаммы  дают  лучшее  масло  для  лечения  различных
заболеваний.

После того, как это будет сделано, стабильные поставки этих семян станут доступными для населения, и
они смогут вырастить сорта, соответствующие их медицинским потребностям. Но до тех пор, пока не
наступит этот день, я не могу порекомендовать конкретный сорт или продавца семян и сказать, что «это
то, что вам нужно» и имеет «гарантированный эффект».

У некоторых семеноводческих компаний есть информация о лекарственной ценности продаваемых ими
штаммов. Поэтому было бы неплохо просмотреть эту информацию перед покупкой.

Какие штаммы тогда следует искать пациентам?

На данный момент все, что я могу сделать, это сказать публике, чтобы они заказывали сильные и очень
седативные сорта индики или сативы с преобладанием индики, которые содержат 20% ТГК или более
для получения масла. Кроме того, меня постоянно спрашивают, где взять семена, и это может стать
настоящей проблемой для тех, кто живет в некоторых странах, где их запрещено продавать. Если вы
зайдете  в  Интернет,  то  найдете  множество  семеноводческих  компаний,  которые  будут  поставлять
семена каннабиса,  а некоторые также доставляют их по всему миру. (Совет: введите в Google слова
«семена  марихуаны»  по  всему  миру,  и  вы  увидите  несколько  интернет-магазинов,  которые  могут
удовлетворить ваши потребности).

На что нужно обращать внимание при выборе или покупке заводов по производству масла?

Людям,  не  имеющим  опыта  работы  с  коноплей,  следует  быть  осторожными,  поскольку  многие
производители и дилеры просто попытаются продать вам все, что у них есть. Тем, кто никогда не курил
коноплю, я предлагаю взять с собой кого-нибудь с опытом, когда они сделают свою покупку.

Вы не всегда можете определить эффективность конопли по внешнему виду и запаху. Я видел бутоны,
которые блестели  от  смолы и  красиво  пахли,  но  им не  хватало  силы,  чтобы производить  хорошее
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лекарство. Поэтому лучше всего выяснить, насколько эффективен этот материал, прежде чем покупать
его в больших количествах.

Когда кто-то приносит фунт для изготовления лекарства, я сначала проверяю его действие на себе. Я
разрезаю  немного  бутона  и  скручиваю им сустав.  Если  конопля  хороша,  то  к  тому времени,  как  я
выкуриваю половину косяка, я чувствую ее эффект. Я ищу ощущения сильной сонливости, от которых
хочется лечь. Если я курю хорошую индику или кросс сативы с преобладанием индики, обычно такие
сорта проявляют эти эффекты.

Я обнаружил, что практически все сорта конопли, которые вызывают это чувство тяжести и сонливости,
очень лекарственные. Эти сорта я с большим успехом использовал при производстве масел для лечения
рака и других серьезных внутренних проблем ». Рик Симпсон, Конопля: самое лекарственное растение

Как определить, какой исходный материал покупать?

«Самый  простой  способ  определить,  какие  свойства  материала  бутонов  в  нем  есть,  -  это  просто
выкурить немного и посмотреть, какое влияние он оказывает на вас. Когда люди приносят мне коноплю
для производства этого лекарства, я скручиваю сустав. К тому времени, как я выкурил около половины
его,  я  знаю,  обладает  ли  он  тем  седативным  эффектом,  который  я  ищу,  и  именно  так  я  выбираю
материал, который использую.

Если вы собираетесь купить коноплю для производства лекарств и не курите ее сами, возьмите с собой
опытного курильщика и попросите его опробовать материал, который вы собираетесь купить. Скажите
им, что вы ищете успокаивающее действие и не хотите покупать что-то бодрящее или бодрящее.

Также неплохо взять  с  собой карманную лупу,  чтобы вы могли изучить  смолу на  бутоне,  который
собираетесь купить. Хороший бутон выглядит так, будто он покрыт инеем, большую часть времени его
можно увидеть даже невооруженным глазом. Как только вы привыкнете к производству масла, часто
можно получить довольно хорошее представление о том, сколько масла может производить штамм на
фунт,  просто  посмотрев  на  материал  бутона  с  лупой.  Смола,  которую  вы  наблюдаете,  является
лекарством, и, как правило, чем больше ее присутствует на материале шишек, тем большее количество
масла она выделяет.

Почему вы рекомендуете людям делать масло из фунта или более исходного материала? Могут ли 
они произвести его, скажем, из унции сушеной конопли?

Да, конечно, масло можно добывать и в меньших количествах. Из унции хорошей сухой почки конопли
должно получиться от 3 до 4 граммов высококачественного масла, а для двух промывок потребуется
всего около 16 унций растворителя.

Но есть причины, по которым я предлагаю пациентам производить масло из фунта, если это возможно,
и  они  включают  в  себя  облегчение  пациенту  его  использования.  Я  считаю,  что  даже  те,  кто
относительно  здоровы,  должны принять  60-граммовый  препарат,  чтобы  вывести  токсины  из  своего
организма  и  вернуть  себе  хорошее  здоровье.  Для  производства  такого  количества  масла  обычно
требуется  около  фунта  почек,  и  я  думаю,  что  пациенту  будет  легче,  если  он  не  будет  пытаться
производить масла из множества различных сортов.

Каждый штамм производит масла с разными эффектами, поэтому, если пациент переключается с одного
штамма на другой,  он никогда не знает,  чего ожидать.  Для тех,  кто привык к использованию этого
лекарства,  смена  масел  не  представляет  особых  проблем.  Но  для  пациентов,  которые  впервые
испытывают его эффекты, я думаю, что лучше всего, если они будут принимать только один тип масла.
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Насколько сильны и эффективны растения, которые вы используете для приготовления масла?

Я всегда делаю лекарство из самого сильного и самого успокаивающего материала, доступного мне, и
часто штаммы, с которыми я работаю, также вызывают эйфорический эффект. Масла, произведенные из
штаммов с этими характеристиками, оказывают очень приятное воздействие, и пациенты, как правило,
получают удовольствие от их приема.

На местном уровне многие курильщики марихуаны жалуются, что я скупаю всю хорошую коноплю на
лекарства и ничего не оставляю тем, кто хочет курить. Я не обращаю на это особого внимания, так как
считаю спасение жизней гораздо более важным, чем рекреационные потребности тех, кто не болен.

Я всегда  ищу сорта с высоким содержанием смол и надлежащими лечебными свойствами.  Большая
часть  материала,  который  я  использую  для  производства  лекарства,  поступает  из  разных  сортов,  в
которых  предполагается,  что  содержание  ТГК  составляет  20%.  Конечно,  если  бы  эти  штаммы
действительно содержали столько ТГК, один фунт дал бы от 90 до 100 граммов масла. Есть некоторые,
кто  действительно  выращивает  лекарственную  коноплю  такого  качества,  но  поверьте  мне,  такая
конопля может быть очень дорогой, и ее трудно найти.

Большая часть доступного мне материала почек давала около 60 граммов высококачественного масла на
сухой фунт; так что без сомнения качество могло быть лучше. На самом деле у меня в этом вопросе не
было выбора. Если я хотел спасти жизни пациентов, я должен был использовать то, что было доступно.
Что действительно нужно знать людям, так это то, что каждый штамм будет различаться по количеству
производимого масла, и эти масла также будут различаться по лечебной ценности.

Кроме того, методы, используемые для выращивания конопли, во многом зависят от того, сколько ТГК
присутствует в сухом материале шишек. Выращиваемый штамм может давать шишки, которые могут
содержать  20%  ТГК  или  даже  больше,  но  у  многих  гроверов  нет  навыков  или  оборудования,
необходимого для этого. Я работал со сортами, которые давали 90 граммов масла из одного фунта сухих
шишек, а иногда даже немного больше. К сожалению, конопля такого качества встречается довольно
редко, поэтому, если вы можете получить 60 граммов хорошего масла из фунта сухого почек конопли,
будьте  счастливы.  При  покупке  исходного  материала  всегда  ищите  наиболее  сильнодействующую
коноплю;  от  этого  может  зависеть  чья-то  жизнь  ».  Рик  Симпсон,  Конопля:  самое  лекарственное
растение

Cannabis Sativa против Cannabis Indica

В чем основное различие между Cannabis sativa и Cannabis indica в лечении?

«Мне  не  нравится,  когда  кто-то  глотает  масло  сативы,  пытаясь  вылечить  рак  и  другие  серьезные
заболевания.  Конечно,  есть  вероятность,  что  масло,  приготовленное  из  хорошей  сативы,  может
вылечить  рак,  но  бодрящий  эффект  этого  масла  не  способствует  заживлению.  Конечно,  я  бы  без
колебаний вылечил рак кожи с помощью такого масла, но употребление в пищу масел из сортов сативы
может плохо повлиять на режим сна пациента. Я также считаю такие масла очень эффективными при
лечении людей,  страдающих депрессией.  В некоторых случаях тем,  кто страдает депрессией,  может
быть  полезно  принять  небольшую  дозу  этого  масла,  когда  они  встают  с  постели.  Это  зарядит  их
энергией и поднимет им настроение, но если принять слишком много, некоторые сильные масла сативы
могут быть слишком бодрящими, и большинству людей этот эффект не нравится.

Хотя масла, полученные из сативы, могут быть полезны в некоторых ситуациях, по большей части я
стараюсь избегать их использования. Часто эти масла слишком заряжают энергией, и я не хочу, чтобы
кто-то  с  неизлечимым  раком  или  другими  серьезными  заболеваниями  пытался  красить  сарай.
Некоторые  пациенты  плохо  переносят  действие  бодрящих  масел,  что  часто  может  вызвать  у  них
сильное  беспокойство.  По  моему  опыту,  пациент  будет  реагировать  намного  лучше,  если  масло
произведено из седативных штаммов с характеристиками, подобными тем, которые я упомянул.
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Дополнительный  сон,  который  испытает  пациент,  очень  освежает,  и,  по  логике  вещей,  хорошо
отдохнувший  пациент  выздоравливает  лучше,  чем  тот,  кто  испытывает  трудности  со  сном.  Для
внутреннего  применения  для  лечения  большинства  заболеваний  я  настоятельно  рекомендую
использовать  штаммы  индики  или  кроссы  сативы  с  преобладанием  индики.  Индикас  расслабляет
человека и дает ему больше отдыха, сна и душевного спокойствия.

Я также обнаружил,  что масла,  полученные из штаммов с преобладанием индики,  эффективны при
лечении депрессии и других проблем, связанных со здоровьем. С моей точки зрения, масла, полученные
из хороших сортов индики, более желательны с медицинской точки зрения, чем большинство масел,
полученных из сативы.

Я пробовал масла из многих штаммов и комбинаций штаммов. Я помню одно масло, которое 
почти подарило мне нирвану. Как бы вы описали идеальное масло, которое доставит пациентам 
наибольшее удовольствие?

Достижение  нирваны  не  обязательно  при  использовании  этого  масла  для  эффективного  исцеления
вашего тела, но даже если вы приняли слишком много и достигли этого состояния, вы не пострадали бы.
На  самом  деле,  для  тех,  кто  находится  на  грани  смерти  от  такой  болезни,  как  рак,  большая
передозировка высококачественного масла повысит их шансы на выживание.

Пациент мог бы сделать это дома, но если бы разрешили масло, я думаю, это можно было бы сделать
намного  лучше  в  условиях  больницы.  Если  пациент  не  находится  на  грани  смерти,  я  говорю  им
следовать нашим инструкциям по дозировке, но тем, кто находится в опасности, я рекомендую принять
это лекарство как можно быстрее.

Многие, кто курил коноплю в прошлом, не боятся этого вещества, и я видел, как несколько человек с
неизлечимым раком вылечили свое состояние за месяц. На самом деле, насколько быстро принимать это
лекарство, зависит от самого пациента. Как только станет известно, насколько безопасно его принимать,
я ожидаю, что все больше людей будут пытаться проглотить его быстрее.

Индика, Сатива или Рудералис?

К счастью, похоже, что по большей части хорошие штаммы каннабиса индика являются эффективным
средством лечения всех типов рака. В настоящее время существуют тысячи различных видов конопли,
которые  появились  благодаря  селекционерам,  скрещивающим  разные  сорта.  Три  основных
разновидности этого растения - это каннабис индика, каннабис сатива и каннабис рудералис. Чистые
индики производят  очень  успокаивающее  лекарство,  которое эффективно  при лечении большинства
заболеваний.

Хорошие штаммы индика, которые были скрещены с сативой или рудералисом, также могут обладать
сильным седативным лечебным эффектом. Тем не менее, насколько эффективно они будут эффективны
в качестве лекарства, во многом зависит от процентного содержания индики в этих новых кроссах. Как
правило, чем выше содержание индики, тем более успокаивающее и эффективное лекарство от этих
кроссов будет.

С другой стороны, чистая сатива оказывает энергетический эффект, который в большинстве случаев не
способствует исцелению и может мешать  режиму сна тех,  кто пытается  использовать  ее в качестве
лекарства. Лекарства, полученные из чистых кроссов сативы или сативы с преобладанием индика или
рудералиса,  могут  быть  полезны  при  лечении  людей,  страдающих  депрессией  или  кожными
заболеваниями, которые можно лечить местно.

При  приеме  внутрь  необходимо  с  осторожностью  использовать  масла,  полученные  из  кроссов  с
преобладанием сативы и сативы. Такие масла могут быть невероятно энергичными при приеме внутрь,
и этот эффект, на мой взгляд, не способствует процессу заживления.
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В последние несколько лет каннабис рудералис привлек большое внимание в мире конопли. Насколько
я понимаю, рудералис скрещивают с индикой и сативой, чтобы сделать эти сорта более выносливыми и
устойчивыми к плесени. Кроме того, сорта рудералиса богаты CBD, и некоторые думают, что это может
иметь большое значение, но это еще предстоит доказать. Я не могу высказать мнение о том, насколько
эффективными будут лекарства, произведенные из этого сорта. Поскольку у меня нет опыта работы с
сортами рудералиса, в настоящее время я не чувствую себя квалифицированным, чтобы высказать свое
мнение.

Тем не менее,  для достижения наилучших результатов я бы использовал чистую индику или кроссы
сативы с преобладанием индики для производства этого лекарства, потому что они уже доказали свою
эффективность.

По  моему  опыту,  практически  все  штаммы  с  преобладанием  индики  могут  производить  лекарства,
которые  являются  эффективным  средством  лечения  многих  заболеваний.  Даже  люди,  страдающие
депрессией, могут получить пользу от воздействия масел, произведенных из хороших индикаторов. Так
что лучше держаться подальше от сативы, чтобы производить лекарства для большинства внутренних
целей. Тем не менее,  если вы хотите лечить кожное заболевание или рак кожи местно, я думаю, вы
обнаружите, что масла, полученные из сортов сативы, могут быть весьма эффективными при лечении
таких  заболеваний.  Нет никаких сомнений в том,  что некоторые штаммы производят гораздо более
сильное лекарство, чем другие, для лечения различных заболеваний. В будущем именно здесь должны
быть проведены исследования ». Рик Симпсон, Конопля: самое лекарственное растение
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На открытом воздухе или в помещении

Есть ли различия между маслами комнатных и уличных растений?

«Я получил масло из конопли, которую выращивали как в помещении, так и на открытом воздухе, с
хорошими  результатами.  Я  предпочитаю  работать  с  коноплей,  выращенной  на  открытом  воздухе,
поскольку  в  среднем  высококачественная  конопля,  выращенная  на  открытом  воздухе  в  хороший
вегетационный период, может быть более сильнодействующей и часто дает больше смолы. Я связываю
это в основном с солнцем, поскольку не верю, что большинство систем внутреннего освещения могут
конкурировать с этим источником света. Кроме того, в природе существуют другие стрессы и факторы,
которые могут повлиять на эффективность выращиваемого штамма, с которыми растения, выращенные
в помещении, не сталкиваются.

Конопля, выращиваемая в помещении, конечно, может быть очень сильнодействующей и дает хорошее
лекарство,  но  у выращивания  в  помещении есть  много недостатков.  Растения,  выращенные внутри,
обычно намного меньше ростом, чем выращенные на открытом воздухе. Кроме того, при установке в
помещении  возникают  проблемы  с  запахом,  движением  воздуха,  заражениями  и  жарой.  Системы
выращивания  в  помещении  обычно  производят  большое  количество  избыточного  тепла,  и  часто
заражение и рост растений контролируются с помощью химикатов.

Не могу сказать, что сталкивался с какими-либо проблемами при производстве лекарств из комнатных
культур; так что, если у вас нет альтернативы, это хороший способ снабдить себя. Тем, кто не живет в
сельской местности, я предлагаю построить или купить небольшую комнатную систему выращивания, с
помощью которой они смогут удовлетворить медицинские потребности всей своей семьи. В настоящее
время доступно множество различных типов комнатных камер для выращивания, или, если хотите, вы
всегда можете построить свои собственные. Тем не менее, с моей точки зрения, есть только один способ
правильно вырастить коноплю - на открытом воздухе. Требуется открытый грунт с хорошим дренажем
и правильным pH. Это вместе с большим количеством солнечного света, конского навоза и большого
количества воды может дать удивительный урожай.

Я  не  заметил  каких-либо  различий  в  конопляном  масле,  получаемом  из  комнатных  или  уличных
растений, кроме того факта, что комнатные растения кажутся немного менее эффективными. Но может
быть  несколько  причин,  почему это  произошло,  и,  возможно,  при правильных условиях  комнатные
растения могут быть такими же сильными, как и те, что выращиваются на открытом воздухе.

Самые  сильнодействующие  масла,  которые  я  когда-либо  производил  в  Канаде,  были  получены  из
растений, выращенных на открытом воздухе. Комнатные растения могут производить немного менее
сильнодействующие масла,  но они по-прежнему очень  эффективны в качестве  лекарства.  Так что в
настоящее время я бы работал с самым мощным успокаивающим средством, которое вы только можете
получить, независимо от того, приходит оно из дома или на улице ». Рик Симпсон, Конопля: самое
лекарственное растение

С каким типом искусственного света вы получаете наилучшие 
результаты?

«Я  добился  наилучших  результатов  в  помещении,  используя  комбинацию  светильников  высокого
давления. Мы использовали 1000-ваттный натрий высокого давления и 1000-ваттный галогенид металла
в  одной  камере  для  выращивания,  чтобы  получить  самые  большие  бутоны,  которые  я  когда-либо
выращивал  внутри.  Хотя  я  никогда  не  использовал  600-ваттные  лампы  высокого  давления  для
выращивания в помещении, насколько я могу судить, такие лампы являются наиболее эффективными,
поскольку они дают больше всего люмен на ватт. Основная проблема с системами освещения высокого
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давления  -  это  выделяемое  ими  тепло  и  потребляемая  мощность,  поэтому я  изучил  другие  формы
освещения, чтобы решить эти проблемы.

Стандартные  4-футовые  холодные  белые  флуоресцентные  луковицы  будут  довольно  хорошо
выращивать  коноплю в  вегетативном  состоянии;  но  для  подрастания  я  бы  порекомендовал  гораздо
более интенсивный свет. Сегодня существует множество форм светодиодов высокой интенсивности и
компактных люминесцентных светильников, которые, по словам садоводов, дают хорошие результаты.
Этот тип освещения производит очень мало тепла, имеет низкое энергопотребление и имеет долгий срок
службы.

За последние несколько лет стоимость этих различных видов освещения резко упала, поэтому сейчас
эти светильники находятся в ценовом диапазоне, который могут себе позволить многие производители.
Для  всех,  кто  плохо  знаком  с  искусством  выращивания  в  помещениях,  я  считаю,  что  эта  форма
освещения в сочетании с использованием люминесцентных светильников является хорошим началом и
может устранить многие проблемы, связанные с системами освещения высокого давления.

Хотя светодиодные и люминесцентные светильники могут стать прекрасным урожаем в помещении,
источник  света,  который  меня  больше  всего  волнует,  -  это  плазменное  освещение.  Насколько  я
понимаю, он очень энергоэффективен с низким тепловыделением, а количество света, которое может
излучать  всего  одна  лампочка  мощностью 1000 Вт,  почти  за  пределами  понимания.  Использование
одной такой лампы может избавить от необходимости использовать несколько 1000-ваттных натриевых
ламп высокого давления. Для более крупных производителей это может помочь решить их проблемы с
теплом  и  значительно  снизить  затраты  на  электроэнергию  и  проводку.  В  настоящее  время  такое
освещение довольно дорогое, но, как и светодиодные светильники, скоро оно снизится.

Я думаю,  что  установка  плазмы в том же спектре  света,  что  и  наше солнце,  в  вашей комнате  для
выращивания  будет  хорошей  инвестицией  для  самых  серьезных  производителей.  Я  ожидаю,  что  в
ближайшее  время  компактные  флуоресцентные,  светодиодные  и  плазменные  светильники  навсегда
изменят облик комнатного выращивания и упростят жизнь всем, кто занимается выращиванием конопли
». Рик Симпсон, Конопля: самое лекарственное растение

Что нужно знать пациентам для выращивания конопли?

«Для любого новичка в  выращивании конопли необходима хорошая книга  или видео по этой теме.
Просто зайдите в одну из публикаций по каннабису в Интернете или купите одну из этих публикаций в
местном магазине по месту жительства. Обычно эти журналы сообщают вам, где можно найти хорошие
книги  по  этой  теме.  Моим  личным  фаворитом  является  «Библия  садоводов,  выращивающих  на
открытом воздухе» Хорхе Сервантеса.  Кроме того, у Эда Розенталя и многих других есть отличные
книги по этой теме.

Тем,  кто  хотел  бы  узнать  больше  о  конопле  и  ее  разнообразных  применениях,  я  настоятельно
рекомендую прочитать  книгу Джека Херера «Император  без  одежды» или посмотреть  видео Джека
«Император конопли».

После  путешествия  открытий,  в  которое  я  попал,  независимо  от  того,  какая  у  вас  проблема  со
здоровьем, я чувствую, что если это лекарство вам не поможет, то я думаю, что маловероятно, что вы
сможете  найти  что-нибудь,  что  поможет.  У  меня  есть  все  основания  называть  это  чудо  природы
растением с тысячей различных лечебных свойств. Как только вы испытаете лечебный эффект, который
могут иметь масла, произведенные из разных штаммов, вы поймете, что я имею в виду ». Рик Симпсон,
Конопля: самое лекарственное растение

В. Подходит ли афганский куш для производства нефти? Я сделал немного масла из уличных вещей и
использовал его последние две недели,  так  как у меня были проблемы со сном,  теперь я сплю как
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младенец, а утром просыпаюсь отдохнувшим. Проблема в том, что в Лондоне сложно найти хорошие
вещи, поэтому я заказал АК, просто нужно ваше мнение сейчас. Большое спасибо.

А.  Я  не  могу  назвать  штамм.  Если  он  сильнодействующий и  вызывает  сонливость,  он  может  дать
хорошее  лекарство.  Как  вы  знаете,  мы  рекомендуем  наиболее  сильнодействующие  и  наиболее
седативные  штаммы  (предпочтительно  с  20%  ТГК  и  более),  а  лучшие  масла  производятся  из
комбинации нескольких очень сильнодействующих и седативных штаммов, поэтому я бы попытался
заказать несколько седативных штаммов, если вообще возможно, это было бы идеально. Но даже масла
с  одним  штаммом  могут  творить  чудеса,  все,  что  я  говорю,  это  то,  что  лучшие  масла  обычно
производятся из комбинации нескольких штаммов. С наилучшими пожеланиями, JB

«Здравствуйте, меня порекомендовал вам мой друг Бобби ... Я ухаживаю за растениями в Род-Айленде,
и я только что узнал, что у моего отца рак, поэтому, естественно, создание масла Рика Симпсона стало
приоритетной задачей. У меня быстрый вопрос о материале, из которого изготовлено масло ...

Всегда ли в нем должна преобладать индика? У меня есть доступ к большому количеству материалов A
+,  но  в  большинстве  из  них  преобладает  сатива,  поскольку  я  не  являюсь  инди-головой  ...  кислое
дизельное топливо восточного побережья, химдог д, химдог 4, сестра химдога, клон черники сативы,
печенье для девочек-скаутов, О.Г. Куш и т. Д. ... Все больше склоняясь к спектру сативы ... Я мог бы
достать больше материала с преобладанием индики, если потребуется ... Спасибо тебе за все, что ты
делаешь ... «Сэм

-  Сэм,  вы  хотите,  чтобы  масло  производилось  из  максимально  успокаивающего  материала,  сатива
слишком заряжает пациента энергией и не имеет нужного лечебного эффекта, которого мы ищем. Так
что выберите наиболее успокаивающие почек, сделайте несколько граммов масла, чтобы он мог начать
лечение, и продолжайте искать правильный исходный материал. С наилучшими пожеланиями, JB
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Существуют ли штаммы, неэффективные против рака?

«К счастью для нас, если масло должным образом производится из седативных сортов, кажется, что оно
очень хорошо работает при лечении всех типов рака.  Как я уже упоминал, я обычно производю это
масло, используя сильные сорта индики, но кроссы сативы с преобладанием индики часто также могут
давать отличные результаты ». Рик Симпсон, Конопля: самое лекарственное растение

«После того как в 35 лет моя жена умерла от рака, а мой брат последние пять лет ждал трансплантации
печени из-за  рака,  я  искал  RSO в диспансерах.  Его цена варьируется  от  100 $  /  г  до  30  г  в  штате
Вашингтон.  В  одном  из  так  называемых  мест  RSO  было  масло  с  нечестивыми  7%  THC  с  более
высокими CBD, стоит ли это того? Это было 30 г масла. Сто долларов за грамм масла было выше 90, я
думаю, 92%. Каков идеальный баланс всех трех психоактивных веществ? » Хит

-  Хит,  лучший  RSO  составляет  около  95-98%  THC,  обычно  около  1%  CBD,  и  чрезвычайно
сильнодействующий и успокаивающий,  с  акцентом на  слова сильнодействующий и успокаивающий
(блокировка кушетки, при приеме внутрь он должен вызывать сонливость и расслабление. (Если этого
не  произойдет,  попробуйте  еще  одну  партию  и  оставьте  масло  для  бодрствования  для  местного
применения).

Что касается масел с высоким содержанием CBD и 7% THC, по крайней мере, теперь вы знаете, почему
мы против таких масел - большинство масел с высоким содержанием CBD, которые поставляются в
настоящее время, являются синонимами того, что мы называем мусором, потому что мы знаем разницу
между высоким качеством. масло и в основном все остальное.

Лучше всего, когда это возможно, просто делать собственное масло. Возьмите бутон в аптеке, купите
лучшее, что у них есть, а затем сделайте масло, в этом действительно ничего нет. Сам бы масло ни у
кого не покупал, всегда делал свое. Вы хотите контролировать качество самостоятельно, вы не хотите
ни от кого зависеть. Если вы можете приготовить чашку кофе или мохито, вы тоже можете приготовить
масло. JB

Место хранения

Как долго можно хранить масло?

«По моему опыту, в отношении хранения лекарств из конопли не существует срока годности. Есть три
фактора, которые могут повлиять на эффективность конопляного масла: воздух, свет и тепло. Я говорю
людям хранить это лекарство в прохладном темном месте, но оно не требует охлаждения. Это решит
любые проблемы,  связанные со  светом и  теплом.  Что  касается  воздуха,  вызывающего  затруднения,
масло  представляет  собой густую смазку,  поэтому воздух не  может  попасть  в  него,  поэтому масло
может храниться десятилетиями и при этом сохранять свою эффективность.

По практическим соображениям я обычно поставляю масло в шприцах, чтобы пациентам было легче
отмерить  дозу  и  предотвратить  заражение.  Для  длительного  хранения  масла  я  бы  посоветовал
использовать контейнер из нержавеющей стали или бутылку темного цвета с плотной крышкой. При
правильном хранении масла можно очень долго не обращать внимания на дату его изготовления ». Рик
Симпсон, Конопля: самое лекарственное растение

Было бы лучше или безопаснее производить масло с 
использованием пищевого спирта?
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«Часто  люди  говорят  мне,  что  они  предпочли  бы  производить  масло  с  использованием  зернового
спирта. Почему-то они думают, что зерновой спирт безопаснее использовать, но на самом деле это яд,
как и любой другой растворитель. Одна из основных проблем зернового спирта заключается в том, что
очень трудно найти такой спирт,  который был бы чистым на 99 или 100%. В большинстве  случаев
трудно найти спирт с содержанием более 95%, и обычно остальные 5% составляют воду. Поскольку эта
вода присутствует, она делает спирт менее эффективным в качестве растворителя, и в конце процесса в
масле останется довольно много воды, которую необходимо выпарить.

Исходя  из  моего  опыта,  я  не  считаю  использование  зернового  спирта  более  безопасным,  чем
изопропиловый спирт или легкая нафта для производства масла.  Независимо от того, как вы на это
смотрите,  алкоголь  -  это  яд,  и  когда  вы  употребляете  алкоголь,  он  производит  сильный  ядовитый
эффект,  который влияет на  вашу моторику,  и  это называется  опьянением.  Я не  говорю, что нельзя
производить высококачественное масло с использованием зернового спирта. Скорее, я говорю, что вы
должны  знать,  что  это  вещество  не  лучше  и  не  безопаснее,  чем  другие  растворители,  которые  я
использовал, и в некоторых отношениях работает не так хорошо.

Часто со мной связываются люди, которые хотят экстрагировать масло, используя такие вещества, как
сливочное или оливковое масло и т. Д. Довольно часто они спрашивают, думаю ли я, что экстракция,
проведенная  таким  образом,  приведет  к  получению  лекарства  с  такой  же  эффективностью,  что  и
лекарство, которое я делаю, используя мой метод. Ответ - нет. Я считаю, что такие экстракции - просто
формы ослабленного лекарства из конопли. По объему невозможно, чтобы производимое таким образом
лекарство могло иметь такую же эффективность, как и лекарство, которое я производю. Если бы у вас
был серьезный рак, вы бы хотели вылечить его какой-либо формой разбавленного лекарства из конопли
или скорее использовали бы настоящий препарат в своем лечении?

Можно ли использовать конопляное масло вместе с алкоголем?

Я видел, как многие люди, которые очень громко употребляли алкоголь, успокаивались сразу после
того, как выкурили косяк. Нет никаких сомнений в том, что алкоголь - одна из самых разрушительных
вещей на этой планете, но люди останутся людьми, и многим нравится их спиртное. Исходя из нашего
опыта, кажется, что конопляное масло не представляет опасности для пьющего и действительно часто
может снизить потребление этого вредного вещества. Часто алкоголики, которые принимали лечение
конопляным  маслом  по  поводу  своих  медицинских  проблем,  сообщают,  что  их  тяга  к  алкоголю
значительно уменьшилась, а некоторые даже полностью бросили пить ». Рик Симпсон, Конопля: самое
лекарственное растение

Растворители и остатки растворителей в масле

«За прошедшие годы со мной связались многие люди, которых беспокоила возможность того, что в
готовом  масле  могут  остаться  остатки  растворителя.  Исходя  из  моего  опыта,  я  считаю,  что
употребление масла не представляет опасности, если соблюдаются предоставленные нами инструкции
по его производству. Я сам принимаю это масло около десяти лет без каких-либо побочных эффектов.
Кроме того, я предоставил это масло тысячам людей и получил очень мало жалоб. Если у кого-то есть
проблема со вкусом масла, это не связано с остатками растворителя. Вместо этого причиной являются
натуральные терпены, содержащиеся в масле. У некоторых масел очень слабый вкус, в то время как у
других может быть неприятный привкус, но, насколько я знаю, лекарства в любом случае не должны
иметь приятного вкуса, поэтому я мало беспокоюсь о таких вещах.

При  лабораторных  испытаниях  произведенных  мною  масел  не  было  обнаружено  никаких  остатков
растворителя.  Мне  кажется  абсурдным,  что  кто-то  будет  беспокоиться  об  остатках  растворителя  в
масле,  если учесть,  чем медицинская система кормила публику. Ядовитые химические вещества для
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печени, яды, химиотерапия, радиация, вакцины и т. Д. Мне кажется, что любого, кто беспокоится об
отравлении,  следует гораздо больше заботить  то,  что поставляет медицинская  система,  а  не остатки
растворителя, который был полностью испарен.

Если у кого-то есть проблемы с приемом масла, это обычно связано с тем, что для его производства
использовалась сатива,  обладающая энергией.  Кроме того,  могут возникнуть  другие проблемы, если
пациент пытается принимать фармацевтические препараты вместе с лечением маслом или если он или
она использует их неправильно. В идеале другие члены семьи могли бы взять масло вместе с пациентом.
Это поможет им понять  эффекты масла,  и тогда  они не  будут так  сильно беспокоиться  о влиянии,
которое оно оказывает на пациента.  Поскольку они не знают, чего ожидать от использования масла,
члены семьи часто склонны остро реагировать, если пациент проглатывает слишком много. Но эффект
пройдет через короткое время, и пациент останется невредимым. Поэтому я думаю, что другим членам
семьи тоже стоит попробовать масло в небольших дозах.

Высококачественное конопляное масло может заменить использование большинства фармацевтических
препаратов,  но  когда  пациент  пытается  принимать  фармацевтические  препараты  вместе  с  маслом,
иногда могут возникнуть проблемы из-за взаимодействия. Многие из веществ, которые предоставляют
врачи,  ядовиты  по  своей  природе,  и  маслу  не  нравится  присутствие  таких  веществ  в  организме
пациента.  Обычно вскоре после того,  как  пациент прекращает прием фармацевтических препаратов,
любые  проблемы,  с  которыми  он  сталкивается,  просто  исчезают  ».  Рик  Симпсон,  Конопля:  самое
лекарственное растение

«Нафта - это торговое название нефти, так что попробуйте найти, что у петролейного эфира есть много
промышленных применений, в качестве обезжиривателя для растворителей для красок». Al

«ПОМНИТЕ,  что  THC  и  CBD  неполярны  ...  а  хлорофилл  и  H2O  полярны  ...  Итак,  лучшее  масло
производится с неполярным растворителем ... оно чистое ... без хлорофилла». Майкл

«Мой друг-химик упростил мне всю историю и объяснил мне, почему нафта может быть лучше (хотя он
не  думает  существенно):  нафта  -  неполярный  растворитель,  поэтому  он  более  легко  и  эффективно
извлекает  неполярные  молекулы  (ТГК  и  CBD  в  основном  неполярные  молекулы)  и  не  включает
полярные молекулы.

Изопропиловый спирт (и эфир, если на то пошло) является слабым полярным растворителем, поэтому
он очень хорош для этой цели, но, возможно, немного меньше, чем нафта - поскольку JB говорит, что
они тестировали оба, и они были более сильнодействующими. РЕДАКТИРОВАТЬ: О, да, я почти забыл:
он также сказал, что нет опасений, что нафта (или изо) останется в конечном продукте, если вы будете
следовать  рецепту,  предоставленному  Риком  Симпсоном  (однако  мой  друг  сказал  не  использовать
пластиковое ведро, но стеклянный или из нержавеющей стали), и если вы не уверены, просто делайте
то,  что  всегда  говорит  JB  -  добавьте  немного  воды  и  поставьте  в  духовку,  чтобы  она  полностью
испарилась. Однако он использовал бы изопропиловый спирт, потому что вы уверены, что это именно
то, что должно быть ... »Сандра

- Сандра, метод, который Рик показал миру, является самым простым, простым и доступным. Это почти
надежно, если следовать инструкциям к T. Стекло - это хорошо, но оно разбивается, и вы не хотите,
чтобы  это  случилось,  никогда.  Конечно,  нержавеющая  сталь  -  это  нормально.  99.9%  iso  работает
нормально, но мы все равно будем использовать легкую алифатическую нафту, когда это возможно. JB

«Я также рекомендую перед извлечением все остыть, насколько это возможно. Большинство помещает
алкоголь, каннабис, емкости, все, что связано с экстракцией, в морозильную камеру на 24-48 часов. Так
вы получите гораздо более чистый продукт. Ваши урожаи будут ниже, но вам не понадобится столько.
Извините за опечатки или пропущенные слова, MS - отстой, и у меня нет лекарств, лол. Благослови. Чак

-  Патрон,  замораживание  -  это  хорошо,  но  в  этом  нет  необходимости,  когда  вы  работаете  с
качественными  растворителями  и  исходным  материалом.  Кроме  того,  нам  не  нравится,  когда  нам
холодят  руки,  комнатная  температура  нам  подходит,  и  у  нас  не  будет  проблем  с  артритом  после
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нескольких месяцев или лет замораживания бутона. Кроме того, часто масло производится в местах, где
нет морозильных камер за сотни миль. Так что да, вы можете заморозить его, если хотите, но мы бы не
стали этого делать сами.

Я  сам  не  люблю  замороженные  овощи,  я  стараюсь  их  не  есть,  когда  это  возможно,  поэтому  я  не
понимаю, почему я должен делать исключение и замораживать овощи, которые мне нравятся больше
всего. Но да, это может помочь, когда для извлечения масла приходится использовать спирт, поэтому я
не полностью против.

Просто мы сами не  используем спирт в качестве  растворителя  (или,  лучше сказать:  он не является
предпочтительным растворителем),  я не вижу единственной причины, по которой я должен платить
государству  дополнительный  налог  за  растворитель,  который  все  равно  испарится  (если  вы  не
используете перегонный куб, что мы будем делать, когда это возможно). Я могу купить литр легкой
нафты примерно за 3-4 доллара, литр 99% спирта будет стоить примерно в пять раз дороже, и при этом
будет получено меньше масла, и это масло вряд ли будет так хорошо, как легкая нафта или 99,9%. % iso
был использован. Плюс вы получите меньше масла.

Так в чем же преимущество использования спирта в качестве растворителя? Я не вижу единственной
рациональной  причины,  по  которой  следует  предпочесть  спирт  чистой  низкокипящей  легкой
алифатической нафте, а именно, если учесть, что в масле нет остатков растворителя, о которых можно
было бы беспокоиться  при правильном производстве  масла.  Когда масло не производится  должным
образом, в масле есть или могут быть остатки растворителя. Но не вините нас за масла, которые не были
произведены должным образом, мы действительно не можем нести ответственность за некачественные
масла, поставляемые другими. Это так просто. ”JB

«Очень простое объяснение нескончаемого вопроса ...  Я лично использовал нафту ...  изо-спирт ...  и
бутан для изготовления масла ... и, безусловно, самого лучшего ... самого чистого ... самого сильного ...
и лучшего дегустация масла была из  нафты ...  Я не понимаю, что людям не нравится  ...  Когда все
сделано правильно, топлива не остается совсем ... и нафта, кажется, еще больше убирает с растений ...
Это очень сильно быстрее ... Так масло чище ... (золото) ... »Петр

«Легкая нафта - это фракция с температурой кипения от 30 ° C (86 ° F) до 90 ° C (194 ° F), состоящая из
молекул с 5-6 атомами углерода. Тяжелая нафта кипит от 90 ° C (194 ° F) до 200 ° C (392 ° F) и состоит
из молекул с 6-12 атомами углерода.

Нафта  в  основном  используется  в  качестве  сырья  для  производства  высокооктанового  бензина  (в
процессе каталитического риформинга). Он также используется в горнодобывающей промышленности
битума  в  качестве  разбавителя,  в  нефтехимической  промышленности  для  производства  олефинов  в
установках  парового  крекинга  и  в  химической  промышленности  для  применения  растворителей
(очистки).  Обычные продукты, сделанные с его использованием, включают жидкость для зажигалок,
топливо для походных печей и некоторые чистящие растворители ».

«Нафта имеет химическую формулу CnH2n + 2. Легкая нафта имеет 5 и / или 6 атомов углерода, что
сводится к C5H12 и C6H14, также известным как пентан и гексан. Итак, то, что вы ищете, - это нафта,
представляющая собой чистую смесь пентана и гексана ». Воутер

«Я просто  хотел  опубликовать  кое-что  о  растворителях.  Я  пошел  к  своему  другу,  у  которого  есть
несколько кандидатов наук и магистров химии, и спросил его, что я могу сделать, чтобы полностью
удалить нафту из масла. Он сказал: «Возьмите 5 мл изопропилового спирта и перемешайте его после
того,  как  он перестанет  пузыриться  в  последний раз.  Он испарится  и  унесет  с  собой нафту.  Тогда
токсичный растворитель становится нетоксичным растворителем. Это не мое настоящее имя, жаль, что
я не могу использовать свой реальный счет из-за страха быть уволенным или нанятым медсестрой ».
Бобби

«Чтобы найти Naphtha в Великобритании, ищите« очистка панели »или« быстрая очистка панели ». Это
продукт, используемый при кузовном ремонте автомобилей, он очищает металл и не оставляет следов.
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Сложность состоит в том, чтобы найти подробный список точных ингредиентов, поскольку они могут
варьироваться. 99,9% изопропанол должно быть легко найти ». Эм

«Рик Симпсон, мы проследили ваш процесс с использованием VM&P Naphtha, и все прошло по плану,
за исключением первой пары заборов шприцев, которые оказались немного более жидкими,  чем мы
ожидали. Я добавил пару капель воды и попробовал еще раз, и вроде все нормально. Моя единственная
забота / вопрос - это вкус. У него все еще вкус растворителя. Это нормально или мне нужно сделать что-
то еще? Получатель этого спит около 12 часов каждый раз, когда принимает масло. Это правильно, пока
он не разовьет терпимость? Любая помощь приветствуется ». Памела

- VM&P не кажется хорошим растворителем (хотя в некоторых паспортах безопасности указано, что это
должно быть то же вещество, что и мы хотели бы использовать). Кажется, это тяжелая нафта, она не
выкипает полностью и требует дополнительного ухода.

Я бы добавил немного воды и поставил его в электрическую духовку с температурой 130 ° C (266 ° F) на
несколько  часов,  может  быть,  на  ночь,  или  пока  растворитель  полностью  не  исчезнет,  некоторые
говорят,  что  для  удаления  остатков  растворителя  требуется  до  четырех  дней.  .  Не  должно  быть
послевкусия растворителя, если масло произведено должным образом, и масло не должно быть жидким,
оно  должно  быть  больше  похоже  на  консистентную  смазку.  Убедитесь,  что  масло  действительно
правильно отфильтровано, так как остатки растворителя прилипают к растительным материалам.

Просто сделайте пальчиковый тест с растворителем, который вы хотите использовать. Окуните в него
палец и посмотрите,  полностью ли он испарится в течение 30 секунд или быстрее.  Чем быстрее он
испарится, не оставив пленки, тем лучше.

Если вы не  можете получить  чистую легкую алифатическую нафту (также  называемую бензином в
Европе,  запросите  номер CAS 64742-49-0.  Она продается  под разными названиями.  Это не  тот  тип
топлива,  который  используется  в  автомобилях,  а  тот,  который  используется  в  качестве  топлива).
растворитель, разбавитель для краски или обезжириватель), я бы выбрал 99% или даже лучше 99,9%
изопропиловый спирт, который, кажется, можно найти практически в любой точке мира.

В настоящее время мы предпочитаем легкую алифатическую (низкокипящую, гидрогенизированную)
нафту,  хотя  она  дает  лучшие  и  более  сильнодействующие  масла,  чем  большинство  других
растворителей,  которые  используются  в  настоящее  время.  Чем  меньше  растительных  веществ  и
хлорофилла  в  масле,  тем  лучше  оно  действует  как  лекарство,  тем  лучше  на  вкус  и  тем  более
действенным. Вся хитрость в том, насколько сильнодействующим и успокаивающим является масло.
Чем более сильнодействующее и успокаивающее средство, тем лучше. JB

«Правильная нафта НЕ продается в США, ни в Tractor Supply, ни в Home Depot, ни в Lowes, ни даже в
Sherwin Williams. Тем не менее, он все еще продается в Канаде. У меня есть друг, который перегоняет
его до 100 ° F и экономит остатки растворителя, чтобы использовать его для изготовления масла ». Стив

«Если вы живете в США, вы не получите нужную нафту, всей нафте, производимой в США, нельзя
доверять из-за слабого регулирования ингредиентов в этом типе растворителя. Вы никогда не получите
чистую нафту в США, даже VM&P может быть совершенно непостоянным от одной бутылки к другой и
даже не рекламируется как чистая. В Канаде производят чистую нафту, и это лучший растворитель для
использования по сравнению с изоцианатом или зерновым спиртом, не совершайте огромных ошибок и
не тратьте впустую лекарства или, что еще хуже, заставляйте себя или кого-то еще более больным,
используя неправильный растворитель. Имейте в виду, что из нафты в США даже будет получаться
масло, которое выглядит полностью так, как должно, но вас сильно заболеет ». гнаться

- Тот факт,  что чистая алифатическая нафта не продается повсюду в США, не означает,  что чистой
алифатической  нафты  с  номером  CAS  64742-49-0  и  температурой  кипения  около  60-80  °  C  не
существует или что она существует. при правильном использовании не дает масла лучшего качества,
чем большинство других растворителей.  Если вы не можете получить чистую легкую нафту, нашим
вторым выбором будет 99% или даже лучше 99,9% изопропиловый спирт.
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Но я бы все равно не сдавался - легкая нафта (бензол) или аналогичные растворители используются для
извлечения масел из растений, поэтому я бы посоветовался с производителями растительного масла и
посмотрел, что они используют. Там, где я живу в Европе, я могу купить растворитель практически в
каждом  хозяйственном  магазине  или  магазине  красок,  это  одна  из  самых  распространенных
технических  жидкостей,  которые  я  помню  с  детства,  мы  использовали  ее  для  обезжиривания
велосипедных цепей и т. Д., И практически у всех была бутылка. дома. Так что вся эта нескончаемая
дискуссия о растворителях кажется мне немного смешной. Когда вы используете правильную легкую
нафту,  не  остается  никаких  остатков  растворителя,  о  которых  следует  беспокоиться,  может  быть
несколько  частей  на  миллион,  как  и  в  большинстве  дешевых  растительных  масел,  которые  часто
производятся с почти тем же растворителем, который мы рекомендуем. JB

«Легкая алифатическая нафта работала великолепно, имела прекрасный вкус, в моем масле не осталось
ни малейшего намека на растворитель. Если вы будете четко следовать инструкциям Рикса, у вас не
будет никаких проблем ». Рик

«Есть 2 основные категории нафты - легкая и тяжелая. Легкая нафта НЕ содержит бензола, что имел в
виду Райна (не гексан).  Хотя я бы не рекомендовал даже легкую нафту, если экстракт каннабиса не
может быть протестирован после его производства на остатки нафты, его можно использовать, если это
все, что вы можете получить для растворителя. Главное - довести экстракт до состояния густой смазки -
в этот момент большая часть нафты должна исчезнуть. Использование дистилляционного оборудования
- это способ получить самое чистое масло без растворителей, но это выходит за рамки возможностей
большинства обычных людей. Надеюсь, это поможет." отметка

«Райна, я не собираюсь с тобой спорить. Из Википедии: «Петролейный эфир, несмотря на то, что он
является синонимом бензина, не следует путать с бензолом или бензином, а также не следует путать с
бензином, хотя многие языки называют это производным от бензина, например,« бензин »(немецкий)
или« бензина »(итальянский). Петролейный эфир представляет собой смесь алканов, например пентана,
гексана и гептана, тогда как бензол представляет собой циклический ароматический углеводород C6H6.
Аналогичным  образом,  петролейный  эфир  не  следует  путать  с  классом  органических  соединений,
называемых эфирами, которые содержат функциональную группу RO-R '. Мой фон - микробиология - я
изучал органическую химию, некоторую биохимию / некоторую неорганическую химию ... Я, конечно,
знаю  не  все,  но  кое-что  знаю.  Легкая  нафта  НЕ  содержит  бензола  -  точка.  Я  проигнорирую  ваш
комментарий,  «Было  бы  в  интересах  всех,  если  бы  вы  не  делали  заявлений,  выходящих  за  рамки
научных данных». отметка

«Что  бы  вы  хотели  подарить  своему  отцу?  Лучшее  из  лучших  или  что-то  похожее,  но  просто  не
имеющее  нужных  эффектов?  Когда  вы  делаете  лекарство  в  соответствии  с  инструкциями  Рика,
вероятность  неудачи  во  время  лечения  очень  мала.  Когда  вы  делаете  масло  в  соответствии  с
инструкциями «экспертов и ученых», вы получаете другой продукт. И, судя по нашему опыту, он может
не работать так хорошо, как мы рекомендуем.

Так ты хочешь, чтобы я заткнулся и позволил им поставлять низкосортный хлам? Или вы бы предпочли
учиться у меня / нас и знать, как делать это правильно, чтобы получить те же результаты, о которых
говорят наши пациенты? » JB

«Я использую 99-процентный изопропиловый спирт,  это  то,  что  мне было легче  всего  получить.  Я
использую крем из почек моих сельскохозяйственных культур, выращенных на 100% из органических
продуктов,  без  пестицидов,  хорошо  ухоженных  и  высушенных  до  костей.  Я  смешиваю  его  с
несколькими сортами индика. Я лечил пациента с лимфомой Ходжкина, он был на 4 стадии, и в течение
6 месяцев  после  приема  масла в  соответствии  с  указаниями он избавился  от  рака  !!  Спасибо  Рику
Симпсону  за  жертвы,  которые  вы  принесли,  чтобы  сделать  эту  информацию  доступной  для  всех!
Совсем недавно ко мне обратился за помощью другой больной раком 4-й стадии, у него неоперабельная
опухоль  на  одной  из  почек.  Молитесь,  чтобы  получить  два  подтвержденных  лекарства  подряд.  Да
благословит  вас  Бог,  Рик  Симпсон  и  Джей  Би,  продолжайте  распространять  информацию  и
рассказывать людям об этом чудесном целебном конопляном масле ». GrowGoddess
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- Смешивание нескольких сортов - всегда хорошая идея. Взгляните на это просто: вы не знаете, для чего
именно  подходит  конкретный  сорт,  поэтому,  когда  вы  смешиваете  несколько  сортов,  вы получаете
гораздо лучший эффект ковра. К тому же такие масла поднимут вас намного выше - те, кто курит травку
«ради развлечения», поймут, о чем я говорю. Представьте, что вы сидите с друзьями и каждый из них
преподносит лучший друг, который у них есть. За пару часов вы ничего не сможете сделать. И это тот
эффект, который вам нужен для достижения наилучших результатов, так что, опять же, смешивание
штаммов - лучший способ. С наилучшими пожеланиями и спасибо, GrowGoddess, я всегда рад слышать
о людях, которые просто следуют указаниям и получают те результаты, о которых мы говорим. JB

«Привет, JB, у меня проблема с электрической рисоваркой, все, что я видел, опускалось до 100 ° C, я
посмотрел на все бренды на рынке, и все они имеют термостат, который отключается, когда содержимое
достигает температура. Что вы порекомендуете?" Кристина

- Кристина, в чем именно проблема? Вы всегда можете поместить масло в электрическую духовку с
температурой 130 ° C, оставить там примерно на час и таким образом декарбоксилировать. JB

«Когда  температура  достигает  100  °  C,  электрическая  рисоварка  отключается!  Растворитель  не
достигает 110 ° C ». Кристина

- Растворитель не может достичь такой температуры, потому что, я думаю, он выкипит. Продолжайте
кипятить растворитель,  пока плита не выключится в первый раз (добавьте несколько капель воды в
последнюю порцию). Затем дайте ему остыть и снова включите. Это все, что мы делаем. JB

«Включите  снова,  и  дайте  закипеть,  пока  не  вернется?  Потом выключается,  и  масло уже готово? »
Кристина

-  Включите  рисоварку,  кипятите  до  первой  остановки,  затем  подождите  пять  минут,  пока  она  не
остынет, снова включите ее и подождите, пока она выключится во второй раз. Затем налейте масло в
чашку из нержавеющей стали и поставьте на час в духовку с температурой 130 ° C. Масло готово. JB

- Спасибо, Джей Би, ты спас мне жизнь. Кристина

«Вы  вдыхаете  нафту,  когда  делаете  масло.  Когда  вы  так  поступаете,  вы  дышите  ЯДОМ.  Если  вы
чувствуете его запах, вы уже мертвы. Я нюхал лагерное топливо Coleman, топливо для зажигалок Zippo
и нафту, используемую для очистки деталей и промышленных применений, сотни раз в своей жизни ...
Еще не умер. Ржу не могу.

Серьезно  ...  Если  вы  используете  чистый  растворитель  (без  добавок)  и  тщательно  выкипите
растворитель с небольшим количеством воды с более высокой точкой кипения в конце, будь то изо,
спирт или нафта,  вы получите это все вон.  Вы потребляете  намного больше нафты, закачивая  свой
собственный  бензин  в  машину  в  течение  года,  чем  вы  получили  бы  за  всю  жизнь  использования
правильно приготовленного масла ». Мэтью

«Привет,  Рик  (или  те,  кто  читает  это  письмо),  прежде  всего,  я  хочу  сказать  вам,  что  вы  делаете
отличную работу по продвижению этой ведьмы, которая кажется прекрасным лекарством от стольких
многих! Я живу в Норвегии, у меня болезнь Крона. У меня также есть очень близкий друг, у которого
рак,  который  врачи  перестали  лечить,  потому  что  они  больше  ничего  не  могут  сделать.  Я  хочу
попробовать масло в обоих этих условиях.

У меня вопрос о производстве масла. Здесь, в Норвегии, очень сложно найти чистую нафту (по крайней
мере, по моему опыту), поэтому я ищу хорошие альтернативы. Несколько лет назад я купил «экстрактор
для пчел» (цилиндр, который вы заполняете сухими травами и используете бутан для извлечения масла).
Это так же хорошо, как приготовление масла с нафтой?

А как он использует дух? В котором содержится более 90% алкоголя? У меня есть друзья, которые
создают свой собственный дух, и для меня это не очень дорогой вариант.  Это лучше, чем бутан? Я
выкурил «экстракты меда», когда делал это в последний раз,  и задавался вопросом, хорошее ли это
лекарство от этих двух состояний, о которых я говорю, если я его ем. Если не бутан или алкоголь -
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хороший вариант, можете ли вы порекомендовать другие варианты, которые, как вы, возможно, знаете,
легко  найти  в  Норвегии  или  Швеции?  Огромное  спасибо!  Я  действительно  с  нетерпением  жду
возможности попробовать масло на моей болезни. С наилучшими пожеланиями, Генри »

«Дорогой Генри, у меня нет опыта экстракции пчелиного меда, но я не думаю, что этот метод будет
таким же эффективным, как методы, которые я использую. При производстве масла, как я делаю, масло
нагревается до температуры, при которой готовый продукт декарбоксилируется, чтобы сделать масло
максимально сильным. Этот процесс нагрева поворачивает молекулы в положение дельта 9, что делает
масло более прочным. Если у вас возникли проблемы с поиском подходящего растворителя, попробуйте
ацетон. Я сам никогда не пробовал использовать ацетон для получения масла, но я не вижу причин, по
которым ацетон не работал бы так же хорошо, как спирт или нафта для производства лекарства. Вы
должны иметь  возможность  купить  легкую алифатическую  нафту в  магазинах,  которые поставляют
краску, поскольку они обычно продают нафту в качестве разбавителя для краски.

Правильно  приготовленное  масло  должно  решить  ваши  проблемы,  а  также  дать  вашему  другу,
больному раком, шанс выжить. Спирт с содержанием 90% будет менее эффективным растворителем,
поскольку остальные 10% обычно составляют вода, и во время процесса отделки у вас будет много
лишней воды, которую нужно испарить. С наилучшими пожеланиями, Рик Симпсон »

«Правильное декарбоксилирование - очень важная часть в производстве идеального масла, потому что
сырое растение не дает много чистого дельта9-ТГК, а CBD вместо этого содержит кислоты, означающие
THCA и  CBDA. Чтобы удалить  карбоксильную  группу,  необходимо  нагревание.  Делайте  это  очень
осторожно, чтобы не сжечь ценные молекулы. Я нашел в Журнале хроматографии хорошую заметку, в
которой  должны быть  указаны  необходимая  температура  и  время  для нагрева  масла,  потому что  в
зависимости от  рисоварки температуры может быть недостаточно.  Поэтому рекомендуется  прогреть
масло  минимум  27  минут  при  мин.  122  градуса  по  Цельсию.  Всегда  проверяйте  температуру
нагревательной пластины с помощью цифрового измерительного прибора, чтобы не перегреть масло. В
таблице  ниже вы  видите  точки  кипения  основных каннабиноидов,  которых вы никогда  не  должны
достигать, иначе вы их сварите. Я также отмечу, что правильно то, что Рик все время говорил в своих
видео,  не  перегревает  масло,  но  тепло  необходимо  для  приготовления  лечебного  масла.  Для
правильного  процесса  декарбоксилирования  в  течение  часа,  указанного  на  диаграмме,  необходима
температура  минимум 106,2  градуса  Цельсия.  Если  ваше масло  содержит только  кислотную  форму
THCA и CBDA, оно не так эффективно, потому что кислоты не очень хорошо подходят для рецепторов
CB1 и CB2. Так что позаботьтесь о том, чтобы вы делали это правильно, потому что то, что сказал Рик,
правда, только лучшее масло может сделать эту работу, когда от жизни зависит. (…) Если ваше масло
содержит только кислотную форму THCA и CBDA, оно не так эффективно, потому что кислоты не
очень  хорошо подходят  для  рецепторов  CB1 и CB2.  Так что позаботьтесь  о  том,  чтобы делать  это
правильно, потому что то, что сказал Рик, верно, только лучшее масло может сделать эту работу, когда
от нее зависит жизнь. (…) Если ваше масло содержит только кислотную форму THCA и CBDA, оно не
так эффективно, потому что кислоты не очень хорошо подходят для рецепторов CB1 и CB2. Так что
позаботьтесь о том, чтобы делать это правильно, потому что то, что сказал Рик, верно, только лучшее
масло может сделать эту работу, когда от нее зависит жизнь. (…)

Да,  посмотрите  и  интерпретируйте  эту  научную  диаграмму,  чтобы  понять,  что  процесс
декарбоксилирования  происходит  все  время,  пока  вы  нагреваете  жидкую  растворяющую  смесь
каннабиноидов в рисоварке. Итак, графики показывают, что достаточно долго довести температуру до
130 градусов Цельсия, чтобы добиться максимального декарбоксилирования. Все дело в температуре и
времени достижения наилучшего уровня.

Если  вы  воспользуетесь  цифровым  прибором  для  измерения  температуры  и  поместите  его  на  дно
рисоварки в течение всего процесса, чтобы испарить растворитель, вы увидите, что только на поздней
стадии процесса, когда капли воды поступают в последнюю очередь. плита, температура достигает 100-
110 ° C. Но времени в этом диапазоне обычно недостаточно для всего процесса декарбоксилирования.
После этого вы продолжаете нагревать масло в крошечной стальной кастрюле на нагревательной плите.
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Пока нет активности (нет пузырей газа),  нагрейте и ждите.  Контролируйте температуру и лучше не
подниматься выше 130 градусов Цельсия в течение получаса. Помните, что температура кипения ТГК
составляет 157 градусов по Цельсию, поэтому, пожалуйста, не рискуйте перегревом, иначе желаемые
каннабиноиды испарятся и улетят прочь ...

По сути, не важно получить максимальное количество декарбоксилирования, так как позже вы получите
достаточно масла в своем теле. Интересно, что вам следует принимать ОДИН грамм в день или больше.
Конечно, сколько масла вам нужно, зависит от того, сколько дельта9THC действительно содержится в
масле - это означает,  насколько эффективным было декарбоксилирование. Если вы будете следовать
рекомендациям Рикса и обязательно прогреете масло достаточно долго до 130 ° C - все будет в порядке.
Неважно, какой растворитель вы используете ». Стефан

«Привет, JB, я нашел эту нафту в своем районе ... (ссылка) Там не сказано, что легкая нафта ... это все
еще будет работать? Еще раз спасибо за вашу помощь и супер информацию! »

- Это должна быть легкая алифатическая  нафта -  проверьте паспорт безопасности материала,  чтобы
убедиться,  что  это  чистая  легкая  нафта  без  добавок),  шеллит  в  Австралии,  (технический  или
промышленный) бензин в Европе (бензин, а не бензол, и не тот тип, который используется в качестве
топливо  в  авто).  Он  продается  под  разными названиями.  Он  используется  как  разбавитель  краски,
растворитель,  обезжириватель,  раньше  был  очень  распространенным  бытовым  растворителем  или
обезжиривателем  текстиля,  его  также  можно  использовать  как  жидкость  для  зажигалок  и  т.  Д.
Температура кипения около 60-80 ° C, чем ниже, тем лучше .

Нанесите немного на чистую чашку Петри или окуните в нее палец, и если она испарится в течение
тридцати секунд и не оставляет масляных следов, ее можно использовать. Есть много поставщиков, я не
могу сказать вам, какой из них лучше или что мы бы порекомендовали на данный момент, поэтому мы
предоставляем только общие инструкции.

Номер CAS 64742-49-0, чистый, нефтяной дистиллят,  по возможности без добавок, и точка кипения
должна быть как можно более низкой. Большинство нефтеперерабатывающих заводов производят его,
просто спросите их, что они порекомендуют для травяных экстрактов.

Второй  вариант  -  99%  или  99,99%  изопропиловый  спирт  или  очень  дорогой  99%  пищевой  спирт.
Изопропиловый спирт и пищевой спирт не так эффективны, как растворитель, как нафта, и они удаляют
больше  растительных  материалов  и  хлорофилла  из  масла,  что  делает  его  менее  эффективным  и
вкусным,  поэтому  мы  рекомендуем  всегда  использовать  нафту,  когда  это  возможно  /  доступно.  С
наилучшими пожеланиями, JB »

Q. Рик, в Мексике «нафта» - лишь одно из нескольких наименований продуктов типа нафты. Чтобы
избежать фатальной ошибки, не могли бы вы дать научное название «нафта», которое вы используете,
пожалуйста?

A. Ищите чистую легкую нафту без дополнительных ингредиентов. Это в основном то же самое, что и
топливо Coleman, которое вы можете увидеть на фото ниже, но ищите нафту без антикоррозионных
присадок, которые добавляются в топливо Coleman.

Если вы обнаружите,  что  легкая  алифатическая  нафта запрещена  в вашей стране  (что имело место,
например, в Гондурасе), поищите 99% или лучше 99,9% изопропиловый спирт, его будет легко найти.
99% спирт -  это третий растворитель,  который мы бы использовали,  но мы сделаем все возможное,
чтобы его не использовать, потому что он удаляет слишком много хлорофилла и других нежелательных
растительных материалов. Некоторым нравится замораживать растворитель и исходный материал, когда
они используют изопропиловый спирт или спирт в качестве растворителя. Мы лично не используем эти
растворители, если это не нужно, и мы не хотим, чтобы руки были заморожены, поэтому мы на самом
деле не поощряем их замораживание, но некоторые говорят, что это помогает улучшить качество масла.
Когда вы используете неполярную чистую легкую нафту с низкой температурой кипения, вам не нужно
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ничего замораживать, и вы все равно получите хороший продукт, если будете следовать инструкциям.
JB

«Эй, Джей Би, а что, если есть аллергия на нафту? У нас есть член семьи, у которого есть тяжелые
аллергические реакции на КАЖДУЮ мелочь, особенно на растворители.  Мы хотим сделать для нее
масло,  но  нам  нужно  использовать  органический  растворитель.  Мы  думали  о  том,  чтобы  сделать
органический «самогон», который несколько раз подвергали дистилляции для достижения чистоты, но
что вы думаете по этому поводу? Что вы порекомендуете людям с сильной аллергией на столько? Она
вообще не может принимать лекарства, потому что у нее аллергия на связующие вещества, она ТАК
страдает из-за своей аллергии на все. Заранее спасибо!" Сара

- Ну, вы можете использовать 99% алкоголь, мы никогда не говорили, что нельзя. Просто, по нашему
опыту, масла, произведенные с использованием неполярных растворителей, немного более эффективны
и обычно содержат меньше растительных материалов. Некоторые замораживают спирт и бутоны перед
обработкой, чтобы получить масло более янтарного цвета. Так что я думаю, что это твой путь, Сара.

Масло с высоким содержанием THC или высоким содержанием 
CBD?

«Я немного сбит с толку. У моего друга рак почки 4 стадии и рак легких. Лучше всего давать масло с
высоким содержанием CBD или масло THC? В масле CBD есть только следы THC? Я купил ему 10-
граммовый тюбик, в котором 18% CBD и менее 1% THC. Я ошибаюсь? »Ричард

Майки: Да, это не так, вы должны получить настоящий RSO.

- 95-98% THC - это не 18% CBD, не так ли? Скажите тому, кто вам его предоставил, чтобы он прекратил
это делать. Высокая маркетинговая шумиха CBD убьет многих ничего не подозревающих пациентов,
что кажется печальным. Почему они не могут просто следовать инструкциям, которые действительно
работают? Использование масел с высоким содержанием CBD очень ограничено, они не работают так
хорошо даже при кожных заболеваниях, я действительно не понимаю, почему все так увлечены этой
ерундой  CBD.  Да,  это  тоже  мощное  лекарство,  но  его  применение  действительно  ограничено  по
сравнению с настоящим RSO.

95-98% THC, 1-2% CBD, чрезвычайно сильнодействующий, успокаивающий и эйфорический; это ваше
лучшее масло, и оно будет работать лучше всего. Сначала попробуйте это. Когда вы это сделаете, вы не
будете касаться этого масла с высоким содержанием CBD и приближаться к нему, и вы будете знать
разницу, и никто не будет вас сорвать. Сначала RSO. JB

«Мне очень нравится эта страница и информация, которую я могу почерпнуть из нее. Тем не менее,
очень  неприятно  слышать,  что  другие  каннабиноиды,  помимо  ТГК,  считаются  вторичными.  Эта
девушка и ее родители не считают КБР второстепенным. Это дало ей жизнь. Это сделал не ТГК, а КБР.
Перестань гадить на это, пожалуйста. Вы отговариваете людей пробовать высокие штаммы CBD, когда
им это действительно может помочь. Высокий уровень ТГК - это не ответ на все вопросы, поэтому в
растении содержится более одного каннабиноида ». Тина

«JB ответил о раке легких, а не о синдроме Драве, никто ни на что не гадит. Что касается рака, отчеты
пациентов и научные исследования показывают, что ТГК убивает рак. Есть некоторые исследования, в
которых  говорится,  что  CBD  полезен  при  некоторых  типах  рака,  но  их  мало  по  сравнению  с
исследованиями, проведенными с THC. Теперь судороги и некоторые другие состояния с высоким CBD
- это то, что вы ищете ». Келлин
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- Келлин и Тина, масла, которые мы используем, тоже помогают при припадках. И пациенты получили
бы  несравненно  лучшие  результаты,  если  бы  они  использовали  настоящую  вещь  и  попытались  бы
вылечить причину, а не только симптомы.

Я не отвергаю CBD, это действительно мощное лекарство само по себе,  и я думаю, что он отлично
подходит,  например,  для  жевательной  резинки  для  детей  и  т.  Д.  Но  если  вам  нужна  настоящая
мощность, вам понадобится мощнейший RSO и много THC. Это моя точка зрения, и она не изменится.

Просто попробуйте его на кожных заболеваниях и посмотрите,  заживет ли ожог или рана быстрее с
настоящим RSO или с его низкосортной версией с высоким CBD. Я видел это собственными глазами,
мне не нужно экспериментировать с маслами с высоким содержанием CBD для себя. Я хочу лучшего
как для себя, так и для своих пациентов.

Большинство масел с высоким содержанием CBD имеют вторичное качество по сравнению с лучшими,
наиболее наркотически сильнодействующими и седативными RSO с 95-98% THC.

Ваша главная проблема в том, что вы согласились с теорией единственного каннабиноида,  которую
продвигает Big Pharma, чтобы получить прибыль от лекарств от каннабиса. На самом деле вам не нужны
лекарства, основанные на отдельных каннабиноидах, вам нужно самое мощное и успокаивающее масло
для достижения наилучших результатов.

И вы можете выращивать растения самостоятельно, и вы также можете делать масло самостоятельно,
вам  действительно  не  нужно  покупать  его  у  крупных  фармацевтических  компаний,  которые  будут
пытаться  поставить  огромную  цену  на  декарбоксилированную  смолу  каннабиса  только  по  одной
причине, кроме своей жадности. .

Вам могут  и,  скорее  всего,  однажды понадобятся  килограммы масла  -  для  себя  или  своей  семьи -
сколько  вы  хотите  платить  за  грамм?  Доллар  -  это  слишком  много,  если  растения  выращивали  в
открытом грунте и в больших масштабах. Так что никаких особых налогов, ничего подобного. 100%
легализация - единственный путь, и это нужно делать сейчас, нет причин позволять страдать сотням
миллионов пациентов по всему миру.

Не  стесняйтесь  спорить  об  этом;  но  это  все,  что  вы  можете  с  этим  поделать.  С  наилучшими
пожеланиями, JB

«Пожалуйста,  продолжайте  объяснять  так  же,  как  вы,  я,  например,  делаю  заметки  и  узнаю  от  вас
столько, сколько могу, о том, что хорошо для чего и так далее, я хочу быть готовым и подготовленным с
нужными для меня знаниями и мой ...  Если бы вы не  сказали,  что  вам нужен высокий THC, я  бы
подумал, что все в порядке, я благодарен за ВСЮ ИНФОРМАЦИЮ ». Вики

«Рик всегда утверждал, что высокое содержание ТГК необходимо, чтобы дать вам наилучшие шансы,
это, очевидно, то, с чем он добивался лучших результатов. Есть много вещей, для которых CBD может
быть  лучше,  он обычно  используется  для  детей  с  синдромом Драве,  СДВГ и тяжелым обсессивно-
компульсивным расстройством, потому что многие люди все еще боятся накурить детей. THC - это то,
что дает вам кайф. Я нашел некоторых людей, которые используют масло с высоким содержанием ТГК
для лечения большинства людей, но если пациент не отвечает так, как надеялся, они переключились на
высокое содержание КБД, и это сработало лучше.

Я думаю,  что  все  разные,  и  каждый рак  отличается.  Но до  тех  пор,  пока  не  будут  проведены все
необходимые  исследования,  вероятно,  лучше  придерживаться  метода  Рика.  Высокий  уровень  ТГК,
доминирующие индикаторы следуют протоколу. Говорят, что если они начинают с малых и удваивают
дозы каждые 4 дня, у пациента может быстро развиться толерантность, и сильная сонливость пройдет
через некоторое время после приема масла. Масло Рика на 95-8% состоит из ТГК, но его психоактивные
эффекты не причинят вам вреда.
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И когда я пытался решить, чьему методу следовать, я не верю, что кто-то имел больше опыта с этим
лекарством, чем Рик. Я видел голландский метод и думаю, если кто-то умирает, зачем вам разбавлять
лекарство? » Ник

«С тех пор, как я слышал о маслах с высоким содержанием CBD, помогающих при судорогах, я всегда
думал, что если эти родители дадут своему ребенку гибрид, но с преобладанием масла индики, ребенок
выздоровеет. Я знаю, что масла CBD контролируют судороги, и я так рад, что ЧТО-ТО может помочь
таким детям, как Шарлотта, но представьте себе исцеление, которое могло бы произойти, если бы были
даны THC и другой спектр каннабиноидов в растении. Так что ваш ребенок много спит из-за ТГК, его
организм  приспосабливается  к  дозе.  Я  просто  думаю,  что  цельное  растение  является  наиболее
полезным, а не один выделенный каннабиноид ». Сара

«СМИ продолжают сосредотачиваться на разделении каннабиноидов, но было доказано, что и THC, и
CBD убивают рак и уменьшают опухоли. Масло Рика Симпсона, изготовленное из Cannabis Indica, - это
лекарство, которое лечит Лэндона, Храброго Микайлу и многих других, и любой может сделать это. Не
позволяйте СМИ заставлять вас думать, что вам нужно дождаться этого лекарства, или отделять CBD!
THC также работает с нашей эндоканнабиноидной системой. Узнай о лекарстве, которое может сделать
каждый ». Ханан

Безопасно ли использовать масло?

«Безопасность  этого лекарства  несравнима,  и,  судя по тому,  что  я  видел,  это  не  более  опасно,  чем
выпить чашку пресной воды. Даже если человек сильно передозирует,  ему не будет причинен вред,
когда действие масла пройдет.  Наиболее частый побочный эффект,  который мы отмечали  у людей,
употребляющих конопляное масло в связи с их заболеваниями, - это длительный отдых и улыбка на
лицах.

Как и любое другое сильнодействующее лекарство, если некоторые люди проглотят слишком много, это
может вызвать нежелательные побочные эффекты. Хотя эффекты, которые может вызвать это масло, не
представляют опасности, есть те, кому не нравится становиться кайфом от передозировки. Несмотря на
то, что это лекарство безопасно и у большинства нет проблем с его использованием,  следует также
учитывать, что будут те, кто испытает трудности.

Вот почему я  прошу всех начинать  с  очень  малых доз,  а  затем увеличивать  их количество каждые
четыре дня. Таким образом, это дает человеку, принимающему это вещество, возможность повысить
свою толерантность, и многие пациенты сообщают, что они даже не достигли кайфа во время лечения.
Если  конопляное  масло  производится  должным  образом  из  очень  сильнодействующих  седативных
штаммов  Cannabis  indica  или  часто,  когда  оно  производится  из  некоторых  типов  кроссов  сативы с
преобладанием индики, можно обнаружить, что эффекты таких масел будут способствовать сонливости
и сну, которые, очевидно, вызывают недомогание. важная часть процесса заживления.

Пациенты должны знать, что это масло также может снизить кровяное давление, глазное давление и
уровень сахара в крови. Если люди принимают лекарства для лечения этих проблем, они должны иметь
возможность  очень  быстро  снизить  свою  потребность  в  использовании  лекарств,  которые  они  в
настоящее время используют в большинстве случаев. Я должен проинформировать пациентов, которые
принимают лекарства  от артериального давления,  что после того,  как они начнут принимать  масло,
часто их проблемы с артериальным давлением больше не требуют использования фармацевтических
препаратов, и это также верно для диабетиков и тех, кто страдает глаукомой.

Имейте  в  виду,  что  если  масло  нужно  принимать  внутрь  для  лечения  других  состояний,  и  его
принимают вместе  с  лекарствами от кровяного давления,  в  некоторых случаях оно может слишком
сильно снизить кровяное давление пациента.  Хотя я не знаю никого,  кто испытал бы это на себе и
пострадал  хоть  какой-то  реальный  вред,  я  все  же  считаю,  что  следует  попытаться  избежать  этой
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ситуации,  если это  вообще возможно.  Поэтому часто  проверяйте  свое  кровяное  давление  и,  если  в
лекарствах больше нет необходимости, не принимайте их внутрь.

Некоторым  людям  может  показаться  невероятным,  что  они  могут  прекратить  употребление  этих
предписанных  веществ.  Однако,  как  только  кто-то  осознает  целебный  потенциал  этого  природного
лекарства, он вскоре поймет, что это удивительное масло может заменить использование практически
всех фармацевтических препаратов.

Как обычно переносится масло?

Все  мы  по-разному  переносим  сильнодействующие  лекарства,  поэтому  я  рекомендую  пациентам
оставаться  в  своей  зоне  комфорта  при  определении  дозировки,  которую  они  будут  принимать.  У
большинства людей толерантность растет очень быстро, и в среднем нормальному человеку обычно
требуется около 90 дней, чтобы принять 60-граммовый препарат. 60 граммов правильно произведенного
масла,  похоже,  могут  вылечить  большинство  видов  рака,  если  только  пациент  не  был  серьезно
поврежден медицинской системой с их химиотерапией, облучением и т. Д.

Пациентам,  пострадавшим  от  химиотерапии  и  радиации,  требуется  больше  масла,  чтобы исправить
ущерб,  нанесенный  медицинской  системой.  По  большей  части,  как  только  человек  привыкает  к
воздействию  масел,  пациентам,  кажется,  нравится  принимать  это  вещество.  Но  из-за  того,  что  это
лекарство не вызывает привыкания, часто те, кто принимает это вещество, забывают принимать свои
дозы должным образом. Дело не в том, что масло заставляет их забыть, это просто потому, что их тела
не чувствуют необходимости в его присутствии, и это только подчеркивает тот факт, что это вещество
действительно  не  вызывает привыкания.  Ведь если бы это  было не  так,  вряд ли пациент  забыл бы
принять свою дозу, потому что, если бы это вызывало привыкание, через восемь часов их тела взывали
бы о веществе.

Есть ли побочные эффекты, о которых следует беспокоиться?

Некоторые пациенты сообщили,  что  они  испытали  тревогу  или  паранойю при использовании этого
лекарства. Как справиться с этим, мы обсудим, когда вопрос подойдет немного дальше в этой книге.

Основные побочные эффекты конопляного масла, о которых мне сообщили, - это хорошее здоровье,
счастье и хороший ночной сон, так что еще можно просить от лекарства, которое он использует?

Многие люди ежедневно принимают большое количество лекарств. Может ли это быть полезно 
для тела?

Я понятия  не  имею,  почему  те,  кто  видит  опасные  побочные  эффекты  аллопатических  лекарств  в
рекламе лекарств, все еще рассматривают возможность их приема. Кажется, что бездумно многие люди
будут поступать так, как велит врач, и многие из тех же людей склонны отказываться от использования
конопляных лекарств. Просто из-за лжи, которую им говорят их правительства и те, кто стоит в тени
фармацевтической  индустрии.  Никто  не  умирает  от  использования  лекарства  из  конопли,  и  это  не
причиняет вреда. Хотел бы я сказать то же самое о том, что врачи прописывают нам каждый день, но, к
сожалению, это вряд ли.

Иногда  различных  взаимодействий,  вызываемых  этими  так  называемыми  лекарствами,  достаточно,
чтобы нас рано забить в могилу. Но даже если у нас нет немедленных проблем, их использование все
равно  представляет  опасность.  Со  временем  химические  вещества  и  яды,  содержащиеся  в  этих
лекарствах,  накапливаются  в  нашем организме,  и  это  также  может  вызвать  серьезные  проблемы со
здоровьем, которые часто могут привести к смерти. Даже такие простые вещи, как таблетки аспирина,
ежегодно вызывают тысячи смертей во всем мире. Поэтому я не думаю, что кому-либо из нас следует
доверять  фармацевтической  промышленности  или  тому,  что  они  предоставляют.  Если  вы  хотите
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увидеть  настоящую  целительную  силу,  обратитесь  к  Матери-природе,  потому  что  на  фабрике  по
производству таблеток вы найдете очень немногое, что принесет большую пользу.

Как пациенты сравнивают побочные эффекты конопляного масла с побочными эффектами 
химических препаратов?

Нет реального сравнения между побочными эффектами конопляного масла и ядовитыми химическими
веществами,  которые  предоставляет  медицинская  система.  Эти  вещества,  которые  вводят  врачи,  не
должны быть  в  нашем организме,  потому что они токсичны для печени.  Это  означает,  что  эти так
называемые лекарства не следует принимать внутрь, потому что они отравят нашу печень и нарушат ее
функцию.  Кроме  того,  их  использование  может  вызвать  целый  ряд  других  проблем  со  здоровьем,
которых можно было бы избежать, если бы вместо них использовать конопляное масло.

Используя химические препараты,  мы часто подвергаемся побочным эффектам,  которые могут быть
даже хуже,  чем то,  что  лечили изначально.  Некоторые пациенты с  такими заболеваниями,  как  рак,
диабет и т. Д., Даже сказали мне, что их состояние было вызвано лекарствами, которые давали врачи.
Получается, что зачастую сами врачи хотя бы частично несут ответственность за текущее медицинское
состояние пациента. Многие пациенты подробно описали мне ужасные побочные эффекты, с которыми
они  столкнулись,  вызванные  назначенными  им  лекарствами,  поэтому  я  бы  постарался  избегать  их
использования, если это вообще возможно.

Поскольку  химический  состав  нашего  тела  и  наша  переносимость  многих  других  веществ  сильно
различаются.  Часто врачи не знают,  какое влияние на наше здоровье и благополучие может оказать
накопление  различных  химических  препаратов.  Нет  двух  одинаковых  из  нас,  и  смешанные  вместе
разные  лекарства  представляют  собой  не  что  иное,  как  ядовитый  химический  коктейль,  который в
некоторых случаях может иметь совершенно неожиданные последствия для здоровья пациента. Так как
же врач сможет учесть все неизвестное, чтобы определить, что безопасно, а что неприемлемо?

Я искренне  думаю,  что  такие  состояния,  как  болезнь  Альцгеймера  и  многие  другие болезни,  часто
вызываются  смесью  химикатов,  прописанных  врачами.  Многие  пациенты  рассказывали  мне  о
проблемах,  с  которыми  они  столкнулись  при  использовании  фармацевтических  препаратов,  но  как
только  они  перестали  принимать  эти  вещества  и  начали  глотать  масло,  проблемы исчезли.  Короче
говоря,  если  лекарства  из  конопли  производятся  должным  образом,  они  чрезвычайно  безопасны  и
безвредны в использовании, но то, что предлагают медицинские работники, - нет.

Можно ли сравнить эффекты аллопатической и эмпирической медицины?

Насколько мне известно,  нет никакого сравнения между аллопатической медициной и эмпирической
медициной. Аллопатическая медицина по большей части представляет собой смесь вредных химикатов
и ядов, которые никто не должен принимать внутрь. Эмпирическая медицина (лекарство из растений)
используется  на  протяжении  тысячелетий,  и  лекарства,  изготовленные  из  конопли,  не  имеют  себе
равных, когда речь идет о безопасности. Лечебно эффективная и безвредная природа конопляных смол,
из которых производится масло, делает коноплю «королевой всей эмпирической медицины».

На  протяжении  многих  лет  я  контактировал  со  многими  пациентами,  которые  использовали  все
возможное для лечения своих заболеваний, и после того, как все остальное не помогло, они обратились
ко  мне.  Я  думаю,  что  пациенты,  которые  использовали  как  аллопатическую,  так  и  эмпирическую
медицину,  более  квалифицированы,  чтобы  говорить  о  разнице  между  химическими  препаратами  и
конопляным маслом вместо меня. Но, к сожалению, многие по-прежнему боятся выступать, поэтому я
могу передать только то, что они сообщили.

Большинство этих пациентов прямо сказали мне, что они скорее будут использовать конопляное масло,
чем  лекарства,  которые  им давали  врачи.  Просто  потому,  что  он  работал  намного  лучше,  не  имел
неприятных побочных эффектов и за короткое время многие могли вернуться к нормальной жизни. Они

51



ЛЕЧЕНИЕ ОТ РАКА: ПРОТОКОЛ РИКА СИМПСОНА

не испытывали такого выраженного лечебного эффекта при использовании аллопатических лекарств, и
большинство из них считало,  что  эти лекарства  наносят большой вред.  Я думаю, это красноречиво
говорит о том,  почему я сейчас  даже не рассматриваю использование аллопатических лекарств,  и в
ближайшем будущем я думаю, что многие другие начнут чувствовать то же самое.

Есть ли повод для беспокойства по поводу зависимости от ТГК?

Экстракты  конопли  также  можно  использовать,  чтобы  облегчить  отказ  от  употребления  тем,  кто
пристрастился  к  опасным  веществам.  Система  сообщает  нам,  что  марихуана  имеет  эффект  шлюза,
который  заставит  тех,  кто  ее  употребляет,  бросить  свои  жизни  и  стать  зависимыми  от  тяжелых
наркотиков.  Подобные  заявления  -  полная  чушь.  Как  лекарство,  которое  помогает  избавиться  от
зависимости, может вызвать у человека зависимость от тех же опасных веществ, которые вызывают
проблему?

Я согласен с тем, что конопляное масло - это лекарство, но оно - ворота назад для людей, страдающих
зависимостью, и оно не ведет к гибели тех, кто его употребляет, как хотят заставить нас поверить наши
правительства.  Как только вы действительно узнаете,  на что способны лекарства,  произведенные из
этого растения, вы обнаружите, что его лечебное применение безгранично.

Теперь давайте посмотрим на «разрушительные» эффекты очень большой передозировки конопляного
масла. Это лекарство вызывает полукоматозное состояние, называемое сном, и, если его вырабатывать
из правильных штаммов, он также является гораздо более эффективным обезболивающим, чем морфин.
Если бы обычный человек принял слишком много, он, несомненно, проспал бы довольно долгое время,
но когда проснулся бы, то остался бы невредимым и не страдал бы от зависимости.

Я давал это лекарство многим пациентам, но я не знаю ни одного состояния, которое помешало бы
пациенту использовать это вещество с пользой; тем не менее, со временем мы можем обнаружить, что
есть  те,  кто  не  может.  Все,  что  я  говорю,  это то,  что  я  не  знаю более  эффективных и безопасных
лекарств, и я уверен, что медицинская система не использует ничего, о чем они могли бы сказать то же
самое.  Теперь  посмотрите  на  эффекты  конопляного  масла  и  посмотрите  на  эффекты,  которые  дает
медицинская система. Я думаю, вы согласитесь, что отказ от лекарств из конопли - это едва ли не самое
неубедительное оправдание, которое они могли придумать, если учесть вредную и опасную природу
веществ, которые они в настоящее время используют, чтобы заменить их.

Это  лекарство  можно  принимать  внутрь,  использовать  местно,  распылять,  или  вы  также  можете
использовать его в форме суппозиториев с хорошими результатами. Когда вы начинаете глотать масло,
лучше всего вначале принимать маленькие крошечные дозы с интервалом примерно в восемь часов.
Если вы страдаете  серьезным заболеванием и принимаете сильнодействующие обезболивающие,  как
можно быстрее увеличьте дозировку и постарайтесь прекратить употребление этих опасных веществ.

Для тех,  кто считает,  что им нужно руководство, поскольку именно ваш врач назначил вам все эти
вызывающие привыкание противные химические вещества, спросите их совета о том, как лучше всего
прекратить употребление этих веществ.  Если ваш собственный врач не хочет помочь,  обратитесь за
советом к натуропату или гомеопату. Во многих случаях в прошлом я видел, как люди самостоятельно
прекращали прием ненужных лекарств, не получая никаких советов.

После начала  лечения  маслом многие  пациенты,  принимающие лекарства  на  основе опиатов,  могут
мгновенно  сократить  потребление  этих  опасных  веществ  вдвое.  В  большинстве  случаев  в  течение
одной-двух  недель  пациент  может  полностью  отказаться  от  этих  лекарств,  и  у  них  будет  меньше
симптомов отмены.

Это лекарство на самом деле не для того, чтобы поднять вам настроение, а для того, чтобы вылечить
себя с помощью натурального вещества, которое не причиняет вреда. Теперь почему мы, люди, должны
позволять другим отказывать нам в использовании этого лекарства? Бесплатное использование конопли
в лечебных целях - самый важный вопрос нашего времени, и, поскольку многие из них умирают без

52



ЛЕЧЕНИЕ ОТ РАКА: ПРОТОКОЛ РИКА СИМПСОНА

нужды, все другие проблемы по сравнению с ними блекнут. Конопля - это лекарство для масс, которое
практически любой может выращивать и производить. Сейчас бесчисленное количество людей во всем
мире производят свои собственные лекарства и достигают тех же результатов, которые мы описали в
нашей  информации.  Пришло  время  перемен,  пожалуйста,  присоединяйтесь  к  нам,  чтобы  помочь
положить конец страданиям стольких людей и принести надежду в безнадежный мир.

Конопля была посажена на эту землю для того, чтобы мы все могли свободно использовать ее в пищу,
волокно,  лекарства,  энергию  и  множество  других  целей.  По  последним  подсчетам,  из  этого
удивительного  растения  можно производить  более  50  000  различных  вещей.  Когда  эти  незаконные
ограничения будут сняты, люди вернутся на землю, которой они принадлежат.  В очередной раз они
войдут в контакт с  природой и станут намного более самодостаточными. Тогда появятся миллионы
рабочих мест в экологически чистых отраслях, основанных на конопле, и за короткое время у нас будет
экономика, основанная на конопле ». Рик Симпсон, Конопля: самое лекарственное растение

«Когда я впервые начал принимать масло, у меня были« ужасные »побочные эффекты, я, должно быть,
съела полпачки пончиков !!!  Ха-ха-ха !!!  Хотел бы я еще немного спал чудесно!  Каждый день я с
нетерпением ждал ночи, чтобы заснуть. Я принимал немного масла в 7:00, засыпал примерно в 9:30 и
спал до 8:30. Чудесно!!!" Том

«Иронично,  что  мы  слышим  так  много  историй  о  людях,  употребляющих  концентраты  каннабиса,
ежедневно, без ужасных историй, без зависимости, без побочных эффектов или связанных смертей, но
местные законодатели борются против выращивания, использования и продажи марихуаны в интересах
общества. проблемы безопасности », что является прикрытием их лояльности Big Pharma и финансового
подкупа« алкогольного барона »с целью ограничить рост индустрии каннабиса в США ...» Рафаэль

«На  этой  неделе  начал  давать  масло  моему  отцу.  Распространенный  рак  простаты,  который
распространился на некоторые участки костей.  Пока он много спит, и к нему вернулся аппетит.  Он
ничего не ел из-за лучевой боли в горле. Кроме того, часть его беспокойства превратилась в, казалось
бы, веселые события в его голове!

Он все еще принимает обезболивающие в больнице, которые помогают при острой боли, пока все не
под контролем. Однако документы не знают о масле. Мы даже намекали на идею сочетания масла с
лекарствами, но врачи вернулись с фабрикацией чудовищных побочных эффектов. Хотел попросить их
показать нам исследования, но не хочу ставить под угрозу освобождение отца, учитывая, что мы были
отмечены как «трудные» за то, что подвергли сомнению необходимость чрезмерного приема лекарств,
от которых ему становится все хуже и хуже.

Я бы не пожелал лечить своего злейшего врага в больнице от рака. Я слышал ужасные истории, но в
какой-то мере я думал, что с папой все будет по-другому. Искренне надеюсь, что еще не поздно ».
Эдмунд

- Эдмунд, они были правы насчет возможных побочных эффектов, но они были вызваны химическими
веществами,  которые они ему давали,  а  не маслом.  Чем раньше вы вернете его домой и наполните
маслом, тем больше шансов. Начать с масла никогда не поздно, вопрос только в том, не поздно ли ему
опередить болезнь. Но это напрямую связано с тем, сколько масла вы сумеете получить в него и как
быстро.

Этим я не говорю, что вы не должны следовать протоколу или что вам следует начинать с огромных
доз. Отведите его домой, следуйте протоколу и дайте нам надеяться на лучшее. JB

«Привет, Йиндрич, хочу поделиться некоторыми« побочными эффектами »масла. Сначала я уже какое-
то время делаю свой собственный,  а  также покупаю в диспансере (как и свой лучше!),  У меня нет
никаких особых состояний или болезней, вероятно, я проглотил около 30 мл с 2012 года, так что ...

* не могу больше пить алкоголь ... один бокал вина и меня нет! Я не пытался бросить пить, но на самом
деле мое тело полностью отвергает это, и очень приятно иметь ясную голову !!
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* Радужная оболочка моих глаз полностью зеленая ...  никаких больше маленьких коричневых точек
здесь  и  там  (если  вы  знаете  иридологию,  эти  маленькие  точки  являются  признаком  неисправности
органов или даже болезней), поэтому ясные глаза означают отличное здоровье! 

* Тот же эффект для моей 10-летней овчарки - ясные глаза и много энергии! (Он принял около 6 доз).
Масло  и  все  неожиданные  побочные  эффекты  !!  Спасибо  вам  и  Рику  за  все  ваши  усилия,  чтобы
поделиться этим лекарством со всем миром. С любовью, Эстель »

«Могу вам сказать, что у моей девочки-собаки (овчарки) был рак молочной железы, большие шишки. Я
давал ей ежедневно по 2 капли перед сном. Через 3 недели ВСЕ ПРОШЛО !!! (Это как рак груди у
людей, тоже чувствительных к эстрогену !!!).  И это спасло жизнь моей подруге, у нее рак мочевого
пузыря - Исчез. ТАК ОЧЕНЬ СЧАСТЛИВ, что могу помогать людям и животным ». Долли

«Я даю всем трем своим собакам по капле масла в день в качестве профилактики рака после того, как в
прошлом каждая собака погибла от рака». Роджер

«Я только что написал на прошлой неделе о рвоте маслом. Я наконец остановился и все еще использую
ту  же  партию  масла.  Я  чувствую  себя  прекрасно.  Я  думаю,  что  выводил  из  организма  все
фармацевтические препараты. Это был печальный опыт, но детокс никогда не бывает забавным ». Робин

«Я не знаю наверняка, но полагаю, что ты принял слишком много слишком рано. Есть такое явление,
как слишком сильная элиминация, от которой у некоторых людей может рвать. Я знаю это по личному
опыту. (Я просто поняла, что это прозвучало снисходительно, я не имела в виду этого.) »Тина

«Тина, я тоже думала об этом, и у меня было много вопросов, почему я так болен. Я действительно
верю, что это был детокс из-за того, что случилось со мной в декабре прошлого года. Мой онколог
сказал мне, что я на «последней стадии», у меня закончилось масло, и мне сделали зомету внутривенно,
чтобы укрепить мои кости. Оказывается, масло действовало как таблетка от аллергии и спасало меня от
воздействия Зометы. Из-за масла у меня началась анорексия, у меня была сильная боль, так как Zometa
проникал в мои кости, меня рвало, меня озноб, и я был госпитализирован.

После этого инцидента я даже не мог сидеть в индийском стиле, потому что мои суставы и бедра очень
сильно болели. Когда я снова начал принимать масло, сначала все было хорошо, но потом постепенно
стало  плохо.  Затем  я  сильно  заболел,  и  когда  меня  несколько  дней  рвало  и  меня  мучило  то,  что
случилось, случилось что-то странное, все мои суставы очистились, и через 6 месяцев у меня больше не
было боли в суставах. Я снова гибкий. Могу только поверить, что масло вытряхнуло из моих суставов
то дерьмо, которое может остаться с тобой на год ». Робин

«Очень  важно как  можно скорее  доставить  как  можно большему пациенту  в  терминальной стадии.
Большинство неизлечимых пациентов прошли курс химиотерапии / облучения, обезболивающих и т. Д.
Убедитесь,  что  это  сделано  правильно,  и  начните  принимать  как  можно  скорее,  и  я  не  перестану
принимать их, по крайней мере, пока рак полностью не исчезнет! » Бонни

«Когда ваши врачи говорят вам, что вы смертельно больны», разве вы не захотели бы попробовать то,
что существует? Подумайте ... Что вам терять после такого диагноза? У меня есть племянница, которая
сегодня жива ... из-за этого масла ... Нужно ли мне говорить больше? " Кэрол

«Это я ее племянница. Это действительно сработало ». Джоанна

«Я  проехал  полумарафон,  я  собрал  5000  долларов  на  исследования  рака.  Вряд  ли  я  знал,  что  это
гребаное  лекарство  уже  существует,  и  они  не  дадут  его  мне.  Мне  дважды  давали  действительно
сильную химиотерапию. Они испортили мою печень;  они испортили мне почки. В апреле прошлого
года меня отправили домой умирать. Они сказали, что я не проживу шесть недель. И вот я сегодня, все
еще жив, потому что я узнал, как делать собственное лекарство, чтобы я мог быть здесь сегодня.

Об  этом  лекарстве  нужно  рассказать  всем.  Всем  нужно  знать:  существуют  настоящие  продукты
медицинской марихуаны, которые помогут вам жить и помогут жить вашим друзьям, больным раком.
Всем нужно знать: никто не должен умирать от рака. Лекарство есть, лекарство было всегда. Они просто
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...  Большая  Фарма  не  позволит  нам  это  получить.  Как  они  посмели  ?!  Исследования  рака  -  это
многомиллиардная  отрасль  ...  И  чем  они  занимаются?  Они  убивают  людей  вроде  меня  своими
наркотиками. Это фигня! Есть лекарство! Масло Слезы Феникса работает! Расскажи всем. Пожалуйста!"
Джоанна

«Привет, я верю в масло, и в настоящее время использую его для лечения моей мамы, больной раком, но
у меня есть вопрос, вы говорите, что нужно выпить 2 унции за три месяца, но моя мама очень слаба из-
за  болезни  и  принимается  только  в  виде  унции  и  скоро  соберется  через  три  месяца,  но  все  еще
принимаю его, и я хочу знать, есть ли тот же эффект, потому что вы сказали, что он должен быть через
три месяца. Пожалуйста, ответьте мне на сообщение, потому что я волнуюсь ». Эсмеральда

«Не  беспокойтесь  слишком  много  о  том,  сколько  она  уже  сделала.  Просто  продолжай  пытаться
заставить ее съесть еще немного. Скажите ей, чтобы она съела кусок побольше, чем когда-либо раньше,
когда она засыпает ночью, мало-помалу она сможет есть больше. Убедитесь, что она съедает большую
дозу на ночь, и у нее быстрее вырастет переносимость. Мой отец делал то же самое первые три месяца.
Ему потребовалось много времени, прежде чем он смог съесть более половины грамма в день, и рак
исчезал, даже когда он еле еле еле 1/4 грамма в день - (опухоль уменьшалась). Сейчас он ест около
грамма в день, а за 10 месяцев он съел более ста граммов. Удачи!" Хосе

Замена лекарств

«Имея опыт работы с маслом, я лично не знаю ни одного фармацевтического препарата,  который я
хотел бы использовать.  У меня есть несколько причин для этого, но главная из них то,  что они не
нужны.  Ваше тело может обрабатывать  только то,  что  ели ваши предки;  он не  готов  обрабатывать
любые химические вещества,  и их потребление в конечном итоге приведет к проблемам. Они могут
помочь с состоянием, от которого вы страдаете сейчас, но расплачиваться за это придется позже. Масло
резонирует  с  ДНК  человека  и  помогает  регенерировать  и  омолаживать  клетки  всего  тела.  Масло
действует избирательно и атакует все, что вредно для здоровья в вашем теле.  Кроме того, масло не
вызывает  вредных  побочных  эффектов.  С  легким  преувеличением  мы  хотим  сказать,  что
единственными побочными эффектами использования масла являются сон, счастье и здоровье. Нельзя
сказать,  что  пациент  не  будет  испытывать  необычных  состояний  тела  и  ума,  особенно  когда  он
принимает  больше  масла,  чем  привык.  Но  даже  если  они  это  сделают,  если  они  используют
высококачественное  конопляное  масло,  они  просто  пойдут  вздремнуть  и  выспаться.  Нет  смысла
бороться с воздействием масла, лучше просто позволить ему работать и течь вместе с ним ». JB

«Хорошо, я должен поделиться этим. Я получил немного масла от друга из другого штата. Первое, что я
взял, было из амбулатории, и у меня было ощущение, что это не то, что должно быть. Я принимал
довольно большую дозу каждые несколько часов, и, похоже, это не помогало. Когда вчера я получил это
лекарство от моего друга, я решил, что могу взять то же количество, что и в аптеке.  Парень, я был
неправ! Вы не шутите, когда говорите, что начинайте медленно! Когда у вас есть настоящие вещи, это
определенно  мощно!  К  сожалению,  у  меня  совсем  не  было  хорошего  опыта,  большая  паранойя  и
неспособность спать всю ночь. На самом деле моему сыну приходилось приходить ко мне «нянчиться»!
Я очень устал сегодня и все еще чувствую последствия, так что, вероятно, я не буду принимать его
сегодня,  и если я это сделаю, это будет меньше половины зерна риса!  Думаю, с  хорошей стороны,
сегодня утром у меня нет боли.

- Кейси, лол. Вероятно, в новой партии есть немного сативы, поэтому попробуйте взять другую. Нефть,
произведенная из  того,  что  мы рекомендуем,  этого не делает.  Я бы попробовал новую партию или
половину того, что вы взяли. Эти неприятные чувства могут иногда возникать у кого-то, но как только
вы научитесь с  ними бороться,  это не будет представлять  большой проблемы, что,  вероятно,  может
подтвердить ваша няня.
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Но опять же, как я уже сказал, в масле, вероятно, есть немного бодрящей сативы. Но, возможно, оно
обладает  более  сильным  болеутоляющим  действием,  чем  предыдущее  масло.  Постарайтесь  взять
меньше и посмотрите, как это работает. Если вам это не нравится и во второй раз, дайте его своему сыну
в развлекательных целях или используйте его местно (для красоты и т. Д.), И попросите его дать вам
что-нибудь более сильнодействующее и успокаивающее, которое будет соответствовать требованиям,
указанным в нашем "Направления". С наилучшими пожеланиями, JB

«Это  работает  при  всевозможных  болезнях  и  недомоганиях.  Если  вы  принимаете  его,  следите  за
уровнем калия, так как у некоторых людей он, кажется, падает. Тем, у кого есть проблемы с почками,
печенью и сердцем, стоит подумать о добавках, связанных с железами, в сочетании с RSO и q10 для
регенеративного эффекта ». Мэтью

«Только  каннабиноиды  регулируют  клетки.  Большинство  мазей  /  веществ  для  ран  являются
дезинфицирующими средствами и только пытаются создать идеальную ситуацию для заживления тела.
Каннабиноиды являются антибактериальными / противогрибковыми / противовирусными и т. Д. И т. Д.
И т. Д. И т. Д. И т. Д. И т. Д. И т. Д. И т. Д. И т. Д. И т. Д. И т. Д. Регулируют клетки так, что уродливые
поврежденные  клетки  регулируются,  а  не  наполовину  восстанавливаются  и  копируются.  Другими
словами, у вас меньше шансов получить шрамы от использования каннабиноидов на ранах, потому что
клетки регулируются по следующей логике:

Я немного поврежден? - Да = Аутофагия для переработки / ремонта клетки. Я сильно поврежден? - Да =
запрограммированная гибель клеток (апоптоз)

Прошёл ли срок использования? - Да = запрограммированная гибель клеток (апоптоз)

Я сильно поврежден? Да = некроз. Когда повреждение настолько серьезное, эндогенные каннабиноиды
в крови обычно не могут достичь клеток и отрегулировать их, что приведет к гниению плоти / некрозу,
если на эту область не будут нанесены каннабиноиды.

Рак обычно возникает  из-за  поврежденной клетки,  которая  остается  нерегулируемой,  потому что ее
рецепторы CB не функционируют из-за повреждения.

Вещества,  которые,  как  известно,  вызывают  рак,  обычно  являются  веществами,  которые  медленно
покидают организм и вызывают постоянное повреждение клеток на протяжении всего своего пути.

Чем  чаще  клетки  повреждаются,  тем  выше  вероятность  того,  что  клетка  будет  существовать  без
функционирующих рецепторов CB ». Скотт

Исцеление рака маслом

Судя по наблюдениям за количеством пациентов, которых вы лечили, эффективно ли масло при 
всех типах рака, или вы знаете о каких-либо типах рака, от которых оно не поможет?

«Масло эффективно при лечении всех типов рака кожи, и, насколько мне известно, то же самое можно
сказать  и  о  внутренних  раковых  заболеваниях  и  других  заболеваниях.  После  многолетнего  опыта
работы с пациентами, страдающими от всех видов медицинских проблем. Я могу честно сказать, что не
знаю ни одного состояния, при котором масло не было бы эффективным средством лечения.

Высококачественное  конопляное  масло,  приготовленное  и  использующееся  в  соответствии  с  моими
инструкциями, похоже, работает со всеми типами рака, и я не знаю ни одного типа рака, который было
бы неэффективно лечить. Некоторое время назад я слышал об исследовании, в котором утверждалось,
что ТГК может вызывать определенный тип рака, но я думаю, что это была просто еще одна пропаганда,
которая была брошена,  чтобы люди не узнали правду. Я могу только сказать,  что это исследование
должно быть ошибочным, и теперь объясню, почему я пришел к такому выводу.
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Проще  говоря,  большинство  исследований  говорят  нам,  что  рак  -  это  просто  мутирующие  клетки,
которым позволили размножаться из-за основной проблемы, присутствующей в организме пациента.
THC убивает мутирующие клетки. Так как же ТГК может производить те самые клетки, которые он так
хорошо разрушает?

Если вы ищете методы лечения, которые могут вызвать рак, не ищите ничего, кроме химиотерапии и
облучения.  Оба  этих  так  называемых  «лечения»  очень  канцерогены,  иными  словами,  они  могут
вызывать и действительно вызывают рак. Даже компьютерная томография подвергает тело огромной
дозе  радиации.  Радиация заставляет  клетки мутировать,  и это то,  что нам всем говорили,  что  рак -
мутации клеток ». Рик Симпсон, Конопля: самое лекарственное растение

Можно ли использовать масло вместе с химиотерапией и лучевой
терапией?

«Когда пациенты задают мне этот вопрос, я говорю им, что да, масло можно использовать вместе с
химиотерапией и радиацией. Я не сомневаюсь, что использование этого масла было бы очень полезным
и дало бы им больше шансов  выжить  после последствий,  которые вызывает такое лечение.  Тем не
менее, зачем кому-то в здравом уме даже подумать о химиотерапии и лучевой терапии?

Химиотерапия и радиация не лечат рак, они его вызывают, и в прошлом я отказывался давать масло
людям, которые планируют пройти такое так называемое лечение. Почему я должен рисковать попасть
в тюрьму, чтобы производить масло для того, кто планирует пройти подобное лечение от медицинской
системы? Если человек во что бы то ни стало решает пройти химиотерапию или лучевую терапию, это
его выбор. Но с моей точки зрения, я считаю, что с моей стороны было бы глупо лечить, если эти люди
так намерены позволить медицинской системе отравить их. Это все равно, что вводить противоядие,
закачивая яд в вены пациента.

Раньше я давал это лекарство пациентам, которые хотят эффективного лечения, которое не причиняет
вреда и дает им очень хороший шанс выжить. Но я считаю, что большая часть того, что предлагает
медицинская система, больше связана с убийством, чем с медициной. Вот почему я говорю людям с
серьезными заболеваниями принимать масло и держаться подальше от медицинской системы и своих
врачей.

Я  считаю,  что,  если  медицинские  работники  не  начнут  рационально  подходить  к  лечению  рака,
пациенту лучше вообще не обращаться к ним за советом. То, что предоставляет медицинская система, в
конечном итоге обычно приносит гораздо больше вреда,  чем пользы, и снижает шансы пациента на
выживание. Ущерб, причиненный и оставленный химиотерапией и радиацией, в большинстве случаев
приведет к смерти пациента, если только он не проглотит большое количество масла для детоксикации.
Подавляющее большинство людей, принимающих химиотерапию и радиацию, умирают от эффектов,
вызываемых этим лечением, а не от рака, от которого их лечили.

Как я  уже сказал,  по моему опыту,  масло,  кажется,  работает  при всех типах рака,  но у меня было
несколько  человек,  которые  прошли  курс  лечения,  а  затем  отказались  его  принимать.  Я  не  могу
объяснить их поведение, кроме как сказать, что в конце концов кажется, что они не хотели порвать с
медицинской системой. Лишь немногие сделали это, и, насколько мне известно, в конце концов все эти
пациенты  умерли.  Я  хотел  бы  объяснить,  почему  люди  делают  то,  что  делают,  и  почему  они  так
безрассудны со своей жизнью. Но если они не захотят узнать, что приготовила для них медицинская
система,  я  ожидаю,  что  это  будет  продолжаться  ».  Рик  Симпсон,  Конопля:  самое  лекарственное
растение
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Уровень успеха для больных раком?

«Когда люди приходят ко мне с диагнозом« рак », и они отказываются принимать химиотерапию или
лучевую терапию, это почти само собой разумеющееся, что их можно вылечить, если только они не
дождутся, пока они окажутся на пороге смерти, чтобы начать лечение, или они не откажутся от лечения.
глотайте масло правильно.

Рак можно обратить вспять примерно у 75% тех, кто был серьезно поврежден медицинской системой,
если они правильно принимают лечение маслом. Тем не менее, примерно каждый четвертый пострадал
настолько сильно, что лучшее, на что можно надеяться, - это дать им гораздо лучшее качество жизни,
пока они все еще с нами. Но для пациентов в этой ситуации употребление масла по-прежнему имеет
смысл, поскольку это значительно облегчит их страдания, и часто они будут жить намного дольше, чем
ожидалось.

Даже  если  вы  можете  вылечить  рак,  в  конце  концов,  ущерб  от  химиотерапии  и  облучения  часто
приводит к смерти пациента, если причиненный вред не может быть устранен. Эти люди умирают не от
рака; они фактически умирают от так называемого «лечения», которое им оказала медицинская система.
Как видите,  конопляное масло действительно имеет удивительный успех, особенно когда к нему не
прибегают врачи. Но если медицинская система начнет вести себя рационально и будет использовать
это  лекарство  должным  образом,  я  думаю,  что  показатели  выживаемости  могут  увеличиться  еще
больше.

Сколько людей, которых вы знаете, излечились этим маслом?

С 2003 года я дал это масло примерно 5000 людям, страдающим от всех видов заболеваний. Многие из
этих пациентов имели несколько проблем со здоровьем, которые требовали внимания, но большинство
из них удалось взять под контроль или вылечить с помощью этого масла. Из-за незаконного статуса
этого  лекарства  я  не  вел  записи,  но  можно  с  уверенностью  сказать,  что  я  видел  сотни  людей,
излечившихся от внешнего и внутреннего рака, а также от множества других состояний.

Вдобавок я каждую неделю получаю огромное количество электронных писем со всего мира, в которых
рассказывается,  насколько  это  масло  помогло  пациентам  в  далеких  странах.  Когда  мы  разместили
инструкции  на  нашем  веб-сайте  и  выпустили  документальный  фильм  «Беги  от  лекарства»,
объясняющий людям повсюду, как они могут лечить себя,  это привлекло много внимания, и многие
использовали эту информацию, чтобы помочь тем, кто в этом нуждается, лекарствами. это сработало.
Поскольку это масло так легко производить, уже огромное количество людей во всем мире испытали
его преимущества, и я надеюсь, что в ближайшем будущем у всех нас будет возможность делать то же
самое ». Рик Симпсон, Конопля: самое лекарственное растение

Слишком поздно начинать использовать масло?

«Никогда не поздно начать принимать это удивительное лекарство. Даже у людей, которые серьезно
пострадали от медицинской системы, все еще есть хорошие шансы на выздоровление. У нас был один
джентльмен с раком легких, который лежал в больнице, и врачи дали ему двадцать четыре часа жизни.
Несмотря на противодействие со стороны медицинской системы, его сын дал ему большую дозу масла,
и на следующий день он выписался из больницы. Примерно пятнадцать месяцев спустя этот 83-летний
ветеран умер, но не от рака легких, он скончался из-за ранее существовавшего сердечного заболевания,
которым он страдал в течение многих лет. В течение дополнительных месяцев, которые он прожил, он
наслаждался хорошим качеством жизни и умер во сне без боли. Разве это не лучше,  чем умереть в
больнице, утонув в собственной жидкости от рака легких?
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Мы добились отличных результатов в лечении тех, у кого рак 4 стадии, и от которых не ожидалось, что
они выживут. Конечно, мы не смогли спасти их всех, но одно можно сказать наверняка:  мы спасли
гораздо  больше,  чем  могла  бы  медицинская  система,  благодаря  их  безумным  методам  лечения  и
мрачным показателям выживаемости. Как я уже говорил ранее, это масло эффективно при лечении всех
типов  рака,  но  результаты,  которые я  часто  наблюдал  у  больных раком легких  и  лейкемией,  были
поистине поразительными. Часто эти виды рака очень резко поддаются лечению маслом, и пациенты
нередко наблюдают улучшение своего состояния каждый день.

Я всегда призываю тех, кто принимает масло, как можно быстрее ввести его в свой организм. Идея
заключается в том, что чем быстрее они смогут проглотить содержащее ТГК масло в свой организм, тем
быстрее они смогут вылечить свой рак и другие заболевания. Это гарантирует, что у пациента будет
гораздо больше шансов выжить, но при этом он не пострадает.

Я говорю всем, у кого есть серьезные опасные для жизни состояния: «Масло либо спасет вашу жизнь,
либо облегчит вам выход». Даже если пациент умрет, он сделает это с достоинством, и можно будет
избежать  воздействия  всех  этих ужасных обезболивающих.  Наша цель  -  спасти  как  можно больше
людей, но для тех,  кому не нужна помощь, все же приятно знать,  что им не придется пройти через
мучительную мучительную смерть, как другим людям с такими же условиями приходится переносить в
больницах ». Рик Симпсон, Конопля: самое лекарственное растение

Одних людей вылечить труднее, чем других?

«Труднее всего вылечить людей, которые позволили себе серьезно пострадать от медицинской системы.
Химиотерапия и лучевая терапия являются канцерогенными методами лечения, другими словами, они
вызывают рак.  Если пациент  сможет пережить  так  называемое лечение,  он может стать  свидетелем
уменьшения размера опухоли. Но, в конце концов, эти методы лечения настолько сильно отравляют
организм, что у него не остается иммунной системы, которая могла бы его защитить. Это в сочетании с
канцерогенными эффектами самих методов лечения помогает распространить рак на другие части тела.

Поскольку  у  пациента  больше  нет  иммунной  системы,  которая  функционирует  должным  образом,
чтобы защищать их, они теперь неспособны защитить себя от многих медицинских проблем, которые
могут  привести  к  их  смерти.  У  любого  рационального  человека  не  должно  возникнуть  проблем  с
пониманием того, почему лечение, предоставляемое медицинской системой, не работает. Тем не менее,
врачи продолжают говорить нам, что других доступных форм эффективного лечения нет. Думаю, это
доказывает, что если вы платите врачам и другим специалистам достаточно денег, чтобы они чего-то не
понимали, в большинстве случаев они с радостью соглашаются.

Я также должен упомянуть тот факт, что довольно часто пациенты уже принимают лекарства, которые
блокируют их каннабиноидные рецепторы или нарушают функцию эндоканнабиноидной системы. К
таким лекарствам относятся Ремонабант, Суринабант, Таранабант и Ибипенабант, и это лишь некоторые
из них. Поскольку эти вещества в первую очередь прописали врачи, я считаю, что это следует обсудить
с  ними.  Это  одна  из  причин,  по  которой  я  советую  пациентам  как  можно  скорее  отказаться  от
химических препаратов. Если функция ваших каннабиноидных рецепторов нарушена, вылечить таких
людей будет намного сложнее или невозможно.

Многие  люди  сегодня,  кажется,  думают,  что  сила  нашего  разума  имеет  прямое  отношение  к
выздоровлению после серьезных болезней. Они часто уверены, что позитивный настрой и твердая вера
в применяемое лечение очень важны, когда дело доходит до исцеления. Но большинство из тех, кто
приходил  ко  мне,  не  верили,  когда  начали  лечение,  что  это  масло  принесет  хоть  какую-то  пользу.
Поэтому, хотя я согласен с тем, что сила позитивного мышления может быть полезной, подавляющее
большинство из тех, кого я лечил, казалось, могли довольно хорошо выздоравливать без нее.
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Я склонен смотреть на успешное исцеление как на то, что больше связано с использованием правильных
лекарств, чем с состоянием ума пациента. Я ожидаю, что многие, кто верит в эту риторику нового века,
будут склонны не соглашаться, но у меня нет причин искажать факты о том, чему я стал свидетелем.
Кроме  того,  наши  домашние  животные  и  другие  животные  имеют  каннабиноидные  рецепторы  в
организме,  поэтому  они  тоже  могут  получить  пользу  от  воздействия  этого  масла.  Я  лечил  многих
животных,  и  хотя  некоторые  из  этих  существ  были  довольно  умными,  я  уверен,  что  чудеса,
произведенные  этим  маслом,  не  имели  ничего  общего  с  позитивным  мышлением  ».  Рик  Симпсон,
Конопля: самое лекарственное растение

Лейкемия

«Если вы лечите человека с лейкемией конопляным маслом, это часто дает очень быстрые результаты.
Лейкемия,  по моему опыту,  является одним из самых легких внутренних видов рака,  и мы увидели
впечатляющие результаты при использовании этого масла.  Первое место,  куда ТГК попадает  после
попадания в организм, - это непосредственно в кровоток. Если рак присутствует в крови, он, скорее
всего, не продлится долго. Я видел, как количество лейкоцитов у больных лейкемией резко снизилось за
два дня, и, на мой взгляд, я чувствую, что нет лучшего лечения для тех, кто страдает этим заболеванием
». Рик Симпсон, Конопля: самое лекарственное растение

Лечение рака кожи

«Если  масло  произведено  правильно,  оно  определенно  поможет  вылечить  рак  кожи,  и  обычно  для
выполнения  этой  задачи  требуется  лишь небольшое  количество  масла.  Нанесите  масло  на  область,
вызывающую  проблему,  и  закройте  ее  повязкой,  затем  повторно  наносите  свежее  масло  и  новую
повязку каждые три или четыре дня, и рак вскоре должен исчезнуть.

Я всегда говорю пациентам продолжать лечение до тех пор, пока рак не исчезнет,  а затем продолжаю
обрабатывать эту область еще около двух недель, как если бы рак все еще был там. Это гарантирует, что
все раковые клетки мертвы, и я никогда не видел, чтобы рак кожи вернулся, если я буду следовать моим
инструкциям.

Если у вас был рак кожи в течение длительного времени и рак хорошо установлен, на выздоровление
может потребоваться некоторое время, но обычно даже в довольно тяжелых случаях рак кожи исчезает
менее чем за месяц. В крайнем случае это может занять больше времени, но если да, то продолжайте
лечение, пока оно полностью не заживет. Многие люди могут вылечить рак кожи в кратчайшие сроки,
но все зависит от вашей скорости выздоровления и от того, насколько глубоко укоренился рак.

Сколько людей вылечили рак кожи с помощью вашего конопляного масла?

Я давал масло сотням людей с раком кожи. Обычно в течение трех недель рак проходит, и остается
только  здоровая  розовая  кожа.  Я  действительно  не  могу  дать  вам  оценку  того,  сколько  пациентов
использовали  мой  метод  лечения,  чтобы  вылечить  такие  виды  рака.  Тем  не  менее,  поскольку  это
становится все более известным, я ожидаю, что к этому времени сотни тысяч, если не миллионы, во
всем мире излечились таким образом от этого состояния.

Можете ли вы сравнить это лечение со стандартными процедурами?

Нет никакого сравнения между лечением рака кожи конопляным маслом и тем,  что в медицинской
системе принято называть надлежащим лечением. Довольно часто выполняются операции, и иногда они
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удаляют  все  раковые  клетки,  которые  присутствуют.  Но,  судя  по  тем,  кого  я  встречал,  которым
приходилось возвращаться снова и снова, чтобы удалить его, я бы сказал, что это довольно редко. В
очень многих случаях пациенты должны возвращаться к своим врачам, чтобы эти операции повторялись
снова и снова.

Даже когда эти операции выполняются несколько раз, медицинской системе часто не удается устранить
проблему. Врачи также используют другие методы лечения рака кожи, такие как жидкий азот и кремы,
содержащие  химиотерапию.  Эти  методы  лечения  обычно  болезненны,  и  во  многих  случаях  рак
продолжает возвращаться и имеет тенденцию к ухудшению.

Когда конопляное масло используется для лечения рака кожи, оно убивает только мутирующие раковые
клетки, и состояние обычно быстро заживает. Это безвредное эффективное лечение не причиняет вреда
здоровым клеткам, и, исходя из моего опыта, я считаю, что это, безусловно, самый разумный способ
лечения этого состояния. Методы, используемые медицинской системой, мягко говоря, неприятны по
сравнению, и при использовании масла не нужно беспокоиться об инфекциях или других осложнениях
». Рик Симпсон, Конопля: самое лекарственное растение
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Масло против химиотерапии

Каковы основные преимущества этого лечения по сравнению с химиотерапией, лучевой терапией 
или другими химическими препаратами?

«Конопляное  масло  имеет  три  основных  преимущества  перед  так  называемыми  традиционными
методами лечения. Во-первых, конопляное масло не вредит, во-вторых, работает, в-третьих, не убивает
пациента. Химиотерапия, радиация и другие ядовитые химические препараты наносят серьезный вред
организму и в слишком многих случаях уменьшают наши шансы на выживание. Кроме того, пациенты,
проходящие  такое  лечение,  часто  сами  сталкиваются  с  другими  медицинскими  проблемами,
вызванными этим лечением.

Я не могу сравнивать лекарство из конопли с тем, что предоставляет медицинская система, поскольку я
не считаю то, что они дают нам, лекарством. Химические препараты токсичны для печени. Это должно
сделать очевидным для всех, что таких химикатов не должно быть в нашем организме, поскольку они
являются ядом и представляют опасность для пациента.

Химиотерапия и лучевая терапия являются канцерогенными, что означает, что эти методы лечения не
только ядовиты, но также могут вызывать рак.  Часто размер опухоли можно уменьшить с помощью
химиотерапии или облучения, но во многих случаях это просто позволяет раку распространяться. Из-за
канцерогенного  действия  таких  методов  лечения  и  их  ядовитости  они  разрушают  вашу  иммунную
систему,  когда  вам  это  нужно  больше  всего.  На  мой  взгляд,  нелепо  называть  химиотерапию  или
лучевую терапию лечением рака или любого другого состояния, хотя, очевидно, их вообще не следует
использовать.

Может ли масло заменить лучевую терапию?

Термин лучевая терапия звучит довольно мягко. Создается впечатление,  что все,  что нужно сделать
пациенту, - это послушать музыку по радио, и он поправится. Конечно, поскольку большинство из нас
уже знает, что это далеко от того, что происходит на самом деле, давайте назовем это лучевой терапией.

Я не думаю, что лучевая  терапия лучше химиотерапии,  поскольку оба эти вида лечения ядовиты и
вызывают  рак.  Лекарство  от  конопли  должно  быть  первой  линией  защиты  от  рака  и  всех  других
болезней, а не лечением, которое может привести к нашей смерти или ухудшить наше состояние.

Насколько я понимаю, позволить медицинской системе делать такие разрушительные вещи с нашим
телом - это всего лишь более быстрый способ умереть. Для некоторых химиотерапия и лучевая терапия
действительно работают как тактика отсрочки, но, в конце концов, вред, который эти методы лечения
наносят вашему телу, ужасен. Если вам довелось пережить такое лечение и его длительный эффект,
считайте свои счастливые звезды, потому что подавляющему большинству повезло меньше. Кроме того,
я  хочу  предупредить  людей,  что  лучше  держаться  подальше  от  компьютерной  томографии  и  тому
подобного, поскольку они также подвергают пациентов огромной дозе радиации, которая снова может
вызвать рак или другие проблемы со здоровьем.

Конопляное масло не токсично для организма, и когда это масло используется для лечения рака или
любого другого заболевания, оно не вредит здоровым клеткам. После приема конопляного масла оно
приводит  пациента  в  очень  расслабленное  состояние,  чтобы  он  мог  больше  отдыхать  и  спать,  что
способствует заживлению.

С моей точки зрения, нет никакого сравнения между химическими препаратами и конопляным маслом.
Химические вещества и яды причиняют вред и влияют на ваше самочувствие; они также могут иметь
серьезные побочные эффекты и даже привести к смерти. Конопляное масло безвредно и способствует
хорошему здоровью и быстрому заживлению. Мне нравится говорить, что это вещество способствует
жизни, и, исходя из моего опыта его использования, я действительно могу сказать, что это так.
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Не могли бы вы описать, как ТГК действует на раковые клетки по сравнению со здоровыми?

Прежде всего, ТГК не вредит здоровым клеткам, но может иметь разрушительные эффекты на клетки,
которые стали злокачественными. Большинство людей мало знают о том, как ведут себя эти клетки, но
на самом деле раковые клетки пытаются совершить самоубийство, и это хорошо задокументированный
факт. Но если наша иммунная система окажется под угрозой, мы не сможем производить достаточно
натуральных каннабиноидов,  чтобы остановить их рост.  Когда клетки становятся злокачественными,
они  фактически  производят  больше  каннабиноидных  рецепторов,  что  позволяет  естественным
каннабиноидам, которые вырабатывает наш организм, легче проникать. Эти же рецепторы также будут
принимать  каннабиноиды, такие как ТГК, которые производит растение конопли,  и это может быть
очень полезно для пациента. Поэтому, если ваше тело не вырабатывает достаточно этих натуральных
веществ, чтобы остановить рост рака,

Употребление конопляного масла в организм дает эти каннабиноиды в изобилии, и тогда болезнь можно
взять под контроль и вылечить. Наши тела производят раковые клетки каждый день, поэтому, по сути,
все мы больны раком, но если наша иммунная система функционирует должным образом, эти клетки не
представляют практически никакой опасности для нашего благополучия. Когда наша иммунная система
становится ослабленной, часто именно тогда обнаруживается рак. Но если человек достаточно мудр,
чтобы  глотать  конопляное  масло,  чтобы  укрепить  свою  иммунную  систему,  вместо  того,  чтобы
обращаться к медицинской системе, его присутствие не будет ощущаться надолго.

Мы изучили исследовательские работы по этому вопросу, и теперь я дам вам научное объяснение того,
почему ТГК эффективен при лечении рака. Когда конопляное масло попадает в организм в качестве
лекарства от рака, ТГК в масле вызывает накопление молекулы жира, называемой церамидом. Когда
керамид вступает в контакт с раковыми клетками, он вызывает запрограммированную гибель клеток, не
причиняя вреда здоровым клеткам. Именно так это объяснялось в научных исследованиях, которые мы
изучали, но я никогда не переставал искать другие объяснения.

С  помощью  замечательной  женщины  по  имени  Батья  Старк  я  разработал  новую  теорию,  которая
касается нашей шишковидной железы и вырабатываемого ею мелатонина. Фторид и многие химические
вещества,  которые предлагают врачи, а также другие вещества,  с которыми мы вступаем в контакт,
часто ухудшают способность шишковидной железы вырабатывать мелатонин. Мелатонин - величайший
антиоксидант, известный человеку, и он проникает в каждую клетку нашего тела. Шишковидная железа
и вырабатываемый ею мелатонин могут играть очень важную роль в поддержании хорошего здоровья и
действительно имеют много общего с нашим общим чувством благополучия.

При нарушении функции шишковидной железы ее способность вырабатывать мелатонин значительно
снижается.  Было обнаружено,  что  с  возрастом  уровень  мелатонина  снижается,  и  я  считаю,  что  это
снижение  также  может  повлиять  на  развитие  рака.  Научно  доказано,  что  курение  конопли  может
значительно повысить уровень мелатонина. Возможно, это одна из причин, почему у людей, которые
курят коноплю, меньше заболеваемость раком, чем у тех, кто этого не делает. Теперь просто подумайте
о том, как употребление сырого несгоревшего масла повлияет на ваш уровень мелатонина.

Насколько  я  могу  понять,  каннабиноиды  в  масле  заставляют  шишковидную  железу  работать  с
перегрузкой, и впоследствии уровень мелатонина резко повышается. Это, по крайней мере частично, то,
что, по нашему мнению, вызывает замечательный эффект, который это лекарство оказывает при многих
состояниях,  включая рак.  Если шишковидная железа вырабатывает большое количество мелатонина,
она не причиняет вреда организму, но может оказать разрушительное воздействие на заболевание, от
которого  страдает  пациент.  Когда  уровень  мелатонина  остается  высоким,  болезнь  или  болезнь,
мучившую пациента, часто можно взять под контроль или даже полностью вылечить. На самом деле я
не врач и не обладаю необходимой квалификацией, чтобы им стать, но я все же считаю, что мы должны
оставить свой разум открытым для других объяснений. Если я прав в отношении важности мелатонина,
тогда это может дать нам новый взгляд на борьбу с болезнями и помочь объяснить антивозрастной
эффект, который оказывает это лекарство ». Рик Симпсон, Конопля: самое лекарственное растение
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Отзывы о раке

Девиз:  Спонтанная  ремиссия  рака,  кажется,  на  удивление  часто  происходит  в  присутствии  масла
каннабиса.

«У друга  рак костей.  Только на  прошлой неделе начал масло,  боли прошли,  чувствует себя  лучше.
Врачи-онкологи в шоке ». Джо

«Вчера были хорошие новости. Мужчина, которому мы только что дали немного, напугал своего врача,
когда несколько недель спустя было обнаружено, что опухоль в его легких исчезла, а также опухоль на
его печени, уменьшившаяся до одного пятна. Одна маленькая трубочка! У нас есть несколько на ходу, и
все они чувствуют себя хорошо. Я надеюсь, что все в порядке. Слезы Феникса живы и здоровы ». Крис

«Обновление. Мой 81-летний друг перенес 3 опухоли от плоскоклеточного рака лица (рак кожи). У них
не было ни единого шанса против лучшей медицины мира.  5 недель на масле,  и он чувствует себя
лучше, чем за 15 лет. Его аппетит вернулся! Он выигрывает битву !!! Мы выигрываем битву! Хосе

Стив: Он глотал масло и использовал его местно?
Хосе: Оба
Стив: Потрясающе. Разве не удивительно знать, что мы можем так изменить чью-то жизнь?
Хосе: Он начал втирать щеку в масло с 68% ТГК, оливковым и кокосовым в течение 2 недель, прежде 
чем оно появилось. Он также глотает его без оливкового масла, втирая его в щеку.
Хосе: Его доктор позвонил мне вчера и сказал, что у него тоже рак кожи, и он хотел бы попробовать 
масла.
Стив: Теперь это фантастическая новость о том, что врачу нужна помощь. Молодец мой друг !!!! И я 
рад, что ваш 81-летний друг снова вернулся к жизни.
Хосе: Да, это действительно потрясающе! Доктор П., назовем его, известный автор нескольких книг, 
великий целитель-натуропат и доктор медицины. Он направил ко мне 5 своих пациентов за последние 2 
недели. Все пациенты с неизлечимым раком.

«Две  недели  назад  я  дал  другому  моему  пациенту  /  другу  с  раком  кожи  /  горла  /  другу  немного
лечебного  масла  для  приема  внутрь  и  местного  применения  вместе  с  небольшим  количеством
кокосового масла. Во вторник он сказал мне, что кожа на его щеке открылась, и опухоль обнажилась. Я
сказал ему продолжать наносить масло, но без кокосового масла, только с чистым лечебным маслом. Он
нанес  лечебное  масло  прямо  на  обнаженную  опухоль  и  сказал:  «Выпуклая  шишка  исчезла  на
следующий  день.  Он  начал  стекать  через  несколько  минут  после  втирания.  Оно  сочилось  -  масло
вылечило рак, как мазь ». Раковая опухоль была, теперь ее нет ... Две недели !!! » Хосе

«У члена семьи был рак горла размером с мяч для гольфа в течение 48 часов после того, как масло
вырвало  опухоли,  которые  оно  работает.  Это  задокументировано.  Также  помогает  с  женскими
проблемами.  Никто  не  заботится  о  том,  чтобы найти  лекарства  или  помочь от  этого,  только  давая
синтетические  лошадиные  гормоны,  а  затем  задаваясь  вопросом,  почему  женщины сходят  с  ума  ».
Дебра

«Привет, Рик Симпсон и Джиндрих Байер, я хотел поделиться некоторыми очень СЧАСТЛИВЫМИ,
СЧАСТЛИВЫМИ новостями. Сканирование мамы показало «измеримое» уменьшение размеров ВСЕХ
опухолей в печени и поджелудочной железе. Кроме того, опухоль в ее легком теперь ПОЛНОСТЬЮ,
НА 100% УДАЛЕНА !!!

Есть так много благодарностей, но человек номер один, который заслуживает самой большой любви, -
это Рик за то, что он так открыто поделился этой информацией с миром с самого начала.

Спасибо, Jindrich, за все, что вы делаете, в том числе за вашу доброту и наставления. Я знаю, что мы все
еще ходим на яичной скорлупе с ее диагнозом / прогнозом, но если ситуация продолжит улучшаться
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(опухоли уменьшаются или «рассасываются»,  как они это называют,  без дальнейших метастазов).  В
конце концов, я пришлю ее вам до и после медицинских отчетов, чтобы вы увидели, что помогли спасти
жизнь невероятной,  любящей, активной, отзывчивой женщины, которая на открытом воздухе сажает
свой сад с травами, пока я печатаю. : o). С любовью, Барбара »

- Привет, Барбара, спасибо, вы сделали наш день своей электронной почтой. Передайте маме привет от
нас и убедитесь, что она не идет на какие-либо другие сканирования, рентгеновские снимки или другую
канцерогенную ерунду. Попросите ее понять, как она себя чувствует: ей следует съесть 120–180 г масла
в течение шести месяцев или меньше. Если бы я был на ее месте, я бы в любом случае ел масло каждый
день  до  конца  своей  жизни,  у  рака  очень  мало  шансов,  когда  в  теле  присутствует  масло.
Поддерживающие дозы - чрезвычайно важная часть этого метода. С наилучшими пожеланиями, Jindrich

«Моя  мама  вылечила  свой  мелкоклеточный  рак  легких  третьей  стадии  с  помощью  масла  !!  J  Я
упоминал, что она избавилась от рака всего через четыре месяца после постановки диагноза? Ну вот что
случилось. J ”Рассвет

«У моего отца также рак поджелудочной железы, который распространился на его печень и легкие во
время химиотерапии, затем он снова распространился, он был очень плохо себя чувствуем и быстро
ухудшался.  Он  начал  принимать  масло  3  месяца  назад,  последнее  сканирование  в  понедельник
показывает, что все 7 пятен исчезли, а рак поджелудочной железы уменьшился, он чувствует себя на
100% лучше, и качество жизни вернулось. Масло действительно потрясающее ». Лиза

«Мой отец также принимает масло от рака поджелудочной железы, который распространился на семь
других  точек,  он  был  на  масле  в  течение  5  месяцев,  все  семь  пятен,  появившихся  во  время
химиотерапии,  исчезли  с  момента начала  приема масла,  и рак поджелудочной железы уменьшился,
масло сэкономлено его жизнь!" Лиза

«Привет, я просто хотел рассказать тебе об этом. Папе сделали еще одно сканирование с момента начала
приема масла 5 месяцев назад на рак поджелудочной железы. Последнее сканирование показало, что рак
поджелудочной  железы  уменьшился,  а  остальные  7  пятен,  появившихся  во  время  химиотерапии,
исчезли после начала приема масла.  Новые результаты показывают,  что рак поджелудочной железы
снова уменьшился, и нет других кровавых пятен, учитывая, что рак поджелудочной железы так смертен
из-за скорости его распространения. Итак, 8 месяцев из 5 из этих месяцев использования масла папа
чувствует себя отлично, он чувствует себя лучше, чем когда ему впервые поставили диагноз. Так что
еще раз  спасибо Рику,  Джей Би и всем,  кто  помогает  распространять  эту информацию, если бы не
масло, у меня не было бы моего отца !! » Лиза

«У моего отца тоже был рак поджелудочной железы 4 стадии. У него также было 10 пятен на печени ...
это  было  в  конце  ноября  2012  года.  Сейчас  у  него  одно  пятно  на  печени  (0,08)  и  одно  пятно  на
поджелудочной  железе  (8  мм).  Мы побеждаем  это.  Его  врачи  в  шоке.  Он набирает  вес  и  в  целом
чувствует себя прекрасно. Масло, настоянное на конопле, тоже хорошо ». Энджи

- Не играй с разбавленным лекарством, Энджи. Он хорош для местного применения, но вы не хотите
давать  раковые  больные  маслами,  наполненными  каннабисом,  в  качестве  единственного  лечения.
Лучше всего работает атака с полной мощностью и полным спектром.

Специально для тех,  кому «нужно» пройти сканирование,  чтобы «увидеть»,  как это исцеляет.  Такие
люди должны автоматически добавить еще 60 г масла к протоколу, потому что они просто излишне
прошли  через  высококанцерогенную  процедуру,  чтобы  «посмотреть»,  как  они  себя  чувствуют.
Любопытство стоит денег, извините за это.

Поздравления и наилучшие пожелания. Приятно видеть успехи людей, которые думают иначе. JB

«Я являюсь фактическим  доказательством  того,  что  RSO имеет  прямое  влияние  на  MPNST и  NF1.
Медицинские  карты,  МРТ,  ПЭТ,  компьютерная  томография  доказывают  значительное  уменьшение
размера опухоли и авидности ». Кристин
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«Хорошо, мои взгляды. Сегодня день, который, как я только надеялся, когда-либо случится. Результаты
биопсии представлены. Корри Йелланд ПРОСТО ПОЛУЧИЛА ПОДТВЕРЖДЕНИЕ, ЧТО ЕЕ РАК НА
100% ПОЛНОСТЬЮ ПРОШЕЛ !!!!  Я РАК БЕСПЛАТНО !!!!!  Ни даже дисплазии,  не говоря уже о
большом C.

Моим невероятным, удивительным друзьям, которые вместе несут ответственность за то, что я могу
позволить  себе  лекарства  =  нет  абсолютно  никаких  слов,  чтобы  описать,  насколько  я  благодарен
каждому из вас. Вы все потрясающие!

Хизер, которая первой прислала меня RUN FROM THE CURE - Это видео буквально изменило мою
жизнь. Кто бы мог подумать, эй? Я люблю вас! Рику Симпсону, Йиндржиху Байеру от всего сердца ...
СПАСИБО за ваши знания и вашу поддержку. Я жив сегодня благодаря вам! Я действительно счастлив
иметь такую замечательную семью и друзей ». Корри

Привет, Джиндрич, короткая заметка, чтобы вы знали, что я сегодня ходила к своему врачу. В отчете
говорится, что рак (рак анального канала) больше не обнаруживается. Прошлой осенью мне сказали, что
у меня будет 2-4 месяца, если я не буду делать радиацию. Я решил не делать радиацию и вместо этого
попробовать  RSO. Очевидно,  это сработало!  От всего сердца,  спасибо,  Спасибо,  СПАСИБО Рику и
себе !!!! » Корри

«Моя последняя история успеха. Это женщина в возрасте около 50 лет, у которой диагностировали 3
стадию, но очень близкую к 4 стадии рака легких. Сегодня я получил это: «Ну, моя мама пошла на
компьютерную томографию месяц назад и получила свои результаты пару дней назад. Его полностью
нет! Ее врач прочитал их и сказал, что большая масса ясна и ничего не осталось ...

У нее все еще ХОБЛ, но мы будем работать над этим и с ее курением, смех ... Большое вам спасибо за
все советы и знания о вещах, о которых мы никогда не знали. Все сложилось по какой-то причине, и мы
так счастливы. Благослови Господи тебя и твою семью." Корри

- Спонтанная ремиссия рака легких на удивление часто возникает в присутствии масла каннабиса. JB

«Хорошо, все мои замечательные Peep, это будет долгое чтение, но я думаю, что вчера я, возможно,
попал в PAYDIRT. Я не видела своего дантиста с сентября прошлого года. В то время я боролся за свою
жизнь. Тогда моему дантисту сказали, что у меня рак. У нас был обычный разговор, где я сказал ему,
что не делаю лучевую терапию, а делаю «альтернативное лечение». В то время он спросил, что я делаю.
Я не решался сказать ему, так как он был известен своей «жесткостью», но посоветовал ему посмотреть
«Беги от лекарства». Он действительно позвонил мне после того, как посмотрел это. Он сказал, что как
медицинский работник он, как правило, был в коробке, что у него есть брат (врач) и еще один брат
(фармаколог), и что иногда у них «нет ответов на все вопросы».

Перенесемся во вчерашний день. Он был ошеломлен, увидев, как хорошо я выгляжу, и на мгновение
потерял дар речи, когда я сказал ему, что масло каннабиса подействовало. Он начал задавать самые
разные вопросы. Многие из них - «научные вопросы», на которые я не мог ответить.  Он спросил о
клинических испытаниях, разн. болезненные состояния, которые лечат с помощью каннабиса и т. д. Он
хочет поговорить со своим братом о себе, а также о каннабисе как о «лекарстве» от рака, а также хочет,
чтобы его брат изучал каннабис как лекарство. Было бы хорошо, если бы он взял мой сотовый номер и
адрес электронной почты?

Вот  где  он  становится  большим.  Его  брат,  доктор  Джейк  Тайссен,  раньше  был деканом  и  основал
программу  фармакологии  в  университете  Ватерлоо.  Сейчас  он  консультант  фармацевтических
компаний и специализируется на «Новых подходах к лечению рака». Он сильно связан с Канадским
онкологическим обществом. (К тому же именно его попросило правительство возглавить расследование
скандала с разбавленной химиотерапией.) Джон говорил, что его брат часто говорил, что для лечения
рака должно быть что-то получше. Что-то натуральное, а не химическое. Я сказал ему «не смотреть
дальше». Каннабис - это «что-то натуральное».
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Скрестив пальцы, мои взгляды. Иметь кого-то столь влиятельного на «нашей стороне» - это чертовски
здорово! Джанет Суини, Роберт Меламед, Питер О'Тул, Лестер Гринспун, Герш Эйвери, Рик Симпсон.
Cannabis Science, ребята, не могли бы вы помочь мне в этом вопросе, если будет необходимость, и не
возражаете ли вы, если бы я направил к вам своего дантиста или его брата, ребята?

Спасибо,  что прочитали Peeps.  Продолжайте распространять  информацию ...  МАСЛО КАННАБИСА
УБИВАЕТ РАК! » Корри

В. Вы когда-нибудь видели, как RSO помогает вылечить рак простаты? 

А. Конечно. Следуйте инструкциям для достижения наилучших результатов. Вот пример того, как это
работает, и Деннис также дает некоторые научные объяснения того, как работает масло. Тем не менее,
следуйте инструкциям Рика, ешьте масло в соответствии с инструкциями (низкие дозы, такие как те,
которые использовал Деннис, могут быть недостаточными для других пациентов), а также используйте
масло в форме суппозиториев. С наилучшими пожеланиями, JB

«В начале 2013 года мне поставили диагноз« рак простаты », получив оценку 9 по шкале Глисона. В
качестве первого варианта я решил попробовать масло каннабиса Рика Симпсона. По данным второй
биопсии, большая часть рака исчезла через 90 дней, но опухоль все еще оставалась. Я решил, что моя
доза слишком мала, которая составляла одну десятую грамма в день, поэтому я решил делать это снова
в течение еще 90 дней. На этот раз я увеличил дозировку до 3 десятых грамма в день в течение первых
60 дней и до 5 десятых грамма в течение последних тридцати дней, за исключением последнего дня,
когда я принимал полный грамм. Следующая биопсия показала, что опухоль исчезла. И что еще лучше,
мой рак исчез на 99,9%! Я благодарю Бога за то, что он направил меня прямо на каннабис.

До рака я был категорически против марихуаны в любой форме, но когда вы столкнулись со смертью с
ужасной радиацией и химиотерапией, я решил, что мне нечего терять. Мой уролог сказал, что никогда
не видел ничего подобного, это совершенно не соответствует действительности ». Уильям

«Я  только  что  разговаривала  по  телефону  с  урологом.  У  моего  мужа  много  лет  назад  после  рака
простаты было много проблем со здоровьем. Его отправили на биопсию около 2 месяцев назад, но из-за
проблем с трубкой от почки к мочевому пузырю они не смогли провести полную биопсию. Однако они
получили  достаточно  ткани,  чтобы  увидеть,  что  рак  простаты  вернулся,  и  теперь  на  стенках  его
мочевого пузыря появились раковые клетки. Им пришлось вылечить его от других проблем, прежде чем
они смогли вернуться и возобновить биопсию из-за других медицинских проблем. Сегодня это удалось
с  большим трудом.  Я только  что  разговаривала  с  врачом по телефону,  и,  хотя  у  него  проблемы с
почками  из-за  радиации  и  он,  возможно,  потеряет  почку,  ее  больше  озадачило  отсутствие  раковой
клетки, которую она обнаружила 2 месяца назад. Никаких доказательств рака, и она просто не может
этого понять.  После первой биопсии у меня сразу появились слезы феникса.  У нас обоих довольно
хорошая переносимость,  поэтому в течение недели или 10 дней я принял его в дозе 1 грамм. Через
месяц у нас нет рака! Я ошеломлен, хотя никогда не сомневался в чудесных силах всемогущего травы. У
меня тоже редкое аутоиммунное заболевание (как и у актера Гарольда Рамиса). Я ежедневно удивляюсь,
так как ремиссия у меня уже более 3 лет, что, по-моему, довольно необычно. Я не знаю почему, но,
возможно,  мое  ежедневное  потребление  тоже могло иметь  какое-то  отношение  к  этому.  Двое  моих
докторов знают о моем лечении и поддерживают меня на  все  100%. Так что я  благодарен мистеру
Симпсону! Спасибо, что идете впереди! Я просто хотел отправить вам свой отзыв, потому что я очень
благодарен. Я сделаю пожертвование на ваше дело, когда он вернется домой и я его устрою. Еще раз
спасибо от всего сердца! С уважением, ДКС »

«У меня та же болезнь, от которой умер Гарольд Рамис в прошлом месяце ... васкулит. У меня это было
более 15 лет, но на самом деле мне наконец поставили диагноз около 4 лет назад, когда симптомы были
настолько ужасными, что я даже не мог ходить. У меня ремиссия вот уже 3 года после первоначального
лечения  цитоксаном  (химиотерапия)  и  преднизоном.  Затем  на  имуран  для  обслуживания.  Я  хотел
отказаться от всех лекарств, потому что для меня их побочные эффекты были хуже болезни. Мой доктор
сказал нет. Так что я сделал то, что сделал бы любой другой упрямый, упрямый человек ... Я отказался
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от них со своего разрешения !!! Хе-хе. Стероиды уменьшились до 2 мг в день. Их трудно бросить !!!
Последний визит к врачу, потому что у меня все было хорошо, мой врач наконец отменил меня от
лекарств, которые я бросил раньше (она никогда не знала, что я бросил несколько лет назад). Не знаю,
но вот уже 3 года у меня ремиссия.

У большинства людей, страдающих этим заболеванием, всегда так много проблем, но я чувствую себя
нормальным человеком только с некоторыми проблемами, которые болезнь создала вначале, например,
невропатией в ногах и руках. В остальном я в порядке. Тренируйтесь каждый день и бегайте. Все, что я
знаю, это то, что как ежедневный пользователь каннабиса,  я кажусь очень удачливым человеком по
сравнению со многими другими людьми, которые болеют этим заболеванием и принимают пригоршню
ужасных таблеток для подавления иммунной системы и контроля над болезнью. Единственное, что я
знаю  наверняка,  это  то,  что  каннабис  помог  мне  почувствовать  себя  так  же,  как  сегодня.  У  меня
стопроцентная поддержка двух врачей из многих, один из которых мой невролог!

Создать собственный RSO очень просто. Сначала я нервничал, поэтому сначала попытался заработать
небольшую сумму. Получилось замечательно,  так что с этими знаниями я сделал больше.  Я просто
следовал рецепту Рика с небольшой помощью друга! Что касается недавнего сообщения в Facebook,
которое я сделал (я не знаю об этой чудесной траве), у меня было множество личных сообщений об
успехе,  которого  добилась  моя  семья  в  поисках  помощи!  Я  собираюсь  поставить  своих  здоровых
взрослых  детей  на  техническое  обслуживание,  чтобы  у  них  меньше  шансов  получить  что-нибудь
катастрофическое.  Мне  это  нравится!!!  Большое  спасибо,  мистер  Симпсон  !!!  Эта  калифорнийская
девушка очень ценит вашу преданность каждому !!! » Дебора

«Мой муж участвовал в программе« Слезы феникса », когда у него был рак мочевого пузыря 4 стадии. В
отчете о пути после операции (которого у него НЕ было бы, если бы мы больше верили в программу) не
было обнаружено никакого рака. Я не хочу заявлять об успехе с болезнью Альцгеймера, но для рака нет
лучшего варианта ». Карен

«И снова здравствуй, Рик! Я надеюсь, это электронное письмо дойдет до тебя. Я пишу сегодня, чтобы
спросить  вас,  как  долго  пациенту  следует  оставаться  на  масле?  У  нас  есть  пациент  с  огромной
опухолью. Он стартовал 15 марта и пока что набрал 40 граммов. Со 2-го дня он принимает 1,5 грамма
или более в день. Вы прекращаете прием терапевтической дозы 60 граммов? Деньги - фактор для этого
пациента. Он пока ничего не заплатил за свои лекарства. Их опекун пожертвовал первые 60 граммов
масла, но не может давать лекарства вечно. Спасибо за ваш вклад. Я ценю вашу проницательность. С
уважением, Джанет »

«Дорогая Джанет, вы говорите, что он принимал 1,5 грамма или более в день со второго дня. Масло,
которое  я  производю,  настолько  сильное,  что  среднестатистическому  человеку  требуется  около  5
недель,  чтобы добраться  до точки,  при которой он может потреблять  1  грамм в день.  Может быть
проблема со штаммом, который использовался для производства этого масла. Штаммы конопли могут
сильно различаться по своим лечебным свойствам, поэтому проблема может заключаться в штамме.
Обычно к тому времени, когда пациент принимает 60 граммов масла, рак проходит. Но если это не так,
я бы продолжал давать им масло, пока оно не будет. Время, необходимое для этого, и необходимое
количество масла могут сильно различаться от человека к человеку. Мы все разные, и некоторые люди
заживают намного быстрее,  чем другие.  Обычно людям, серьезно пострадавшим от химиотерапии и
радиации, требуется более длительное лечение и больше масла. Масло должно устранить весь ущерб,
нанесенный так называемым лечением.  Я бы посоветовал попробовать произвести масло из другого
сильного сорта индики, но во что бы то ни стало оставьте его на масле, это единственное, что я знаю,
что может спасти ему жизнь. С наилучшими пожеланиями, Рик Симпсон »

«Я не уверен, что это успех. Но я уверен, что считаю его одним! На всякий случай, если кто-то задается
вопросом, почему у меня мужественный голос, это не потому, что я был курильщиком сигарет или что-
то в этом роде - я никогда не курил, а потому, что мне удалили щитовидную железу. Мне 51 год (с
половиной!),  И я  использую масло  с  20  лет.  Я  просто  всегда  находил  восхитительным испаряться.
Несколько  лет  назад  у  меня  начались  проблемы  с  глотанием,  и  врачи  обнаружили  узлы  на  моей
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щитовидной железе. Узлы на моей щитовидной железе, которые мне пришлось пройти для проверки на
рак.  Когда они это сделают -  они просто  воткнут  вам в горло большую иглу и  войдут в  узлы для
проверки. Они ничего вам не дают - никаких анестетиков - из-за местоположения. Так что сделайте это
несколько раз и посмотрите, сможете ли вы сесть спокойно. В любом случае - после 6-кратного удара
ножом - и моя щитовидная железа стала такой большой, что у меня возникли проблемы с глотанием и
дыханием - мне удалили щитовидную железу. Со всем раком в моей семье я решил, что буду впереди
всех. Нет рака. Никто. Я единственный в своей семье, кому удалось избежать рака. Маслом занимаюсь с
20 лет. У меня были почти все тесты на рак из-за семейного анамнеза - и до сих пор слава Богу! Вы
делаете математику :-) »Джанет

«Привет, Рик! Эми скончалась сегодня утром. Эми перестала использовать масло, когда ее числа стали
странными. Вы сказали, что что-то не так пахнет - что ж, врачи испортили результаты ее анализов, и
они были плохими. Эми так устала (23 курса лучевой терапии, 3 или 4 курса химиотерапии). Она просто
сдалась. Я не шучу. Она так много пережила до нас, что почувствовала, что ее время пришло. Она была
права. Без масла все было кончено. За неделю до этого она выглядела так здорово - клянусь! Она хотела
набирать до двух граммов в день, и это действительно здорово. Потом эти проклятые тесты вернулись, и
она была сделана. Я умолял ее продолжать принимать его. Как ты с этим справляешься? Я опустошен.
Джанет »

«Дорогая Джанет, я знаю, что ты чувствуешь, дорогая, со мной случилось то же самое с несколькими
людьми, которых я лечил, и это неприятное чувство. По крайней мере, мы можем воодушевиться тем
фактом, что то, что мы делали, действительно помогло, и не мы причинили вред. Часто очень трудно не
быть глубоко вовлеченным в тех, кого мы лечим, и когда что-то подобное случается, мне всегда хочется
задушить тех, кто несет ответственность. Меня не волнует, что эти идиоты-врачи думают о себе и своей
профессии, убийство есть убийство, и, пока это не закончится, публика увидит их всех такими, какие
они есть. Я смотрю на это так,  Джанет,  мы не можем спасти всех, но то,  что мы делаем, облегчает
страдания бесчисленного количества людей. Так что все, что мы можем сделать, это продолжать, пока
мы не сможем привести этот мир в чувство. Вы замечательная женщина с огромным сердцем, и то, что
вы делаете, так много значит для страдающих масс. Так что постарайтесь сконцентрироваться на всем
хорошем, что вы сделали, и не вините себя в некомпетентности других. Такие люди, как мы, имеют
значение, а такие люди, как мы, изменят этот мир, поэтому, пожалуйста, не позволяйте ничему сбить
вас с пути, по которому мы оба путешествуем. С наилучшими пожеланиями, Рик Симпсон »

«Я много раз публиковал« Слезы феникса »Рика Симпсона на своей стене в Facebook ... потом однажды
моя подруга оказалась на смертном одре с лимфомой. Когда она увидела мои посты о масле, она сразу
начала принимать масло и теперь БЕЗ РАКА! Ее врачи удивлены, что они сказали ей, что ей осталось
жить три месяца ... ОНИ БЫЛИ НЕПРАВИЛЬНЫ. Джейми

«Уважаемый мистер Симпсон, у меня есть пациент в США, который недавно начал принимать Phoenix
Tears. Это законно в нашем государстве.  У него около месяца в программе, но со второй недели он
запрашивает  больше  грамма  в  день.  Есть  ли  польза  от  более  одного  грамма  в  день?  Я  взял  этого
пациента бесплатно, и у меня такое чувство, что он меня немного разыгрывает. Он хотел грамм в день
со второй недели, а затем захотел два грамма в день - и это очень сильно. Зацикливаюсь на четверти
грамма. Мы используем Buddha - 100% индика с содержанием ТГК более 15%. Как вы поступаете с
пациентами, которые хотят все больше и больше? Спасибо, Джордж »

«Уважаемый доктор, я призываю всех, кто страдает тяжелым заболеванием, принять масло как можно
быстрее. Чем быстрее они это перенесут, тем быстрее их можно будет вылечить. Я видел, как несколько
человек принимали все 60 граммов препарата за месяц и вылечили свой неизлечимый рак. Но такие
люди редки,  и  более  чем возможно,  что  этот парень  играет  тебя.  У меня было несколько  человек,
которые попробовали это со мной, и я попробовал их. Я не против поставлять масло тем, кто в нем
нуждается в медицине, но я не буду поставлять его дуракам, которые хотят разыграть мошенничество.
Если вы чувствуете, что этот парень пытается обмануть, просто скажите ему, что ему придется самому
придумать коноплю для производства лекарства. Если он искренен, он, вероятно, попытается сделать
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именно это, если нет,  то вы, вероятно, никогда больше о нем не услышите. У вас нет бесконечного
запаса этого масла, и его нужно направлять туда, где оно принесет наибольшую пользу. Продолжайте
хорошую работу. С наилучшими пожеланиями, Рик Симпсон »

«Я  лечу  женщину  с  ТЕРМИНАЛЬНЫМ  раком  конопляным  маслом  RS,  и  ей,  наконец,  становится
лучше. ОНО РАБОТАЕТ!" колдовство

«Делаем то же самое и сейчас. 25% THC SKYWALKER OG, последнее масло OG, мой PSA был 160.
После 100 граммов сегодня его 7 ». Джимми

«Привет, Крис, Update ... рак уходит ... вчера утром ей позвонил сбитый с толку онколог. Обычно мы
встречаемся  лицом  к  лицу,  но  на  этот  раз  он  позвонил  ей,  чтобы  сообщить  ей  результаты  всех
сканирований, сделанных несколько недель назад.

Печень - рака больше не видно. Рак легких, один рак легких исчез, а другой рак легких значительно
уменьшился.  Грудь  -  он  не  комментировал  ...  Он  не  упомянул  мысль  о  груди  ...  поэтому  мама
перезвонила  ему,  чтобы  задать  несколько  вопросов  и  назначить  встречу,  чтобы  мы  могли  войти,
поговорить  с  ним  и  посмотреть  прошлое  и  недавние  сканирования.  Боюсь,  она  была  немного
шокирована,  когда  доктор начала  говорить об исчезновении ее печени и рака  легких,  и она забыла
спросить о области груди.

Все  сканирования  предназначались  для  предварительного  скрининга  на  предмет  нового  следа
гормональной терапии ... но доктор говорит, что она больше не является кандидатом на гормональное
исследование, поскольку у пациента должен быть рост в раковых областях, и все ее области НЕ растут,
но умирающий.

Мы на седьмом небе от счастья с результатами масла !!! Когда я примерно месяц назад разговаривал с
Риком о моей матери, он посоветовал ей перейти на второй 90-дневный курс лечения, и поэтому мы
планируем это в начале сентября. А пока мы назначим ей поддерживающую дозу.

Ух ты! С самого начала лечения она знала, что масло действует на ее опухоли, она чувствовала, как они
сжимаются  и  исчезают.  Мы все  очень  благодарны за  то,  что  вы познакомили  меня  с  идеей  своего
документального  фильма и поделились этим обращением.  Я дома сегодня вечером,  если у вас есть
время поболтать. Навсегда благодарен, Синди »

«Привет, дорогая Корри ... Просто хотела сообщить тебе, что я отдала масло, полученное от моей мамы,
другу друга, у которого рак груди ... Она принимала в течение месяца, и сейчас ремиссия ... Некоторые
раковые клетки поражены. мертва в опухоли ... И доктор был поражен и уверен, и, очевидно, если в
следующий раз у нее будут лучшие результаты, она начнет что-то делать с маслом. Я так счастлив и
благодарю  Бога  за  то,  что  позволил  мне  передать  эту  информацию  о  масле  каннабиса  этой
женщине ... :)) Так хотелось бы, чтобы моя мама могла принимать масло каждый день ... »

«Привет, Рик, у меня хорошие новости. Моя мать больше не могла психологически выносить осознание
того, что у нее рак груди, поэтому она перенесла операцию. Тем не менее, она съела 30 г дозы, и она
пила травяной чай от какого-то парня, у которого есть все виды лечебных трав, и она также накладывала
повязки из этих трав. В любом случае, когда врачи удалили этот рак, он был не более 7 мм в размерах и
состоял из 100% ткани, только 1% был активным, злокачественным и находился в умирающей фазе. На
это смотрели 3 врача, и они сказали, что никогда не видели ничего подобного ... Так что, если бы она
прожила без операции больше 1 или 2 недель, все пропало бы. Сейчас она принимает масло каждый
день по полтора грамма и теперь понимает, что операция была совершенно ненужной.

Однако сейчас она намного спокойнее, чем была, потому что она волновалась, поэтому мы не могли
отговорить ее от операции ... но теперь все хорошо, и травы и масло тоже сделали свое дело. Так или
иначе, глупые доктора назначили ей 23 лучевой терапии, но она сказала, что не будет этого делать, а
доктор между строк сказал, что она права. Невероятно, как далеко зашли эти врачи. Все здороваются,
Рик. Большое спасибо за рекомендацию и еще раз большое спасибо Jindrich ». Саша
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«Рик  ...  другу только  что  удалили опухоль  головного  мозга  из  его  головы ...  у  него  есть  пятна  на
легких ... они хотят, чтобы он прошел химиотерапию и лучевую терапию ... будет ли принимать масло
пустой  тратой  во  время  химиотерапии  и  радиация?  Видеть,  как  он  себя  чувствует  после  удаления
опухоли головного мозга, замечательно, он на 80% лучше, чем был на прошлой неделе с этой штукой в 
голове ... Я хочу сказать ему, чтобы он не делал химиотерапию и лучевую терапию и делал масло, но это
не так. мой выбор ... »Шэрон

- Шэрон, это повысит его шансы на выживание. Но на самом деле химиотерапия приведет только к
тому, что после этого ему придется съесть 120–180 г масла, чтобы исправить повреждение. Конечно,
если он переживет отравление. С наилучшими пожеланиями, JB

«Всем, кто думает, что Рик Симпсон - мошенник, вы должны знать, что Мишель Олдрич только что
вылечила рак легких третьей стадии с помощью масла каннабиса, предоставленного Валери Коррал и
WAMM! Почему  СМИ  и  врачи  не  могут  хоть  раз  заговорить  правду  ?!  Каннабис  лечит  рак,  черт
возьми !!! И безответственные люди - это те, кто пытается замять эту реальность, а не такие люди, как я
и Томми, которые хотят, чтобы мир узнал правду о каннабисе и раке ». Стивен

«Привет всем, у меня отличные новости. В понедельник жена получила результаты ПЭТ. У нее был рак
в течение 5 лет после 6 курсов химиотерапии и одной трансплантации стволовых клеток, затем он все
же вернулся.  6  месяцев  назад  ей должны были сделать  еще одну трансплантацию,  но ее  отменили,
потому что не смогли найти донора. Итак, она начала с масла. В понедельник врач сказал нам, что рак
исчез. Спасибо за масло, Рик. Ты мужчина, спасибо. " Люк

- Спасибо, Люк. Медицинская документация будет более чем приветствоваться. Она должна оставаться
на поддерживающей дозе, я бы по возможности ел как можно больше масла. Если возможно, попросите
ее  воздержаться  от  повторных сканирований.  Видео-свидетельство  на  Youtube  было  бы здорово.  С
наилучшими пожеланиями, JB

«2013 год уже прошел, и я рад, что вижу 2014 год, который, по мнению врачей, я не вижу, 2013 год. Но
здесь я все еще жив и здоров. Несколько человек, которых я не видел несколько лет, сказали: «Ух ты, ты
еще жив!» Да, я все еще жив, потому что я использовал правильное лекарственное средство (масло
каннабиса), чтобы убить свой неизлечимый рак мозга GBM.

Так что спасибо Богу за то, что показал мне путь к исцелению. И доктору Тью Хану за ваши навыки в
краниотомии, также Рику Симпсону за то, что он поделился своими знаниями об этом God Sent OIL, и
моей жене Чинимин Мансур за заботу обо мне, и моим ангелам за вашу скромную помощь, а также
друзьям и моей семье за  их потрясающие поддержка и любовь. Без вас всех меня невозможно снова
увидеть здоровым. Я чувствую себя такой удачливой и счастливой. И да, я верю в ангелов.

Всего наилучшего в 2014 году, старайтесь не нервничать, будьте счастливы и оставайтесь здоровыми ».
Элиа

«Я хотел бы поблагодарить (xxx) за масло, которое было пожертвовано от моего рака !! На данный
момент  в  моем  теле  нет  рака  !!  Это  действительно  работает,  ребята,  все  доказательства  в  моей
медицинской документации! Огромное спасибо и большое спасибо Слезам !!! » Бекки

«Большой палец  вверх  к  Jindrich,  он  был абсолютно  прав,  говоря,  что  местное  средство  наносится
непосредственно на кожу, а не на повязку. Разница была как день и ночь ». Роланд

-- Конечно. Также отлично подойдут настойки с содержанием масла 20-30-50%, потому что они легко
проникают  под  поверхность.  В  некоторых  случаях  масло  семян  конопли  (или  масло  ши)  и  смеси
конопляного масла также очень полезны. Но логично, что чем больше масла вы нанесете прямо на рану,
тем лучше. JB

«Я писала раньше, что мы успешно лечим рак груди. Теперь врачи сказали пациентке, что ее результаты
настолько хороши, что ей нужно идти на работу. Пациентка сказала СПАСИБО БОГУ, и доктор сказал,
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что она должна благодарить его, а не Богу, и я спрашиваю, почему он ничего не сделал, но продолжал
говорить ей, что она должна пройти химиотерапию и радиацию ... сумасшедший доктор ... .

Но мы вышли на новый уровень, мы лечим чье-то лицо, потому что оно было уничтожено таблетками 5
лет назад. У этого человека были большие проблемы с кишечником, и они думали, что сначала это был
рак, и дали ей несколько сильнодействующих таблеток, которые разрушили ее лицо, она была похожа
на лягушку. Потом они сказали, что это может быть болезнь Крона и так далее, и так далее.

Я хочу сказать,  что этот человек безуспешно пытался вылечить ее лицо в течение 5 лет.  Она 5 раз
наносила конопляное масло на лицо, и мы снова не можем поверить, как сейчас выглядит ее кожа. Боже
мой, она так счастлива, что снова может быть собой.

Я пытаюсь сделать несколько снимков, но каждые 3 дня, но кожа заживала так быстро, что я не могу
показать вам, как выглядело ее лицо раньше, но с ее разрешения мы в следующие дни покажем ее
старые фотографии (только ее кожа лица) и новый, чтобы вы могли увидеть разницу ... »Жасмин

«Мне 39 лет, мне 2 года, и я заболела раком груди. Это масло - мое лекарство и лекарство. Эти люди
полны жадности. Они понятия не имеют о боли и страданиях, которые переживаем мы и наши семьи.
Просто эгоистичная жадность. Карма." Салли

«Ну, две недели ...  Врач сказал, что у меня опухоль в мочевом пузыре 2-3 см. Хотели отвезти меня
прямо в операционную. Сделал это менее чем за 14 дней. Подтверждено компьютерной томографией.
Диагноз поставлен 15 февраля, компьютерная томография сделана 29 февраля ». Герш

«Эта  компьютерная  томография  была  сделана  через  14  дней  после  того,  как  в  мочевой  пузырь  с
помощью микроскопа была обнаружена опухоль размером 2-3 см. Всего за 14 дней при использовании
только эфирного масла каннабиса опухоли в мочевом пузыре не наблюдаются. Только конопля… 14
дней… прошло. Законодатели, пожалуйста, поймите это. Не забирай моё лекарство. Это не просто еще
один способ напиться. Это лекарство спасает мне жизнь ». Герш

«Хорошо ...  Я получил отчет о патологии.  Опухоль в мочевом пузыре уменьшилась до того,  как ее
удалили.  В последний раз,  когда  его  видел врач,  он измерял примерно 2,5 см.  Когда его сняли,  он
уменьшился до 0,5 см. Интересно, что этот доктор скажет по этому поводу ». Герш

«Дорогой Рик, да благословит тебя Бог! За эти годы я потерял мать, бабушку, любимых тетушек, дядей
и друзей из-за рака. Но сильнее всего меня ударила моя великолепная, умная, чудесная сестра Ким. В
июле 2010 года в возрасте 42 лет ей поставили диагноз «рак легких» 4 стадии, а к февралю 2011 года
она умерла. Я не знаю, какие методы лечения она применяла, потому что она не сказала никому в семье,
что умирает,  слишком поздно, а ее бывший муж-наркоман перешел на ее попечение и заблокировал
семью. Я узнал о масле только в прошлом месяце и с тех пор усиленно занимался исследованиями.
Сначала я подумал, что это змеиное масло, как и многое другое,  но пока я перечислил 27 человек,
которые утверждают, что с его помощью вылечили или значительно уменьшили свой рак. 27 человек !!!
И это только на YouTube и онлайн-блогах! Мне жаль, что я не знал об этом еще в 1997 году, когда моей
маме поставили диагноз, или в 2000 году, когда моя бабушка вышла из ремиссии, или в 2010 году, когда
моей  сестре  сказали  пойти  домой  и  умереть,  или  в  прошлом  году,  когда  мой  шурин  -закону
диагностировали рак ротовой полости и горла, и ему пришлось удалить и реконструировать половину
лица. Но теперь я знаю, благодаря тебе. Да благословит Бог Тебя и всех, кого ты любишь, и спасибо за
такую усердную работу, чтобы сделать это чудесное лекарство доступным для всех ». Дениз и спасибо
за то, что вы так усердно работаете, чтобы сделать это замечательное лекарство доступным для всех ».
Дениз  и  спасибо  за  то,  что  вы  так  усердно  работаете,  чтобы  сделать  это  замечательное  лекарство
доступным для всех ». Дениз

- Дорогая Дениз, что мне сказать? Они убили мою маму химиотерапией из-за раннего мелкоклеточного
рака легких,  так что я точно знаю, как вы себя чувствуете.  Ничего приятного.  Все время лекарство
должно было быть доступно не только потому, что кто-то хотел заработать. C'est la vie, но не все будут

72



ЛЕЧЕНИЕ ОТ РАКА: ПРОТОКОЛ РИКА СИМПСОНА

просто глотать это так мирно, как я. Это очень травмирующий опыт, когда вы узнаете, что все масло
может вылечить или контролировать, и что все было использовано вместо него.

Пожалуйста,  пришлите  мне  список  этих  онлайн-отзывов,  он  может  быть  интересен  и  полезен  для
других, которым промыли мозги так же, как и мне, прежде чем я встретил Рика и узнал о реальном
положении дел в области «традиционной медицины».

Спасибо за вашу поддержку и помощь в распространении информации об этом лекарстве. После двух с
половиной  лет  работы  с  Риком  все,  что  я  могу  сказать,  это  то,  что  правильно  произведенное  и
использованное масло делает именно то, что он говорит. JB

«Привет, Корри! И снова УДИВИТЕЛЬНАЯ новость. Мой друг ***** *****, с которым ты разговаривал
и отправлял *** в  Лос-Анджелес,  ну,  он был на  масле каннабиса  около 2 месяцев,  и  он пошел на
медицинское обследование  сегодня и В его  теле БОЛЬШЕ НЕТ РАКА !!!!!!!  ВСЕ ЧИСТО!!!!!!!  Он
безмерно благодарен вам за то, что вы рассказываете ему о вас, и безмерно благодарен за то, что вы
рассказываете ему о **** !!!

СПАСИБО ВАМ навеки больше. Вы так хороши, что помогаете всем этим людям, которых даже не
знаете,  и спасаете жизни по всему миру! Я собираюсь поехать в Лос-Анджелес, чтобы поработать с
****, и постараюсь остановить всю мою диарею и заставить меня не ходить в туалет 60-80 раз в день.
Как насчет еще одного потрясающего отчета? Мы так ЛЮБИМ это !! »

«Сегодня  я  хочу  поделиться  комментарием  моего  доктора.  У  меня  долгое  время  была  инфекция
мочевого пузыря, и доктор лечил эту инфекцию. Сегодня он воочию посмотрел на камеру (не очень
весело) И, похоже, у меня есть остатки образования (опухоли) мочевого пузыря, которая УМЕРЛА на
месте (его слова не мои) и вызывает задержку инфекции.

ОПЯТЬ ТАКИ! ЕГО СЛОВА НЕ МОИ; Доктор сказал: «Я занимаюсь медициной более 40 лет и никогда
не видел, чтобы опухоль умирала на месте без какого-либо вмешательства извне». Я принимал масло то
и дело с марта, но с тех пор, как появился мой урожай, я дважды дозировал масло в течение примерно 6
недель. Собираюсь сделать небольшую операцию по очистке 8 октября,  чтобы убедиться,  что масса
исчезла  (если  я  не  прохожу  ее  раньше).  У  меня  были  некоторые  сомнения  по  поводу  масла,  но,
НАРОДЫ, У меня БОЛЬШЕ СОМНЕНИЙ НЕТ.

У меня достаточно материала для бутонов, чтобы приготовить около 5-6 унций масла. Используемый
материал  -  смесь  Sativa  Blend  Pineapple  Kush,  25%  THC.  Не  могу  передать,  насколько  я  доволен
результатами.  Я  еще  ничего  не  сказал  своему  доктору,  потому  что  во  Флориде  какой-то  доктор
откажется лечить вас. Так что пока он ничего не знает ». Джон

- Но ты знаешь более чем достаточно, Джон. Поздравляю. Я бы продолжил принимать масло и оставил
операцию на потом. Больше никаких сканирований, если это вообще возможно. И еще я бы взял масло в
форме суппозиториев, всегда нужно, чтобы масло было как можно ближе к больному месту. Кроме того,
для достижения наилучших результатов постарайтесь приготовить масло из более чем одного сорта.
Наилучшие пожелания тебе, JB

«Полное  согласие  есть  JB.  И  подчеркнем  отсрочку  операции.  Любая  инвазивная  работа  с  телом
допускает попадание инфекции в ваш организм. Из-за неряшливых привычек и полного неуважения к
их  собственным  чудодейственным  лекарствам  у  нас  теперь  есть  устойчивые  к  антибиотикам
плотоядные  бактерии,  распространенные  в  большинстве  больниц.  RSO исправит  это,  но  как  насчет
хирургической «провальной работы»? «Беги от лекарства» говорит само за себя ». Тильман

«3 дня назад мы вылечили базальноклеточную карциному у друга с помощью RSO. Мы проверили его
сегодня, и он почти исчез. Повторно наложили RSO и наложили повязку. Мы проверим его еще через 3
дня  и  ожидаем,  что  он  исчезнет,  судя  по  результатам  за  предыдущие  3  дня.  Это  справа  от  него.
Предыдущие виды рака, которые мы вылечили, были на его левой руке. Ура, работает ». отметка

-- Да. Если бы это было не так, мы бы не делали того, что делаем. JB
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«Меня зовут Джордж, и я хочу дать вам свое свидетельство. 22 декабря 2010 года, когда мне было 82
года, мне поставили диагноз «рак пищевода». Мне сказали, что мне осталось жить от 6 месяцев до 2 лет,
и,  возможно, в какой-то момент после лучевой терапии мне может потребоваться введение в горло,
чтобы помочь с глотанием.

До того, как мне поставили диагноз, у меня были проблемы с дыханием и глотанием пищи, у меня были
отеки на обеих ногах, и я чувствовал усталость от легкой активности. В начале 2011 года я прошел курс
лечения лучевой терапией. К сентябрю 2011 года мне стало трудно глотать и жевать твердую пищу. Я
чувствовал,  что  задыхаюсь.  Мою  еду  пришлось  разрезать  на  мелкие  кусочки.  Я  предпочитал  есть
мягкую пищу и коктейли Boost. У меня также был сильный газ в желудке. Газ пронзил мой живот, как
гром  и  молния.  У  меня  начались  приступы  головокружения,  затрудненное  дыхание,  одышка  и
потливость. Мой баланс был плохим, и я не мог хорошо передвигаться. Было сложно нести продукты в
свой номер без одышки и пота.

Позже  из-за  сильного  головокружения  меня  отправили  в  больницу,  и  врач  прописал  мне  вторую
таблетку  от  давления.  Вскоре  после  моего  пребывания  в  больнице  ко  мне  подошел  незнакомец  и
предложил немного конопляного масла для лечения моего рака и направил меня на веб-сайт Phoenix
Tears для получения дополнительной информации. Сначала мне было не по себе и я боялся принимать
конопляное масло, я всегда думал, что каннабис - это наркотик, который может вызвать зависимость и
привести меня к другим тяжелым наркотикам. После исследования конопляного масла Рика Симпсона я
решил, что собираюсь пройти курс лечения. Во время и после лечения я понял, что масло конопли /
каннабиса - это «ворота» к лучшему здоровью.

После моей первой дозы -1/2 рисовых зерен конопляного масла я сразу заметил, что оно действует на
мой организм.
 Я чувствовал, как он течет по моему телу от пальцев рук к ногам. 
 Я испытал чувство расслабления, счастья и повышение юмора. 
 Мои ноги казались эластичными, которые через 6 часов исчезли. 
 Дыхание стало тише во время отдыха, а также во время сна
 Через дни / недели:
 Мои геморроидальные узлы исчезли.
 Боль в плече уменьшилась
 Уменьшилась одышка. 
 Со второго дня скопление газов и дискомфорт в желудке уменьшились, стали более регулярными и

продолжили лечение. 
 Я уменьшил и прекратил принимать таблетки от кровяного давления, так как мое кровяное давление

становилось  слишком  низким.  После  того,  как  я  прекратил  принимать  таблетки  от  кровяного
давления, мое кровяное давление нормализовалось

 Отек обеих ног и лодыжек значительно уменьшился. 
 Обуздала аппетит и отрегулировала вес - пока что я похудела на 26 фунтов. 
 Цвет кожи улучшился
 Головокружение исчезло
 Сердцебиение  кажется  более  регулярным  и  не  таким  неприятным,  учитывая,  что  у  меня

нерегулярное сердцебиение с рождения 
 Опорожнение кишечника стало более регулярным
 Улучшился сон, стал более спокойным. 
 Баланс и координация улучшены
 Может лучше передвигаться без одышки. 
 Стал более внятным в разговорах
 Изменил мой взгляд на вещи и поднял настроение
 Изменил мой взгляд на марихуану
В общем, все симптомы, которые у меня были до лечения конопляным маслом, исчезли.
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На лечение у меня ушло 3,5 месяца. Этот опыт был не таким уж неприятным. Это была корректировка,
когда я увеличил дозы, но через день или два все наладилось. Я более или менее следил за увеличением
дозы, предложенным Риком Симпсоном.

После 2 месяцев лечения визит к онкологу меня удивил. Он заявил, что цвет моей кожи был хорошим,
кровяное давление и сердцебиение были в норме, и, поскольку у меня не было проблем с глотанием, не
было  необходимости  в  ограничении  свободы.  Кроме  того,  он  заявил,  что  рентгеновский  снимок  с
предыдущего приема выглядел хорошо и что мне не приходилось возвращаться как минимум 6 месяцев.
Обычно я ходил к онкологу каждые 3 месяца ...

Я считаю, что конопляное масло убило мой Рак. Все другие улучшения здоровья, которые я испытала от
конопляного масла, заставляют меня чувствовать себя новым человеком. Я совершенно поражен чудом
конопляного масла. Я так благодарен, что решил принять конопляное масло.

Масло конопли вернуло мне здоровье и продлило жизнь. Благодарю тебя, Рик Симпсон, да благословит
тебя Бог!  Продолжайте в том же духе!  Я полностью убежден,  что  конопляное  масло может спасти
жизни. Спасибо." Георгий

«Мини-обновление  для  Джорджа ...  На сегодняшний  день  он  похудел  на  +31  фунт,  теперь,  совсем
недавно, ему пришлось посетить стоматолога из-за потери веса (раньше он весил около 280 фунтов). Он
узнал, что мог бы довольно легко вернуть вес, если бы он захотел сейчас, однако он выбирает более
здоровый, меньший вес и образ жизни), ему пришлось переустановить / отрегулировать свои зубные
протезы. Его стоматолог отметил, как хорошо он выглядит, и что его цвет кожи стал лучше.

Я должен упомянуть, что Джордж сказал, что у него все еще хорошее дыхание, и на сегодняшний день у
него нет проблем с удушьем, он ел стейк, картофель и овощи на ужин в начале этой недели, и его еда
становится намного проще, чем когда-либо. до своего «лечения». Он рассказал нам, что ранее на этой
неделе посетил своего терапевта (обычного врача) ... Его врач воскликнул: «Вау! Вы уверены, что вы
тот же Джордж, которого я видел раньше?» Также его доктор сказал, что его цвет улучшился. Джордж
рассказал мне, что позже он показал своему врачу, сколько жидкости он потерял в обеих ногах, сказав,
что, по его мнению, она почти исчезла ... Затем доктор сказал: «Джордж, у тебя больше нет отеков».

Он  приобрел  несколько  старых  медицинских  информационных  документов,  и  ему  тоже  сказали
(сейчас),  что  он должен /  мог бы попытаться  получить  старый снимок с рентгеновским снимком и
компьютерной  томографией  (на  диске)  от  своего  онколога  при  следующем  посещении  (июнь).  Он
пытается  попасть  на прием к онкологу раньше ...  теперь  с помощью его терапевта.  Во время этого
визита  он  попросит  сделать  МРТ.  Он  прошел  долгий  путь  ...  однако  его  единственная  реальная
проблема в настоящее время (в противном случае он говорит, что он был бы великолепен !!) - у него
нерегулярное  сердцебиение  с  рождения,  а  в  последнее  время  оно  учащается  немного  больше,  чем
обычно. Я не знаю, вызывает ли его потеря веса его нерегулярное сердцебиение или волнение от этого
события, изменившего жизнь, или что делает это наверняка, я только знаю, что хочу, чтобы это было
исправлено для него. Теперь у него есть направление к кардиологу по поводу сердцебиения и т.  Д.
Также недавно его цвет стал еще лучше, у него более красное / розовое лицо, его кровообращение стало
еще лучше. Что ж, это все, что я мог сейчас получить ... Мир 1 »Свобода

«Что ж, Рик и Йиндрич, моя тяжелая работа и преданность RSO наконец окупились. Я слежу за слезами
Рика  и  Феникса  с  2004  года  и  сразу  же  поверил  в  целебные  свойства  масла.  Я  распространял
информацию и поддерживал это на 100%, даже когда люди смеялись и называли меня сумасшедшим. Я
вылечил  3  человек  с  неизлечимой  формой  рака  и  моего  последнего  пациента,  которому  я  очень
благодарен за то, что он действительно прошел через медицинскую систему и отказался от всего там
лечения  и  документально  подтвердил,  что  он использовал  RSO для  лечения  своего рака  ...  оба  его
легких были полны рака,  и они дали ему жить 3 месяца, когда ему впервые поставили диагноз ...  5
месяцев  назад.  Сегодня  он  официально  избавился  от  рака  и  фактически  поправился  на  27  фунтов.
Врачи-онкологи потрясены его чудесным выздоровлением всего за 5 месяцев практически без какой-
либо помощи с их стороны, и на самом деле они говорят, что он здоровее, чем они сейчас. Лол, он ел
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масло на глазах у врачей в больнице и таскал с собой журнал Weed World со статьей о слезах Феникса в
нем, показывая это всем другим пациентам и распространяя информацию о RSO. Скоро у меня будут
копии всей  больничной документации о  том,  что  RSO вылечил  его  рак  ...  прямо в  его  документах
написано, что он использовал конопляное масло для лечения. Я собираюсь составить для него историю
как можно скорее, чтобы помочь распространить информацию, насколько это возможно, я также знаю
еще около 25 человек, которые видели чудо RSO для многих различных болезней, и теперь они также
работают над излечением себя. .. слово отсутствует !!!! : ) От имени выздоровевших и вскоре тех, кто
скоро  станет  рядом со  мной,  я  хотел бы сказать  СПАСИБО, ребята,  за  вашу постоянную упорную
работу  и  преданность  новому открытию  панацеи  ...  Вы,  ребята,  спасатели  ...  Буквально  !!  МИР  И
ЛЮБОВЬ от ПА »Стив

«Привет, я должен рассказать вам историю о чуде, которое произошло вчера. У меня есть подруга, ее
зовут Шеннон О'Брайен. Она 17 лет перенесла рак мозга. У нее уже около года растет неоперабельная
опухоль. Он вырос почти до размера ее мозга. Я поделилась с ней RSO, и вчера ее результаты МРТ
показали,  что  опухоль  уменьшилась  почти  вдвое.  Она  принимает  его  с  14  февраля.  Вы  должны
понимать, что это был «Богородица». Я так благодарен, что мой дух нашел вашу историю, и я смог
передать ее ». Надин

«Мой друг полностью излечился от рака кишечника за 4 недели приема масла каннабиса. Врачи ломают
голову, не могут понять. Этому человеку 12 октября предстояла радикальная операция, у него был 10%
шанс выйти из операции. 1 ноября врачи поставили ему справку о состоянии здоровья. Это те же врачи,
которые сказали ему, что он не доживет до Рождества. Аллилуйя. Слава Господу за то, что он посадил
это чрезвычайно целебное растение на эту землю, чтобы исцелить всех, у кого достаточно веры, чтобы
использовать его. ОНО РАБОТАЕТ." Шерри

«Что ж, мне лучше. Был на RSO около 30 дней по поводу опухоли головного мозга и диабета. У меня
падает  сахар  в  крови.  2  дня  назад  я  перестал  принимать  инсулин,  потому  что  сахар  в  крови  упал
слишком низко ». Джефф

«Он также вылечил стадию рака груди у другого друга.  За две недели опухоль размером с мяч для
гольфа превратилась в меньшую, чем горошину. 0,4 г 2 раза в день, сырое масло. Другой друг, больной
раком кожи, удалил его раствором для местного применения, который втирал прямо в кожу.

На себе я избавился от инфекции и опухоли на больном зубе, прочистил легкие после приступа астмы и
удалил  два  неприятных пятна  с  моей кожи,  которые могли  быть  или не  быть  раком ...  никогда  не
проверяли, и это ушел ... ой. Без химиотерапии, без радиации, без побочных эффектов, без проблем ».
Брюс

«Я  использовал  масло,  которое  сделал  сам,  используя  видеоинструкцию  Рика,  и  вылечил  себя  от
диффузной  крупноклеточной  лимфомы«  B  »стадии  4,  якобы«  неизлечимого  »фолликулярного  рака
всего  за  58  дней  !!  С  тех  пор  я  продолжал  делать  масло  для  себя  и  других  и  видел  более  10
подтвержденных  случаев  легких,  молочных  желез,  простаты,  мозга,  толстой  кишки,  лейкемии,
поджелудочной железы, пациенты вылечили себя, используя темно-зеленые масла !! Я делаю масло,
используя  ОБЕИ  листья  и  цветы,  потому  что  специальные  противовоспалительные  соединения
содержатся ТОЛЬКО в зеленых листьях! Я полностью лишился толстой кишки в 1992 году. У меня был
«мешочек», сделанный из тонкой кишки, который в течение 20 лет работал как обычный водопровод,
который должен был вывести 7 лет назад! По словам моего гастроэнтеролога в PAMF; он считает, что
сильное употребление каннабиноидов способствует здоровому «мешочку» «в лучшей форме, чем 20 лет
назад в тот день, когда он был впервые помещен в него. «Он слышал такие же результаты от многих
других пациентов, употребляющих каннабиноиды, и теперь рекомендует их своим пациентам!» Крейг

«Whoot Whoot, масло Рика Симпсона УДИВИТЕЛЬНО !! Спасибо, что поделились с миром, как сделать
это чудесное лекарство для всех. Я заставил свою подругу Кармен принять масло, когда ей поставили
диагноз «рак лимфомы Ходжкина». Уже год она БЕЗ РАКА !!! И моя болезнь Аддисона ПРОШЛА без
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следа, и врачи не могут объяснить, как и почему, поскольку это НИКОГДА не происходило раньше. НО
Я МОГУ И ДЕЛАЮ !!! Каннабис ЛЕЧИТ !!! » Эми

«Здравствуйте,  я  просто  подумал,  что  поделюсь  с  вами  хорошими  новостями.  Пациент  с  раком,  о
котором я говорил вам ранее,  недавно прошел компьютерную томографию. Опухолей нет !!! На его
груди была опухоль размером с бейсбольный мяч. Эта и другие опухоли полностью исчезли! Осталось
только немного рубцовой ткани. Он и я одинаково славим Бога за это чудесное лекарство. Каннабис,
потрясающее растение, подарок, данный всем нам от Бога. Мы все должны благодарить Рика Симпсона
и те жертвы, которые он принес, чтобы люди знали, на что способно Божье растение. Пациент вернул
потерянные 40 фунтов. Он выглядит здоровее и лучше, чем я когда-либо видела. Я на 100% уверен и
искренне  верю,  что  масло  Рика  Симпсона  при  правильном  изготовлении  и  использовании  может
вылечить рак. Теперь, после 12 лет борьбы с этой болезнью, у этого пациента нет рака. Только за это мы
можем воздать Богу славу.

Еще раз спасибо Рику за то, что он был стойким парнем, который принес очень большие жертвы для
людей. Вот уже год я рассказываю о возможностях RSO. Теперь я на 100% уверен, что все, что было
сказано в ваших роликах, чисто синяя. Я принимаю другого больного раком стадии 4 и очень уверен,
что  он  вылечится  от  рака  менее  чем  через  год.  Я  буду  продолжать  распространять  информацию,
насколько  смогу.  Я также  помогу как  можно большему количеству  людей.  Правда восторжествует.
Спасибо за все, что вы сделали и делаете. С уважением, Богиня Роста »

«Это лекарство стало реальностью СЕЙЧАС. В декабре прошлого года они сказали маме, что у нее рак
легких  4  стадии.  14 месяцев  спустя  она выглядит и  чувствует  себя  лучше,  чем за  последние  годы!
Спасибо за то, что у вас хватило смелости придерживаться своих убеждений ». СК

«Доктор. Рондо сказал мне перед Рождеством, что это черное пятно на моей спине было меланомой. Я
пошел к нему после того, как у него пошла кровь. Я пришел домой и начал наносить масло почек на
спину,  а  также  стал  есть  масло  постоянно.  Это  заняло  менее  2  недель,  и  пятно  на  моей  спине
прояснилось,  и  я  продолжил  есть  около  2  унций  масла.  На  моей  спине  почти  нет  отметины,  и  я
чувствую себя фантастически.

Филип  также  прошел  годичное  обследование,  и  уже  больше года  он  не  страдает  от  рака.  Так  они
называют  это  избавлением  от  рака.  Ему  не  нужно  обращаться  к  врачу  минимум  3  года.  ОН  НЕ
ПРИНИМАЛ ХИМА И НИКАКОГО ИЗЛУЧЕНИЯ, ОН ПРИБИРАЛ ПРИМЕРНО 4 УНЦИИ МАСЛА
КАННАБИСА, И ОН ЕЩЕ НЕМНОГО ПОЧТИ КАЖДЫЙ ДЕНЬ. НЕ МНОГО ЛЮДЕЙ БОЯТ РАК
БОКА. РИК - НАШ ГЕРОЙ ». Древесина флейты

«Мы с моим парнем недавно сделали ваше масло и предложили его хорошему другу, у которого была
плохо выглядящая меланома на ноге. Мы объяснили, как использовать ваше масло, и буквально вчера
он позвонил, чтобы выразить свое удивление, что оно полностью исчезло! Со свежей новой кожей под
ней ». Гвендолин

«Трудно поверить людям, у которых не было возможности узнать о целебной силе масла каннабиса… Я
живу в районе, откуда родом Рик Симпсон, и мы видели целительную силу в течение 10 лет. Он лечит
рак, диабет, мышечные расстройства, зубные боли, особенно чудодейственное средство от ожогов (его
нужно увидеть, чтобы в это поверить).

До сих пор мы не видели ничего, что не помогло бы при правильном и регулярном приеме. Особенно
хорошо помогает при раке кожи, тошноте, спазмах в желудке и всем остальном. Хороший ночной сон.
Нет  ничего,  что  снимало  бы  стресс  с  жизни,  масло  каннабиса,  и  большинство  наших  внутренних
проблем вызваны стрессом. Итак, поехали. Удачи всем. Это действительно работает, вам просто нужно
доверять этому. Положитесь на Бога и Рика Симпсона ». Терри

«Все, что я знаю, это то, что я был готов к работе, не мог больше этого терпеть, изложил здесь свою
историю,  и  мой  ангел  подошел  и  подключил  меня  к  нефти  RSO.  Я  перестал  есть,  и  с  небольшим
количеством рисового масла в масле я почувствовал изменения внутри себя. До этого моя жизнь была
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на диване с грелкой, запила напитками. Но на второй день я встал в ледяной коробке, искал что-нибудь
поесть, принял душ. Для некоторых это не имеет большого значения, пока не придет время, когда вы не
сможете  достаточно  долго  стоять  перед  душем.  Я  остался  на  нем,  набрал  вес,  снова  начал  жить,
действительно возвращая свою жизнь. Только жалею, что не знала об этом до операции. 56 лет, белая
женщина, жертва рака груди, Кэтлин ».

«Мать моего друга 3 раза болела раком груди. Она регулярно употребляла марихуану, но ее врач сказал
ей не употреблять ее, когда она проходила химиотерапию. Она послушалась своего врача и прекратила
употребление  марихуаны,  но  ей  так  и  не  стало  лучше.  В  третий  раз,  когда  она  вернулась,  она
проигнорировала врача и использовала марихуану во время лечения и продолжает использовать ее с
маслом  Рика  Симпсона  и  продуктами  питания.  Она  избавилась  от  рака  уже  5  лет,  и  нет  никаких
признаков его возвращения! » Дуэйн

«Я просто должен поделиться этой отличной новостью с вами и вашими последователями ... Подруга
моей жены по работе сказала ей несколько месяцев назад, что рак поджелудочной железы у ее мужа
вернулся во второй раз, мы с женой уже знали о вашем RSO, поэтому мы поместите их на свой сайт,
чтобы узнать больше об этом и т. д., ну, он сразу начал это и вчера вернулся в больницу для результатов
своих последних анализов,  в  больнице в значительной степени говорили ему,  что ему снова нужна
химиотерапия, но на самом деле, когда они посмотрели на результаты, рак определенно стал намного
меньше, чем был, когда они впервые заметили, что он вернулся, фактически почти исчез.  Они были
сбиты с толку относительно того, как оно могло уменьшиться (тогда им следовало бы узнать обо всех
типах  лекарств,  а,  а  не  только о ядовитых).  Они сказали,  что  хотят  удалить  то,  что  осталось,  но  я
посоветовал ему продолжать  принимать  те  же дозы,  что  и раньше,  поскольку это,  очевидно,  имело
положительный эффект, и не подпускать к себе мясников. Я был так счастлив услышать эту новость и
не мог дождаться, чтобы сообщить вам об этом. :)" Отметка

- Молодец, Марк. Судя по ощущениям пациента, сканирование в большинстве случаев не требуется.
Если он съест 120–180 г в течение шести месяцев, похоже, ему не о чем беспокоиться. JB

«Существуют тысячи документально подтвержденных доказательств того, что оно действительно лечит
рак у людей, которые отказывались иметь какое-либо отношение к врачам, просто масло. У меня был
рак 4 стадии. Мне оставалось жить всего 3 месяца, и это было 14 месяцев назад ». Том

«Просто чтобы вы знали,  вот последние новости о моем дяде Томе.  Его новый уровень ПСА 0,1 и
стабильный. Спасибо за то, что дали нам знания, чтобы спасти его жизнь. Он был на 4 стадии рака
простаты. Мы хотим сделать отзыв. Будьте здоровы." Шерри

«С тех пор, как я выздоровел от язвенного колита и рака, мой гастроэнтеролог теперь направляет ВСЕ
своих  пациентов  на  продукты  каннабиса,  потому  что  они  являются  самыми  мощными
противовоспалительными средствами, о которых он знает ... и они работают ЛУЧШЕ, ЧЕМ ЛЮБОЙ
ПРЕПАРАТ, КОТОРЫЙ МОЖЕТ ПРЕДПИСАТЬ !!!» Крейг

«Я знаю, что он лечит рак ... Я вылечил свою маму 3 раза, и теперь она избавилась от рака». Мак Джей

«Дорогая Лара, я просто хотела быстро отправить тебе сообщение, чтобы поблагодарить тебя за все, что
ты  делаешь.  Слежу  за  вашей  страницей  около  6  месяцев.  (Извините,  это  первый  раз,  когда  мы
разговариваем. Думаю, я не особо много говорю.) Хотя я очень редко когда-либо говорю что-либо на
вашей странице, я очень признателен за проведенное вами исследование, потому что оно привело ко
мне провожу собственное исследование. Когда я впервые начал следить за вашими постами, я узнал, как
каннабис может лечить рак.  Это поразило меня, потому что моя мама уже около года очень больна
раком поджелудочной железы. Какое-то время ей было очень плохо, и мы очень боялись, что она не
выдержит. Однажды я прочитал ваш пост о масле каннабиса и решил спросить маму, не попробует ли
она его. Раньше она никогда не употребляла каннабис, но в этот момент она была готова попробовать
все.  Поскольку  мы  живем  в  южной  Калифорнии,  я  смог  заказать  ей  трехмесячный  запас  масла
каннабиса у местного дистрибьютора. Мы решили отказаться от химиотерапии на несколько месяцев,
чтобы посмотреть, подействует ли каннабис сам по себе. Удивительно, но вы сразу заметили, как ей
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становится лучше. Ей стало лучше, она могла лучше есть, у нее было больше энергии, но она смогла
хорошо выспаться,  не просыпаясь  постоянно ..  Она даже смогла пройти через комнату без помощи
ходунка впервые за всю историю месяцы. Всего несколько дней назад мы отвезли ее к специалисту,
чтобы узнать, насколько уменьшился рак. На сегодняшний день она принимает это масло уже 2 месяца
и  2  недели,  и  я  рад  сообщить,  что  ее  рак  почти  полностью  исчез.  Врач  сказал,  что  это  всего  5
ПРОЦЕНТОВ от прежнего размера. Когда я рассказал ему, как это произошло, врач не мог поверить в
это. Я действительно думаю, что ты помог спасти жизнь моей маме. Борьба еще не окончена, но почти
закончена,  и  теперь  ее  можно  полностью  выиграть.  Это  сообщение  от  меня  и  всей  моей  семьи  ...
Спасибо за то, что вы делаете, Лара. Спасибо вам от всего сердца. ♥ ”Дин

«Уважаемый CureYourOwnCancer.com, некоторое время назад я прочитал о Rick Simpson Oil и решил
попробовать сделать это. Я выращиваю марихуану очень давно. Я использовал одни из своих лучших
шишек  и  приготовил  конопляное  масло  премиум-класса.  Я  попробовал  и  не  поверил.  Это  было
настолько мощно, что я никогда не пробовал ничего подобного.

Попробовав это,  я узнал о пациенте,  который боролся с раком (лимфома Ходжкина) на тот момент
около 11 лет. Я предложил лечить его марихуаной и бесплатно снабжать его маслом, при условии, что
он будет принимать масло в соответствии с рекомендациями. В то время он был мне чужим более чем
меньше. Я встретил его около года назад на собрании клуба сострадания и тогда узнал, что у него рак. Я
действительно  хотел  посмотреть,  может  ли  масло  вылечить  рак,  как  упоминалось  в  книге  Рика
Симпсона «Беги от лекарства».

Итак,  после  того,  как  мы связались  с  этим пациентом и представили ему предложение,  мы подали
надлежащие документы с нашим государством и начали лечение. Мы установили его там, где он будет
владеть растениями,  так что в  конечном итоге  он сможет обеспечить себя  маслом. Это также было
частью соглашения,  что он научится  помогать себе.  Мы начали лечение.  Сначала ему было трудно,
потому  что  масло  было  очень  сильнодействующим,  и  принимать  его  три  раза  в  день  может  быть
довольно сложно.

Через  три  месяца  очень  большая  опухоль  в  верхней  части  груди  начала  уменьшаться.  Через  пять
месяцев  опухоль  полностью  исчезла.  Затем  он  пошел  на  компьютерную  томографию.  Полученные
результаты  показали,  что  у  него  нет  рака!  Врачи  пытались  вылечить  его  рак  как  минимум 11 лет.
Химиотерапия, пересадка костного мозга и так далее. Все, что потребовалось, это около фунта почек
премиум-класса, превращенного в конопляное масло. У него на диске есть результаты сканирования до
и после компьютерной томографии (скоро будут нам предоставлены). Он выступил вперед и публично
обратился к людям. Фактически, теперь он ухаживает за другими пациентами с лечебным конопляным
маслом!

Это настоящая история,  никакой чуши.  У меня есть два видео (оба справа),  которые были сняты в
местном лагере каннабиса. Одно видео - это всего лишь мой пациент. Другое видео - это свидетельства
моего  пациента  и  других  пациентов.  Мы  с  моим  пациентом  воздаем  славу  Богу  за  это  чудо.  С
уважением, GrowGoddess »

«Год назад мой онколог посоветовал нам в ближайшее время связаться с хосписом, рак толстой кишки
вернулся в мои легкие и толстую кишку, удален из толстой кишки в 09 году, а печень - в 11. Мой муж
настоял, чтобы они попробовали еще один курс химиотерапии, в то же время. Когда я открыл для себя
масло каннабиса, я начал принимать его в тот же день, что и химиотерапия. Мой онкомаркер был 17,6.
После ОДНОЙ процедуры (и 2 недель приема масла) мой онкомаркер был 10,6. В прошлую пятницу
после 2 процедур и 5 недель применения масла мой онкомаркер составил 4,8. Моя медсестра сказала
мне,  что  не  знает,  что  я  делаю,  но  эта  химиотерапия  не  должна  была  давать  такие  результаты.  Я
чувствую себя лучше, чем за долгое-долгое время ». Диана

«Я пробовала, у меня был рак толстой кишки, рак исчез !!!» Жан

«Дорогой Рик, даже при том, что я не знаю тебя лично, я чувствую, что ты будешь членом моей семьи,
учитывая, насколько важна твоя роль для моей жизни и жизни в моей семье!
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У меня  никогда  не  будет  достаточно  слов,  чтобы поблагодарить  вас  за  вашу приверженность  делу
помощи всему человечеству в совершенно бескорыстной цели. Я живу в Словении, и я слышал, что вы
будете здесь в конце месяца, и я не упущу возможности лично поблагодарить вас за руку моего героя!

Моей подруге, матери, почти 3 месяца назад поставили диагноз: мелкоклеточный рак легкого 4 стадии
(опухоль размером с теннисный мяч в ее правом легком, с двумя метастазами в печени и лимфатических
узлах). Всего за несколько месяцев до того, как мне посчастливилось наткнуться на ваше видео «Беги от
лекарства», и даже если бы я знал о многих преимуществах медицинской марихуаны, я был шокирован
откровением, сделанным в вашем фильме, и я помню, как подумал: «А если это у меня случился рак, я
обязательно  схожу  за  маслом  ».  Тогда  это  случилось  не  со  мной,  а  с  мамой  моей  девушки,
действительно особенным человеком, которого я всегда любил, помимо того, что она моя подруга-мать!

Поэтому  мы  решили  действовать  немедленно,  и  мне  посчастливилось  найти  все  сырье  для
приготовления  лекарства!  Хотя  она  была  открыта  к  идее  принимать  масло,  она  также  начала  с
химиотерапии,  потому что  в  то  время  она  так  боялась,  что  сделает  все,  чтобы  избавиться  от  этой
дерьмовой болезни.

Итак, сначала она начала с химиотерапии, а на следующий день начала с масла. Она увидела отличный
антихимиотерапевтический эффект всего через час после того,  как приняла первую дозу масла.  Это
было  невероятно,  хотя  мы  знали,  что  масло,  вероятно,  сработает,  мы не  ожидали  такого  быстрого
улучшения! После 24 часов непрерывной рвоты и ощущения, что она умирает, она начала чувствовать
себя  лучше с  любой точки  зрения  (больше не  было тошноты,  неприятного  вкуса  во  рту,  большого
аппетита, хорошего сна и т. Д.), И она продолжала поправляться. и лучше до следующей химиотерапии.

После  3  курсов  химиотерапии  и  35  мл  масла  ей  сделали  первую  компьютерную  томографию,  и
результаты были действительно обнадеживающими, большая опухоль в ее легком теперь была вдвое
меньше,  чем на предыдущей компьютерной томографии,  а  из  двух метастазов  были остался  только
один, и он был меньше!

В этот период я  также начал проводить много исследований эндоканнабиноидной системы и свойств
каннабиноидов. И невероятно видеть, сколько исследований, исследований и экспериментов существует
по этому вопросу, и действительно похоже, что вся наука поддерживает то, что вы обнаружили почти
случайно. Недавно даже Национальный институт рака (Америки) открыл на своем веб-сайте раздел под
названием «Каннабис и каннабиноиды», и всего месяц назад он был дополнен большим количеством
документации по ТГК и раку.

Причина, по которой я хотел бы встретиться с вами лично (помимо того, что мне нужно поблагодарить
вас, как вы того заслуживаете), заключается в том, что мне нужна помощь, чтобы убедить мою подругу,
мать,  бросить  эту  бессмысленную  химиотерапию,  от  которой,  даже  если  она  вылечивается  от  рак,
наносит ей огромный вред!

Я подсчитал,  что 15-го числа этого месяца она завершит курс лечения 60 мл, но 27-го ей придется
пройти 5-й курс химиотерапии (за которым последует даже 6-й!).

Итак, как вы понимаете, я хочу, чтобы она не пошла на химиотерапию, когда она уже могла избавиться
от рака! Проблема в том, что мелкоклеточный рак легких, как известно, хорошо реагирует на начало
химиотерапии (или, по крайней мере, так говорят врачи), поэтому они сказали, что на самом деле не так
уж удивительны хорошие результаты, полученные на ее последнем компьютерном томографе ...

Я  посоветовал  ей  сделать  еще  одну  компьютерную  томографию  перед  тем,  как  пойти  на  пятую
химиотерапию, чтобы убедиться, что она не сделает химиотерапию чистому телу. Она согласилась, но
все же я знаю, что она боится идти против того, что говорят врачи ...

Мне было интересно, можно ли встретиться с вами наедине перед конгрессом и перед ее 5-м курсом
химиотерапии.  Я уверен, что она будет рада познакомиться с вами, и,  возможно, вы сможете найти
правильные аргументы и дать ей правильный стимул бросить химию!
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Я могу представить, что вы, вероятно, перегружены всевозможными просьбами о помощи, поэтому я
полностью пойму, если у вас нет времени и энергии или даже если у вас нет желания участвовать в
каждой личной печальной истории, которую вы встречаетесь на своем пути ... И независимо от вашей
доступности встретиться лично, я всегда буду бесконечно благодарен за то, что вы сделали для меня и
для всего мира!

Спасибо вам от всего сердца. Я желаю вам всего наилучшего в вашей жизни, и я надеюсь, что однажды
вы также сможете вернуться к нормальной жизни в нормальном мире! Уважение, ххх

PS Если вы хотите опубликовать этот отзыв, не стесняйтесь сделать это, но, пожалуйста, не помечайте и
не  используйте  мое  имя,  потому  что  мы  все  еще  используем  масло  и  все  еще  живем  в  стране  с
запретами, поэтому я не могу позволить себе риск быть пойманным. В любом случае я буду держать вас
в курсе развития лечения и буду рад предоставить вам полную историю хорошего завершения.

«Ххх, ей следует съесть 120–180 г высококачественного масла в течение шести месяцев или быстрее,
если она сможет. Никакой химиотерапии и компьютерной томографии, если это возможно - они оба
канцерогены и еще больше распространят рак. Сделайте суппозитории с 0,2-3 г масла в них (растопите
масло  какао,  добавьте  масло,  перемешайте,  разлейте  в  формы,  дайте  остыть  при  комнатной
температуре) и попросите ее использовать их два или три раза в день в дополнение к маслу, которое она
будет есть ( если она может его принять, если нет, немного уменьшите пероральную дозу). Ей также
следует испарять масло несколько раз в день - кашель поможет очистить легкие, а позже она также
откашлит опухоли.

Что касается личной встречи, мы будем более чем счастливы, но обычно мы проводим очень короткий
процесс с теми, кто хочет пройти химиотерапию, мы больше не тратим время на их уговоры, решение
остается за ними. С нашей точки зрения,  вся необходимая им информация есть на нашем сайте и в
книгах Рика. Если кто-то пришел и сказал, что хочет принять масло с химиотерапией, мы даже не стали
бы  поставлять  им  масло,  кто-то  другой  будет  более  чем  счастлив  съесть  его  без  смертельной
химиотерапии. Любой разумный человек должен знать, что принимать яд - плохое занятие. Масло будет
работать намного лучше без химиотерапии.

Тогда, в любом случае, чем больше химиотерапии она принимает, тем больше масла ей придется съесть,
чтобы устранить ущерб - если, конечно, она выживет после химиотерапии, о которой вы никогда не
узнаете заранее, и каждая инъекция может быть последней. Извините за это, но так оно и есть.

Итак, как я смотрю на это, она должна втирать в себя масло и держаться подальше от врачей и их
лечения как можно дольше. Ей следует повысить pH своего тела, есть семена двух яблок каждый день, а
затем  есть  масло,  принимать  его  в  виде  суппозиториев,  выпаривать  масло  и,  возможно,  также
использовать его местно на груди в спиртовой настойке или в смеси с семенами конопли. масло или
подобное. Для достижения наилучших результатов просто следуйте инструкциям на нашем сайте и в
книге Рика. Также посмотрите видео Рика на Youtube - вы услышите почти те же предложения, которые
вы слышали бы от него или нас лично, сообщение останется прежним - и это «Держитесь подальше от
химиотерапии и радиации», насколько это возможно. С наилучшими пожеланиями, Йиндрих Байер »

«Как  человек,  прошедший  химиотерапию  в  подростковом  возрасте,  я  могу  сказать  вам,  что  это  не
прогулка по парку !!! Чувствуя это, я могу сказать вам, что мы пытаемся найти лекарство, и почему бы
не попробовать все, что в наших силах, чтобы найти его менее болезненными способами. Дать яд, чтобы
убить  яд  -  не  всегда  выход,  попробуйте  естественное  лекарство  и  посмотрите,  что  произойдет  ».
Констанция

«Нам нужно увидеть некоторые реальные изменения ... и родителей не следует заставлять вводить яд
своему ребенку (химиотерапия)! Если бы люди на самом деле знали, что такое химиотерапия, они бы во
второй раз догадывались, что вводят ее в свои тела. Не говоря уже о том, что если вам повезло, и вы
победили рак - побочные эффекты химиотерапии! Это отвратительно! Пора разбудить Америку и весь
мир! » 46/7 Борьба за лекарство
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«Привет,  Джиндрич,  вчера  я  закончил  читать  книгу  Рика.  Отличный материал!  Честно  говоря,  мне
больше не нужны доказательства поистине волшебной силы масла!

Я  также  провел  несколько  экспериментов  и  каждый  день  открывал  для  себя  что-то  новое,  на  что
способно  это  лекарство!  Удивительный!  К  сожалению,  хотя  я  убежден,  и  даже  если  моя  девушка
убеждена,  ее  мать  каким-то  образом не  может полностью «отпустить»  ...  и  все  же она  не  уверена,
бросила ли дерьмовую химиотерапию ...

Я постоянно пытаюсь привести хорошие аргументы, но не могу решить за нее! Она больна раком, и она
единственная, кто может решать, что делать со своей жизнью.

Я знаю, что в конце концов она все равно вылечится, потому что мы нальем в нее столько масла, что она
не  сможет  умереть.  Но  все  же  я  считаю,  что  так  глупо  и  так  опасно  играть  с  этими  гребаными
химическими веществами, особенно когда у вас есть доступ к натуральным лекарствам, которые, как
было доказано, излечивают рак!

Я читал о вашем опыте лечения рака и медицинской системе ...  Мне очень жаль вашей потери ...  и
теперь я лучше понимаю ваше отношение к традиционной так называемой «медицине»! » Луиджи

- Привет, Луиджи, спасибо за хорошие слова о книге, жаль, что тебе пришлось пройти через это. Это ее
выбор, какое лечение она выберет, но я бы не стал приближаться к химиотерапии - просто прочитайте
ей рассказ моей мамы, может быть, она поймет, что прием яда - плохая идея, особенно когда это не
обосновано и не нужно. Ее шансы просто выжить после химиотерапии значительно увеличатся, если
она примет масло, но опять же, зачем причинять еще больший вред своему больному телу? В этом нет
никакого смысла. С наилучшими пожеланиями, Jindrich

«Около двух с половиной лет назад друг усадил меня посмотреть« Беги от лекарства », думая, что это
может помочь мне при псориазе. Мы сделали масло вместе - впервые для нас обоих - за три недели мой
бляшечный псориаз исчез. С тех пор я делаю масло и глотаю его. Если я глотаю каждый день и наношу
масло  местно  на  ночь  на  отдельные  пятна,  которые  появляются  случайно,  псориаз  очень  хорошо
контролируется и почти незаметен. Благодаря этому опыту я вскочил на ноги и теперь владею первым
полностью  лицензированным  государством  бизнесом  по  производству  медицинской  марихуаны  в
Колорадо.  Через  год  моего  бизнеса  моему  отцу  поставили  диагноз  меланома  IV  стадии  -  она  
распространилась на его легкие и печень. Его онколог дал ему от 3 до 12 месяцев и сказал, чтобы он был
готов к лечению в хосписе.  Я немедленно назначил ему режим RSO, и пять месяцев спустя его рак
исчез.  Ушел.  Самая  простая  вещь  в  мире!  Спасибо,  Рик,  за  то,  что  вновь  представил  миру  это
удивительное лекарство! :-) »Эрика

«Масло каннабиса лечит рак. У меня рак груди 3 стадии, и я лечу этим маслом ». Адель

«Без химиотерапии, без радиации ...  RSO и изменение диеты ... RSO вылечило мой рак желудка без
всего этого дерьма ...» Дейл

«Сделал  это,  ввел  это  моему  18-летнему  сыну…  Сейчас  никаких  признаков  рака.  Я  должен  тебе
огромное спасибо, Рик Симпсон. В октябре моему сыну поставили диагноз синовиальная саркома после
удаления  опухоли  перед  биопсией  ...  Ему  сказали,  что  рак  все  еще  присутствует  и  может
распространиться на его легкие из-за агрессивного типа рака ... Самый последний результаты анализов,
они не могут найти никаких следов этого из-за своего недоумения ... Масло каннабиса было одной из
многих вещей, которые я начал использовать почти сразу после постановки диагноза ». Аманда

«Моему близкому другу давали морфин от боли, вызванной опухолью головного мозга. Сам морфин
вызывал привыкание, абстинентный синдром и только усугублял ситуацию во время его употребления.
Сама конопля была единственным лекарством, которое облегчало симптомы абстиненции, депрессию,
боль и сам рак. Ваше сообщение спасло моего друга ». Джаспер

«Я в восторге от нефти. В прошлом месяце я впервые прочитал или услышал об этом. Я в восторге ...
Мистер  Симпсон,  многие  из  нас  благодарят  вас  за  бескорыстную  и  любящую работу,  которую  вы
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проделали для всего человечества. Вы мое определение Гуманитарий !!! Я был волонтером в хосписе с
1998  года,  я  видел,  как  многие  страдали  и  умирали  даже  на  моих  руках.  Думать,  что  так  много
страданий можно было облегчить, буквально ошеломляет ... »Синди

- Конечно, особенно если учесть, что вся информация о «чудодейственных целебных силах» масла Рика
Симпсона верна. Правильно произведенное и использованное масло действительно может вылечить рак,
диабет и тысячи других заболеваний. Это действительно может помочь при боли, которую не коснется
морфин.  Это  действительно  омолаживает  тело  и  восстанавливает  мышцы.  Я  думаю,  что  слово
ошеломляющее не описывает его полностью. JB

"МОЙ БОГ. Я только что получил известие от человека, которому я даю слезы Феникса, у кого был рак
почки. После приема масла в течение 90 дней новейшее ПЭТ-сканирование показывает, что опухоли
исчезли. Это невероятно. Я видел, как «Слезы Феникса» вылечили многих с тех пор, как начал с ними
работать. Спасибо за то, что помогли мне вылечить других ».

-  Поздравляю  и  спасибо  за  помощь  другим,  Грегг.  Больше  никаких  сканирований,  только  масло.
Сканирование канцерогенное, оно может вызвать рецидив рака, и кому это нужно? JB

«Здравствуйте, дорогие Рик Симпсон и Джиндрих Байер, я надеюсь, что вы оба здоровы и счастливы.
Учитывая количество писем, которые вы должны получить, я уверен, что вы не помните меня несколько
месяцев назад, поэтому я включил нашу предыдущую переписку.

Мама жива и очень здорова! Сказать, что мы очень благодарны, - ничего не сказать.

На момент постановки диагноза в феврале 2012 г. (аденокарцинома поджелудочной железы 4 стадии с
метастазами  в  печень  и  легкие)  ее  прогноз  составлял  от  3  до  6  месяцев  с  ожидаемым  серьезным
ухудшением здоровья в течение этого периода времени. Вместо этого она жива, счастлива и здорова 10
месяцев спустя.

Я знаю, что вы оба выступаете против химиотерапии, и мы тоже… Но когда они сказали, что 3 месяца,
мы сразу бросили на это ВСЕ, включая химиотерапию, и сразу начали RSO. Нам сказали, что никто не
может оставаться таким же здоровым, как мама, получающая столько химиотерапии Гемзар, сколько
она получила. Все это время RSO должен был поддерживать ее здоровье.

Химиотерапия прекратилась 6 недель назад,  когда она решила,  что чувствует начало химиотерапии.
Сейчас она не химиотерапия уже 6 недель и чувствует себя прекрасно.

С  момента  постановки  диагноза  в  феврале  2012  года,  после  первоначального  накопления,  она
принимала 1 грамм RSO в день (всего около 300 граммов).

Последнее  сканирование,  проведенное  в  понедельник  12-17 декабря,  показало  большее  уменьшение
опухоли, включая документацию о том, что некоторые опухоли были слишком маленькими, чтобы их
можно было визуализировать с помощью компьютерной томографии. Это были невероятные новости!
Затем во вторник мы получили результаты ее лабораторной работы. Получив такие хорошие новости о
сканировании, мы были шокированы, узнав, что ее тест на онкомаркеры (CA19-9) увеличился с 285 до
2100.  Вы  когда-нибудь  видели  это  раньше?  У  вас  есть  какие-либо  объяснения  относительно  того,
почему и как увеличились маркеры? Есть вообще какие-нибудь идеи? Какие-либо предложения? Этот
вопрос был задан нескольким производителям RSO, но окончательного ответа пока нет.

Вот ее результаты CA19-9 на сегодняшний день. Нормальный уровень МЕНЬШЕ 37. При первичном
диагнозе в феврале был проведен тест на отсутствие онкомаркеров. 4-30-12 ... 23,568; 5-30-12 ... 5,240; 6-
18-12 ... 4 458; 8-8-12 ... 538; 10-8-12 ... 285 (последняя химиотерапия была 10-29-12); 12-17-12 ... 2100.
Моя семья будет дорожить любым вашим вкладом! С любовью, Б »

-  Уважаемый  Б.,  компьютерная  томография  дает  огромную  дозу  радиации,  и  это  могло  быть  ее
причиной, плюс химиотерапия была совершенно ненужной. Я бы хотел, чтобы она съела 180 г масла
высшего качества как можно быстрее. Больше никаких компьютерных томографий или любой другой
канцерогенной  ерунды,  только  масло  и  столько,  сколько  она  может  принять.  Вы  должны  сначала
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устранить  повреждения  от  химиотерапии  и  радиации,  и  это  займет  некоторое  время,  это  только
усложнило работу с маслом.  Как дать противоядие,  закачивая  яд в ее вены, для меня это не имеет
никакого смысла. С наилучшими пожеланиями, Йиндрих Байер

«Около 4 недель назад ко мне обратилась женщина с раком груди, и мне удалось указать ей правильное
направление. У нее довольно большая опухоль (я думаю, у нее может быть больше одной), и она может
ее чувствовать.  Прошло всего 3 недели с тех  пор, как  она начала применять  масло,  и опухоль уже
определенно размягчается. Неплохо за 3 недели! Я очень воодушевлен за нее, и я просто ЗНАЮ, что у
этой женщины будет еще одна история успеха. Одна любовь." Корри

«Моему папе 89 лет,  у него рак кожи на лице. Я трижды возил его в больницу, чтобы ему сделали
вырезку, что открыло ему путь к инфекциям, не говоря уже о том, чтобы брать его из дома престарелых
и обратно, это тяжело для него. Пару недель назад я начал употреблять масло каннабиса. Некоторые из
них размером с мой мизинец до большого пальца. Их было 11, сейчас я лечил 4, размером с мизинец.
Они просто умирают и отваливаются исцеленной кожей. Я поражен, как и все медсестры и доктора ».
Стив

«Я просто хотел бы сказать,  что я очень рад сообщить, что сканирование моего тестя на его рак во
второй раз оказалось полностью чистым после первого, показавшего пятна на легких. Мы запустили его
на масле сразу после того, как на первом появились пятна. Каннабис забрал его легкие и очистил их!
Ему сказали, что ему нужна химиотерапия. Мы были против и поставили его на масло. Каннабис лечит
рак !!! Я также начал свой маленький шпиц на масле, потому что у него коллапс трахеи и врожденная
сердечная недостаточность. Он не принимает обычные лекарства с лета, и впервые с лета он почти не
кашлял (он постоянно кашлял и давил на лекарства, прописанные врачом). У него больше энергии, и он
чувствует себя лучше, чем когда он принимал лекарства ». Карен

«Он также лечит рак шейки матки! Я не мог позволить себе лечение (даже ОДНОГО ...) и прожил год
без какой-либо лекарственной помощи ... но я курил почти каждый день ... затем год спустя на моем
ежегодном осмотре врач и медсестры были потрясены ... они не смогли найти ничего, кроме легкого
рубца на месте рака ... Теперь я на 100% избавился от рака ... благодаря марихуане ... не врачам ... не
«лекарствам» «...  не лечения ...  но из-за чистого,  травяного,  НАТУРАЛЬНОГО растения ...  Я живое
доказательство ...

Врачи сказали, что у меня должен был быть рак 5-го уровня, если бы я не лечился ...  но все же он
УПРАВЛЕН ... без их помощи ... они были так потрясены, что отправили меня в ГОСУДАРСТВЕННУЮ
БОЛЬНИЦУ в LITTLE ROCK (UAMS) для дальнейшего тестирования ... и UAMS также не обнаружил
ничего,  кроме небольших шрамов ...  они  сказали,  что  это  было чудо ...  Я  думаю,  это  была просто
марихуана  ...  уже  легализовали.  ...  помогать  людям ...  разве  человечество  ИСПОЛЬЗУЕТСЯ не  для
этого? » Моника

«Я оооочень благодарен Дэвиду Триплетту, выложившему его видео ... понравилось видео, и это была
одна из историй, которая заставила меня попробовать масло каннабиса при базально-клеточном раке
кожи на моем лбу ... которого теперь нет! ... Не прекращайте распространять правду! » Ди

«Я  использовала  масло  каннабиса  для  лечения  базальноклеточного  рака  головы,  шеи  и  лица.
УСПЕШНО. Это идеальный вид рака для исследования. Это хорошо видно невооруженным глазом, а
любые происходящие изменения легко увидеть. Я пытался вызвать интерес к этому здесь, в США, но у
федералов  есть  кто-нибудь,  и  кажется,  что  все  до  смерти  зашракованы,  чтобы дотронуться  до них.
Посмотри, что ты умеешь делать ». Джозеф Силер (первый пост о КАННАБИСЕ ЛЕЧИТ РАК! Группа в
Facebook, администрируемая Кейном Слейтером, 7 января 2010 г.)

«У меня шишка на бедре, раньше она была твердой, почти 2 см, теперь она меньше половины размера и
становится мягче (4 недели)». Катри

«Я только что узнал, что у меня нет рака после того, как я пил масло в течение 5 месяцев подряд !!»
Мими
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В.  Дж.Б.,  есть  ли  у  вас  что-нибудь  по  поводу  лечения  определенных  типов  опухолей,  называемых
«гемангиобластомами»?  Я  слежу  за  вашими  постами,  а  также  за  другими.  Я  НИКОГДА  не  видел
другого лечения этого типа опухоли, кроме удаления. У меня их куча. Грэм

A. Не лично, у нас, конечно, не было возможности вылечить все диагнозы, известные человеку лично,
но, судя по тому, что я читал об этом сейчас, я не вижу причин, по которым масло не должно помогать.
Насколько мне известно, они могут диагностировать это только с помощью компьютерной томографии,
и, как я смотрю на это, каждый, кто проходит компьютерную томографию, должен после этого съесть
не менее 60 г масла.  И если съесть эти 60 г перед операцией,  в большинстве случаев я уверен, что
операция не понадобится,  потому что опухолей там не будет.  Так что я бы обязательно попробовал
масло. С наилучшими пожеланиями, JB

«Сам  факт,  что  плацебо  исцеляют  некоторых  людей,  является  причиной  навсегда  отказаться  от
медицины и изучить искусство плацебо. Сказав, что вы никогда не проводите исследование плацебо,
когда у вас есть эффективное лекарство, вы правы, это убило бы половину ваших пациентов, больных и
жестоких ». Кристофер

- Это действительно было бы больно и жестоко, поэтому я лично этого делать не буду. Другие могут,
если хотят,  а  я  не буду.  Я хочу,  чтобы медицинская  система начала использовать масло в качестве
плацебо - если они докажут, что все, что они хотят использовать, безопаснее и эффективнее, чем масло
(и более забавно / приятно для пациента), тогда они могут пойти дальше и продать это. . Если нет, то
нет. Думаю, это довольно просто и очень рационально. И в любом случае так будет в будущем, так
зачем ждать? JB

«Никогда не поздно признать тот факт, что каннабис - это просто лекарство. В то же время никогда не
поздно начать использовать масло в качестве лекарства, независимо от того, какое у вас состояние или
насколько оно тяжелое. Использование масла обычно дает пациенту шанс, иначе масло обеспечит ему
максимальное качество жизни до самого конца. И это тоже много ». JB

«Когда  пациенты,  прошедшие  химиотерапию,  начинают  использовать  масло,  первое,  что  должно
сделать масло, - это вывести токсины из организма. Поэтому иногда требуется, скажем, 120–150 г масла,
прежде чем оно начнет атаковать сам рак. На самом деле это не лучшая идея, особенно когда в этом нет
никакой необходимости, учитывая, что медицинская система знала о каннабисе как о лекарстве от рака
на протяжении десятков лет ».

В. «Терминальные» больные раком: начинаете ли вы их агрессивно с 1 грамма в день или доводите до
этого в течение недели или около того? Совет из опытов?

А. Нет, мы всегда начинаем с малых доз и в значительной степени следуем инструкциям. Конечно, если
у них есть  предыдущий опыт употребления  каннабиса  и  они знают,  что  нечего бояться,  иногда вы
можете начать с более высокой дозы. Но вы никогда не знаете, как пациент отреагирует на масло, к
тому же они обычно принимают смесь  различных лекарств,  поэтому вы можете быть осторожны и
следить за артериальным давлением пациента и т. Д. Общая рекомендация - следовать инструкциям,
менее формальный - следуйте своему инстинкту и суждениям, и когда пациенту «нечего терять»,

Я бы без колебаний дал им высокую дозу при необходимости (острая боль в спине и т. Д.). Грамм масла
действительно высокого качества может очень сильно понравиться неопытному пользователю. Иногда
эта  запятая,  вызванная коноплей,  может быть  полезной,  и  я  уверен,  что  она в  любом случае  будет
использоваться  для  анестезии  перед  операцией  в  любом случае,  но  прямо сейчас  мы хотим,  чтобы
пациенты оставались в своей зоне комфорта как можно дольше. Надеюсь, я хорошо это объяснил. С
наилучшими пожеланиями, JB »

«Корри,  друг мой,  ты помог мне с ***. Я давал ему лекарства  от нейроэндокринных опухолей.  Он
находится  на  медикаментозном  лечении  1  месяц,  и  оно  начинает  уменьшаться.  Она  была  такой
большой, что давила ему на живот, но теперь дело дошло до того, что он снова может есть, и его врач
сказал, что он никогда не видел такой опухоли, которая уменьшалась бы так БЫСТРО. Это напугало
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его,  и  все  анализы  крови  пришли  в  норму,  так  что  еще  один  на  пути  к  излечению,  и  это
УДИВИТЕЛЬНО. И ты УДИВИТЕЛЬНЫЙ, и Бог велик ».

«У меня есть друг, у которого рак мозга, и у меня Cml. Масло работает на нас обоих !!! Мой друг не
понаслышке доказывает, что это масло - чудо ... Раньше я сомневался, но не сейчас! Возьми масло, ЭТО
РАБОТАЕТ! » Тайлер

«В прошлом году подруга моей матери спросила меня, могу ли я сделать 6-месячный курс конопляного
масла для ее мамы из конопли высшего сорта. У нее был рак шеи. Я сделал ей масло по совету Youtube,
потом выложил в Россию. Она использовала первый 6-месячный курс с потрясающими результатами и
попросила еще 6-месячную дозу, я отправил ей еще одну дозу, и теперь 14 месяцев спустя она чувствует
себя хорошо. Вы делаете потрясающую работу, Рик. Спасибо." Гарет

«Здравствуйте,  меня  зовут  Алиса  Эрвин,  мне  16  лет.  В  2011  году  мне  поставили  диагноз:
анапластическая астроцитома 3 стадии. Мы (моя семья и я) приняли решение использовать концентрат
каннабиса. В Мичиганском университете нам сказали, что я вряд ли проживу больше пары лет, а сам
рак  неоперабелен,  потому  что  он  находится  в  форме  паука.  В  январе  прошлого  года  я  пошел  на
обычную МРТ в Мичиганском университете. Все опухоли исчезли ».

«Мне снова поставили диагноз« рак ». Третий раз. Методы костей и печени 4 стадии от рака груди. Моя
история рака началась почти 7 лет назад, я один из тех, кому повезло пережить столько химиотерапии,
которой я подвергал свое тело, не говоря уже о радиации. Этот третий диагноз убедил меня, что мне
конец; Я имею в виду, кто выживает при таком диагнозе ??

Итак, я отправился на поиски чудес и нашел Рика Симпсона. Я был уверен, что этот парень ни за что не
говорит правду, поэтому я посмотрел глубже. Я начал общаться с людьми в Мичигане и узнал больше о
масле Рика Симпсона или масле каннабиса, а также о результатах, которые испытывали такие же люди,
как я, а именно выживание, ремиссия, лечение !!

На данный момент мне нечего терять, поэтому я обратился за помощью. Я начал принимать по грамму
лекарства в день, постепенно увеличивая дозу. Отдых стал большой частью моего дня, а это именно то,
что  нужно моему  бойцу.  Единственный побочный эффект,  который  я  когда-либо  испытывал,  -  это
количество и прекрасное качество сна.  К тому же, мое кровяное давление стабилизировалось,  и моя
боль теперь под контролем.

Менее года назад мне поставили диагноз: рак костей и печени 4 стадии с бесчисленными опухолями (их
так много, что их просто перестают считать), и мне сказали навести порядок. (От этого у меня все еще
перехватывает дыхание.) Перенесемся в сегодняшний день, и я в нескольких дюймах от ремиссии. Мое
ПЭТ-сканирование на прошлой неделе было отрицательным ... Отрицательным! У меня никогда не было
такого  раньше.  Значит,  рака  нет.  Единственная  причина,  по  которой  у  меня  не  полная  ремиссия,
заключается в том, что на сканировании кошки на моих костях есть несколько теней, но я продолжаю
лечение, и они тоже скоро исчезнут. Это не что иное, как чудо, бесчисленные опухоли в паре теней,
которые даже не обнаруживаются на ПЭТ-сканировании.

Люди могут сказать: «Будьте осторожны» со словом «лечение»… Но я имею в виду, что это то, что есть.
Я здесь, и я становлюсь здоровее с каждым днем, и Джон помог мне в этом. Он принял меня, когда я
позвал его и попросил о помощи. Он и его группа нашли время, чтобы сесть со мной, чтобы убедиться,
что я осведомлен о серьезности этого лекарства и о приверженности, которую берет на себя все наши
части, чтобы сделать это возможным. Для меня и для вас это вопрос жизни и смерти. Я надеюсь, что все
относятся к этому серьезно! Мы будем зависеть от этого лекарства всю оставшуюся жизнь.

Клуб  каннабиса  Мичигана  позаботился  о  моих  медицинских  и  образовательных  потребностях.  Это
серьезная группа, и они нуждаются в серьезной поддержке. Благослови вас, Джон Робертс, ваши жертвы
сохранили мне жизнь. Пожалуйста, помогите им сейчас, чтобы они могли и дальше помогать многим.
Спасибо!!"
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-  Это  обновление  было  опубликовано  несколько  месяцев  назад,  и  сейчас  у  нее  полная  ремиссия.
Michigan Cancerproject

«Я  68-летний  мужчина,  который  жил,  как  я  считал,  нормальной  здоровой  жизнью  без  серьезных
проблем, и поддерживал себя ежегодными прививками от гриппа и осмотрами. Функции моего тела
были в порядке, и все казалось нормальным, пока однажды утром я не проснулся с ужасной болью в
животе.

Подумав, что это аппендикс или грыжа, моя жена отправила меня в неотложную помощь. Примерно
через 2 часа, 15 августа 2012 года, мне сделали экстренную операцию, и в моей толстой кишке была
огромная  опухоль,  которую  удалили  вместе  с  14  лимфатическими  узлами.  Неделю  спустя  у  меня
взломали внутренности и отравили, что привело ко второй операции.

Через 4 дня я почувствовал себя лучше, встал на ноги, постепенно вернул подвижность, и у меня пошла
кровь. Вернулась на операцию № 3, а через день перенесла легкий сердечный приступ.

Вскоре после этого - 33 дня в реанимации - меня выписали и я взял с собой ОСТОМАТИЧЕСКУЮ
СУМКУ. Сумка была у меня 8 месяцев, и обратная операция прошла без осложнений. Хирург сказал,
что рак не распространился за пределы лимфоузлов.

Несмотря на это,  они повели меня в онкологическую клинику и начали обсуждать химиотерапию и
радиацию в качестве «последующих действий». Они сказали стандартный протокол. БУЛЬШИТ сказал
я! Мое тело больше не будет излучать или отравлять химией или радиацией. Онколог онкологической
клиники не стал спорить и наметил контрольные осмотры каждые 3 месяца в течение года, которые
включали компьютерную томографию и анализ крови.

Я взял  материал,  как  описано  Риком Симпсоном,  и  подготовил  RSO.  Следуя  всем инструкциям по
процессу экстракции и используя нафту в качестве растворителя, у меня было готовое масло в шприцах
и я начал принимать его два раза в день, каждый раз по небольшому количеству.

Я  завершил  свое  4-е  наблюдение  в  онкологической  клинике,  и  они  заявили,  что  компьютерная
томография НЕ показывает ничего, что указывало бы на наличие РАКА. Анализ крови показал уровень
CEA на уровне 1,4, но, черт возьми, у каждого есть одна или две раковые клетки. Они считают, что все
5+ вызывает беспокойство.  Сейчас я готовлю еще одну порцию и буду принимать  его ежедневно в
качестве профилактической меры.

ЛЮБОМУ, кто сейчас страдает от рака, я предлагаю вам сделать то же самое. Нам НИЧЕГО нечего
терять, и все мы получаем ». Джерри

«Неужели уже слишком поздно спасти человека,  у которого 4 стадия,  уже кожа да кости и он едва
может ходить от потери сил?» Падение

"Никогда не поздно. С использованием этого масла было замечено много чудес. Если он не может их
спасти, то самое меньшее, что он сделает, - это облегчит их страдания без резких побочных эффектов
фармацевтических препаратов. Обратите внимание, что если они начнут с высоких доз, им придется
много спать, пока не выработается толерантность. Он очень мощный ». Ник

«Я дважды боролась с раком груди. Я хочу быть живым доказательством того, что ваша нефть спасает
жизни ». Мишель

«Я тоже, без рака щитовидной железы !!» Мишель

«Dawn: Говори, что хочешь обо мне, защищай меня, суди меня ... Твой аргумент недействителен! Это
последнее сканирование, которое мама когда-либо получит !!! КАННАБИС УБИВАЕТ РАК!

Стейси: На каком этапе была твоя мама? Я знаю, что вы уже писали об этом раньше, но я забыл. Сразу 
сказочный отчет !!
Рассвет: Стейси, это была мелкоклеточная карцинома легкого 3 стадии. 5 опухолей с небольшими 
метами в верхнюю лимфатическую систему.
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Дебби: Это так феноменально! Я никогда не слышал, чтобы кто-нибудь лечил мелкую клетку, даже с 
помощью всех обычных протоколов. Это замечательно! Вы не только спасли жизнь своей мамы, но и 
спасете другие жизни, потому что это доказательство того, что каннабис работает. Большое спасибо за 
то, что поделились этим!
Рассвет: Дебби, она все это сделала, масло каннабиса - химиотерапия - радиация, НО была вылечена до 
того, как ее химиотерапия и лучевая терапия были закончены, поэтому она отказалась от оставшегося 
лечения и застряла на масле ... которое она все еще принимает и будет принимать КАЖДЫЙ ДЕНЬ в 
течение до конца ее жизни!
Стив: говорит, что «это наиболее совместимо с пострадиационными изменениями». Была ли у нее 
лучевая терапия?
Доун: Стив, да, она закончила, но так и не закончила ... Доктор упал! »

«Пациент:  Линда  В.,  дата  обслуживания:  16.11.2013,  процедура:  компьютерная  томография  груди с
контрастом.

Была  выполнена  компьютерная  томография  грудной  клетки  ...  Проведено  сравнение  с  предыдущей
компьютерной томографией грудной клетки от 7/8/13

ПОКАЗАНИЯ: Это 64-летняя женщина с раком легких в анамнезе ...

ВЫВОДЫ: Увеличиваются интерстициальные изменения и утолщение межлобулярной перегородки ...
что улучшилось по сравнению с предыдущим исследованием ... Определенных узелков в мягких тканях
средостения  или  аденопатии  средостения  не  выявлено.  Нет  никаких  определенных  доказательств
подмышечной лимфаденопатии или горной лимфаденопатии. Помимо пострадиационных изменений в
медиальной  части  правой  верхней  доли,  дополнительных  паренхиматозных  затемнений  легких  или
подозрительных легочных узелков не обнаружено. Проходимы трахея и главные бронхи. Плеврального
выпота нет. Размер сердца в норме. Выпота в перикарди нет. Визуализированные части верхней части
живота  ничем  не  примечательны.  Фокально  агрессивных  просветных  или  склеротических  костных
поражений нет.

ВПЕЧАТЛЕНИЕ:  Улучшение  пострадиационных  изменений  в  правом  холмике  и  медиальной  части
правой верхней доли. Нет определенных доказательств рецидива или остаточного заболевания ».

«Масло  обратило  вспять  все  радиационные  повреждения  и  исцелило  невероятно  ...  Медицинская
марихуана  СПАСИЛА  меня  и  не  позволяла  посещать  5  аптек.  Я  потерял  правую  почку  из-за
химиотерапии,  и  она  начинает  схватываться  туда,  где  мне  больно,  когда  на  мне  кожа  ...  и  через
несколько  минут  после  приема  масел  в  настойке  я  заставляю  припадки  прекращаться  и  держаться
подальше в течение  нескольких  месяцев  ...  Удивительно  и  Это  всего  лишь одно из  масел,  которое
полностью изменило повреждение нервов в моих глазах, вызванное химиотерапией, в то время как у
меня была диагностирована глаукома, и во время моего последнего визита всего 6 месяцев назад не
было никаких признаков глаукомы, и мое зрение улучшилось, когда я лечил ... Тереза

«Моя тетя с глиобластомой 4 стадии перешла с инвалидной коляски на ходьбу всего после трех доз! Ее
левый бок был парализован более месяца. Но теперь полностью работоспособен !! Так взволнован! "
Николетт

«Я много лет работал в коллективе, и у меня был рак кожи на левой руке из-за того, что я вывешивал ее
из окна во время вождения. Теперь я знаю, что никто не должен мне верить, но я начал поливать его
маслом RSO каждый день, и, клянусь, его больше нет. На это ушло пара месяцев, но все прошло там, где
было годами ». Рэнди

«Это изменило мою жизнь после того, как почти год назад мне поставили диагноз ХМЛ (хронический
миелогенный лейкоз),  и  я  посмотрел  видео« Беги  от  лекарства  »о  том,  как  масло  каннабиса  лечит
пациентов с неизлечимым раком. Что ж, я живое доказательство того, что это работает. Это изменило
мой уровень рака. Еще не вылечился, но, надеюсь, однажды я смогу сказать, что я выжил, поэтому, если
вы не прошли милю в шкуре больного раком, не начинайте бить то, о чем вы ничего не знаете ». Дениз
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"Я считаю. Моему другу поставили диагноз 3 вида рака. Ему дали жить 3 недели. Теперь, 2 года спустя,
у него остался один вид, и все идет хорошо ». Сандра

«У моего брата  была лимфома желудка  с  метастазами  в  позвоночник.  Лекарства,  которые они ему
давали, не давали ему спать всю ночь, каждую ночь и день, и неделями не приходилось ни спать, ни
есть. Одна граммовая таблетка масла, и он засыпает 18 часов и ест сколько душе угодно. Через неделю
он на 78% свободен от рака. Доктор был сбит с толку. Мы не сказали ему, потому что он находился в
немедицинском состоянии, но каннабис спас ему и нам жизнь. Теперь, год спустя, МОЙ БРАТ УБИЛ
ЛИМФОМУ! Никто этого не сделает ... без конопли ». Errl

«В настоящее время у меня рак 4 стадии. У меня была абляция и резекция печени, а также химиотерапия
Folfox. Я использовал масляные и опухолевые маркеры с 1200 до 3.  Все медики говорят,  что NSD.
Никаких признаков болезни ». Джим

«Я избавился от 5 опухолей с помощью масла каннабиса ... было интересно увидеть лицо доктора, когда
он  не  смог  найти  5  исходных опухолей  ...  Куда  они  делись?  Это  имеет  значение?  Спасибо,  масло
каннабиса ». Келли

«Некоторое время назад у меня был большой флакон с ним. Я бы принимал по капле в день. Человек,
который дал мне это, попросил его обратно. В конце концов, он отдал его женщине, которая постепенно
избавлялась от рака. Она не могла есть, пить, не говоря уже о том, чтобы жить. Она весила менее 70
фунтов. Мой друг дал ей масло ... вуаля! Она начала есть, пить и продолжила борьбу ... успешно. Твердо
верит в целебные свойства конопли ». Тара

«Сегодня  я  получил  известие  от  человека,  которому  я  пожертвовал  большую  сумму.  У  него  была
раковая опухоль в горле. Полностью находится на зондовом питании с начала апреля 2013 года. Жена
больного зовет  всех в  слезах.  После 4  недель  приема масла 2  раза  в  день  оно исчезло.  Полностью
ушел ...  Он ел твердую пищу ...  Никаких новых методов лечения или новых лекарств,  только RSO.
Поделись знаниями, спаси жизнь ». Джаред

«Дин: Моя тетя использовала химиотерапию. Те же результаты. МЕРТВЫХ.

Стивен: Прошу прощения за вашу потерю. Я видела, как конопляное масло вылечило мою крестную от
рака кожи. Я думаю, тебе еще нужно успеть пораньше. Я уверен, что каннабис помог ».

«Я только что получил известие, что мой 16-летний пациент, который БЫЛ неходжкинской лимфомой,
ЯСНЫЙ! Опухоли исчезли, анализы в норме ». Джанет

«Получил  звонок  от  неизлечимо  больного  пациента.  Она  лечится  с  RSO  уже  пару  месяцев.  Рак
кишечника. Доктор Тед: ей осталось жить несколько месяцев. Йиндржих Байер, я рад сообщить, что на
последнем мероприятии доктора Аппта он преподнес ей лучший рождественский подарок. Он сказал ей,
что  я  не  могу найти  никакой  рак,  и  вы можете  выжить  !!!!  Это рождественский подарок.  Спасибо
Иисус!!!! Никогда не говори никогда ... »Раймонд

«У меня было два друга, которые пережили рак, приняв знаменитое масло Симпсонов! У одного был
рак легких, и ему осталось жить 6 месяцев, он жив уже 7 лет, а другой дважды перенес рак, последним
был рак яичников, и я рад сообщить, что по состоянию на 2 недели назад рака больше нет! Оба раза она
использовала масло каннабиса !! " Вики-Джейн

«Я слежу за страницей Рика около года, с тех пор, как моей маме поставили диагноз мелкоклеточный
рак  легкого.  В  марте  прошлого  года  ей  поставили  диагноз,  и  вскоре  после  этого  она  начала  курс
химиотерапии. Летом она перенесла химиотерапию и облучение грудной клетки и серьезно заболела,
так как радий обжег ей горло, поэтому она не могла глотать / есть и т. Д. Она была госпитализирована
почти на два месяца. Затем у нее было небольшое облучение мозга (профилактическое, bleh: /). Все это
время мы много занимались исследованиями и начали свой путь собрать все вместе для производства
собственного масла с нуля. Что нам и удалось -уу!
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Итак,  после  первых  двух  дней  облучения  мозга  она  очень  сильно  заболела,  поэтому  мы  приняли
решение  начать  заливку  масла  (октябрь).  С самой первой дозы она ни  разу  не  оглянулась  !!!!  Она
проплыла через остаток своих мозговых радаров и поразила врачей, что у нее нет мигрени, сильной
рвоты, потери памяти и т. Д. И т. Д.! Она летела!

Итак, после осмотра в октябре опухоль легкого значительно уменьшилась, но она все еще сохранялась.
Они хотели снова увидеть ее в январе, чтобы решить, что делать дальше. Так что мы продержались весь
ноябрь и декабрь, давая ей только масло и никаких других средств лечения.  У нее была небольшая
неудача  на  Рождество,  и  она  впала  в  депрессию  и  рвала  на  две  недели,  но  мы вернули ей  сырые
веганские смузи и ростки пшеницы, и она действительно взбодрилась и выглядит сияющей. Вчера у нее
был большой осмотр после последнего сканирования,  угадайте,  что ...  Моя мама БЕЗ РАКА !!!! Он
исчез !!!! Как это потрясающе !!!! » через Джанет

«Около 6 месяцев назад моей маме поставили диагноз - метастатическая меланома в последней стадии
рака с 6 опухолями в обоих легких. Врачи сказали нам, что химиотерапия и облучение ничего не дадут,
и  сказали,  что  у  них  есть  новое  лечение,  которое  помогло  остановить  рост  опухолей  и,  возможно,
продлить ее жизнь еще на пару лет. Мы начали новое лечение, и побочные эффекты были ужасными,
поэтому мы остановились. Примерно через неделю мой друг упомянул ваш документальный фильм на
Youtube «Беги от лекарства».

Посмотрев это, я решил, что может быть вредно от попытки? Эй, если это не сработает, она все равно
умрет. Короче говоря, мама принимала масло около 3 месяцев, 2 дня назад ей сделали сканирование, и 5
из 6 опухолей ПОЛНОСТЬЮ исчезли, а последняя была вдвое меньше.

Я не могу выразить словами свою благодарность за вашу информацию и за спасение жизни моей мамы.
Ужасно думать обо всех людях и детях в мире, которые страдают и умирают, когда простое растение
может  все  это  исправить.  Теперь  я  полон  решимости  распространять  информацию  и,  возможно,
выращивать свои собственные продукты и производить масло для людей, которым нужна помощь. Еще
раз спасибо и удачи во всем ». через Джанет

«Рак яичников, опухоль 5,5», осталось жить 90 дней, распространилось на желудок ...  Проглотил 90
граммов за 38 дней. Рака больше нет. Есть вся документация, в которую можно верить, но у людей ее
нет! Дай бог здоровья вам, Святой Симпсон, за то, что помогли нам сохранить нашу мамочку !!! » Ларри

«У меня есть отличные новости, ребята. Один из моих пипсов на востоке дал один, сосчитайте ... ОДНА
тюбик масла другу, у которого была огромная опухоль, обернутая вокруг его сонной артерии. Он просто
проигнорировал это, отрастил волосы, чтобы скрыть их, становясь все больше и больше. Его брат, врач,
не знал, что делать, поскольку пациент отказался от химиотерапии / облучения. Неспособный больше
игнорировать  это,  2  дня  назад  они  повели  его  в  операционную  для  того,  что  должно  было  стать
масштабной операцией.  Присутствовали несколько специалистов /  хирургов, так как это была очень
опасная, длительная и сложная операция. Они попытаются удалить как можно больше опухоли, и им
придется взять вену с ноги и пересадить его на шею. Они открыли его шею, и ВОЙЛА опухоль была
полностью инкапсулирована и отделена от сонной артерии. Они буквально залезли внутрь и вытащили!
Врачи ошеломлены и хотят подробного отчета обо всем, что он сделал. Это не будет длинный список,
ребята. Просто приготовление сока и ОДНА тюбик масла ». Корри

«Нефть потрясающая  !!  У моей подруги была киста  яичника  ...  ей  сделали  операцию по удалению
одной,  а  через  месяц  она  вернулась  и  обнаружила,  что  у  нее  еще  больше!  Прошел  месяц,  и  он
увеличился вдвое, и ей сказали, что если что-нибудь случится, они сделают экстренную операцию! Ее
парень сделал ей немного масла ... она принимала его в течение 3 недель ... к ее изумлению, когда она
пошла на следующее УЗИ, его почти не было !!! » Джоли

«Год назад сегодня один очень близкий мне человек сказал мне, что у него неизлечимая форма рака.
Ему сказали, что ему осталось жить 8 месяцев. В течение 5 дней я дал ему немного масла каннабиса,
съев  половину  этого  масла  размером с  рисовое  зерно.  В течение  6  недель  опухоль  уменьшилась  в
размерах, и не было никаких признаков ее распространения, как они обещали.
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Я счастлив сказать, что опухоль была размером с большой грейпфрут, а сегодня она размером с желудь.
Масло каннабиса спасло ему жизнь. Он будет продолжать есть масло, пока оно не исчезнет.  Это не
только излечивает его неизлечимый рак, но и оказывает потрясающее влияние на его здоровье. Он был
преддиабетиком и страдает ожирением, теперь он похудел до идеального веса и счастлив, как никогда!

Я  призываю  всех  заняться  терапией  маслом  каннабиса.  Пожалуйста,  посмотрите  ->  Видео  Рика
Симпсона «Бегите от лекарства» на Youtube ...  Это может спасти вашу жизнь или кого-то из ваших
знакомых. Подари им жизнь! » Хосе

Свидетельство

«Rick Simpson Oil имеет полное научное доверие, если вы потрудитесь почитать научную литературу»
Роберт Меламед, он же доктор Боб

«Ингибирование пути выживания клеток приводит к дефосфорилированию Bad и транслокации этого
белка Bcl-2 в митохондрии, а затем к апоптозу». Умммм, условия непрофессионала, пожалуйста ??? "
Шанс

- Это означает: «Каннабис убивает раковые клетки», - Шанс. JB

В. Почему я должен ожидать, что врачи поддержат утверждение о том, что каннабис лечит рак? 

А. Ну, потому что это действительно лечит рак, и это все, что нужно сделать. ТГК вызывает апоптоз,
поэтому удивительно, что он вызывает апоптоз при всех раковых заболеваниях. Почему? Потому что
декарбоксилированное масло каким-то образом проникает во все клетки организма,  если попадает в
организм  в  нужных  количествах.  Эндоканнабиноидная  система  регулирует  иммунную  систему,
поэтому, когда иммунная система работает правильно, она также может бороться с раком. На самом
деле это не так уж важно, это действительно оскорбительно просто.

В любом случае,  правильно произведенное высококачественное масло -  лучший шанс для пациента
(возможно, в некоторых опасных для жизни случаях потребуется хирургическое вмешательство). И если
вы знаете вариант лечения, который более безопасен, эффективнее и веселее для пациента, чем масло,
что ж, расскажите нам. Нет ни одного.

Посмотрите,  что  говорят  Мехулам  и  Пачер:  «Воспаление  /  повреждение  тканей  вызывает  быстрое
повышение локальных уровней эндоканнабиноидов, которые, в свою очередь, регулируют сигнальные
реакции  в  иммунных  и  других  клетках,  модулируя  их  критические  функции.  Изменения  уровней
эндоканнабиноидов  и  /  или  экспрессии  рецептора  CB2  были  зарегистрированы  почти  при  всех
заболеваниях,  поражающих человека,  от  сердечно-сосудистых,  желудочно-кишечных,  печени,  почек,
нейродегенеративных, психических, костных, кожных, аутоиммунных, легочных заболеваний до боли и
рака,  а  также  модуляции  CB2.  рецепторная  активность  обладает  огромным  терапевтическим
потенциалом при этих патологиях ». http: //www.ncbi.nlm.nih. gov / pubmed / 21295074

И  как  ты  все  это  делаешь?  Ну  с  маслом.  Вы  уравновешиваете  уровни  или,  при  необходимости,
переключаете  их на  овердрайв.  Вы можете  есть  масло,  натирать  его,  испарять  и  принимать  в  виде
суппозиториев, и с помощью этих четырех методов вы можете найти способ помочь каждому пациенту
на этой планете. Позже врачи будут вводить в опухоли масло и таким образом уменьшать их в рекордно
короткие сроки (не рекомендуется дома).

И почему я предложил рак  кожи (или диабетические  язвы или ожоги)?  Ну,  потому что  вы можете
видеть,  что  там  происходит,  и  обычно  не  требуется  много  времени,  чтобы  вылечить  их  маслом,  в
большинстве  случаев  максимум  несколько  недель.  Затем  просто  поймите,  что  то  же  самое,  что
происходит после местного нанесения на вашу кожу, происходит внутри вашего тела, когда вы глотаете
масло.  Опять  же,  оскорбительно  просто,  но  в  конце  концов  это  очень  точное  объяснение.  А затем
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вернитесь к тому, что написал Мехулам: «Изменения в уровнях эндоканнабиноидов и / или экспрессии
рецепторов CB2 были зарегистрированы почти при всех заболеваниях, поражающих людей, начиная от
сердечно-сосудистых,  желудочно-кишечных,  печени,  почек,  нейродегенеративных,  психиатрических,
костных, кожных, аутоиммунных и других заболеваний. легочные заболевания, вызывающие боль и рак,
а также регулирование активности рецептора CB2 имеет огромный терапевтический потенциал при этих
патологиях ».

- Зная все это, я собираюсь немедленно модулировать активность рецепторов CB2. JB

«Это вылечило меня от рака… 4-й стадии мозга… Так что да». Кристалл

«Сказать, что это излечивает рак, - это довольно опасная и иллюзорная переоценка во всех остальных
отношениях достоверная точка зрения, которая заслуживает дополнительных исследований. Но нет, нет,
нет. Каннабис не лечит рак. На данный момент нет окончательного и реального лекарства от рака, и
только ряд тщеславных медицинских, пищевых и психологических усилий могут помочь снизить риск
смерти от рака. Каннабис не лечит рак, и пациенты должны это знать ». Давиде

«RSO убивает рак, приятель ... Курение, нет, но RSO - да». Кевин

«Помоги мне, пожалуйста, дружище ...?» Джефф

«Прежде всего,«  рак »-  это  что  угодно,  от  кисты до нейробластомы,  поэтому« лечит  рак »является
общим, иллюзорным, неспецифическим. Кроме того, каннабис действительно очень хорошо влияет на
размножение клеток, что, безусловно, помогает, но не лечит опухоли систематически. Опять же, каждый
тип рака индивидуален,  и каннабис в какой-то мере показал  положительную реакцию на рак груди,
который является карциномой типа o, широко и очень эффективно лечится с помощью традиционной
медицины.  При  этом  я  ПОЛНОСТЬЮ  за  легализацию  каннабиса,  но,  хотя  я  очень  открыт  для
альтернативных  методов  лечения,  я  вынужден  не  соглашаться  с  этим  напыщенным  заявлением  ».
Давиде

«Йиндрих Байер, помогите, пожалуйста !!!» Кевин

«Я  могу  согласиться  с  утверждением,  что  каннабис  оказывает  положительный  эффект  в  борьбе  с
определенными типами опухолей». Давиде

- Давиде, прими все, что хочешь, меня это устраивает. Да, достоверных данных о масле Рика Симпсона
очень мало, но это только из-за коррупции в медицинской системе и их хозяевах денег. Это изменится
очень скоро, когда Колорадо и Вашингтон начнут предоставлять свои данные. Плюс к тому, Израиль и
Нидерланды сейчас начинают пробовать нефть, и Чехия, вероятно, очень скоро к ним присоединится.

Насколько  нам  известно  и  из  нашего  практического  опыта  с  тысячами  пациентов,  масло,  кажется,
действует на все виды рака намного лучше, чем все, что в настоящее время поставляет медицинская
система. Если вам нужны доказательства, сделайте немного масла, найдите кого-нибудь с раком кожи и
посмотрите, что произойдет, если на него нанести масло. С наилучшими пожеланиями, JB

«Сделай сам, мы спрашивали Рика, где мы можем его достать, и через некоторое время мы поняли, что,
поскольку  мы  живем  далеко  от  Америки  и  не  можем  куда-то  поехать,  чтобы  получить  его  из-за
финансовых ограничений,  мы просто посмотрели  видео около 100 раз.  ,  практически  запомнил это,
нашел  каннабис  у  местного  поставщика,  купил  рисоварку,  алкоголь,  даже  термометр,  чтобы  быть
уверенным в температуре. Это было проще, чем мы думали, МЫ СДЕЛАЛИ ЭТО САМИ, мой парень
принимает его уже 4 дня ...  Подождем и посмотрим. Мы читали медицинские журналы и смотрели
много документальных фильмов, все их выводы одинаковы (клинические испытания, проведенные в
Калифорнийском университете в Лос-Анджелесе, Гарварде ...) - масло убивает раковые клетки! Поэтому
мы решили сделать это, потому что, в конце концов, вы никогда не сможете, пока не попробуете это! »
Иоанна

«Сам  факт,  что  плацебо  исцеляют  некоторых  людей,  является  причиной  навсегда  отказаться  от
медицины и изучить искусство плацебо. Сказав, что вы никогда не проводите исследование плацебо,
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когда у вас есть эффективное лекарство, вы правы, это убило бы половину ваших пациентов, больных и
жестоких ». Кристофер

- Это действительно было бы больно и жестоко,  Кристофер, поэтому я лично этого делать не буду.
Другие могут, если хотят, а я не буду. Я хочу, чтобы медицинская система начала использовать масло в
качестве плацебо - если они докажут, что все, что они хотят использовать, безопаснее и эффективнее,
чем масло (и веселее / приятнее для пациента), тогда они могут пойти дальше и продать это. . Если нет,
то нет. Думаю, это довольно просто и очень рационально. И в любом случае так будет в будущем, так
зачем ждать? JB

«Привет, Ким, я призываю вас ДОКАЗАТЬ, что каннабис как нетоксичное спасающее жизнь лекарство -
это« риторика ». Удачи с этим. Я ИСПОЛЬЗОВАЛ, чтобы звучать так же, как ты. Тогда я решил, что
собираюсь продырявить эту «риторику», потому что это ДОЛЖНО БЫТЬ ЧЕРТОВОМ ... мальчик, я
был неправ. Я имею в виду МЕРТВОЙ НЕПРАВИЛЬНО. Вы не можете отрицать научные ФАКТЫ О
100% ПЛАКИРОВКЕ ЖЕЛЕЗОМ. Я не смог этого сделать, и ты не сделаешь этого. ФАКТЫ - ФАКТЫ,
и это ФАКТ, Ким. AMA и Big Pharma - ПРЕСТУПНИКИ. Они сознательно позволили демонизировать
этот чудесный дар от Бога и солгать ради ЧИСТЕЙ ПРИБЫЛИ! Они позволили членам твоей семьи
страдать и умереть, Ким. Если вы думаете, что эти Petro Chemicals,  которые они продают, являются
лекарствами, вам лучше подумать еще раз. Вы хотите обнаружить некоторую «риторику», поговорите
со своим доктором,  поговорите  с  Американским онкологическим обществом,  поговорите со  своими
производителями ядовитых таблеток.  Пожалуйста,  обратите  внимание,  Ким, КАЖДАЯ ПИЛЛЕТКА,
КОТОРАЯ ОНИ ЯВЛЯЕТСЯ «БЕЗОПАСНОЙ», НЕ НУЖНА! Найди мне НЕ ТОКСИЧНЫЙ, ТОЛЬКО
ОДИН! Тем не менее, у нас есть НЕТОКСИЧНЫЕ ОВОЩИ, из которых производится САМОЕ мощное
лекарство на Земле, которое, как было доказано, излечивает болезни, и наши «специалисты в области
здравоохранения» и правительство сочли целесообразным отказать нам в этом спасающем жизнь овоще,
позволяющем нам страдать, умирать И быть убитыми. в тюрьме, чтобы в обществе было еще безопаснее
...  Вы хотите  поговорить  о  «РЕТРИКЕ» ???  Надеюсь,  этот  пост  откроет  вам глаза  на  ИСТИНУ.  В
противном случае,  покойный покойный,  Ким, нет  никакой надежды для вас  и вам подобных,  у вас
«клинический эндоканнабиноидный дефицит». Посмотри, это правда ». Дэн Тем не менее, у нас есть
НЕТОКСИЧНЫЕ ОВОЩИ, из которых производится САМОЕ мощное лекарство на Земле, которое, как
было  доказано,  излечивает  ЗАБОЛЕВАНИЯ,  и  наши  «специалисты  в  области  здравоохранения»  и
правительство сочли целесообразным отказать нам в этом спасающем жизнь овоще, позволяющем нам
страдать,  умирать и быть убитыми. в тюрьме, чтобы в обществе было еще безопаснее ...  Вы хотите
поговорить о «РЕТРИКЕ» ??? Надеюсь, этот пост откроет вам глаза на ИСТИНУ. В противном случае,
покойный  покойный,  Ким,  нет  никакой  надежды  для  вас  и  вам  подобных,  у  вас  «клинический
эндоканнабиноидный дефицит».  Посмотри,  это правда ».  Дэн И все же у нас есть НЕТОКСИЧНЫЕ
ОВОЩИ, из которых производится САМОЕ мощное лекарство на Земле, которое, как было доказано,
излечивает  болезни,  и  наши  «специалисты  в  области  здравоохранения»  и  правительство  сочли
целесообразным отказать нам в этом спасающем жизнь овоще, позволяющем нам страдать, умирать и
быть  убитыми.  в  тюрьме,  чтобы  в  обществе  было  еще  безопаснее  ...  Вы  хотите  поговорить  о
«РЕТРИКЕ» ??? Надеюсь, этот пост откроет вам глаза на ИСТИНУ. В противном случае,  покойный
покойный,  Ким,  нет  никакой  надежды  для  вас  и  вам  подобных,  у  вас  «клинический
эндоканнабиноидный дефицит». Посмотри, это правда ». Дэн Вы хотите поговорить о «RHETORIC» ???
Надеюсь, этот пост откроет вам глаза на ИСТИНУ. В противном случае, покойный покойный, Ким, нет
никакой  надежды  для  вас  и  вам  подобных,  у  вас  «клинический  эндоканнабиноидный  дефицит».
Посмотри, это правда ». Дэн Вы хотите поговорить о «РИТОРИКЕ» ??? Надеюсь, этот пост откроет вам
глаза на ИСТИНУ. В противном случае, покойный покойный, Ким, нет никакой надежды для вас и вам
подобных, у вас «клинический эндоканнабиноидный дефицит». Посмотри, это правда ». Дэн

«Мой муж прав. У меня есть 4 снимка ПЭТ, подтверждающие это. Когда я был в большом количестве на
масле,  мои  опухоли  исчезли,  как  сумасшедшие.  Когда  мне  пришлось  уменьшить  дозу,  они  более
стабильны, чем сокращаются. У меня есть видимые доказательства того, что это работает ». Мария
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«Похоже на розыгрыш денег. Вы действительно думаете, что закон разрешит мне выращивать коноплю
для производства масла? Получите настоящего чувака. У меня лейкемия, и я не верю ни единому слову
из того, что вы говорите. Ты долбаный мошенник, молящийся на больных, должен быть заключен в
тюрьму.  Если  вы  так  уверены,  что  это  работает,  проведите  настоящие  клинические  испытания.
Множество стран позволят вам это сделать, не пользуйтесь оправданием Lame Ass FDA! »Стивен

- Стивен, чем раньше вы попадете на масло, тем лучше для вас. На самом деле, не обвиняйте меня в
отсутствии научных исследований о масле. Если бы медицинская система действительно делала то, что
они должны делать, только эти восемьдесят свидетельств были бы всем, что им нужно было бы увидеть
для проведения всех тех десятков или сотен тысяч исследований, которые необходимо будет провести.

Мы с Риком действительно не можем позволить себе проводить все эти исследования, это выходит за
рамки нашего  бюджета,  к  тому  же мы не  можем проводить  их  по закону  и  так,  как  мы хотим их
проводить, так что теперь действительно другие должны делать свою работу. Насколько мне известно,
есть  штаты,  где  разрешена  медицинская  марихуана,  я  не  знаю,  почему  они  еще  не  провели
исследования. Например, при раке кожи это можно будет сделать через несколько месяцев, используя
только местное масло. Но похоже, что этого не происходит, или я не знаю о таких исследованиях.

Но  есть  научные  доказательства,  подтверждающие  все,  что  мы  говорим,  просто  проведите  свое
исследование, проверьте PubMed и соедините точки для себя.

Я надеюсь, что это удовлетворит ваши научные потребности, и я надеюсь, что вы попадете на масло до
того,  как  ваши  врачи  получат  шанс  убить  вас  своим  химическим  ядом,  что  никогда  не  было  бы
допущено, если бы оно было проверено в надлежащем и этичном медицинском исследовании. JB

Исследователи пришли к выводу: «Представленные здесь данные являются первыми из известных нам,
чтобы продемонстрировать критическую роль рецепторов CB1 (каннабиноидов) и эндоканнабиноидов в
этиологии  посттравматического  стрессового  расстройства  у  людей.  Как  таковые,  они  обеспечивают
основу для разработки  и проверки информативных биомаркеров  уязвимости  к  посттравматическому
стрессу,  а  также  служат  руководством  для  рациональной  разработки  следующего  поколения
доказательных методов лечения посттравматического стресса ».

Но  не  ждите,  что  федеральные  чиновники  помогут  продвинуть  этот  процесс  вперед.  В  2011  году
федеральные администраторы запретили исследователям из Университета Аризоны в Фениксе провести
одобренное FDA плацебо-контролируемое клиническое испытание для оценки использования каннабиса
у 50 пациентов с посттравматическим стрессовым расстройством. Научная честность? Не когда дело
доходит до марихуаны. Отнюдь не."

- Пожалуйста, не обвиняйте нас в отсутствии медицинских исследований масла каннабиса. Чем раньше
вы поймете, что да, есть группа людей, которые действительно контролируют этот мир и что они просто
сделают все, чтобы отсрочить возвращение каннабиса, тем лучше для вас. Это не означает, что мы не
будем продвигать медицину каннабиса,  это означает только то, что это займет больше времени, чем
необходимо или ожидалось. JB

«Я твердо верю в масло. Сын моего мужа заболел лейкемией, врачи дали ему 4 месяца. Он прожил 2,5
ГОДА все из-за масла, которое он употреблял в яблочном пюре. Спасибо Рику Симпсону !!! Будьте
здоровы." Терри

«4  дня  без  работы.  Никаких  побочных  эффектов,  отказов  и  не  кусать  головы  людям!  Вот  твое
исследование,  лол.  Распространить  слово!  Нам  это  нужно.  Мы  обязаны  человечеству  сделать  мир
лучше. Это начало :) »Кристина

«В апреле прошлого года, когда я не болела раком груди 5 лет, мне снова поставили диагноз. На этот раз
это была стадия 4, конечная с поражением позвоночника, ребер, лимфатических узлов, грудины и груди.
Мне в основном предложили паллиативную помощь и сказали, что они постараются уберечь меня от
слишком сильной боли ... пойти домой и разобраться со своими делами. У меня была сильная боль, и
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они продолжали прописывать все больше и больше токсичных обезболивающих с ОЧЕНЬ неприятными
побочными эффектами (Percocet, гидроморфон и дексиметазон). Я не мог работать с ними.

Мой муж начал читать эти материалы в Интернете, и я была, мягко говоря, скептически настроена, но
решила, что мне буквально нечего терять, попробовав это. Жуйте очень маленькое количество White
Widow 3 раза в день. На прошлой неделе я узнал, что у меня полностью исчезли метаморфозы. Сегодня
мне сказали, что МРТ показывает ЗНАЧИТЕЛЬНОЕ сокращение опухолей мягких тканей. Теперь уже
не так скептичен, чувствую себя прекрасно, без боли ». Юлия

«Это действительно лечит рак, я живое доказательство. Кость и печень четвертой стадии встречались с
бесчисленными опухолями, использовали масло, и теперь у меня нет рака ». Лаура

«Привет,  Джиндрич,  вчера  я  закончил  читать  книгу  Рика.  Отличный материал!  Честно  говоря,  мне
больше  не  нужны  доказательства  поистине  волшебной  силы  масла!  Я  также  провел  несколько
экспериментов  и  каждый  день  открывал  для  себя  что-то  новое,  на  что  способно  это  лекарство!
Удивительный!

К сожалению, хотя я убежден, и даже если моя девушка убеждена, ее мать каким-то образом не может
полностью «отпустить» ... и все же она не уверена, бросила ли дерьмовую химиотерапию ...

Я постоянно пытаюсь привести хорошие аргументы, но не могу решить за нее! Она больна раком, и она
единственная, кто может решать, что делать со своей жизнью.

Я знаю, что в конце концов она все равно вылечится, потому что мы нальем в нее столько масла, что она
не  сможет  умереть.  Но  все  же  я  считаю,  что  так  глупо  и  так  опасно  играть  с  этими  гребаными
химическими веществами, особенно когда у вас есть доступ к натуральным лекарствам, которые, как
было доказано, излечивают рак!

Я читал о вашем опыте лечения рака и медицинской системе ...  Мне очень жаль вашей потери ...  и
теперь я лучше понимаю ваше отношение к традиционной так называемой «медицине»! » Луиджи

- Привет, Луиджи, спасибо за хорошие слова о книге, жаль, что тебе пришлось пройти через это. Это ее
выбор, какое лечение она выберет, но я бы не стал приближаться к химиотерапии - просто прочитайте
ей рассказ моей мамы, может быть, она поймет, что прием яда - плохая идея, особенно когда это не
обосновано и не нужно. Ее шансы просто выжить после химиотерапии значительно увеличатся, если
она примет масло, но опять же, зачем причинять еще больший вред своему больному телу? В этом нет
никакого смысла. С наилучшими пожеланиями, Jindrich

«Это  битва,  с  которой  приходится  иметь  дело  многим  хорошим людям:  невежественному  доктору,
который  думает,  что  он  /  она  знает  больше,  никогда  не  продвигаясь  вперед  в  отношении  новой
развивающейся и существующей информации о каннабисе, его каннабиноидах и способности убивать
рак,  не  причиняя  вреда  пациенту.  Насколько  безумно  с  нашей  точки  зрения,  что  они  потребовали
отравить что-то настолько безопасное, почему? Это невежество или они напуганы?

С тех пор, как я узнал об этом масле для своего СРК, я видел доктора один раз в 5 лет, и это было из-за
того,  что  я  не  мог  сделать  сам.  Вывихнувший мизинец  и  я  использовали  масло,  чтобы никогда  не
заразиться, сняли швы без каких-либо страданий, и каждый раз, когда я накладывал его, боль мгновенно
исчезала из-за снятия воспаления. Он был полностью вылечен за 2 1/2 - 3 месяца вместо физиотерапии и
от 9 месяцев до года на заживление. Я видел своими глазами снова и снова, и никто не может отнять у
меня этого ». Covey

«Врачи НЕ являются учеными и не занимаются наукой. Если бы они это сделали, они бы потребовали,
чтобы правительство разрешило им доступ к марихуане. Причина в том, что теперь проверенная часть
тела, эндоканнабиноидная система, полностью игнорируется американским медицинским сообществом.
В то время как другие страны проводят все больше и больше исследований марихуаны и, в частности,
лечения  рака,  американское  медицинское  учреждение  находится  в  ведении  Big  Pharma,  большой
страховки и больших денег.  Врачи передали контроль над своим ремеслом не врачам и политикам,
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основанным на  страхе.  Они  потратят  годы,  пытаясь  найти  альтернативы  под  контролем  патентных
юристов, при этом угрожая потенциальным лекарствам.

Если  бы  марихуана  была  спрятана  в  каких-то  глубоких  джунглях,  контролируемых  каким-то
неграмотным  племенем,  Big  Pharma  была  бы  первой,  кто  контролировал  бы  ее  производство,
запатентовал  бы 64 различных каннабиноидных соединения,  а  затем обратился  бы к  врачам,  чтобы
«прописать» их. Но самое большое племя в США уже начинает кричать правду.  Жаль, что для Big
Pharma это племя не продается ». Брайан

«Это свидетельство с нами. И мы делимся этим. Группа медиков [больше не заслуживающая уважения]
торговцев наркотиками, которые работают ради поощрения, подвергается разоблачению. Они корчатся
в кошельках. Они знают о том, что происходит, и их товарищ по играм, FDA, отказывается от них.
Ничто не отличается от любой формы тирании, с которой мы столкнулись, прежде чем признать, что на
этот раз она домашняя. Мы делаем это с собой. Есть лекарство от рака, НЕТ ЛЕЧЕНИЯ ОТ того, как
нам  сейчас  навязывают  МЕДИЦИНУ,  если  мы  не  будем  голосовать  карманами  и  бюллетенями!  »
Тильман

«Я наблюдал, как родственники, друзья приходят в упадок и умирают так быстро после того, как их
заставили потратить десятки тысяч долларов на медленную смерть, когда лекарство вырастет прямо из
Матери-Земли. Давай, проснись и понюхай чушь. Не прыгайте на стереотипы и проводите РЕАЛЬНОЕ
исследование ». Эми Джейн

«Я знаю, что лучше буду иметь RSO, чем химиотерапию / рад ... Забавно, как некоторые люди могут
позвонить в RSO, когда побочные эффекты всего остального могут привести к очень низкому качеству
жизни». Керри

«Это должно быть легко доступно. НЕОБХОДИМО быть доступным: «Чем больше я читаю, тем больше
я восхищаюсь». Шелли

«Все виды рака - это нерегулируемые клетки.  Клетку просто нужно регулировать.  Если его тело не
может регулировать раковые клетки, возможно, раковые клетки сломали / повредили рецепторы CB.
Когда фитоканнабиноиды (фито = растительные) вступают в контакт с нерегулируемой клеткой, они
могут передавать сигнал раковой клетке через большее количество каналов, чем только рецепторы CB
1/2. Вот как фитоканнабиноид преуспевает там, где эндогенный каннабиноид не работает.

Вот несколько заметок о том, как каннабиноиды регулируют раковые клетки: Рак

1) Рак - это нерегулируемая клетка. 
2) Индуцирование апоптоза Регулирует раковые клетки. 
3) Каннабиноиды вызывают апоптоз в клетках. 

Рак  определяется  как  «широкая  группа  различных  заболеваний,  ВСЕ  которых  связаны  с
НЕРЕГУЛИРУЕМЫМ ростом клеток». https://en.wikipedia.org/wiki/Cancer

В:  Как  мы регулируем  клетки?  A:  Через  апоптоз.  Апоптоз:  http://en.wikipedia.org/  wiki  /  Апоптоз  #
Процесс  «Апоптоз  (произносится:  /  ˌæpəˈtoʊsɪs  /  также  произносится:  /  eɪpɔːpˈtoʊsɪs  /)  [2]  [3]
представляет  собой  процесс  запрограммированной  смерти  клетки  (PCD)  это  может  произойти  в
многоклеточных  организмах.  [4]  Биохимические  события  приводят  к  характерным  клеточным
изменениям (морфологии) и гибели ».

«Процесс  апоптоза  контролируется  разнообразными  клеточными  сигналами,  которые  могут
происходить либо внеклеточно (внешние индукторы),  либо внутриклеточно (внутренние индукторы).
Внеклеточные сигналы могут включать токсины, [13] гормоны, факторы роста,  оксид азота [14] или
цитокины, которые должны либо проходить через плазматическую мембрану, либо преобразовываться,
чтобы  вызвать  ответ.  Эти  сигналы  могут  положительно  (т.  Е.  Запускать)  или  отрицательно  (т.  Е.
Подавлять, подавлять или ослаблять) влиять на апоптоз ».
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Как заставить раковые клетки пройти апоптоз?

Нам нужны каннабиноиды / эндоканнабиноиды для передачи сигналов каннабиноидным рецепторам
(CB1R, CB2R), чтобы вызвать апоптоз (давно предполагалось, что существует более двух рецепторов):

Что такое ЦБ РФ? (Каннабиноидный рецептор):

«Каннабиноидные рецепторы активируются тремя основными группами лигандов, эндоканнабиноидами
(производимыми  организмом  млекопитающих),  растительными  каннабиноидами  (такими  как  ТГК,
производимыми растением  каннабис)  и  синтетическими  каннабиноидами  (такими  как  HU-210).  Все
эндоканнабиноиды и растительные каннабиноиды являются липофильными, то есть жирорастворимыми
соединениями ». http://en.wikipedia.org/wiki/Cannabinoid_receptor

Могут ли каннабиноиды передавать сигнал CBR, чтобы вызвать апоптоз?

«Исследования на этих моделях болезней вместе с множеством экспериментов in vitro показывают, что
каннабиноиды  проявляют  свои  иммуносупрессивные  свойства  четырьмя  основными  способами:  (1)
индукция апоптоза», http://www.ncbi.nlm.nih.gov/pmc/articles/ PMC3005548 /

Аутофагия - Если я ошибаюсь, пожалуйста, поправьте меня, но из того, что я понимаю:

Аутофагия -  это процесс,  при котором клетка может быть восстановлена  или переработана.  Обычно
раковые  клетки  просто  запрограммированы  на  смерть,  однако  аутофагия  все  еще  может  играть
определенную роль в этом процессе.

Это похоже на то, что у вас есть контейнер для рециркуляции и контейнер для мусора, и вы собираете
различные отходы и распределяете их по 2 контейнерам. Иногда нужно утилизировать, иногда нужно
просто что-то утилизировать ». Скотт

«В новом исследовании Чен и его  команда обнаружили,  что  лечение  Δ9-THC вызывает повышение
уровня  фермента,  называемого  циклооксигеназой-2  (ЦОГ-2),  в  гиппокампе  мыши,  области  мозга,
участвующей в обучении и памяти. Лекарства или генетические методы, снижающие уровень ЦОГ-2 у
мышей,  предотвращали  проблемы  с  памятью  и  нейрональные  аномалии,  вызванные  повторным
воздействием Δ9-ТГК. Поскольку ЦОГ-2 подавляется безрецептурными обезболивающими, такими как
ибупрофен, полученные данные предлагают простую стратегию предотвращения побочных эффектов
марихуаны.

Исследователи также обнаружили, что лечение Δ9-THC уменьшало повреждение нейронов на мышиной
модели  болезни  Альцгеймера,  и  этот  положительный  эффект  сохранялся,  когда  животных
одновременно  лечили  ингибитором  COX-2.  «В  настоящее  время  нет  эффективных  лекарств  для
профилактики и лечения болезни Альцгеймера или остановки прогрессирования болезни», -  говорит
Чен. «Наши результаты показывают, что нежелательные побочные эффекты каннабиса можно устранить
или уменьшить, сохранив при этом его полезные эффекты, путем введения ингибитора ЦОГ-2 вместе с
Δ9-ТГК  для  лечения  трудноизлечимых  заболеваний,  таких  как  болезнь  Альцгеймера».
http://www.eurekalert.org/pub_releases/2013-11/cp-pmm111413.php

«Новое финансируемое государством исследование каннабиса / рака научное сообщество SHOCKS ...

ТГК, основной психоактивный ингредиент каннабиса,  может фактически изменить генетический код
человека, чтобы предотвратить рак и воспалительные заболевания. Какие?!!!! Что-что!!!????

Рик Симпсон и его главный эльф, чешский активист Йиндржих Байер,  говорили об этом в течение
многих месяцев, и я был вежлив, но втайне высмеивал эту идею, потому что для меня это прозвучало
как  фокус-покус  (и  из-за  других  незначительных  технических  проблем).  разногласий  с  их  точкой
зрения).  .  .  Лекарства  не  могут  изменить  ДНК,  верно?  НЕПРАВИЛЬНО,  по-видимому!  СВЯТОЙ
[BLEEP]! » Алан Гордон

«Предпосылки:  каннабиноиды индуцируют мощные клетки-супрессоры миелоидного  происхождения
(MDSC)  in  vivo.  Результаты.  Функциональные  MDSC,  индуцированные  THC,  демонстрируют
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отчетливый паттерн экспрессии miRNA. Заключение: специфические miRNA могут играть важную роль
в  развитии  и  функционировании  MDSC,  регулируя  гены-мишени,  участвующие  в  дифференцировке
миелоидных клеток. Значение: выбранные miRNA могут быть важными молекулярными мишенями для
управления  активностью  MDSC  при  раке  и  воспалительных  заболеваниях  ».
http://www.jbc.org/content/early/2013/11/07/jbc.M113.503037.short#ref-list-1

- Хорошо, что бы это ни значило, это выходит за рамки моей компетенции. Вероятно, там говорится, что
что-то  вроде  каннабиноидов  может  вылечить  рак,  и  они  каким-то  образом  делают  это  через
модификацию генов. И, как всегда, необходимы дополнительные исследования.

Все, что я говорю, это то, что сама мысль о материи - это мельчайшая частица материи, и масло тоже
может исправить мысли. Гены все еще слишком велики. Исследование должно быть сосредоточено на
том, что каннабиноиды делают с мельчайшими частицами нашего тела, атомами, кварками, струнами и
т. Д. Вот где начинаются проблемы, в мельчайших частицах, это то, что вам нужно исправить, если вы
действительно хотите решить проблемы. JB

Информация об исцелении от других болезней кожных 
заболеваний

«Исходя из моего опыта с моей запрещенной в настоящее время косметикой из конопли, в 
которой мы использовали масло из почек промышленной конопли, которое намного слабее по 
сравнению с маслом, которое вы производите, мы обнаружили, что конопля в основном панацея, 
потому что ее можно использовать практически на любом состояние. Вы можете это подтвердить?

История называет коноплю панацеей, что означает панацея, и в прошлом ее использовали для лечения
огромного количества медицинских проблем. Судя по моему опыту применения конопляного масла при
различных заболеваниях, я тоже называю коноплю панацеей. Конопля полезна при лечении практически
любого заболевания или состояния; он способствует заживлению всего тела без какого-либо вреда. Так
что для меня и многих других это стало окончательным лекарством, и я твердо верю, что нет ничего
лучше.

В мире, в котором мы живем сегодня, многие даже боятся выходить на солнце, но это лекарство хорошо
сочетается с такими вещами, как кремы для кожи и лосьон для загара, так зачем прятаться в темноте?
Разве не было бы неплохо снова выйти на солнце и наслаждаться жизнью, не беспокоясь о таких вещах,
как рак кожи? Вы держите пари, что это будет, и теперь это чудесное вещество может сделать все это
возможным ». Рик Симпсон, Конопля: самое лекарственное растение

Ожоги

«Я знаю по собственному опыту, что нет лучшего лечения сильных ожогов, чем конопляное масло. Если
нанести масло на ожог, оно снимет боль в течение нескольких минут и значительно ускорит процесс
заживления.  Если  бы  больницы  использовали  конопляное  масло  в  своих  ожоговых  отделениях,
человеческие страдания можно было бы значительно уменьшить.

Когда я только начал производить масло, я принимал много вредных лекарств, прописанных врачами,
которые влияли на мои способности к рассуждению, поэтому мое мышление было не очень ясным. Это
измененное  состояние  заставило  меня  проявить  некоторую  небрежность,  что  привело  к  взрыву  и
пожару, в результате чего моя правая рука осталась с тяжелыми ожогами третьей степени.

Когда  я  говорю  «тяжелый»,  я  имею  в  виду  серьезный,  три  четверти  моей  правой  руки  буквально
расплавились  и теперь болтались  кусками.  Моя подруга  Лия спустилась  и,  взглянув на ожог,  взяла
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ножницы и срезала всю мертвую плоть. Я знаю, это звучит ужасно, но то, что она удалила, было мертво,
поэтому на самом деле я ничего не почувствовал.

За  одиннадцать  дней  моя  рука  полностью  зажила,  не  оставив  шрамов.  Единственный  способ
определить,  что  я получил травму,  -  это наличие  новой розовой кожи,  которая  была видна,  и  даже
волосяные фолликулы, выросшие снова.

А теперь посмотрите, что происходит в ожоговых центрах, которые предоставляет наша медицинская
система. Дети и взрослые, перенесшие тяжелые ожоги, обнаружат, что ожоговые блоки - это не более
чем  камеры  пыток,  которые,  кажется,  не  имеют  конца  страданиям.  Эти  пациенты  подвержены
инфекциям,  многим  болезненным  операциям  с  использованием  кожных трансплантатов,  и,  в  конце
концов, они, как правило, все еще имеют сильные рубцы.

Эфирное масло конопли является естественным анестетиком и природным антибиотиком. Если нанести
масло из конопли прямо на ожог, через 5 минут боль исчезнет и начнется заживление. Судя по тому, что
я видел, как это вещество помогает излечить ожог, полученный мной, и другими людьми, перенесшими
подобные  травмы,  я  твердо  верю,  что  это  удивительное  лекарство,  возможно,  могло  бы  повторно
отрастить лицо или другие части тела у тех, кто пострадал от тяжелой болезни. гореть.

Если масло может отрастить мою руку и не оставить шрамов, то почему не ступня или даже лицо? Так
что, если те, кто управляет ожоговыми отделениями, действительно хотели бы помочь своим пациентам
и облегчить их страдания, возможно, им как раз пора начать использовать что-то, что работает ». Рик
Симпсон, Конопля: самое лекарственное растение

«В воскресенье утром я получила ожоги пальцев кипящим маслом 3-й степени.  Большие волдыри и
очень  болезненные  ощущения.  Я  вспомнил,  что  читал,  что  RSO  прекрасно  лечит  ожоги,  поэтому
попробовал. OMG Народ, ожог полностью исчез всего за 40 часов. Никаких признаков этого. Я нанесла
большее количество RSO на волдыри, филе свежего алоэ вера и повязку. Повторен через 12 часов. Нет
необходимости в третьем приложении ». Бобби

«Моя невестка жарила во фритюре свиные отбивные и в основном макала пальцы в кипящее масло до
первого сустава, и они побелели, как приготовленная курица. Мы наложили на них RSO, и примерно
через минуту боль прошла, она покрывала их 2 раза в день RSO. Они зажили очень быстро, всего за
несколько  дней,  при  этом не  было никакой  потери  кожи или  рубцов.  Удивительно,  что  теперь  мы
храним  немного  в  кухонном  холодильнике,  поэтому,  если  кто-то  обгорел  (особенно  дети),  мы
немедленно применим RSO, нет необходимости чувствовать такую боль, когда у нас есть натуральное
растение, которое позаботится об этом. . » Дебра

«Использовал его при сильных солнечных ожогах. Сработало отлично, я видел, как он зажил ножевую
рану менее чем за неделю. Он также лечит неприятный запах изо рта. Я использую его в течение шести
месяцев  или  около  того,  и  полностью избавился  от  лекарств  от  судорог.  Когда  я  выбежал,  у  меня
случился небольшой припадок. Мне повезло, что я могу получить такое лекарство, я рекомендую от
нервной боли ». Джек

«Я  использую  дровяную  печь  для  обогрева,  поэтому  ожоги  запястья  сопровождают  меня  много
холодных месяцев. Прошлой осенью сильно обварился, еще не проснулся. Мне дали масло RSO перед
этим, поэтому нанесли мазок, покрыли ожог, и через два дня область была розовым, чистым пятном, без
волдырей или ожогов! Я продан на 100%! » Жанин

Шрамы

«Я видел,  как  с  помощью этого масла заживали ожоги,  которые должны были оставить  после себя
ужасные шрамы. Но потом все, что осталось, - это здоровая розовая кожа, и по медицинской системе
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такое  было  бы  недопустимо.  На  протяжении  всей  истории  конопля  всегда  имела  репутацию
способности заживлять раны, оставляя после этого мало шрамов или вообще не оставляя их.

Я давал это масло многим людям, у которых был плохой цвет лица и проблемы со шрамами на лице.
После  обработки  маслом  их  цвет  лица  стал  поразительным.  Даже шрамы,  которые  оставались  там
годами,  можно  полностью  или  по  большей  части  удалить,  просто  обработав  пораженный  участок
маслом.

Это  можно  сделать  почти  так  же,  как  при  лечении  рака  кожи:  просто  нанесите  масло  на  шрам  и
наложите повязку. Продолжайте повторять это, пока шрам не исчезнет и со временем обработанная
область не сольется с окружающей тканью.

Я познакомился с человеком в Чешской Республике, у которого на лице был ужасный шрам, который
выглядел так, как будто он был нанесен мечом. После того, как он обработал эту область маслом, мне
было очень трудно даже сказать, где был шрам. С моей точки зрения, тем, кто был изуродован испугом,
можно помочь, и лечение безболезненно, поэтому, если у вас есть неприятный шрам, теперь вы знаете,
как с ним бороться ». Рик Симпсон, Конопля: самое лекарственное растение

Язвы, бородавки, родинки

«Язвы в теле можно вылечить, проглотив масло. Нездоровые язвы, бородавки и родинки на теле можно
удалить,  просто  нанеся  на  них  масло  и  наложив  повязку.  Масло  преследует  нездоровые  или
мутирующие клетки и в большинстве случаев безболезненно их уничтожает. Довольно часто бородавки
и родинки могут стать нездоровыми, в это время они обычно темнеют и начинают расти. Если у вас есть
что-то  подобное,  врачи  часто  могут  устранить  проблему,  но  во  многих  случаях  она  просто
возвращается. Чтобы разумно избавить организм от таких вещей, попробуйте это лекарство.

В  прошлом  я  даже  лечил  людей,  страдающих  подошвенными  бородавками  на  ногах,  и  этот  тип
бородавок дает корни, которые обычно можно вылечить только с помощью обширной операции. Вместо
того, чтобы позволить медицинской системе порезать ваши ступни в клочья, просто нанесите каплю
масла на головку бородавки и наложите повязку. Постарайтесь не снимать повязку примерно три дня,
затем снова наложите масло и еще одну повязку. Обычно после этого три-четыре раза корни бородавки
разрушаются, и головка бородавки просто отваливается. Когда масло используется для лечения этого
состояния,  все  это  происходит  безболезненно,  поэтому,  если  вы  страдаете  от  бородавок,  зачем
подвергать  себя пыткам,  которые медицинская  система  приготовила  для вас,  лечить  себя  разумным
способом ». Рик Симпсон, Конопля: самое лекарственное растение

«Мои суставы раздуваются на пальцах, и вуаля, втирайте немного масла, боль ушла. На прошлой неделе
обжегся  на  ожоговой  бочке,  на  внутренней  стороне  запястья  3  дюйма  черной  пузырящейся  кожи.
Небольшое количество масла, повязка, через два дня потрясающе розовая кожа. Применил снова, через
два дня, и он зажил ... UP Ми. ~ Спасибо !!!!! » Жанин

«Я нанесла масло в стиле RSO на бородавку на моем лице. 2 приложения накрыли помощником группы,
и его почти нет! » Лесли

«Я  использовала  оливковое  масло,  настоянное  на  конопле,  для  лечения  ожогов  и  порезов,  и  они
заживают в течение пары дней. Ничего подобного не видел. Я знаю, что RSO было бы даже лучше.
Каннабис использовался для лечения всего до того, как наше правительство стало жадным ». Дэйвид

«Я довольно сильно обгорелся о выхлопную трубу, и я добавил немного масла каннабиса с экстрактом
виноградных косточек,  и оно зажило менее чем за неделю, почти без боли или раздражения и БЕЗ
ШРАМОВ!» Даниэль
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«Меня очень пугает состояние кожи, из-за которого мне давали ужасные лекарства в течение почти 6
месяцев. Ой, сюрприз! Через несколько недель после лечения моя кожа снова стала плохой. Это полезно
знать. Мне было противно на эти лекарства, угрюмая, сухая, шелушащаяся кожа, пот, боже мой, это
было ужасно. Больше с доком не увижу. Никки

«Дорогой сэр,  я  старый хиппи из  60-х  и живу в  Калифорнии.  В течение  8-9  лет  я  гибридизировал
различные Train Wreck и White Widow с прекрасными результатами. Я видел, что Рик тоже использовал
«Белую вдову».

В настоящее время я помогаю пациенту хосписа в период выздоровления, кто был / есть? Умирая от
последних стадий MRSA по указанию моего старого доктора, доктора Рональда Сэнда ... Я начал его с
настоек, которые я делал, и давал печенье из воды и экстракта бутонов и только масла четыре месяца
назад.

Другой брат-садовод, с которым я езжу в Церковь Единства, всего три недели назад открыл для меня
ваш сайт.  Джейсон начал  принимать  «JOY GREASE»,  он пропустил  свою первую трубку  и  теперь
принимает вторую. Чуть больше месяца назад его яйца были размером с очень большую дыню, больше,
чем софтбол ... С тех пор, как я ел мою выпечку и теперь прямо из "Magic Grease", он поправляется с
каждым днем, и его гонады почти исчезли. обратно к нормальному размеру ... Говорят, от MRSA нет
лекарства ???

У Джейсона были очень сильные пролежни на спине, так как он не мог лежать на боку или животе.
Теперь он говорит мне, что они утихают, и когда наш врач появился с другой командой на буксире, они
все не могли понять, почему он не умер или почему ему стало лучше. Я еще не сказал врачу о моем /
нашем лечении маслом конопли, но скоро в любой день ... Мне действительно нужно разрешение врача
лечить его язвы маслом местно, вы не согласны ??? Если мы сможем остановить MRSA у пациента,
которому осталось жить всего несколько месяцев, просто подумайте о том, что он должен или должен
сказать медицинскому сообществу. Мир и уважение, Крейг »

«У моего мужа был 30-летний шрам от ожога, который потребовал пересадки кожи ... Я подумала, ага,
еще одно место, где можно поэкспериментировать с этим удивительным продуктом. Ну, у него было
меньше  чем  ноль  веры,  что  он  что-нибудь  сделает  ...  После  нескольких  применений  он
трансформируется, и теперь у него есть пигмент там, где его не было. Рост волос там, где никто не рос
за 30 лет ». Ребекка

«У  меня  были  ожоги  второй  степени  на  лице  и  руках  от  домашнего  пожара.  Я  положил  RSO,
смешанный  с  маслом  какао,  на  месяц,  и  вы  едва  ли  можете  сказать,  что  я  когда-либо  обжигался.
Удивительно, как быстро это работает, и это лучшее обезболивающее, которое у меня когда-либо было
». Американский

«У меня на коже головы была родинка, которая недавно начала чесаться. Я наносила мазок один раз в
день в течение нескольких дней, и родинка начала уменьшаться! Поговорим об удивительном ». Аманда

«Я верю ... лечит подагру ... она должна уравновесить инь и янь, потому что раньше я думал, что был
счастлив, но в последнее время нахожу чувство счастья, исходящее из глубины души ... Спасибо, Рик
Симпсон». Ирвинг

«С 11 лет (сейчас мне почти 30) у меня появился грибок на коже, в основном вокруг шеи, груди и
спины.  Эти  красные  круглые  пятна  появляются  на  моей  коже  каждый  год,  и  я  предпринял  все
возможное,  чтобы  вылечить  состояние  моей  кожи.  Лекарства,  которые  прописывают  дерматологи,
занимают 5-6 дней, чтобы удалить эти пятна, и еще 5 дней, чтобы полностью устранить их.

На днях я заметил, что эти пятна начали проявляться снова, НО на этот раз я решил нанести на них
немного масла каннабиса ... и это действительно было волшебно !!! Я нанес его только 2 раза, и ВСЕ
пятна  исчезли.  Я  не  мог  поверить  своим  глазам!  Для  меня  больше  никаких  таблеток,  кремов  и
специальных  шампуней!  Теперь  я  сделал  кокосовое  масло,  настоянное  на  масле  каннабиса,  и  буду
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продолжать применять его еще неделю или около того, чтобы пятна больше не появлялись. Большое
спасибо RS & JB за всю помощь и информацию, я буду вечно благодарен ». Иоанна

«В 2002 году я попал в ужасную аварию. У меня были рваные раны, и я потерял часть кости на руке.
После пересадки кожи и костей я почти выздоровел, и у меня появилась инфекция в руке. Оказалось,
костная инфекция и пришлось начинать все сначала. Из-за этого каждый раз, когда я получаю порезы /
ожоги  (я  сварщик),  они  всегда  заражаются.  В  прошлом  году  я  получил  ужасный  ожог  живота  от
паропровода. Сохраняя его в чистоте и используя масло, он вылечился всего за НЕДЕЛЮ всего за одно
прикосновение! Мои небольшие ожоги от сварных швов могли длиться 4-6 недель. Больше не с моим
маслом. К черту Неоспорин, я использую МАСЛО! » Крис

«Ядовитый плющ на моей руке… Сыпь и ожоги прошли в течение 5 минут… Ни шишек, ни сыпи, ни
боли… Я использовал одну крупинку RSO с небольшим количеством кокосового масла… УДАЛСЯ за
пять минут !!!» Эстель

«У меня на лице появился ядовитый дуб, на второй день он был ото лба до шеи, большие зудящие
пятна, сырые и некоторые кровоточили от царапин. Я смешал немного масла с небольшим количеством
кокосового масла, чтобы оно легко растекалось. Я надела его и мгновенно избавилась от зуда и боли, в
течение  часа  саднение  и  воспаление  прошли,  а  на  следующее  утро  это  было  незаметно,  если  не
посмотреть. Это определенно вызвало недоумение, и, наконец, некоторым скептикам удалось понять, о
чем я всегда говорю. Лечебная сила каннабиса! » Синди-ли

«Артритный псориаз менее чем за месяц… J» Джуллиана

«Мой псориаз  исчез  после  того,  как  я  начал  есть  масло  ...  Простое  использование  масла  не  очень
помогло мне - не исчезло полностью, пока я не начал использовать его перорально. Он еще не вернулся.
Сейчас  я  принимаю  поддерживающую  дозу,  поэтому  надеюсь,  что  этого  достаточно,  чтобы
предотвратить псориаз. У меня не было никаких признаков этого почти 4 месяца. Врачи сказали мне,
что он никогда  не  исчезнет  полностью и что он «прояснится»  только тогда,  когда  я действительно
болен, и моей иммунной системе нужно будет бороться с другими вещами. Что ж ... Я не чувствую себя
плохо, и дерьмо ПРОШЛО! " Линдси

«Также вылечил тендинит за несколько дней. Даже травма семимесячной давности. Просто втирайте
немного масла в кастрюлю или RSO на болезненный участок один раз в день. Потрясающее дерьмо. В
прошлое  воскресенье-вторник  я  применил  RSO для  лечения  ожога  3-й  степени,  никаких  признаков
ожога после 40 часов лечения. Конечно, хотелось бы использовать его, как только это случилось. Это
избавило бы меня от многих часов большой боли и удерживания на ней льда ». Бобби

«Что это не может помочь? Благодаря моим исследованиям возможности безграничны. У меня киста на
правой стороне щеки на лице. За пять дней приема масла (проглатывания) киста быстро сморщилась.
Масло было сделано из морозных листьев и небольшого бутона, который был пропитан прозрачным
слоем.  Смесь  простояла  2  недели.  В  первую  ночь  применения  масла  у  моей  кисты  появилось
покалывание. Через пять дней ушло. Масло работает.  Слишком много доказательств,  и за всем этим
стоит  изумительная  наука.  Существуют  химические  соединения,  которые  реагируют  на  все  наши
рецепторы нервной системы - это работа природы. Самое удивительное, что все это находится в одном
растении.  КАННАБИС. Пришло время посмотреть,  как далеко могут зайти люди.  Пора развиваться.
Доктор Данк Джереми

«В первый раз  я  приготовил  масло  (настоянное  на  кокосовом  масле)  для  местного  лечения  спины
пожилого соседа. У нее были все болячки, которые сильно чесались. Постельные клопы исключены, как
и чесотка, бегство, бегство и тому подобное, потому что она не пострадала больше нигде, кроме спины,
и на ее кровати нет никаких признаков активности тварей. Знаешь, что сделал ее сын ??? Он обильно
обработал матрас химическим веществом, чтобы избавиться от насекомых, которых не было. Я дал ей
новый матрас с четкими инструкциями о том, что на него нельзя опрыскивать. Ей пришлось пойти в
больницу из-за кровоточащих язв, и пока она была там, она выразила проблему со своей спиной, и вы
знаете, что врачи сказали ей делать ??? Вымой волосы и тело от вшей, вшей у нее нет. Как ты думаешь,
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кого я буду слушать, чтобы помочь ей? Доктора? НЕТ. Я сделал масло, вылечил ее обратно, и сейчас
идет выздоровление и выздоровление ». Мишель

«Доброе утро, Скотт, вчера вечером разговаривала с моей сестрой, и она сказала, что выздоровела !!!!!
Лекарство вылечило опоясывающий лишай :) Она говорит, что чувствует себя прекрасно. Просто хотел
быть уверенным на 100%, прежде чем писать вам. Большое спасибо за Вашу помощь."

«С девушкой с опоясывающим лишаем случилось что-то еще, и она никогда не рассказывала семье, что
случилось. Вот оно, она мне прислала:

«Привет снова, только вчера узнал, что у моей сестры год назад была опухоль на щитовидной железе, но
не сказала об этом нашей семье. Очевидно, врач сказал ей, что они будут следить за ним, и если он
вырастет, они будут оперировать. Он был недостаточно большим, чтобы сделать его биопсию. Как бы
то ни было, на прошлой неделе она была на приеме к врачу и обнаружила, что опухоль перестала расти.
Она  считает,  что  лекарство  остановило  рост.  Разве  это  не  прекрасные  новости?  Она  продолжает
принимать его в надежде, что ее следующий визит докажет, что масло убивает опухоли. Сообщу вам
больше, когда это произойдет ». Шотландец

«Вчера я назначил женщине лекарство. Это ее отчет с первого дня. Просто удивительно! Вот мой отчет
первого дня:

Вчера утром проснулась с экземой на губе и намазала ее маслом. Жжение прекратилось примерно через
10 минут. Болезненность прошла через 30 минут. Отек спал через несколько часов. Волдыри на моей
губе сегодня почти наполовину исчезли - обычно на их заживление уходит 2 недели.  Вдыхаю пары
масла на губе. Заметил, что боль в моей правой пазухе в течение нескольких недель прекратилась И из
носа перестали течь. Чихнул только один раз со вчерашнего дня. Заметил, что усталость была не такой
сильной, как обычно. Заметил, что я расслабился и тревога исчезла. Заметил уменьшение боли в теле
вечером - обычно к вечеру у меня такая сильная боль в теле, что я не могу сидеть спокойно (боль в
голеностопном  нерве  и  мышцах,  боль  в  коленях  /  плечах  /  локтях  /  запястьях  /  большом  пальце
значительно уменьшилась).

Кроме того,  я  получаю очень  легкое  свечение  с  каждой дозой.  У меня нет  проблем с работой или
фокусировкой,  и я  без колебаний водю машину.  Я очень ясный,  хотя сегодня утром забыл принять
цитиколин. Я наливаю примерно половину зерна масла на Craisen и принимаю это в том же духе ».

В. Привет, Джей Би! Я хотел у вас кое-что спросить, мне было интересно, поможет ли RSO избавиться
от ожогов моей матери от радиации? Она решила продолжить «обычное» лечение, и теперь ее грудь,
если не сказать других слов, облажалась. Больно просто смотреть на это. Я помню, что вы или Рик
однажды обгорели, я думаю, при подготовке RSO, и показывали фотографии того, как масло работает, а
также при ожогах. Итак, принесет ли это ей пользу?

А. Привет,  Энрике,  конечно,  вотри ей грудь и  спину  маслом или конопляной мазью.  Конечно,  она
должна есть масло и держаться подальше от врачей и других подобных форм ненужных повреждений.
JB

«У моей мамы (72) уже около 2 лет болезненные трещины на коже на большинстве кончиков пальцев ...
очень болезненные. Доктор говорит: «Ага, это приходит с возрастом». Дюфусс !!! Мы смешали очень
небольшое количество масла с аквафором ... одна процедура, за ночь ... ушло! Ее болезненные трещины
зажили и продолжают оставаться в норме уже больше недели! УДИВИТЕЛЬНЫЙ!" Долли

«Я нанесла  масло  на  свежую  открытую  операционную  рану.  В  сентябре  2012  года  мне  удалили  2
опухоли  базальноклеточного  рака  с  лица.  Одна  была  большой  и  была  опухолью,  которая  ее
распространяла. Кроме того, у меня на щеке была соскоблена внутренняя опухоль для биопсии. Когда я
вернулся домой и обнажил свою рану, у меня на лице была воронка.

Первые 4 дня я смешивала масло ши и масло и наносила его. Затем я перешел на прямое масло и не
останавливался.  Когда я пришла на прием после операции, доктор, который думал, что мне сделают
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пластическую  операцию,  был  поражен  моим  исцелением.  Я  решил  сказать  ей  правду,  что  я  не
использовал рецепт, что я вылечил его маслом каннабиса. Она слышала о Rick Simpson и Phoenix Tears,
но не осуждала меня и сказала, чтобы я продолжал в том же духе.

Через месяц я иду на вторую операцию, план действий по заживлению этой раны ...

Масло каннабиса. Я скажу этому хирургу? На моем постоперационном назначении! В любви и свете ».
Патти-Джо

- Патти, если ты продолжишь принимать масло, тебе не потребуется никакой операции. Или отложите
еще  60  г,  если  это  необходимо,  но  держитесь  подальше  от  хирургии  и  врачей,  если  это  вообще
возможно. Во многих случаях это печальная предпосылка успеха лечения. JB

«Благодаря RSO мой псориаз практически исчез. Я принимаю поддерживающую дозу вот уже три года,
и моя кожа чистая, мой разум ясен, и я никогда не был более здоровым ». Эрика

«Я видел, как кто-то из моих близких использовал масло Рика на сильном ожоге, который оставил бы
неприятный шрам, и в течение недели после нанесения масла оно исчезло, и никаких следов шрама или
того, что он был обожжен». Дженис

«Моя  дочь  сейчас  работает  на  нефти.  У  нее  псориаз  на  локтях,  предплечьях  и  одном  колене.
Сфотографировал на старте. Пока что исчезли сухие чешуйчатые участки. Кожа красная, но гладкая, а
не приподнятая и воспаленная. Меньшие участки снаружи полностью очистились. Мы уверены, что это
сработает. Снимаем через день или когда заметны улучшения. И все это менее чем за неделю, используя
масло местно. Большое вам спасибо за то,  что вы сделали это лекарство,  которое в конечном итоге
исцелит нации Рика и Джей Би. Я делюсь постами каждый день и рассказываю всем, кто будет их
слушать. Он начинает оседать ». Рон

В. Работают ли эти смеси против прыщей? 

А. Дженнифер, масло действует на «все виды кожных заболеваний». Это означает в том числе прыщи. С
наилучшими пожеланиями, JB

«(Я  нашла  про  масло)  3  месяца  назад  искала  в  Интернете  лекарство  от  прыщей  и  розацеа.  Это
мгновенно прояснилось! Я добавляю изо-масло в кокосовое масло, чтобы наносить его на лицо и шею
один раз  в  день.  Мой муж говорит,  что  я выгляжу на  15  лет  моложе! Большое спасибо  за  то,  что
поделились этой информацией. Да благословит вас всех Бог. Продолжайте хорошую работу." Тони

«Это также работает и с вросшими волосами на лице. Я использовал его на своем 23-летнем сыне с
успехом в 2 приложениях. ОДНА ЛЮБОВЬ." Патти-Джо

«Чарли  идет.  Никаких  обезболивающих.  Он стоит  прямо.  Его  шаги  прямые  и  широкие.  Он  может
бегать, прыгать и играть. Его шея зажила почти на 90 процентов. Так не было уже два года. Вчера он
съел банан, пиццу, половину бутерброда, жареный рис, йогурт и многое другое. Он НИКОГДА не ел так
много. (…)

Правое колено Чарли было худшим. Это примерно на 50 процентов лучше. Левая почти полностью
зажила, за исключением того факта, что прошлой ночью он чесал ее и снова покрыл волдырями. Но
ничего  серьезного  ...  Самое  большое  изменение  -  это  рана  на  шее  и  под  мышками.  Шея  почти
полностью зажила, как и подмышки.

Я использую небольшую каплю масла в его g-тюбике перед ванной. Это также помогло при боли в
коленях. Если у него болят колени, он получает эту каплю. Я не добавляю ни тиленола, ни ибупрофена.
Это  делает  свое  дело.  Еще  я  делаю  мазь  самостоятельно.  У  меня  есть  водоочиститель,  который
фильтрует  воду и  отделяет  щелочную воду от  кислой.  Поскольку кислая  кислородсодержащая  вода
очень  полезна  для  кожи,  а  также  обладает  антибактериальным  действием,  я  беру  кислую  воду  и
смешиваю ее с метоцеллюлозой, чтобы создать мазь.
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Я добавляю концентрат, чтобы получилась мазь, по консистенции напоминающая вазелин. Я смазываю
этим его повязки и смазываю его раны. Одно только ЭТО имеет огромное значение для боли, зуда и
исцеления. Я скоро пришлю тебе фото. Я принимал их каждое изменение. Думаю, масла хватит еще на
месяц, но я не уверен, так как это первый раз, когда я это делаю. Я взволнован. Его аппетит никогда не
был таким хорошим. Вчера он съел больше еды, чем за весь год ». Триша

«Привет, Рик и друзья, у меня есть друг, у которого эта язва (примерно 2 на 4 дюйма в диаметре) на
левой лопатке вот уже 4 года, у него инфекция, без струпа на месте, просто чистый сырое отверстие, под
поверхностью можно было почувствовать твердый кусок размером с бейсбольный мяч, чувствительный
к прикосновению.

Он  наносил  масло  8  раз  за  7  месяцев  наружно,  а  также  2  раза  по  выходным  для  внутреннего
применения.

Шрамы и шрамы исчезли, открытая рана покрыта шрамами, и мой друг чувствует себя счастливым,
когда получил возможность использовать масло ». Ребекка

«Вчера я порезал палец на блендере на работе. В 3 часа ночи я проснулся от колотящегося пальца и
попробовал лед, перекись, неоспорин. Ничего не получилось. Все еще пульсировала. Затем я вспомнил,
что слуховое масло помогает регенерации клеток,  останавливает боль и лечит шрамы и проблемы с
кожей, так почему бы не попробовать. Итак, я взял каплю и распределил ее по всему кончику пальца. В
течение  1  минуты  боль  прошла  на  80%.  В  течение  30  мин.  Я  смог  щелкнуть  пальцем  только  с
небольшой болезненностью, но без настоящей боли. Я продана. Через 12 часов я снова применила, и с
тех пор боли не было ». Ребекка

«Привет, Рик, я бы хотел сохранить свое имя в секрете, если ты опубликуешь это (что я не против). Моя
подруга  воспитывалась  в  очень  суровых  условиях,  и  когда  впала  в  депрессию,  она  порезала  себе
запястья. Эта проблема осталась позади на многие годы, но некоторые довольно неприятные шрамы на
ее запястье все еще остаются. Они очень заметны и немного всплывают, это первое, что многие люди
замечают при первой встрече с ней, она не хотела бы ничего больше, чем избавиться от них.

Итак, мой вопрос: поможет ли масло избавиться от шрамов? Или хотя бы сделать их менее заметными?
Мне нравится то, что вы делаете, и я хотел бы знать о масле, когда мой дедушка заболел раком, вы -
герой всех жизней, которые помогли спасти! »

- Дорогой XXX, начните наносить масло на шрамы, они, скорее всего, исчезнут в течение недель или
месяцев. Я бы также дал ей масло, это поможет с ее посттравматическим стрессовым расстройством из-
за всех тех воспоминаний о том, что она пережила, а также улучшит качество ее сна. Снимайте фото и
видео,  если  не  возражаете,  шрам  действительно  исчезнет  -  либо  полностью,  либо  они  будут  едва
заметны. С наилучшими пожеланиями, Йиндрих Байер

«Привет,  Рэнд,  у  меня  такая  же  проблема  с  язвами  на  ногах.  Во-первых,  потому  что  я  был
преддиабетиком. Но я обнаружил, что очень чувствителен к укусам насекомых и комаров. Я наношу на
них масло и на ночь накладываю пластырь, и укусы заживают ». Мишель

- То, что масло может сделать при укусах комаров или клещей, просто потрясающе. Попробуйте, и вы
поймете, почему мы говорим, что никто не должен выходить из дома, если на нем нет масла. У масла
так много применений, что безответственно пытаться жить без него. JB

«Ешьте масло ... Я принимаю масло в течение двух месяцев, мой псориаз почти на 80% очищен, и мне
вообще не нужно принимать никаких лекарств ... И мой артрит тоже исчез ...» Джулиана

«Я использовал смесь оливкового масла каннабиса,  и через неделю мой псориаз начал проходить. К
сожалению, у меня было немного, и мне не хватало, чтобы принимать больше как внутренне, так и
внешне.  НАБЛЮДАЙТЕ,  у  меня  даже  не  было  настоящего  RSO,  а  было  масло  каннабиса,
приготовленное на оливковом масле ». Теему
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- Будем надеяться, что скоро ты получишь еще масла, Теему. Лучше всего использовать его местно,
чтобы контролировать симптомы, а также есть масло, вы также хотите устранить основную причину
проблемы. С наилучшими пожеланиями, JB

«Он также хорошо действует при укусах комаров и зубных болях. Дочку покусали, не шучу, не менее 50
раз  комары  за  15  минут  С  ВЫКЛЮЧЕНИЕМ!  Спрей  от  насекомых  Deep  Woods.  Я  попробовала
банановую кожуру, дезодорант, алоэ вера, дермапласт и гидрокортизон. Ничего из этого не уменьшило
опухоль  (у  нее  аллергия  на  укусы  комаров,  они  сильно  опухают)  и  не  облегчило  ее  состояние.  В
отчаянии я соскреб смолу из испарителя, смешал ее с небольшим количеством кокосового масла, чтобы
оно распространялось легче, и «смазал» им ее ноги. Примерно через полчаса все опухоли спали, и пока
у нее все еще были красные точки в местах укусов, которые не беспокоили ее,  я избегал давать ей
Бенедрил.

У меня во рту образовался абсцесс,  и я набросил смолу из вейпа вокруг пораженного зуба,  и снова
примерно через полчаса опухоль спала, и я смог ее вылечить, с тех пор никаких проблем с этим не было.
Я действительно упаковал его два дня, чтобы убедиться. Теперь я могу сказать, что упаковка смолы
(если у вас есть Vapir No2 внутри конуса,  где вы меняете  экран, собирает почти чистый хэш, тоже
концентрированный) вокруг моего зуба, я стал невероятно высоким, вероятно, выше, чем когда-либо в
моей жизни .

Я  даже  написала  своему  мужу  из  гостиной  сообщение,  чтобы  попросить  его  помочь  добраться  до
спальни. Однако сублингвальные лекарства работают лучше, поэтому в отделении неотложной помощи
при подозрении на сердечный приступ распыляют нитро под язык. Теперь все в порядке, я не умер от
передозировки, я не проснулся от ужасного похмелья и, что самое главное ... желудок и печень.

Я знаю, что смола - не самый эффективный способ, и я даже не был уверен, сработает ли она, но это
было то, с чем мне пришлось работать, так как я живу в незаконном государстве. Я подумал, что это не
повредит. Я не могу дождаться, чтобы жить в штате, где я могу свободно выращивать свой собственный
органический исходный материал самого высокого качества, делать свое собственное масло и лечить
себя и всю свою семью ... включая мою почти двухлетнюю дочь, которая была пережила ад в прошлом
году, потому что никто не может понять, что с ней не так.

Они думают, что теперь у нее белковое расстройство, но это еще одна вещь, которую они разбрасывают,
потому что понятия не имеют, что на самом деле не так. Если дать ей поработать маслом, это может
просто спасти ей жизнь.

Хотя я хотел бы получить точный диагноз, чтобы знать, что я лечу, но суть в том, что я просто хочу,
чтобы моему ребенку стало лучше, и если это означает противодействие традиционному обществу, то
это то, что я сделаю ». Сара

«Спасибо вам недостаточно за то, что вы сделали. Я сижу здесь с маслом на моем ядовитом дубе. Я
НИКОГДА не попробовал бы без тебя.  В прошлом году он длился более 2 месяцев, затронув почти
100% моего тела из-за того, что кто-то устроил пожар, так что теперь я получу его повсюду, и, что еще
хуже, они говорят, потому что мы не создаем иммунитет к этому.

День назад всплыло. Итак, масло прошлой ночью не остановило зуд. Однако я ежедневно вижу, как он
исцеляет шрамы, поэтому у меня есть вера. Сегодня утром, через 24 часа после первого применения, я
вижу, что он работает и лечит все повреждения кожи от моих царапин. Итак, добавив немного пасты из
оксида цинка в мое масло, я думаю, что, возможно, только что нашел 1 # помощник для ядовитого дуба.

Я действительно не могу дождаться следующего сезона,  чтобы посмотреть,  может ли масло лечить,
чтобы исправить эту проблему на всю жизнь. Я дам тебе знать. Разве это не было бы здорово? Еще раз
спасибо за все, что вы делаете ». Ребекка

- Масло тоже может это исправить. Это лекарство от всех медицинских проблем. Чем раньше он будет
применен, тем скорее он исправит то, что нужно исправить, вот и все, что нужно сделать. JB
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«Я хочу, чтобы люди знали, что RSO вылечила огромный волдырь, который мой муж получил на пятке,
когда так долго лежал в постели от болезни. Я смазал его маслом, и через неделю оно исчезло. Я очень
боялся, что это перерастет во что-то гораздо более серьезное. Он покрыл всю его пятку. Спасибо, Рик
Симпсон, за все, что ты делаешь ». Сьюзен

«Как механик, я использовал масло на некоторых довольно плохих порезах, и вы на 100% правы ... Оно
лечит кожу намного быстрее, чем что-либо другое». Кори

«Вылечил мой ВПЧ за две недели с помощью всего трех местных приложений». Майлз

«Я сейчас лечу неприятную родинку, которая почернела. Каждое утро я наношу большое количество
средства прямо на родинку, а затем накрываю пластырем. Через 3 недели я визуально вижу, что родинка
сокращается.  Оно  работает.  Я  также  ем  немного  каждый день  ...  какая  разница  в  уровне  энергии.
ЛЕКАРСТВЕННОЕ Блаженство ЧЕРЕЗ КАННАБИС !!!!!!! » Beau

«Я признаю это ... Я неуклюж ... У меня есть дурная привычка втыкать зубья вилки в ногу. RSO прямо
на месте, прикрыть пластырем, боль ушла за секунды, зажила за 3 дня ». вереск

«Я видел, как гораздо менее эффективный бальзам на основе масла уничтожает псориаз за несколько
дней,  уменьшает  отек  яичников  в  1-й  день  менструации за  20  минут  и  предотвращает  образование
рубцов и боли при немедленном нанесении на небольшие ожоги. Поистине заставляет меня задуматься,
на что способно масло ... »Берес

«Когда мне было 10 лет, у меня был один из самых тяжелых случаев заболевания стопой спортсмена, я
бы хотел, чтобы у меня было масло. Но теперь он у меня есть. Все хорошо 47 лет спустя. Лечит почти
все ». Дональд

«Моя невестка жарила во фритюре свиные отбивные и в основном макала пальцы в кипящее масло до
первого сустава, и они побелели, как приготовленная курица.

Мы наложили на них RSO, и примерно через минуту боль прошла, она покрывала их 2 раза в день RSO.
Они зажили очень быстро, всего за несколько дней, при этом не было никакой потери кожи или рубцов.

Удивительно, что теперь мы храним немного в кухонном холодильнике, поэтому, если кто-то обгорел
(особенно дети), мы немедленно применим RSO, нет необходимости чувствовать такую  боль, когда у
нас есть натуральное растение, которое позаботится об этом. . » Дебра

«У меня была небольшая опухоль на локте, я лечил их маслом ... Через неделю мой локоть стал гладким,
без шишек ... Я думаю, это были бородавки, но, поскольку я не верю в врачей, я не мог» Точно не скажу.
Карла

- Независимо от того, что не так с вашей кожей, просто нанесите масло, накройте его пластырем и
повторно наносите масло каждый день или два или когда пластырь отваливается. Ожоги, бородавки,
экзема, псориаз - маслу все равно, что это такое, и оно все исправит, просто дайте ему время и масло. JB

«У моего друга была киста на лице, и после нескольких дней приема масла она исчезла. И он глотал его,
а не использовал местно ». Джонатан

«Я не больной раком, но у меня была инфекция на пятке,  которая не поддавалась лечению. Я даже
работал с техником по уходу за раной ... он заставил инфекцию перестать распространяться, но она все
равно не заживала. Я намазала его маслом и за ОДИН день покраснение стало меньше. День второй и
покраснение прошло. День третий, и инфекция снова похожа на кожу! Замечательное лечебное масло! »
Тэмми

«Я работала в компании по производству бассейнов и спа ... У меня светлая кожа, весь день на улице. У
меня на лице, голове и руке появлялись сумасшедшие пятна, которые всегда были вне окна водителя.
Масло очистило эти пятна за считанные недели! Теперь я принимаю 5 граммов чистого ТГК каждый
день, чтобы бороться с любыми болезнями и поддерживать свою иммунную систему. Кстати, прививки
от гриппа не было! Никакого гриппа с детства. Джей
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«Я знаю,  что  ребята  здесь  всегда  советуют использовать  чистый  RSO,  и  я  действительно  большой
поклонник  этого.  Однако  я  просто  хочу,  чтобы  люди  знали,  что  настой  кокосового  масла,
приготовленный из сахарных листьев, полностью заменил нам неоспорин, мне не приходилось покупать
это вещество в течение 2 лет. Он работает лучше и быстрее, я могу нанести его на руки и лицо людей, и
мне не нужно беспокоиться о том, что они заболеют, если случайно съедят его ». Тина

- Тина, ничто не работает лучше и быстрее,  чем чистый RSO, но я знаю, что вы пытаетесь сказать.
Конечно, менее эффективные формы медицины каннабиса также могут творить чудеса. Проблема в том,
что успех не так надежен, как с неразбавленным самым мощным RSO.

Косметика из каннабиса вскоре заменит большинство косметических средств, доступных в настоящее
время, а именно после того, как женщины узнают, что масло может сделать для их красоты. Масло
семян конопли, кокосовое масло и масло ши - мои любимые носители, но можно использовать все, что
популярно в местном масштабе, и добавить к нему масло. 20-30% RSO в кремах творит чудеса, но 0,01-
1% также могут быть очень полезными для менее серьезных состояний и повседневного ухода. JB

«У моей девушки сильная аллергия на укусы комаров, и прошлой ночью один у нее был на виске ... он
был огромным, в любом случае я предложил взять пластырь и приложить RSO, который мы сделали из
листьев конопли, на место укуса. Сегодня утром, когда мы проснулись, шишка полностью исчезла ».

- Спасибо, Джимми. Я уверен, что эта информация поможет многим людям. Наступил сезон комаров. И
масло тоже действует как репеллент, попробуйте. Всегда лучше предотвратить возникновение проблем,
даже если их очень легко исправить с помощью масла. Масло можно использовать местно на все, что
чешется,  обжигает  или  болит.  Чем  раньше  вы  нанесете  масло,  тем  быстрее  исчезнут  проблемы.
Запомни. JB

В. Как долго может хватить  масла?  Навсегда?  Какое лучшее хранилище,  холодильник,  морозильная
камера, кладовая? Спасибо.

A. В шприце и при хранении в темном холодном месте масло прослужит годами, особенно если вам
удастся защитить масло от посетителей и семьи, а именно от женщин, потому что им, кажется, нравится
глотать масло даже больше, чем мужчинам. 

В тот момент, когда женщины в вашей семье узнают об омолаживающем действии масла и о том, что
оно делает с морщинами, вам не придется беспокоиться о том, как долго масло прослужит, оно всегда
будет съедено или использовано для местного применения очень быстро.  Если вы хотите сохранить
запас масла, не говорите женщинам, что косметика с 20-30% масла сотворит чудеса с их цветом лица и
заставит их выглядеть как можно моложе физически, иначе они просто возьмут его у вас. независимо от
того,  что  вы  попытаетесь  сказать  или  сделать,  и  вам  не  придется  беспокоиться  о  том,  как  долго
продержится масло.

Это не (подразумевается как) сексистский комментарий, я только информирую о том, что я видел много
раз, это просто наблюдение и попытка привлечь внимание к тому, что масло может сделать для вашей
кожи независимо от пола. JB

«Если бы женщины знали, что это обращает вспять стареющую кожу и восстанавливает поврежденную
кожу  (как  в  случае  с  этим  человеком),  поддержка  легализации  каннабиса  была  бы  огромной!  Вся
экономика процветает из-за подавления этого удивительного природного лекарства,  и мы все будем
смотреть,  как  оно рушится  вместе,  поскольку все  больше и больше людей узнают и просто начнут
лечить себя ». Гил

В. Вы наносите его на лицо для устранения морщин> или принимаете перорально, или и то, и другое? "
Тони

A.  И то,  и  другое  для  достижения  наилучших результатов,  но  только актуальное  применение  тоже
может многое сделать. JB

«Я читал морщины? Помогает МОРЩИНЯМ? : 0 ”Марджи
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Хроническая боль

«Если у вас есть подходящие сорта для приготовления масла, нет ничего лучше для снятия хронической
боли,  чем  конопляное  масло.  Масла  из  многих  видов  конопли  -  прекрасное  натуральное
обезболивающее,  не вызывающее привыкания и не вредное. Медицинская система дает страдающим
хронической болью опасные, вызывающие привыкание и вредные лекарства, чтобы контролировать их
боль. Я признаю, что такие лекарства в некоторой степени эффективны, но по сути все, что они делают,
это маскируют боль, не оказывая при этом лечебного эффекта. Когда вы принимаете конопляное масло
от хронической боли, оно не только уменьшает боль, но и помогает вылечить причину ваших страданий.
Для тех, кто страдает хронической болью, конопляное масло - безусловно, лучшее лечение, поскольку
оно не вызывает привыкания и не вредит остальным частям вашего тела.

Я  видел  людей  с  раком  костей  в  агонии,  когда  морфин  и  все  другие  обезболивающие,  которые
использует медицинская система, не могли убить их боль. Но конопляное масло взяло это под контроль
за считанные часы, и они смогли очень быстро избавиться от этих вредных веществ с небольшими
симптомами абстиненции.  Я также  давал это  лекарство многим пациентам с  хронической болью, и
некоторые  результаты  были поистине  потрясающими.  Для  меня  было  обычным делом получать  на
следующий день сообщения от людей, в которых говорилось, что они больше не страдают.

Как я уже сказал, конопляное масло обладает способностью устранять боль, но также помогает лечить
ее  причину.  Опять  же,  идея  состоит  в  том,  чтобы  как  можно  быстрее  отказаться  от  этих  опасных
вызывающих привыкание фармацевтических препаратов и заменить их этим маслом. На самом деле нет
никакого  сравнения  между  конопляным  маслом  и  фармацевтическими  препаратами.  Большинство
обезболивающих,  поставляемых  нашей  медицинской  системой,  опасны,  вызывают  привыкание  и
смертельно  опасны,  в  то  время  как  конопляное  масло  не  вызывает  привыкания  или  опасности  для
пациента.

Если пациент принимает морфин или другие опиаты для облегчения боли, я предлагаю начать с доз
размером с кусок короткозернистого сухого риса. Затем увеличьте количество, которое вы принимаете,
как можно быстрее, уменьшая при этом потребление этих веществ до тех пор, пока у вас не исчезнет
потребность  в  фармацевтических  препаратах.  Огромное  количество  людей  принимали  лекарства,
которые прописывали их врачи в течение многих лет, и почти ничего не сделали, чтобы помочь. Если
вы хотите узнать, каково это снова почувствовать себя хорошо, попробуйте масло и оставьте безумие
медицинской системы позади ». Рик Симпсон, Конопля: самое лекарственное растение

Боль в спине, сколиоз

Были ли у вас пациенты, которые избавились от боли в спине или сколиоза?

«Продюсер нашего документального фильма« Беги от лекарства »Кристиан Лоретта много лет страдала
сколиозом. Около тринадцати лет назад медицинская система предложила сделать операцию, но они
дали  Кристиану  только  50/50  шансов  снова  ходить.  С  такими  шансами  он  чувствовал,  что  его
единственная альтернатива - жить с болью. Почти ежедневно он падал в агонии от сколиоза, и он более
или менее убедил себя, что ничто не может помочь. Я дал ему немного конопляного масла, и через
несколько часов он сообщил, что больше не испытывает боли в спине.

Я объяснил ему, что он прожил свою жизнь в состоянии, которое не позволяло ему тренироваться так,
как должен нормальный человек, поэтому его мышцы спины были очень слабыми. Как и ожидалось,
после приема масла по назначению Кристиан теперь функционирует нормально, без боли, его мышцы
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спины укрепились, и теперь он может обходиться без масла в течение длительного времени. Кристиан -
лишь один из многих, у кого проблемы со спиной, которые нашли эффективное лечение или контроль с
помощью  этого  лекарства,  чтобы  облегчить  их  дискомфорт.  На  мой  взгляд,  никому  не  нужно
находиться  по жизни в состоянии постоянной агонии.  Если у вас есть проблемы со спиной любого
характера, я уверен, что использование этого лекарства принесет большую пользу большинству людей,
страдающих такими заболеваниями ». Рик Симпсон, Конопля: самое лекарственное растение

Диабет

«Диабет,  которому только что поставили диагноз,  обычно довольно легко вылечить, и зачастую они
избавляются от болезни в кратчайшие сроки. Но у пациентов, которые страдали этим заболеванием в
течение длительного времени и годами страдали от последствий болезни, это часто занимает больше
времени. Даже у сильно поврежденных пациентов при правильном приеме высококачественного масла
часто в течение шести недель им больше не нужен инсулин. К сожалению, повреждение, которое эта
болезнь  вызывает  в  нашем  организме,  может  занять  значительно  больше  времени,  но  со  временем
большая часть этого тоже может быть исправлена.

Кажется,  что  масло  часто  обладает  способностью  довольно  быстро  омолаживать  поджелудочную
железу,  поэтому она снова может нормально функционировать.  Впервые мы смогли доказать это на
диабетике, которого я лечил от рака. По окончании лечения рака он полностью отказался от масла на
десять дней. К моему удивлению, его уровень сахара в крови оставался нормальным, и он ел много того,
что не следовало бы диабетику. Этот человек болел диабетом более тридцати лет и делал две инъекции
инсулина в день. Таким образом, после того, как он не принимал масло в течение десяти дней и его
уровень сахара в крови оставался нормальным, стало очевидно, что его поджелудочная железа должна
снова нормально функционировать.

Я всегда говорю пациентам, что я не врач, но я думаю, что было бы в их интересах, если бы они могли
отказаться  от химических  препаратов,  которые они используют при других заболеваниях.  Довольно
часто определенные лекарства могут препятствовать эффективности лечения маслом, и использование
масла обычно в любом случае заменяет эти лекарства.

У меня  были сообщения  от  пациентов,  страдающих диабетом как  1-го,  так  и  2-го  типа,  в  которых
говорилось, что масло успешно их лечило. Например, я встречал пациентов, которые вводили инсулин в
течение тридцати лет, и после начала приема масла в течение шести недель им больше не требовалось
делать эти инъекции. В то же время в других отчетах, которые я получил от некоторых, говорилось, что
им удалось только снизить потребление инсулина. Но они также заявили, что с использованием масла
оно также делает другие замечательные вещи, которые улучшают их общее состояние здоровья.

Как я  смотрю на это,  моя цель -  отказаться  от инсулина и заставить  поджелудочную железу снова
контролировать  уровень  сахара  в  крови.  Тем  не  менее,  даже  если  это  не  может  быть  полностью
достигнуто, действие масла по-прежнему будет очень полезным для организма пациента. Поскольку это
заболевание вызывает проблемы с кровообращением и другие осложнения, часто инфекцию, вызванную
травмой,  невозможно  вылечить  с  помощью  так  называемых  традиционных  методов  медицинской
системы. Например, если диабетик получает инфекцию на ноге, и она отказывается лечить должным
образом, в конце концов, ответ медицинской системы состоит в том, чтобы удалить ступню или, по
крайней мере, ту часть, которая была инфицирована.

Я лично  знал о диабетиках,  которым это делали,  и  в  кратчайшие сроки им обычно нужно удалить
больше, потому что инфекция продолжает наступать. Какая ужасная перспектива для диабетика, и что
еще хуже, так это то, что эти операции совершенно ненужно.

В  то  время  я  ничего  не  знал  об  исцеляющих  способностях  конопли,  и  все,  что  я  мог  делать,  это
наблюдать за агонией, через которую пришлось пройти этим пациентам; но с тех пор я наконец узнал

110



ЛЕЧЕНИЕ ОТ РАКА: ПРОТОКОЛ РИКА СИМПСОНА

правду. Если масло используется наружно, оно за очень короткое время излечит диабетические язвы,
поэтому вы можете себе представить пользу, которую получает диабетик при приеме этого вещества
внутрь.  Я  делаю  эту  информацию  доступной  в  течение  многих  лет,  но  врачи  по-прежнему
предпочитают игнорировать использование этого лекарства и продолжают калечить своих пациентов.
Это одна из причин, по которой мне не нужна медицинская система и все эти так называемые врачи,
которые питаются нашими страданиями.

После приема масла многие диабетики, годами соблюдающие строгие диеты, ведут себя как ребенок в
кондитерской.  Внезапно они снова могут есть продукты,  которые нельзя употреблять диабетикам,  а
некоторые пациенты склонны переедать. Со временем масло может обратить вспять ущерб, нанесенный
телам  диабетиков,  например,  плохое  кровообращение  и  т.д.  засвидетельствовано,  что
высококачественное конопляное масло эффективно при лечении всех типов диабета ». Рик Симпсон,
Конопля: самое лекарственное растение

«Масло  омолаживает  поджелудочную  железу,  и,  хотите  верьте,  хотите  нет,  оно  часто  начинает
вырабатывать  инсулин  даже  после  многих  лет  бездействия.  Многие  пациенты  могут  прекратить
введение  инсулина  после  нескольких  недель  приема  масла.  Масло  также  помогает  вылечить  или
контролировать все другие проблемы в организме, связанные с диабетом.

Я бы съел масло и / или использовал его в суппозиториях. Курение или испарение также могут помочь
снизить уровень сахара в крови, но эффекты очень ограничены по сравнению с приемом масла внутрь. Я
бы использовал масло местно при диабетических язвах, просто нанесите масло, наложите повязку и
повторяйте это каждые три дня, пока язва не заживет. Я бы смешал масло семян конопли с экстрактом и
использовал  его  для  массажа,  который улучшит  кровообращение  и  поможет предотвратить  отеки  и
другие неудобства. Я бы также включил в свой рацион семена конопли и масло семян конопли ». JB

Сердце, кровяное давление

Были ли у вас какие-либо положительные отзывы о конопляном масле и сердечных заболеваниях?

«Тем, у кого проблемы с сердцем, которые начинают лечение маслом, они должны знать,  что часто
масло  может  увеличить  частоту  сердечных  сокращений  пациента,  пока  они  не  почувствуют  себя
комфортно с его использованием. Увеличение частоты сердечных сокращений обычно незначительное,
но я чувствую, что пациент должен знать, что это может произойти.

Это лекарство эффективно снижает уровень холестерина и улучшает кровообращение, так что само по
себе принесет большую пользу сердцу пациента. Безусловно, сердце - жизненно важный орган, и, по
нашему опыту,  конопляное масло может омолаживать жизненно важные органы. Хотя я никогда не
говорил людям прекращать прием сердечных лекарств, многие сделали это без каких-либо пагубных
последствий.  Я  считаю,  что  влияние  конопляного  масла  на  сердечные  заболевания  требует
дополнительных  исследований,  но,  судя  по тому,  что  мы видели,  это  лекарство  очень  полезно  для
сердца.

Может ли масло регулировать кровяное давление?

Масло конопли действительно может регулировать кровяное давление.  Я сам использую его,  чтобы
помочь  себе  спать  и  регулировать  собственное  кровяное  давление.  Начиная  лечение  конопляным
маслом,  я  говорю  пациентам,  которые  уже  принимают  лекарства  от  этого  состояния,  внимательно
следить  за  своим  кровяным  давлением.  Большинство  из  тех,  кто  использовал  фармацевтические
препараты для контроля своего кровяного давления, больше не нуждаются в них после начала лечения
конопляным маслом.

Поскольку  конопляное  масло  снижает  кровяное  давление,  любой,  кто  пытается  продолжать
использовать свои фармацевтические лекарства от кровяного давления, скорее всего, обнаружит, что
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комбинация этих двух средств снижает его кровяное давление слишком низко. Избегать такой ситуации
- это хорошая идея, и с помощью доступных сегодня портативных тестеров артериального давления это
легко сделать.

Может ли это помочь при других заболеваниях внутренних органов?

Судя по тому, что я видел с использованием конопляного масла, многие состояния внутренних органов
и  связанные  с  ними  проблемы  можно  контролировать  или  вылечить.  Когда  внутренний  орган
омолаживается и исцеляется, он снова может возобновить свои функции в нашем теле. Лично я считаю,
что с помощью этого масла гораздо разумнее омолодить наши собственные жизненно важные органы,
чем пройти через трансплантацию органа со всеми связанными с ней опасностями, а затем провести
остаток своей жизни, принимая лекарства, чтобы орган не переживал быть отклоненным. В некоторых
случаях  трансплантация  органа  может  быть  единственным  ответом,  но  если  бы  это  лекарство
использовалось  должным  образом  для  омоложения  жизненно  важных  органов,  я  думаю,  что
необходимость  в  трансплантации  была  бы  намного  меньше  ».  Рик  Симпсон,  Конопля:  самое
лекарственное растение

«Сердце  -  это  внутренний  орган,  и  масло  омолаживает  жизненно  важные органы.  Когда  пациенты
начинают  использовать  масло,  они  обычно  сокращают  дозу  сердечных  лекарств  наполовину,  и
большинство  прекращают  их  использование,  как  только  чувствуют,  что  могут  прекратить  их
использование. Масло очень полезно для сердца.

Масло очень легко регулирует кровяное давление и аритмию. Обычно оно снижает кровяное давление,
поэтому тем, кто принимает лекарства от кровяного давления,  следует соблюдать осторожность при
использовании масла, пока они не привыкнут к нему. Комбинация лекарств от кровяного давления и
масла может привести к слишком низкому давлению, поэтому рекомендуется контролировать кровяное
давление с помощью измерителя кровяного давления.  Во многих случаях масло слегка  увеличивает
частоту сердечных сокращений.

Эта  область  требует  гораздо  большего  количества  исследований,  поэтому  пациенты  должны
руководствоваться своим здравым смыслом, начиная с масла, но они также должны оставаться на связи
со своим врачом, чтобы убедиться, что сердце.

Пациентам с сердечными заболеваниями следует проверить электропроводку дома или на работе.

Сердце  работает  на  электромагнитных  импульсах,  поэтому  им следует  как  можно больше избегать
пребывания в электромагнитных полях.

Я ела масло и использовала его в суппозиториях. Что касается местного применения, это никогда не
повредит, но я не могу сказать, насколько оно действительно полезно на данный момент. Как всегда, я
бы использовал коноплю всеми возможными способами. Я бы также включил в свой рацион семена
конопли и масло семян конопли, и семена, и масло, как известно, очень благотворно влияют на многие
сердечные заболевания.

Если бы я был врачом и должен был бы провести операцию на сердце, трансплантацию и т. Д., Я бы
попытался омолодить этот орган с помощью не менее 60 г масла. Если 60 г не приведут пациента к
достаточному состоянию здоровья, я все равно буду продолжать давать им масло ». JB

Астма

«Даже курение травки полезно для многих людей, страдающих астмой, но проглатывание масла или его
испарение - гораздо более эффективный и лечебный способ лечения этого состояния. Использование
масла в форме суппозиториев также очень эффективно для людей с проблемами дыхания, поэтому этот
метод  также  может  оказаться  полезным.  Мы  знаем  многих  людей,  страдающих  астмой,  которым

112



ЛЕЧЕНИЕ ОТ РАКА: ПРОТОКОЛ РИКА СИМПСОНА

помогло  это  лекарство,  и  я  могу  честно  сказать,  что  не  знаю  более  эффективного  лечения  этого
состояния. Даже те, кто страдает такими заболеваниями, как ХОБЛ, стали свидетелями удивительных
улучшений  в  их  способности  правильно  дышать  при  использовании  этого  лекарства.  Если  вы
испытываете какие-либо проблемы с дыханием, попробуйте масло, и я уверен, что вы не пожалеете ».
Рик Симпсон, Конопля: самое лекарственное растение

«Можно было бы ожидать, что испарение масла - лучшее лечение астмы или проблем с дыханием. К
удивлению, мы обнаружили, что свечи с конопляным маслом чрезвычайно эффективны при открытии
дыхательных путей. Обычно в течение 30 минут после приема суппозитория пациенты сообщают, что
чувствуют, как будто их легкие открылись, и они могут дышать намного легче.  Конечно, как и при
любом  другом  заболевании,  я  принимал  стандартную  дозу  60  г  в  течение  трех  месяцев,  а  затем
оставался  на  грамм в  день,  пока  не  почувствовал  себя  полностью здоровым.  Тогда,  конечно,  я  бы
остался на поддерживающей дозе до конца своей жизни. Я бы использовал масло перорально, местно на
горле и груди, а также в форме суппозиториев ». JB

Дети и масло

В частности, матери будут беспокоиться о том, безопасно ли давать масло детям. Тогда это 
безопасно?

«Я считаю,  что конопляное масло совершенно безопасно для лечения детей всех возрастных групп,
страдающих  раком  и  другими  заболеваниями.  Я  действительно  не  знаю,  как  доктора,  лечащие
маленьких детей в онкологических отделениях, могут жить сами с собой. Разве они не знают, какой вред
наносят этим малышам радиация, химиотерапия и другие вредные, ядовитые химические вещества?

Любой, кто когда-либо изучал медицину, знает эффекты таких методов лечения и осознает тот факт, что
они с гораздо большей вероятностью приведут к смерти при использовании этих методов лечения, а не
лечения.  Если  бы  родители  нашли  время,  чтобы  полностью  понять,  что  медицинская  система
намеревается  сделать  с  их  детьми,  я  уверен,  что  большинство  предпочло  бы,  чтобы  их  лечили
конопляным  маслом,  потому  что  это  натуральное  вещество,  которое  безопасно  использовать  и  не
вызовет вред ребенку.

Зная, что я делаю с медицинской системой, я бы никогда не позволил им заполучить ни одного моего
ребенка. В случае, если кто-то попытается заставить меня поступить иначе, ситуация мгновенно станет
действительно ужасной.

Я думаю,  вполне  естественно,  что  любой родитель  захочет  защитить  своих  детей  и  уберечь  их  от
опасности. Если бы я считал, что медицинская система представляет опасность как родитель ребенка, я
бы почувствовал, что должен иметь право выбирать другие методы лечения. Недавно в США и Канаде
были  случаи,  когда  власти  забирали  детей  и  заставляли  их  проходить  химиотерапию  против  как
желания ребенка, так и самих родителей. Кажется, что, будучи взрослыми, мы имеем право отказаться
от их безумных методов лечения, но наши дети этого не делают. Поскольку химиотерапия - это просто
яд, если бы кто-нибудь пошел против моей воли и ввел такую  вещь моему ребенку, можно было бы,
вероятно, сказать, что у него не было бы очень светлого будущего.

На мой взгляд, любой, кто сделает такое без согласия родителей, виновен в покушении на убийство, и
если ребенок умрет, они будут нести ответственность за свою смерть. Меня не волнует, как вы на это
смотрите, яд есть яд, и если врач вводит эти вещества, они так же виновны, как и я, если бы я поступил
так же. Тот факт, что врачи носят белые халаты, не означает,  что они имеют право причинять вред
своим пациентам; фактически, это идет вразрез с их собственной Клятвой Гиппократа. На их месте я бы
начал  заниматься  медициной  надлежащим  образом  до  того,  как  кто-то,  связанный  с  пациентами,
которым они причинили вред, решит отомстить им.
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Как можно использовать конопляное масло для профилактики болезней? Еще раз, безопасно ли 
давать масло детям?

Я не знаю ничего лучше конопляного масла для предотвращения болезней, и я также считаю, что это
лекарство  совершенно  безопасно  для  лечения  детей.  Я  часто  заявлял,  что  если  бы  детям  давали
крошечные дозы конопляного масла, в большинстве случаев можно было бы предотвратить появление
таких заболеваний, как диабет, рассеянный склероз, рак и многие другие.

Если детям давать крошечные дозы масла, ТГК и связанные с ним каннабиноиды будут накапливаться в
их  организме  и  предотвращать  болезни.  Я  не  говорю  о  том,  чтобы  дать  детям  кайф;  Речь  идет  о
предоставлении  детям  или  людям  любого  возраста  безвредного,  не  вызывающего  привыкания
лекарства, чтобы предотвратить проблемы со здоровьем в будущем.

Нет  никакой  логической  причины,  по  которой  нам  следует  препятствовать  выращиванию  и
производству собственных лекарств для лечения тех, кого мы любим. Должны ли наши дети или даже
мы сами страдать и умирать из-за того, что фармацевтические компании хотят зарабатывать больше
денег? Когда есть натуральные лекарства,  облегчающие наши медицинские проблемы, с которыми у
большинства людей не возникает проблем? Пришло время поцеловать фармацевтические компании на
прощание и узнать, что может дать мать-природа, чтобы сохранить здоровье нас самих и наших детей.

Как правильно дозировать конопляное масло детям?

Что  касается  доз,  то  дети  ничем  не  отличаются  от  взрослых,  и  все  они  по-разному  переносят  это
лекарство. Чтобы предотвратить болезни у детей, нужно принимать только минимальные дозы один раз
в день, примерно за час до сна, поэтому шанс получить кайф у ребенка будет очень малым. Опять же,
конопляное масло не причиняет никакого вреда, поэтому я не знаю, почему кто-то не решается давать
его своим детям. Вдобавок представьте себе все ежедневные травмы, которые мы могли бы лечить сами,
если  бы  было  доступно  масло.  Такие  вещи,  как  ожоги,  порезы,  царапины,  язвы,  инфекции,  укусы
насекомых и т. Д., Можно так легко и эффективно лечить с помощью местного применения этого масла.

После  моего  опыта  приема  этого  лекарства,  это  было  бы первое,  что  я  бы  дал  своему  ребенку  от
внутренних и внешних состояний. Тем не менее, я определенно колеблюсь и дважды подумаю, прежде
чем позволю им принимать химические препараты. На самом деле, зная, что я делаю с медицинской
промышленностью, я бы даже не подумал об этом.

Чтобы прийти к такому образу мышления, требуется опыт исцеляющих эффектов конопляного масла,
но,  несомненно,  после того,  как вы увидите,  на что оно способно,  вы тоже станете  обращенным. Я
твердо верю, что если бы дети и люди всех возрастов регулярно принимали небольшие дозы этого
масла, все они могли бы жить дольше и быть гораздо более здоровыми ». Рик Симпсон, Конопля: самое
лекарственное растение

В. Есть  ли возраст,  когда  они могут это начать?  Моему сыну 3 года,  он болеет сильной экземой и
простужается здесь большую часть года ». Роксана

A. Roxanne, абсолютно безопасно давать масло детям,  даже новорожденным, особенно при местном
применении в смеси с маслом семян конопли или маслом ши. Хорошая стратегия - смешивать масло
семян  конопли  с  маслом  (подойдет  1%  масла,  но  20-30%  было  бы  идеально),  а  затем  добавлять
несколько капель этого масла в ванну каждый день. Он оставит тонкую пленку на всем теле,  и это
обычно все, что нужно (или, по крайней мере, для ухода). Снимайте фото и видео, улучшение будет
очень быстрым. Зуд и раздражение уйдут за секунды или минуты, а экзема просто исчезнет в течение
недели или более. С наилучшими пожеланиями, JB

«Этот дым НЕ является здоровым для детей или мам ... глупые мамы, а что вы говорите своим детям?
Масло или нада! Особенно детям! » Найя
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- Я бы не был так радикален, курение или испарение тоже имеют положительный эффект, например,
против тошноты у беременных. Ребенку это не повредит. JB

«Дым не так уж и хорош ... особенно если у вас есть склонность к аллергии ... просто говорю. Я не могу
справиться с дымом! Кроме того, дети не могут знать, когда остановиться ... будь то сахар, кофеин, еда
и т. Д. Вы должны быть их проводником. Я не думаю, что пропаганда курения каннабиса - отличная
идея для подростков. Просто говорю. Просто мое мнение из того, что я видел. Также может отвлекать от
учебы и важных дел ». Найя

-  Раньше  я  отвлекался  от  учебы  и  важных  дел,  а  каннабиса  у  нас  не  было  вообще.  Все,  что  мне
потребовалось, - это увидеть где-нибудь рядом красивую девушку, и это было для школьной работы и
вопросов, которые были важны для других, но не для меня.

Если  вы контролируете,  сколько  чая  выпивают ваши дети,  конечно,  продолжайте  и  контролируйте,
сколько каннабиса они собираются выпить или проглотить.  Удачи с этим. Это тщетное усилие, но я
уверен,  что  оно  будет  занимать  многих  людей  в  течение  следующих  нескольких  лет,  пока  они  не
поймут, насколько безопасен каннабис и что смертельная передозировка практически невозможна.

Так кого волнует, сколько из них кто-нибудь проглотит? Я не. Мне даже все равно, сколько чашек чая
или кофе люди выпивают в день, представьте себе. Почему я должен? Это не мое дело. И никого не
касается, сколько из этого спасающего жизнь и профилактического лекарства кто-то проглотит.

Чем больше в  вас  масла  и  чем чаще,  тем  лучше  для  вашего  здоровья.  Это  единственное  правило,
которое действительно применимо. Людям всех возрастов, в том числе детям и беременным. Если вам
не нравится  эта идея,  преодолейте  это,  научитесь жить с этим, это лучшее,  что вы можете сделать.
Никакое  регулирование  каннабиса  не  сработает,  его  все  равно нельзя  регулировать.  К тому же нет
никаких причин его регулировать. JB

«Я так счастлив, что, наконец, могу объявить, что мой милый мальчик использует каннабис для борьбы
с побочными эффектами химиотерапии и радиации, а также для того, чтобы не допустить роста новых
опухолей! Это лекарство ему очень помогло. До того, как он получил это лекарство,  его постоянно
рвало, он не ел, он был очень вялым и капризным ... теперь он ест, не ест, он набирает вес, и любой, кто
был рядом с ним, знает, как абсолютно он счастлив ».

- Ну, без яда в теле ребенку было бы намного лучше. На самом деле нет смысла использовать химию и
радиацию вместе с маслом, это все равно, что дать пациенту противоядие, закачивая яд в его вены.
Только масло для лучших результатов. Это должны знать врачи, не так уж и сложно понять, что давать
детям яд, когда в этом нет необходимости, - не лучшая идея. JB

В.  «Я  29-летняя  мать-одиночка.  Моему  сыну  сейчас  8  лет,  он  страдает  аутизмом  средней  степени
тяжести. Я бы ни на что в этом мире не променял бы своего мини-меня, кроме как для облегчения его
жизни. Мне было интересно, приходили ли к вам другие родители и спрашивали о масле? Или какие-
нибудь истории успеха с аутизмом / синдромом Аспергера? Если бы я решил пойти этим путем, какую
дозировку я бы выбрал? Я ценю всю информацию! Спасибо. От разочарованной мамы и маленького
мальчика ».

А.  «Масло  -  это  единственное,  что  может  сработать»,  -  сказал  Рик,  когда  я  прочитал  ему  это.
Инструкции по дозировке и другая информация о том, как производить и использовать масло, есть на
нашем сайте и в электронной книге Рика. В прошлом я помог довольно многим аутичным детям, и это
лекарство творит с ними чудеса.

Дети любят принимать это лекарство, у них нет предубеждений, они не знают, что «делают что-то не
так», и родителям это очень нравится, когда у них есть время для себя. Для достижения наилучших
результатов,  как  всегда,  я  бы начал со стандартного лечения 60 г  без  таблеток,  а затем оставил бы
ребенка на поддерживающей дозе в количестве, которое он выбрал бы до конца его долгой и мирной
жизни.  И ребенок из видео должен делать то же самое,  если это вообще возможно.  С наилучшими
пожеланиями, JB
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В. У моей жены сильная боль в пояснице из-за седьмого месяца беременности, она описывает это как
нервное подергивание, которое очень болезненно. Я пробовал поискать на вашем сайте и здесь. Сможет
ли RSO значительно облегчить  боль? У вас есть  ссылка на  предыдущую тему по этой теме? Меня
беспокоит, что если они введут ей кодеин, это повредит ребенку

А. Я бы попросил ее проглотить крошечные дозы масла и нанести масло на спину. Сделайте ей массаж
со смесью масла и масла семян конопли. Да, есть большая вероятность, что кодеин может нанести вред
ребенку. Масло не может и никоим образом не навредит ребенку. JB

«Какой  самый  молодой  человек,  о  котором  вы  знаете,  лечился  с  помощью  RSO?  Есть  ли
педиатрический  протокол  лечения?  Пока  нам не  удалось  повлиять  на  мнение  бабушки  и  вылечить
дедушку. У меня двухлетний ребенок с неизвестными проблемами с желудком (да, она лечилась более
года, и все таблетки, кремы, лосьоны и зелья Big Pharma были безуспешными. Сейчас они склоняются к
белковому синдрому. Ребенок весом 25 фунтов не может выдержать ту же дозировку, что и мужчина
весом 175 фунтов, поэтому вы вообще рекомендуете его для педиатрических применений? »Сара

-  Беременным женщинам  следует  использовать  масло,  а  затем  увеличивать  дозу  при  родах.  После
рождения  матери  следует  употреблять  масло  небольшими  дозами,  чтобы  ребенок  мог  развиваться
оптимальным образом.

Итак, если вы спросите меня, моему самому младшему пациенту было меньше восьми месяцев, и он все
еще чувствует себя отлично, он самый развитый ребенок в своем детском саду и начал говорить раньше,
чем большинство других. Его мать использовала масло до того, как родила его, и ребенку также дали
масло  после  вакцинации  гексавакциной,  чтобы убедиться,  что  опасные  химические  вещества  будут
удалены из его тела как можно быстрее.

Масло  каннабиса  -  безопасное  лекарство  для  людей  всех  возрастов.  Если  у  вас  есть  проблемы  с
пониманием  этого,  посмотрите,  что  масло  делает  при  экземе  или  опрелостях,  а  затем  вернитесь  и
скажите мне, что вы никогда не дадите каннабис своему ребенку. Все, что вы могли бы услышать от
меня, это то, что родитель, который не стал бы давать ребенку каннабис в качестве лекарства,  либо
плохо информирован, либо он психопатический садист,  которому нравится наблюдать, как страдают
другие.

Вы знаете, насколько эффективно масло против зубной боли? Дали бы вы ребенку масло для снятия
боли, связанной с ростом зубов? Я мог бы. Совершенно без колебаний.

Дозировка  для  детей  в  основном такая  же,  как  и  для  взрослых,  когда  вы  лечите  что-то  серьезное.
Начните с крохотной дозы три раза в день, приучите пациента к ней, увеличивайте дозу каждые четыре
дня  или как  можно удобнее  и  всегда  старайтесь  ввести  пациенту  как  можно больше лекарства  как
можно быстрее, следя за тем, чтобы они оставались. в своей зоне комфорта. JB

«Подруга-медсестра использовала его при сыпи от подгузников на третьей стадии, которая исчезла в
одночасье!» Алиса

- Для тех, кто считает, что детям нельзя употреблять коноплю. Какое еще лекарство вы хотели бы дать
им,  если  не  это  старейшее  и  самое  безопасное  натуральное  лекарство,  которое  использовалось  на
протяжении тысячелетий? Или вы собираетесь смотреть, как ваши дети страдают от всех этих экзем и
сыпи без всякой причины? Я бы сказал, что это нехорошо. Особенно, когда есть такое простое решение
всех этих кожных проблем.

Можно ли смотреть, как ваши дети кричат от боли, когда вы можете просто дать им каплю масла, и они
будут без боли? Хм? JB

«Нейрохирург посмотрел на последнюю МРТ Спенсера и сказал:« Большая опухоль на шишковидной
железе, и нет никаких сомнений в том, что это была большая ОПУХОЛЬ, УШЛА !!!! » Затем он сказал:
«Опухоль ствола головного мозга полностью кальцинирована !!  Маловероятно,  что когда-нибудь он
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вырастет!  » Затем он сказал:  «Я НЕ верю, что у него КАКИЕ-ЛИБО опухоли на позвоночнике,  эти
маленькие пятна света НЕ кажутся мне опухолями».

Я выяснил причину,  по которой психическое состояние Спенсера так резко улучшилось,  в том,  что
опухоль пинеальной железы УДАЛЕНА !!! Невролог попытался сказать, что это была химиотерапия, но
я  указал,  что  эта  опухоль  все  еще  не  изменилась  через  30  дней  ПОСЛЕ того,  как  мы прекратили
химиотерапию !! Его ответ? «Ну, я думаю, он счастливый ребенок, у которого ВОЛШЕБНО исчезла
опухоль !!!»

Магия?  Нет.  Химиотерапия?  НЕТ,  и  мы можем  это  доказать.  Я  не  упомянул  масло  каннабиса.  Он
ОЧЕНЬ настаивал на том, чтобы мы немедленно сделали еще одну МРТ, чтобы подтвердить его мнение.
Он сказал, чтобы позвонить в его офис, как только мы запишемся на прием на МРТ. Итак, вот и все,
ребята! Невролог подтвердил, КАННАБИС БЕЗ ОПАСНО УБИВАЕТ РАК! » Корри

«Может ли администратор посоветовать, какую дозу дать 8-летнему ребенку, которого отправили домой
умирать?» Рикардо

-  Начните  с  небольшой дозы,  посмотрите,  как  ребенок  отреагирует,  а  затем  увеличивайте  дозу  так
быстро,  как  ребенок  может  ее  принять.  Три  раза  в  день.  Обычно  они  полны  таблеток,  когда  их
отправляют домой умирать, поэтому вы хотите сначала детоксифицировать их, потому что вы не знаете,
как будет происходить взаимодействие, обычно не очень хорошо, что происходит при взаимодействии с
этими смертоносными химическими веществами.  Но это потому, что масло пытается очистить стол,
чтобы оно могло заработать.

Или, если вам нечего терять, вы также можете начать с большого количества масла и таким образом
ввести  пациента  в  состояние  контролируемой  комы.  Я  бы,  наверное,  так  и  поступил,  но  выбор
направления лечения зависит от родителей.

Все, что я знаю, это то, что агрессивные болезни нужно лечить агрессивно. И я также знаю, что в целом,
чем больше масла вам удастся ввести в пациента и чем быстрее вы это сделаете, тем больше шансов на
успех и выживание. Но я также знаю, что инструкции по дозировке упоминаются не просто так.

Если бы это был мой ребенок, я бы залил его маслом, я это точно знаю. Ребенок будет плавать в нем, и
я, скорее всего, не позволю ни одному доктору приблизиться к нему или к ней. Но это я, и я знаю, что
делать. С наилучшими пожеланиями, JB

Суппозитории

Суппозитории с маслом Рика Симпсона (RSO) -  это благословение для всех женщин с проблемами,
связанными с ПМС, а также для тех, у кого есть геморрой, болезнь Крона, проблемы с кишечником и т.
Д. Они также отлично подходят для дыхания и при заболеваниях легких, не говоря уже о борьба с
гриппом. Они производят в теле очень приятное длительное ощущение. Я еще не видел никого, кому не
нравилось бы брать их после того, как они преодолели свои первоначальные колебания ». JB

КАК СДЕЛАТЬ СУППОЗИТОРИИ?

Растопите масло какао, добавьте масло, для начала примерно 1-2 г масла на 100 г растопленного масла
какао. Затем увеличивайте дозу каждые четыре дня, пока пациент не использует около 0,33 г масла в
каждом суппозитории.

1 г (общий вес) суппозиториев для детей, 2 г для взрослых, 3 г (шарики) при вагинальных проблемах.

0,01-0,02 г масла на суппозиторий подойдет новичкам. Если вы начнете с 0,05 г суппо, он, вероятно,
тоже  не  почувствует  этого,  но  лучше начать  с  небольшой  дозы (для тех,  кто  никогда  не  пробовал
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коноплю в прошлом и т. Д.). Дозы до 0,005 г ТГК обычно переносятся без каких-либо симптомов или
почти без них.

Настоящий  RSO  очень  эффективен,  и  вы  никогда  не  знаете,  как  именно  отреагирует  пациент
(артериальное давление и т. Д.), Но суппозитории были бы хорошим способом приучить людей к маслу.

В  суппозиториях  интересно  то,  как  кажется,  что  они  открывают  легкие  и  значительно  облегчают
дыхание  в  течение,  скажем,  20  минут  -  мечта  многих  людей  с  ХОБЛ,  астмой  и  т.  Д.  Сбывается.
Пациенты также использовали их для лечения псориаза, высокого кровяного давления, болезни Крона и
т. Д. Судороги ПМС и т. Д.

Вы также можете добавить в суппозитории другие натуральные масла, это зависит от того, для чего вы
хотите их использовать и с какой целью. Просто зайдите на сайты естественной медицины и прочтите,
что  делают  разные  эфирные  масла,  и  вы  сможете  экспериментировать  столько,  сколько  сочтете
необходимым.

Кроме того, суппозитории - отличный способ лечения пациентов, которые не могут есть масло или по
какой-то причине не могут удерживать его в желудке.

Насколько  я  понимаю,  если  судить  по  эффектам,  прием  масла  в  суппозиториях  -  лучший  и самый
приятный способ употребления конопли. Я признаю, что сначала это звучит и выглядит забавно, но те,
кто  пробовал,  соглашаются.  Может  быть,  он  открывает  чакры  снизу  вверх,  кто  знает,  но  это
определенно здорово.

Женщинам  хотелось  бы  принимать  суппозитории  -  они  также  помогают  при  всевозможных
бактериальных  и  вирусных  инфекциях,  «партнерском  обмене  микробиологической  информацией»,
аллергии на презервативы и смазки, используемые в них, и т. Д. Я уже упоминал, насколько хорошо
масло заботится о ( уровни) гормональный дисбаланс? С наилучшими пожеланиями, Йиндрих Байер

«Суппозитории  с  RSO также  могут  использоваться  для  всех  видов  вагинальных  проблем,  включая,
помимо прочего,  дрожжевые инфекции,  ВПЧ, кондиломы,  герпес  и  многие другие заболевания  или
инфекции, от которых необязательно страдать. Особенно, когда о них так легко можно позаботиться с
помощью масла ». JB

«Не  могли  бы  вы  дать  мне  совет  о  том,  безопасно  ли  использовать  конопляное  масло  во  время
беременности? Там не так много информации, которую я могу найти. Моей подруге только что сказали,
что  у  нее  пупочная  киста,  которая  может  вызвать  образование  тромбов,  что  приведет  к  смерти  ее
ребенка.  Я видела эффекты конопляного масла и пользу, которую оно может принести,  я просто не
уверена, безопасно ли оно во время беременности ». Кристин

-  Дорогая  Кристина,  конечно  же,  употреблять  ее  безопасно,  коноплю  веками  применяли  во  время
беременности и при схватках. Я рекомендую ей делать свечи по 0,01-0,06 г масла в каждом (начните с 1-
2 г масла на 100 г масла какао).  Киста исчезнет в течение нескольких недель или обычно исчезает.
Трижды в день и не беспокойтесь, масло не навредит ребенку. С наилучшими пожеланиями, JB

«JB,  я  согласен  с  суппозиториями,  но  какой  тип  какао-масла  вы  используете?  Стоит  ли  покупать
нерафинированное чистое неотбеленное какао-масло? Также подойдет ли кокосовое масло в качестве
основы для суппозиториев? » Сара

-  Что ж, вам решать,  какую марку или тип какао-масла вы выберете.  Кокосовое масло может быть
слишком жидким. Какао-масло лучше подходит в качестве основы для суппозиториев. JB

«Есть ли у кого-нибудь идеи, как дать кому-нибудь конопляное масло через зонд для кормления? Я
смешал его с  оливковым маслом,  чтобы он не был таким густым, но все же боюсь, что оно забьет
трубку. Любые идеи?" Стивен Гавр

- Стивен,  всегда лучше найти способ давать неразбавленное масло, это лучший способ.  Если вы не
можете найти способ,  вы можете смешать его с едой пациента и заставить его съесть это таким же
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образом. Да, может забить трубку, особенно если масло густой консистенции. Некоторые масла густые,
некоторые более жидкие. Но когда вы нагреете их до температуры тела, они должны быть достаточно
жидкими, чтобы не забивать трубку.

Другой способ - давать пациентам в суппозиториях с маслом какао. Тем не менее, по возможности,
употребление масла в пищу является предпочтительным способом приема этого лекарства. Есть много
способов применения масла, и они часто очень индивидуальны, поэтому постарайтесь найти способ,
который лучше всего подойдет пациенту. С наилучшими пожеланиями, JB

"Точно! Я лечу свою маму, у нее рак горла, и я последовательно ввел его через трубку для кормления,
немного согреваю и смешиваю с кокосовым маслом! Никогда не забивал трубку! » Стив

«Я даю его своему сыну через зонд для кормления, когда он не проглатывает его - я наливаю очень
горячую воду на масло в чашке, затем оно рассеивается, затем я добавляю немного более прохладной
воды (не слишком много), чтобы вода остыла. не слишком жарко, затем налейте в тюбик. Он работал
довольно хорошо, хотя иногда масло немного попадает в трубку, но никогда не блокировалось. Секрет в
том, чтобы вылить его, пока он еще очень теплый ». Анжела

«Я знаю, это звучит ужасно, но немного кока-колы через тюбик, чтобы промыть его после введения
вязкого вещества, или просто для очистки засоров в целом, работает хорошо. Старый резервный RN ».
Эллен

Хирургия или масло?

«Ты никогда не возьмешь мои сиськи, когда я могу проглотить RSO !!» Хлоя

«Сама идея, что рак груди - это« процент риска », - полная ложь. На самом деле, у всех, в том числе и у
меня, есть раковые микропухоли в теле. Рак - это не болезнь, которую вы просто «заболели», как если
бы вас случайно ударила молния. Это то, чем вы должны «управлять» или «предотвращать» изо дня в
день, прием пищи за приемом пищи, выбирая образ жизни, который включает добавление витамина D,
питание, суперпродукты, овощные соки и избегание канцерогенных химикатов и радиации. Поэтому,
когда  врач  говорит,  что  у  вас  есть  «шанс»  заболеть  раком,  он  подразумевает,  что  вы  не  можете
контролировать рак, и это явная ложь. Другими словами, онкологическое шарлатанство.

-  Когда  у  вас  есть  «шанс»  заболеть  раком,  просто  смажьте  масло.  Это  гораздо  более  здоровый  и
безопасный вариант ». JB

«Посмотрите на рак или другое серьезное заболевание, как на пожар. Чем больше огонь, тем больше
энергии нужно для его тушения.

Итак, вы бы предпочли использовать сотню ведер воды (RSO) или стакан воды (другие виды масла),
если бы ваш собственный дом был в огне? Или вы хотите, чтобы профессиональные пожарные пришли
и помогли вам в этом? Я бы предпочел это, но нынешним пожарным, то есть врачам, не разрешается
даже использовать воду для тушения всех этих пожаров, и они даже не знают, как ее использовать после
всех этих десятилетий идеологической обработки, промывания мозгов и отказа от конопли в медицине.
медицина.

Имеет ли для вас смысл,  что  кто-то посылал опытных пожарных на  большой пожар в  городе и не
позволял им пользоваться водой, то есть самым основным и традиционным способом борьбы с огнем?
Не мне.  Но,  тем не менее,  это именно то,  что  власть  имущие сделали с современной медицинской
системой.

Много пожаров, нет воды, т.е. много дополнительной работы для пожарных / врачей, которые не могут
выполнять свою работу наилучшим образом.  Я думаю, что это не так.  У них должно быть  лучшее

119



ЛЕЧЕНИЕ ОТ РАКА: ПРОТОКОЛ РИКА СИМПСОНА

оборудование и лучшие инструменты для работы,  не так ли? Вот что я бы сделал, если бы был их
менеджером / правительством. Что плохого в том, чтобы смотреть на это так? Я так не думаю ». JB
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ПМС, Менопауза

«Это то, для чего лучше всего подходят конопляное масло и, в частности, конопляное масло. Вы просто
не  найдете  ничего,  что  могло бы или  помогло  бы лучше,  чем  конопля.  Это  поможет  восстановить
гормональный баланс и снизить агрессию, перепады настроения и т. Д. Это также поможет облегчить
предменструальные боли и судороги, неприятные ощущения, беспокойство и т. Д.

Если  бы  я  видел,  как  женщина  начала  вести  себя  странно  из-за  гормонального  дисбаланса  в  ее
организме, связанного с ПМС, я немедленно давал ей коноплю всеми доступными способами. Я не вижу
причин, по которым кто-то должен без нужды страдать. Не говоря уже о том, что когда кто-то страдает,
соответственно страдают все вокруг, что может подтвердить любой, кому приходилось иметь дело с
предменструальной женщиной. Я бы попросил ее съесть масло, использовать его в суппозиториях, и я
бы не пренебрегал местным нанесением на ее живот и спину. Ей это понравится, потому что это снимет
боль и улучшит состояние кожи на этих участках. Я бы также покурил с ней немного масла, чтобы она
знала, что она «не одна» и что кому-то не все равно.

С коноплей менструация не должна быть разочаровывающим и неприятным переживанием для всех
участников ».

В. Черт побери, Джей Би ... у нее все было отлично, ДО Укола антиэстрогена. Они делают ее смертельно
больной.

А. Сюрприз, сюрприз, Валери. «Держись подальше от врачей» - это сейчас правило игры. Мы говорим
это не ради удовольствия, это реальность. Пациенты обычно хорошо себя чувствуют на масле, пока не
вмешаются  медицинские  эксперты  и  не  испортят  ненужные,  высоко  альтернативные  и
экспериментальные химические препараты. Поэтому, пока врачи не научатся правильно использовать
это лекарство, безопаснее всего держаться от них подальше (если, конечно, обстоятельства позволяют).
Ей  не  нужны  уколы,  ей  нужно  проглотить  как  можно  больше  масла  как  можно  быстрее,  чтобы
устранить ущерб от предыдущих медицинских процедур и взять под контроль свое состояние.  Если
масло не помогает, маловероятно, что что-то еще поможет. JB

Регулировка веса тела

«Конопляное масло - отличный детоксикант, и люди с избыточным весом нередко теряют много фунтов
во время лечения. Это почти как если бы масло знало, что вы должны весить, и со временем оно доведет
ваше тело до этого уровня. В моем случае масло унесло мне около 30 фунтов, но я видел, как многие
люди теряли намного больше.

Когда вы принимаете конопляное масло, это не похоже на диету.  Вы можете есть столько,  сколько
хотите и что хотите. Кажется, что масло естественным образом снижает аппетит у людей с избыточным
весом,  и  я  не знаю лучшего и безопасного способа похудеть.  Кроме того,  он может стимулировать
аппетит человека, которому необходимо набрать вес.

Как я уже сказал, масло хочет вернуть ваше тело к здоровому весу, независимо от того, есть ли у вас
избыточный или недостаточный вес. Если вы хотите сесть на какую-то диету, это ваш выбор, но я бы
предпочел не есть кроличью пищу все время.

Кроме того, в моем возрасте я действительно не получаю удовольствия от выполнения всевозможных
упражнений, поэтому, если бы я хотел похудеть, это был бы не вариант. Если я хочу сбросить несколько
фунтов, я знаю, как сделать это без диет и упражнений, и теперь вы также знаете,  как этого можно
добиться самостоятельно. Как только это чудесное масло станет более доступным в короткие сроки, те,
у  кого  сейчас  избыточный  или  недостаточный  вес,  вероятно,  не  останутся  таковыми  надолго.
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Избыточный  вес  может  привести  к  преждевременной  смерти,  поэтому,  если  вы  несете  лишние
килограммы, теперь вы знаете, как справиться с этой проблемой.

Вы серьезно имеете в виду, что он может сбросить лишний вес без упражнений?

Да, конопляное масло может похудеть без упражнений, и я живое тому доказательство. Если я снимаю
рубашку, я выгляжу как человек, который много тренировался, и мое тело имеет правильный вес для
мужчины моего роста.

Когда я был моложе, я много плавал, но теперь, когда я сбросил лишний вес, вы снова можете видеть
все мышцы моего живота. У меня даже ручки любви нет, только по полосе мускулов с каждой стороны,
и я не делаю никаких упражнений. Если вы хотите испытать то же самое, все, что вам нужно сделать,
это последовать моему примеру, и вскоре ваше тело начнет выглядеть так, как должно ». Рик Симпсон,
Конопля: самое лекарственное растение

«Мой сын использует масло Симпсона для лечения болезни Крона,  но я слышал,  что  оно помогает
похудеть. Если да, то как? » Кристал

-  Да,  можно,  ешьте  масло,  и  вы худеете,  если  у  вас  избыточный вес,  и  набираете  вес,  если  у  вас
недостаточный. Не спрашивайте меня, почему, не спрашивайте, как это возможно, я не знаю ответа. Это
просто случается.  Я сам похудел на масле на  50 килограммов и,  поверьте,  я  изо  всех сил старался
опровергнуть Рика. Но я потерпел неудачу, и масло вернуло мои мышцы. Признаюсь, это было странно
и трудно поверить. Но я не возражаю, что потерял весь этот вес без капли пота и без упражнений. На
самом  деле  это  было  довольно  приятно,  и  я  не  возражал  против  хорошего  сна,  который  стал
единственным заметным побочным эффектом от использования масла. JB

Беспокойство, Паранойя

«Я  думаю,  что  беспокойство  и  паранойя  при  использовании  этого  лекарства  можно  было  бы
значительно уменьшить, если бы система просто перестала арестовывать людей за его использование.
Начиная  лечение  маслом,  я  говорю  пациентам:  «Если  масло  вызывает  у  вас  сонливость,  не
сопротивляйтесь».

Некоторые люди могут испытывать беспокойство, пытаясь преодолеть расслабляющий эффект этого
лекарства, тогда как на самом деле им нужно просто расслабиться, а не бороться с этими эффектами.
Многие разновидности конопли обладают очень низким потенциалом вызывать беспокойство, но есть
некоторые  штаммы,  которые  могут  вызывать  беспокойство.  Если  пациенты  чувствуют  себя
некомфортно  с  маслом,  которое  они  пытаются  использовать  в  таких  случаях,  я  часто  советую  им
приготовить лекарство из штамма, который вызовет меньше проблем.

Если бы использование этого лекарства было только законным, я уверен, что это сняло бы большую
часть беспокойства, связанного с его использованием. Кроме того, некоторые штаммы могут вызывать
большее беспокойство, чем другие, поэтому, если вы испытываете такие чувства, простое переключение
штаммов может устранить  проблему.  Многие  люди считают,  что  использование  таких  веществ,  как
темный шоколад и кайенский перец,  довольно эффективно,  помогая снизить  тревожность  и частоту
сердечных сокращений. Самое важное, что нужно помнить при использовании этого лекарства, - это
помнить, что это самое безопасное лекарство на земле.

Использование  этого  вещества  не  причиняет  вреда,  и  если  пациент  испытывает  беспокойство,  оно
довольно часто вызывается самими пациентами,  потому что они возбуждаются без всякой причины.
Или  часто  фармацевтические  препараты,  которые  пациент  без  нужды  пытается  проглотить,  могут
создать проблему, которая может вызвать у него симптомы беспокойства. Но в большинстве случаев это
легко исправить, просто отказавшись от этих вредных химических препаратов. Кроме того, есть также
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природное вещество, которое вырабатывается нашим организмом, под названием цитиколин, которое
также должно быть эффективным при лечении тревожности. Мне сказали, что цитиколин доступен в 70
странах, поэтому, если вы просто зайдете в Интернет, у вас не будет проблем с поиском того, что вам
нужно.

Чтобы  привыкнуть  к  воздействию  конопляного  масла,  нужно  время,  и  новички  могут  испытывать
некоторое беспокойство. Но через короткое время большинство из них привыкнет к его использованию,
и беспокойство исчезнет. Фактически, как только пациенты привыкают к воздействию масла, они часто
смеются над тем, как оно так сильно их напугало вначале.

Довольно часто со мной все еще связываются пациенты, которые пытались использовать штамм сативы
для производства своих лекарств, и часто эффекты сильной сативы могут вызывать беспокойство. Это
продолжает происходить, хотя я много раз заявлял, что такие штаммы не следует использовать, потому
что они слишком возбуждают.

Вы не хотите, чтобы пациент был возбужден, вам нужно использовать сильнодействующее седативное
средство индикации,  чтобы помочь ему или ей расслабиться  и исцелиться  во время сна.  Ненавижу,
когда люди тратят свое время и деньги, пытаясь произвести масло из неправильных сортов, но это часто
случается,  когда  наши  инструкции  не  соблюдаются.  Я  уверен,  что  приложив  немного  усилий,  мы
сможем создать хорошие лекарственные сорта,  которые не будут вызывать никаких беспокойств. Но
этого нельзя сделать должным образом, пока у нас не будет свободы провести необходимое простое
исследование ». Рик Симпсон, Конопля: самое лекарственное растение

Депрессия

«Я обнаружил,  что  как штаммы сативы,  так  и индики эффективны при лечении депрессии.  Тем не
менее,  я  редко  использую  штаммы  сативы  для  лечения  людей  из-за  их  возбуждающего  действия.
Большинство пациентов, которые обращаются ко мне, имеют серьезные заболевания, и я не хочу, чтобы
они получали энергию во время процесса выздоровления.

Я считаю, что сон и отдых, которые дает хорошее масло индики, наиболее полезны при подавляющем
большинстве заболеваний. Масло хорошего сорта индики очень эффективно при лечении депрессии и
часто может устранить эту проблему за очень короткое время. Большинство из тех, кто обратился ко
мне, были в депрессивном состоянии из-за других состояний, от которых они страдали. Когда состояние
вылечено или взято под контроль, депрессивное состояние, в котором они находились, просто проходит
». Рик Симпсон, Конопля: самое лекарственное растение

Рассеянный склероз (МС)

Каков ваш опыт лечения рассеянного склероза? Многие люди уже знают, что конопля может 
помочь, но не знают, как ее использовать.

«Недавно мы получили сообщение от женщины, страдающей рассеянным склерозом, которая год назад
приняла  две  унции  высококачественного  конопляного  масла  в  связи  с  ее  заболеванием.  Эффект  от
лечения маслом был очень успешным, и, хотя она не принимала масло в течение последнего года, она
остается  здоровой.  По моему опыту,  рассеянный склероз  часто излечим,  но людям,  которые годами
страдали  этим  заболеванием,  потребуется  время,  чтобы  исправить  ущерб,  нанесенный  болезнью.
Многие  больные  РС  курят  коноплю  для  облегчения,  но  использование  конопли  таким  образом  не
вылечит их, и болезнь будет продолжать прогрессировать.
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Единственный известный мне способ эффективно лечить  рассеянный склероз  и ущерб,  связанный с
этим заболеванием, - это регулярно принимать масло внутрь до тех пор, пока оно не излечится или не
будет взят под контроль. Если у вас рассеянный склероз, сделайте себе одолжение и попробуйте это
лекарство.  Предполагается,  что  жизнь  -  это  жизнь,  а  не  страдание,  так  почему же пациент  должен
позволять  этому состоянию разрушить  свою жизнь,  если его  можно эффективно  вылечить?  Я знаю
пациентов  с  этим заболеванием,  которые больше не  могли нормально ходить,  но  после нескольких
недель приема масла они снова могли нормально ходить. РС - лишь одно из многих состояний, которые,
по словам врачей, невозможно вылечить, вместо этого они говорят нам, что могут только справиться с
симптомами, в то время как сама болезнь продолжает сказываться. Если вы хотите доказать неправоту
своего врача, попробуйте масло и начните жить для разнообразия, и когда вы это сделаете, Я уверен, вы
поймете, что парень в белом не всегда может ответить на все вопросы ». Рик Симпсон, Конопля: самое
лекарственное растение

Зависимости

«Я  совсем  недавно  наблюдал,  как  неизлечимо  больной  морфинозависимый  онколог  отказался  от
морфина« ХОЛОДНАЯ ТУРЦИЯ ». Отказавшись от морфия, она почувствовала голод; больше не было
запоров; спала очень крепко, и ее боль контролировалась намного лучше.

Она также снова стала последовательной. УДИВИТЕЛЬНЫЙ. Если бы я сам не видел этого изменения
на 180 градусов, я бы НИКОГДА не поверил этому. Я никогда раньше не был сторонником марихуаны,
но это личное наблюдение заставило меня поверить в это ». Дженис

«Одна вещь, которую я заметил сейчас, когда я принимаю RSO уже 3 месяца, это почти избавило меня
от тяги к алкоголю. Раньше я выпивал пару напитков каждую ночь, но теперь я редко хочу выпить, а
когда я это делаю, я пью не так много, я также заметил, что мои штаны стали намного свободнее. Я
потерял 10 фунтов. Единственное, что я делаю меньше, - это употребляю алкоголь.

Я все еще ем то же самое и ем смесь орехов, печенья и т. Д. На ночь, когда у меня есть закуски, и я могу
даже есть больше, чем до Масла. Да, масло может заставить вас проголодаться.

Так что либо недостаток алкоголя, либо масла заставили меня сбросить 10 фунтов за 3 месяца. И я не
был действительно полноватым, 5 футов 10 дюймов и около 198 фунтов. Когда я был моложе, я всегда
был около 186 фунтов и в хорошей форме. Теперь я опустился до 187 фунтов в последний раз, когда я
проверял. Так или иначе, из-за масла или недостатка алкоголя я похудела. Просто счастливый побочный
эффект ». Скотт

«Опиаты  вызывают  у  меня  запор,  тошноту,  трудно  подобрать  правильную  дозу  для  эффективного
облегчения.  Они  вызывают  у  меня  головокружение,  делают  небезопасным  вождение  и  так  далее.
Марихуана - нет. Достаточно сказано." Фред

«15 лет опиатной зависимости лечится маслом. Я бы не пробовал, если бы не Рик. Так что я должен
сказать,  что  действительно  обязан  ему  жизнью,  поэтому  теперь  я  один  из  его  самых  больших
сторонников. Я всегда курил, но это никогда не помогало с болью, которую я испытывал от приема
таблеток. Я просто так много раз хотел умереть, потому что больше не отвечал за свою жизнь. Могу
сказать из-за RSO. Я НЕ на морфине, окси, перхоти, вика или субоксине ... это избавило меня от всего
этого !!!!! И мне 40 и снова 20. Мой артрит, который я чувствовал каждое утро, теперь ПОШЕЛ. Я
принимал  масло  внутрь  10  раз,  и  моя  жизнь  началась  снова.  Нет  слов,  чтобы  выразить  свою
благодарность. Если вы принимаете таблетки, начните с приема масла на ночь, если у вас нет недели,
чтобы  просто  поспать,  тогда  я  бы  пошел  по  этому  пути.  Напишите  мне,  если  возникнут  вопросы.
Ребекка
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«Каннабис избавил меня от бензо после более чем 30 лет зависимости, более 158 лет назад, без него, как
бы я ни был, я был бы мертв сейчас ...» Фил

«Я не принимаю обезболивающие, и теперь могу работать - я бы хотел, чтобы больше людей доверяли
силе природы!» Сью

Сон, Бессонница

«Что касается бессонницы, нет ничего лучше, чем правильно произведенное масло из хорошего сорта
индики, чтобы дать человеку необходимый сон. Последствия травмы головы оставили у меня то, что
лучше всего можно описать как безумный камертон в моей голове. Из-за этого высокого звука я не мог
уснуть, и я не мог получить необходимый мне отдых. Медицинская система давала мне много разных
лекарств  от  этого  состояния,  но  ничего  не  помогало.  Часто  у  меня  возникали  ужасные  побочные
эффекты от употребления этих препаратов, которые причиняли мне больше страданий, чем состояние,
от которого я страдаю.

Я обнаружил, что просто курение конопли позволяет мне отдыхать больше, чем любая из таблеток,
которые мне давала медицинская система. Затем, когда я начал принимать конопляное масло, я испытал
еще большее облегчение, и для меня было обычным делом получить от восьми до двенадцати часов
непрерывного сна.

В течение многих лет до приема масла я вставал более уставшим, чем когда ложился спать, и очень
мало отдыхал по ночам. Потом внезапно после приема масла я стала просыпаться утром отдохнувшей и
отдохнувшей.

По мере того, как многие из нас становятся старше, мы начинаем испытывать проблемы со сном, и это
может  очень  пагубно  сказаться  на  нашем  общем  здоровье  и  благополучии.  Врачи  могут  дать  вам
снотворное, но если бы вы действительно знали, из чего они сделаны, я сомневаюсь, что вы бы хотели,
чтобы они были в вашем теле.

Хороший ночной сон - это не то, что просто приятно, это необходимость, если вы хотите оставаться
активным и здоровым, и нет ничего лучше конопляного масла, чтобы дать вашему телу необходимый
отдых ». Рик Симпсон, Конопля: самое лекарственное растение

«Аарин: Я думаю, что съела слишком большой кусок ...  но это неплохо! Просто,  может быть, пора
спать.

- Как спала, Аарин? JB

Аарин: Отлично! Я все еще отдыхаю! Я обнаружил, что это уже помогает мне справиться с депрессией
и тревогой. Масло заставляет меня смеяться, лол.

У  меня  был  еще  один  пациент,  которому  я  показывал,  как  делать  масло,  и  у  него  тоже  есть
беспокойство. Он тоже смеялся. Это было здорово.

Я ем по размеру риса 4 раза в день в последние 2 дня, мне приходилось вдыхать лекарство реже, и у
меня минимальная боль ».

-  Так  должно  выглядеть  лечение  серьезного  заболевания,  не  так  ли?  Пациент  спит,  просыпается
отдохнувшим,  много  смеется  над  собой  и  глупостью  всей  ситуации,  не  испытывает  стресса,
беспокойства или побочных эффектов химических препаратов и т. Д. Мне лично это очень нравится ».
JB

«Я  принимаю  конопляное  масло  по  нескольким  причинам,  и  я  никогда  не  спал  так  хорошо  и  не
чувствовал себя так хорошо ... Спасибо, Рик Симпсон и Джей Би за сообщение, что это растение творит
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чудеса во всем, что только можно вообразить !! Просто СДЕЛАЙТЕ это людям и убедитесь в этом
сами !! Это единственный способ стать истинным верующим, поверь мне !! » Вал

- Спасибо, Вал. Это правда, что ничто не сравнится с личным опытом в том, на что способно масло. Как
только вы попробуете его, например, при ожоге или укусе комара, и зуд и боль исчезнут за секунды,
каждый сможет сказать вам, чего хочет, и вы узнаете, что они могут сказать вам, чего хотят, но масло
все равно останется. лучшее лекарство, которое есть. И вам захочется иметь его дома ведро, на случай,
если что-то случится.

Вам не нужно верить ни единому слову, которое мы говорим, просто сделайте масло, найдите кого-
нибудь с ожогом, раком кожи или диабетической язвой, затем нанесите его местно и посмотрите, что
произойдет. Затем помните, что то же самое произойдет внутри вашего тела, когда вы проглотите масло,
и это все, что вам нужно знать, на самом деле. JB

«Некоторые  люди  просто  невежественны  и  напуганы  ...  Благодаря  Рику  Симпсону  я  сам  смог
значительно снизить дозу обезболивающих, я имею в виду, что принимал 60 мг оксиконтина 3 утром и 3
перед сном, и принимал их. более 8 лет ... Это отстой!

Теперь, после запуска масла, я принимаю только 1 час утром и 1 час после полудня! Говорите о чуде, по
крайней мере, так я его вижу! Врачи сказали мне, что я никогда не смогу упасть и не смогу перестать их
принимать. Мальчик, сделал «Рик Симпсон», и я доказал, что мои врачи ошибаются.

Я делаю это и чувствую себя лучше, чем когда принимал эти проклятые ядовитые таблетки! Несмотря
на то, что я принимал такую высокую дозу оксиконтина, я все еще испытывал боль изо дня в день, не
спал и не ел ...

Сегодня у меня нет боли, я сплю нормально и ем больше! И я не прекращаю своих поисков, чтобы
избавиться от этих таблеток. Я надеюсь, что к тому времени, когда я буду принимать масло в течение
месяца, я полностью выйду! Пожелайте мне удачи! »Нэнси

На  самом  деле  у  меня  шизофрения,  и  я  использую  медицинский  каннабис  для  лечения  побочных
эффектов, связанных с моим состоянием, таких как беспокойство и бессонница. Лекарство работает, с
тех пор, как я начал чаще принимать лекарства, я мог спать, чего не мог раньше.

Многие мои симптомы появляются, когда мне не хватает сна. Я никогда не слышал голоса во время
употребления каннабиса, я чувствую, что он действительно защищает меня от них ... «Хосе

-  Согласен,  Хосе,  недосыпание  является  причиной  многих  психических  расстройств.  Совершенно
логично,  что  если  человек  не  выспался,  он  чувствует  себя  не  так  хорошо,  как  через  десять  часов
освежающего сна после употребления масла. JB

«Чем больше успокаивающего, тем лучше. Я использую его на ночь перед сном, и он работает. Сейчас я
сплю 8 часов подряд. Отдых был для меня самым лучшим. Чтобы привыкнуть к силе 80% и выше, вам
потребуется  время,  но  вы добьетесь  этого.  Начните  с  0,01  мл,  как  указано,  и  продолжайте  с  этого
момента. Я пробовал для начала 0,025 ... в следующий раз взял только 0,01 мл. 0,025 мл положили меня
на диван на 10 часов.  Будьте осторожны, но не забудьте  взять его.  Как я уже сказал,  ночь -  самое
подходящее время для меня. Может работать днем и ОТДЫХАТЬ ночью ». Джон

«Я даю масло своему жениху (Джейсону), он не принимает много, и это очень утомляет его. Он спит
большую часть дня. Я собираюсь отстранить его от этого на день или два, чтобы посмотреть,  какие
изменения он внесет ... затем, может быть, дам ему чуть-чуть вроде 1/2 зерна риса (по крайней мере, это
то, что мы читали), может быть мы сделали это быстро для него ». Джейсон

- Джейсон, сонливость в порядке,  и вы хотите,  чтобы пациент спал как можно больше. Седативный
эффект исчезнет через несколько недель, но, наоборот, это не что-то нежелательное.  С наилучшими
пожеланиями, JB
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В: Сделать что-нибудь сегодня для человека, который в белых халатах сказал, что ему осталось жить
две недели, и больше они ничего не могут для него сделать. Я надеюсь, что скоро у всех будут хорошие
новости.  Попытки  заставить  его  бросить  курить,  изменить  диету  и  многое  другое,  чтобы  дать  его
иммунной системе шанс на борьбу. Спасибо, Рик и Джей Би за ваши знания и за настоящее лекарство.

A: Дэйв, дай ему покурить, без разницы, ест ли он масло. Кроме того, он будет много спать, так что все
равно будет много курить.

Что касается изменения диеты сейчас, ну, он должен изменить ее разумно, но не кардинально, пусть ест
то, что он чувствует. Не обязательно колбасу, но что-то разумное. Повысьте pH его тела, заставьте его
есть семечки от двух яблок каждый день. Самое главное - как можно быстрее набрать в него как можно
больше масла. Еще есть шанс. Для достижения наилучших результатов сочетайте употребление масла,
суппозиториев, испарения и местного применения. Даже если он этого не сделает, он до конца проживет
максимально качественную жизнь, и это тоже очень важно. Уверен, что это будет больше двух недель,
но  посмотрим.  Врачи  не  всегда  оправдывают  свои  прогнозы,  когда  в  дело  вступает  нефть.  С
наилучшими пожеланиями, JB

«Я сплю очень крепко и дольше, чем обычно. Когда я встаю, я чувствую себя очень отдохнувшим, а не
вялым, как при курении ». Терри

«Я хорошо сплю и мечтаю, но просыпаюсь в сонном состоянии. На это уходит часы, а потом это длится
очень-очень долго. Я использую его каждую ночь. Он снимает боль при артрите и позволяет мне спать
». Кэтрин

«У  меня  рак  и  апноэ  во  сне.  Я  не  только  отлично  сплю,  но  и  не  просыпаюсь  от  приливов.  Это
благословение ». Стефани

«Это похоже на то, что я счастливо умер!» Mal

«Мой разум без этого похож на пробку в Нью-Йорке. С его помощью - он превращает его в состояние
сада дзен, продолжая при этом функционировать на нормальном уровне ». Андрис

«У меня расстройство сна в течение 20 лет, масло RSO впервые помогло мне уснуть, и я избавился от
боли при пробуждении! Ура!" Бонни

«У меня грыжа межпозвоночного диска, которая давит на мой седалищный нерв, вызывая сильную боль
от нижней части спины вниз по левой ноге до пальцев ног. Я принимал 3 ибупрофена каждые четыре
часа, просто чтобы встать с постели и ходить. Я начала принимать масло почти две недели назад от боли
и воспаления. Теперь мне не нужен ибупрофен, я сплю лучше, чем когда-либо, мои коллеги отметили
мое лучшее настроение и общее счастье. Я ХОРОШО СЕБЯ ЧУВСТВУЮ!" Дженнифер

Я давал своему 14-летнему Питу масло в течение 4 недель от рака.  Иногда она становится немного
«дерганной» и напивается, когда я даю ей слишком много, но когда беспокойство проходит, она спит
как щенок.

Она отказалась принимать лекарства от ветеринара, поэтому мы взяли масло. Еще рано, но я записываю
ее  успехи.  Ей потребовалось  около недели,  чтобы привыкнуть  к  маслу  и  снова развить  аппетит.  Я
завидую, потому что на данном этапе мы можем позволить себе только масло для нее. Люби прекрасные
истории каждого! »

«У меня социофобия (точнее  сказать  социальное тревожное расстройство),  депрессия и бессонница.
Никогда  не  принимал  масло,  потому  что  не  могу  найти  его  здесь,  где  живу,  также  не  могу  его
выращивать и добывать сам ... но я курил около десяти раз, и я почувствовал, что после первого раза я
смог теперь сплю всякий раз, когда я чувствовал себя усталым, у меня был «месяц без депрессии на всю
жизнь»,  я  никогда не чувствовал себя таким счастливым (без депрессии) и со всей этой жизненной
силой,  даже  принимая  самые  сильнодействующие  лекарства  (которые  приводят  меня  к  другим
проблемам со здоровьем ) для этого также сильно уменьшилась моя социальная тревожность (фобия), и
мне не нужно было быть «кайфом», чтобы почувствовать это, если бы я курил за 1 или даже 2 дня до
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того, как мне нужно было выйти и поговорить с другими людьми. , оставайтесь в общественном месте
(что  делает  невозможным  из-за  этого  расстройства),  ТЕПЕРЬ  Я  МОГУ  ЭТО  СДЕЛАТЬ,  снова
почувствовал себя живым как «нормальный человек», никакое лекарство этого не сделало. Проблема в,
из-за законов, приоритета травы, а также социальных предубеждений и незнания о растении, я даже не
могу  его  больше  курить,  не  хочу  «кайфовать»,  просто  хочу  снова  жить  без  этих  проблем,
ограничивающих жизнь, Там очень много анонимов люди, которые живут, как я, с какой-то фобией и
другими расстройствами, и я думаю, что масло может быть решением ». Пабло

«Вы можете спросить Рика и / или JB, мы обнаружили, что использование продукта, который содержит
20-30% сативы, является одной из лучших комбинаций для решения проблем, связанных с тревогой».
Брюстер

- Нам нравится работать с кроссами сативы с преобладанием индики и 20% ТГК и более, именно по
этим  причинам.  Действие  лучших  масел  чрезвычайно  мощное  и  успокаивающее,  но  при  этом
эйфорическое и даже лучший афродизиак. Когда вы даете пациенту лекарство с таким эффектом, вы
можете быть почти уверены, что он получит удовольствие от его приема. А кто бы не стал? Вы хорошо
спите,  вы просыпаетесь отдохнувшими, в эйфории и полными желания сделать кого-то счастливым.
Кому бы это не понравилось? JB

«Мне нравится узнавать о RSO каждый день и о том, что он сделал для людей / животных. Если это
масло делает то, что говорят, его нужно кричать с самой высокой горы, а не утихомиривать. У меня не
было личного опыта с этим, но наверняка бы, если бы я или кто-либо, о ком я заботился, обнаружили,
что нам это нужно.

А пока я читаю столько постов, сколько могу. Мне еще предстоит прочитать сообщение, в котором
говорится: «Спасибо, Рик Симпсон - я был полностью обкурен, это было круто, чувак».

- Спасибо за поддержку, Дебби Нолан, я уверен, что очень скоро вы напишете пост, в котором будет
именно  так.  Ощущение  в  теле,  когда  человек  принимает  правильную  для  него  дозу  RSO,  можно
охарактеризовать только как «очень круто». Или очень круто. Или, может быть, потрясающе круто. Это
одно из самых приятных ощущений, которое можно испытать, оно очень естественное, успокаивающее
и успокаивающее.

Как мы говорим, лучшие масла обладают очень успокаивающим, но при этом эйфорическим эффектом
при приеме внутрь. Итак, вы хорошо спите, а затем просыпаетесь, хихикая, как ребенок. И когда вы
хорошо  спите  и  просыпаетесь,  хихикая,  у  вас  больше  шансов  почувствовать  себя  хорошо  и
отдохнувшим,  чем  когда  вы  плохо  спите  и  не  просыпаетесь,  хихикая.  А  когда  вы  чувствуете  себя
хорошо и отдохнувшими, ваше тело, по логике, выздоравливает и работает лучше. Никакой ракетной
науки, как всегда с медициной каннабиса. JB

«Хотя эндоканнабиноидная  система  влияет на широкий спектр биологических  процессов  (таких как
аппетит и сон), эксперты полагают, что ее общая функция заключается в регулировании гомеостаза.

Гомеостаз  является  ключевым  элементом  биологии  всего  живого  и  лучше  всего  описывается  как
способность поддерживать стабильные внутренние условия, необходимые для выживания. Заболевание
-  это  просто  результат  какого-то  аспекта  неспособности  достичь  гомеостаза,  что  делает
эндоканнабиноидную систему уникальной мишенью для медицинских приложений ».

- Другими словами, все дело в балансе. Ничего нового. JB

Глаукома, восстановление зрения

«Глаукому и ее последствия в большинстве случаев можно довольно легко контролировать, поскольку
многие  разновидности  конопли  эффективны  в  значительном  снижении  глазного  давления.  Нередко
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люди, страдающие глаукомой, используют конопляное масло, чтобы увидеть значительное улучшение
зрения. Многим пациентам даже приходится менять очки, потому что их старые линзы по рецепту стали
слишком прочными.

Как  вы  думаете,  имеет  ли  смысл,  что  глазные  врачи  даже  не  будут  упоминать  каннабис,  хотя
известно, что он эффективен, по крайней мере, с 1800-х годов?
Опять  же,  конопляное  масло,  приготовленное  из  правильных  сортов,  является  очень  эффективным
средством от глаукомы, и я не знаю ничего лучше или безопаснее для снижения глазного давления.
Влияние конопли на глазное давление было известно очень давно, но медицинская система старается
даже не обсуждать использование конопли при глаукоме. К сожалению, похоже, что сегодня многие
врачи гораздо больше думают о деньгах, чем об исцелении.  Я не могу объяснить, как глазной врач
может сидеть и смотреть, как пациент медленно слепнет, и не говорить пациенту, что конопля может
сделать для его состояния. Слишком часто в конце концов пациенты полностью теряют зрение из-за
того,  что  слепо доверяли советам своих врачей.  Для многих офтальмологов не имеет значения,  что
пациент теряет способность правильно видеть. Пока что, Я считаю, что то, что они делают, позорно, и
мне  очень  жаль  тех,  у  кого  отняли зрение  только из-за  жадности  ».  Рик Симпсон,  Конопля:  самое
лекарственное растение

«Я только что приготовил партию« конопляного масла »пару ночей назад и партию сливочного масла. Я
давал масло пациенту с опухолью головного мозга, до приема масла она почти ослепла, после месяца
приема масла ее зрение почти полностью восстановилось.  Вы не получите таких же результатов  от
масла.  Вы получаете  лечебные  результаты  от  сливочного  масла,  однако  масло  -  это  гораздо  более
концентрированная  форма  лекарства,  и  оно  работает  практически  для  чего  угодно,  это  просто
потрясающе ».

«Принятие внутрь восстанавливает зрение моей матери. Она официально слепа на левый глаз.  Из-за
травмы она осталась без линзы, а после нескольких операций у нее осталась глаукома. Она уже полтора
года в RSO, пользуется им ежедневно. Она никогда не замечала, насколько вернулось зрение, пока не
накрасила  глаза.  Она  была  слепой  на  этот  глаз  40  лет,  поэтому она  научилась  наносить  макияж с
закрытыми глазами. Единственный способ, которым она могла применить его к своему здоровому глазу,
- это закрыть здоровый глаз, оставив ее полностью слепой. Что ж, в последний раз, когда она закрыла
свой здоровый глаз, она начала видеть и фокусироваться через свой слепой глаз. Она лишь время от
времени красится, поэтому не совсем уверена, сколько времени прошло до того, как ее зрение начало
возвращаться, но после того, как она была на масле более года, теперь она может различать образы,
цвета и т. Д. и даже читала некоторые вещи с ее плохого глаза! Я держал в руках пакет Lays Chips, и с
другого конца стола она могла читать слова Lays. Она думает, что если бы у нее был новый объектив, ее
зрение полностью восстановилось бы. Чтобы получить новую линзу, она должна быть внесена в список
доноров органов - я не уверен, что ее страховка покроет что-либо подобное, так что на данный момент -
это  масло  дало  ей  чудо  -  чудо  зрения  там,  где  когда-то  была  только  тьма  !  Так  что  я  бы  сказал,
НИКАКИХ  КАПЕЛЬ  НЕ  НУЖДАЮТСЯ  -  только  стабильные  поставки!  А  теперь  приступайте  к
созданию  лекарства!  Ах  да,  у  нее  НИКАКИХ  ДОКАЗАТЕЛЬСТВ  ГЛАУКОМЫ!  »  Линдси  Чтобы
получить  новую  линзу,  она  должна  быть  внесена  в  список  доноров  органов  -  я  не  уверен,  что  ее
страховка покроет что-либо подобное, так что на данный момент - это масло дало ей чудо - чудо зрения
там, где когда-то была только тьма ! Так что я бы сказал, НИКАКИХ КАПЕЛЬ НЕ НУЖДАЮТСЯ -
только стабильные поставки! А теперь приступайте к созданию лекарства!  Ах да,  у нее НИКАКИХ
ДОКАЗАТЕЛЬСТВ ГЛАУКОМЫ! » Линдси Чтобы получить новую линзу, она должна быть внесена в
список доноров органов - я не уверен, что ее страховка покроет что-либо подобное, так что на данный
момент - это масло дало ей чудо - чудо зрения там, где когда-то была только тьма ! Так что я бы сказал,
НИКАКИХ  КАПЕЛЬ  НЕ  НУЖДАЮТСЯ  -  только  стабильные  поставки!  А  теперь  приступайте  к
созданию лекарства! Ах да, у нее НИКАКИХ ДОКАЗАТЕЛЬСТВ ГЛАУКОМЫ! » Линдси
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Редкие или не очень распространенные заболевания и 
недомогания

В. Привет, Рик / Джей Би, слышали ли вы когда-нибудь о редкой болезни Порфирии? Если да, лечили
ли вы кого-нибудь с RSO, и каковы были результаты?

А. Нет,  не видел. Но, судя по тому, что я читал об этом, я не вижу причины, по которой масло не
должно помогать вылечить это или взять под контроль. Это обязательно поможет с симптомами этого
редкого и, безусловно, очень неприятного состояния.

Я бы следовал протоколу на нашем сайте, я бы ел масло и использовал его в суппозиториях (так оно
попадет прямо в кровоток). Я бы использовал масло наружно в виде настойки или мази для кожных
заболеваний / проявлений (оно снимет весь зуд и другой дискомфорт).

Я бы съел не менее 60 г в течение двух или трех месяцев, я не использовал бы какие-либо химические
вещества, я просто следовал бы инструкциям Рика Симпсона. Если 60 г не вылечили или не взяли под
контроль, я бы съел еще 120 г. И если это не принесет удовлетворительных результатов, тогда я просто
начну вбивать в себя масло, раз, два, три грамма в день или даже больше, если я смогу его принимать, и
я просто буду есть столько, сколько смогу, как можно быстрее. . Почему? Потому что, когда масло вам
не помогает, маловероятно, что вы найдете что-то еще, что поможет. Также агрессивно нужно лечить
агрессивные заболевания. С наилучшими пожеланиями, JB

«Так что хорошие новости, JB & RICK !!! Я сегодня пошла к врачам за результатами анализов! Моя
щитовидная  железа,  которая  была  недостаточно  активна  и  лечилась  22  года,  теперь  переходит  в
активное состояние! Я сам принимаю RSO только целый месяц, я также втираю настойку прямо в горло,
и я также испаряю RSO! Я так безумно этому рад!

Он действительно классный врач, который был там и поддерживал меня во всем этом, и прекрасно
знает, Я НА САМОМ ДЕЛЕ ИСПОЛЬЗУЮ RSO OIL! Он доктор, и он все еще хочет сделать УЗИ моей
щитовидной железы, чтобы проверить наличие узелков! Что ты думаешь об ультразвук?

Я всегда буду принимать это масло с гордостью до конца своих дней, это кажется правильным, в этом
весь смысл! Рецептурные препараты - это ЗЛО! Еще у меня много проблем со здоровьем, которые я
сейчас лечу этим чудесным маслом! Мальформация Киари 1-го типа ствола головного мозга, а также у
меня тяжелый запястный канал и многое другое!

Мне 45 лет, и сегодня я не чувствую себя такой избитой и обиженной, как раньше! Я уже упоминал, что
7 месяцев назад мне сделали операцию на головном мозге, и я не принимал никаких наркотиков после
операции из-за печеночной недостаточности из-за лекарств! Я действительно являюсь доказательством
того, что это масло от БОГА! Это все, что мы должны принимать как лекарство!

Спасибо JB и Рику за все, что вы делаете от всего сердца! Больше никаких препаратов для щитовидной
железы, УРА !!!!!!!! » Марджин

- Поздравляю, Маржен. Что касается УЗИ, ну, думаю, вы знаете ответ. Чем меньше сканирований, тем
лучше, это все, что я могу сказать.

Я лично не стал бы приближаться к тем, кто не рассказывал бы мне о нефти в течение 22 лет, но если вы
думаете, что этим людям еще есть что сказать вам, не стесняйтесь говорить с ними, а именно, если вам
действительно интересно, что они говорят о медицине. Но это почти все, что я позволил бы им делать,
только  говорить,  чтобы  они  не  причинили  вам  столько  вреда,  как  если  бы  их  разговоры  были
переведены в «потребность» проглотить таблетки по их выбору.

С наилучшими пожеланиями и держитесь подальше от тех, кто 22 года давал вам неправильные советы.
Будьте счастливы, что вы пережили их «лечение», другим повезло меньше. JB
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«Можно ли использовать масло каннабиса для лечения бешенства?» Аами

- Аами, да, но это, вероятно, потребует на некоторое время ввести пациента в кому с очень высокими
дозами масла, особенно в запущенных случаях. JB

«У моего опекуна есть пациентка, у которой диагностировали волчанку и отравление ртутью по всему
телу. Примерно через год использования домашнего масла отравление ртутью полностью исчезло,  и
волчанка  почти  исчезла.  Волосяные фолликулы брали каждые 2  недели,  чтобы точно узнать,  что  и
сколько  ядов  содержится  в  ее  теле,  чтобы подтвердить  ее  успехи.  Действительно  удивительно,  что
можно вылечить  естественным путем.  Стоит  немного,  но  все  же более  здоровый и  стоит  жизни!  »
Джесси

«Мне поставили диагноз« первичный миелоидный фиброз », я принимала лекарства, которые помогали,
но не была удовлетворена из-за усиливающихся болей, отсутствия аппетита и снижения показателей
крови, увеличения размера селезенки, бессонницы. После того, как я принимал это лекарство в течение
одного года и  не  почувствовал серьезных фундаментальных изменений,  я  решил попробовать  RSO,
всего 1 месяц на масле, моя боль исчезла, аппетит вернулся, анализ крови растет, я сплю как камень ».
Aguae

«Я  использую  его  для  лечения  своей  медицинской  аномалии  ...  несколько  больниц  в  моем районе
говорят, что это невозможно ... но RSO великолепен ... Я отказываюсь от шунта VP в моем теле, у меня
заболевание соединительной ткани и несколько другие редкие проблемы ...  4 операции на головном
мозге за 36 дней, и я отказался вводить наркотики ... исключительно медицинская марихуана, RSO и
дыхание ... Я никогда в жизни не выздоравливал так быстро ... даже как показывают мои лаборатории
мое тело так испорчено, что моя боль на самом деле не так уж и плоха… »Кэти

«Следующее принадлежит джентльмену,  который попал в серьезную автомобильную аварию в 1977
году.  Он  страдал  от  паралича  лицевого  нерва,  слезные  протоки  не  работали,  ему  приходилось
использовать глазные смазки, частичная потеря зрения на один глаз. Кроме того, у него была травма
головы, в результате чего возникли проблемы с памятью, речью. Он ходил с тростью и все прошедшие
годы провел  в  боли.  Это  из  сообщения,  которое  он  отправил.  == «Масло  восстанавливает  меня  на
клеточном уровне. Вся рубцовая ткань справа от меня исчезла! Теперь у меня есть движение правого
глаза. Я даже могу улыбаться, теперь паралич моего лица уходит. Все это произошло за последние 6
месяцев. Однажды из-за боли от опухоли я увеличил дозу до грамма и 11/2 грамма в день в течение дня.
Пару месяцев назад я смотрел телевизор и понял, что вижу правую сторону носа. Впервые я это увидел
с 1977 года. Я начал заниматься этим. Теперь у меня полное движение ». Масло каннабиса ... не только
против рака ». Корри

Животные - Отзывы

«Я  лечил  опухоль  на  ухе  у  моей  собаки  с  помощью  RSO ...  Это  было  ОГРОМНОЕ,  и  теперь  это
ПРОШЛО !!!!» Андреа

«У моей собаки остерсаркома (рак кости).  Неделю назад мне ампутировали ногу,  через неделю ему
предстоит химиотерапия. При его раке он обычно распространяется на легкие, 95% собак умирают от
рака легких в течение года. Если бы это была ваша собака, вы бы начали принимать масло сейчас и по-
прежнему  проводить  химиотерапию,  или  не  химию  и  прямое  масло?  Для  людей  вы  начинаете  с
рисового зерна, а с собакой весом 70 фунтов вы бы начали с одной трети этого количества два раза в
день? Спасибо, что прочитали это, и я с нетерпением жду вашего ответа ». Еда

«Эда,  масло  спасло  нашу  драгоценную  собаку  Софи.  Она  умирала.  Дайте  собаке  масло  как  можно
скорее ... Химиотерапия убьет ее. Молитвы с вами ... »Брюстер

«Я только что получил отличные новости о собаке моих друзей, которыми я должен был поделиться!
Несколько месяцев назад у ее питбуля Максимуса была опухоль внутри одной из задних ног, которая
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бесконтрольно  росла.  Ветеринар  сказал  моей подруге,  что ей пришлось  заплатить  более трех тысяч
долларов, чтобы ампутировать ему ногу, иначе она распространилась бы, и он умрет в течение года. Это
было около 4 месяцев назад. Тогда, когда я узнал о ее статусе по поводу запланированной операции, я
написал  ей  и  предложил  кормить  его  маслом  каннабиса.  Она  решила,  что  попробует  естественное
лечение, прежде чем делать что-нибудь радикальное и необратимое, например ампутацию. К счастью
для нее (и Максимуса), у нее уже была карточка с каннабисом, так как она живет в Калифорнии. Итак,
она пошла в аптеку каннабиса и купила немного.  Она кормила его одной каплей масла размером с
горошину два раза в день во время еды. Она сразу сказала, что заметила, что ему стало меньше боли и
он почувствовал себя намного комфортнее. К тому же его привычки в еде вернулись в норму. Через
несколько недель он мог даже бегать, не хромая, поэтому она отменила операцию и придерживалась
естественного лечения. Она только что вернулась домой после осмотра ветеринара и обнаружила, что
его  опухоль  ПОЛНОСТЬЮ  исчезла.  Никаких  следов  опухоли  не  осталось.  Ветеринар  был
действительно шокирован, когда она рассказала ему, как вылечила его.

К вашему сведению: это третья собака, о которой я знаю, которую спасло масло каннабиса. Я также
знаю множество спасенных людей. Если вы все еще думаете, что конопля не лечит рак, значит, вы не
обращали на нее внимания. Я знаю правду уже много лет, и я никогда не находил никого, животного
или человека, которого масло каннабиса не смогло бы спасти ». Лара

«Некоторая детская лимфома Т-клеточный рак CLCT-1 ушел! Мы будем ходить к ветеринару только
для проведения анализов каждые три недели на общий анализ крови для измерения уровня кальция и
FNA для контроля количества красных и белых клеток крови на наличие раковых Т-лимфоцитов. Ей
больше не нужны прописанные лекарства, но мы будем держать ее на масле Рика Симпсона, которое
ежедневно лечит рак, до конца ее жизни. Мы благодарная семья ». Некоторому ребенку нужно чудо

«Потрясающая история! Я зарабатываю и принимаю RSO для поддержания здоровья, так как моя семья
болела раком. Я начал давать его своим собакам, так как у них обоих небольшие опухоли, а у моей
шетландской овчарки дискоидная волчанка, форма собачьей волчанки. Это невероятно! За пару недель
опухоль одной собаки уменьшилась на 70%, а другая собака с волчанкой чувствует себя прекрасно!
Впервые за много лет заживает ее красный, опухший и болезненный нос! Я перепробовала рецепты,
стероиды, диету, и ничего не помогло. RSO лечит волчанку моей собаки, я знаю, что это может помочь
и людям! «Эшли

«Моя  кошка  получала  1/4  -1/3  зерна  риса  размером  2-3  раза  в  день  для  лечения  и  лечения  своей
хронической воспалительной ИМП, когда несколько приемов жидкости, антибиотиков и лекарств не
могли, также посадили его на сыроедение, и он не повторилось. Конечно, от рака вы бы использовали
более высокую дозу. Обычно я стараюсь подобрать дозу, которая, кажется, не слишком сильно влияет
на них - она  никогда не повредит им, но владелец заметит сонливость, недержание мочи, возможно,
небольшое опьянение. Конечно, в раке вам все равно - просто постепенно увеличивайте дозу как можно
быстрее.

Это для «обслуживания» - например, у моей собаки, которой удалили глаз из-за глаукомы (и она делает
УДИВИТЕЛЬНОЕ  состояние),  существует  риск  того,  что  другой  глаз  станет  глаукомой,  поэтому  я
дозирую ее не менее двух раз в день с небольшим количеством масла и нашел хорошее доза, которая не
вызывает недержания и т. д., но она все еще получает масло. Я попросил ее принять еще перед глазом от
боли. Я действительно чувствую, что масло помогло ей больше, чем обычные обезболивающие после
операции - в 1-й или 2-й день она приняла 1-2 дозы обезболивающих, после чего я пошел только в RSO,
на следующий день после операции она уже хотела снова поиграть в мяч и была и остается счастливой
девушкой. Хлоя на самом деле слижет RSO с моего пальца - в отличие от моей кошки, которая это
ненавидит. РЖУ НЕ МОГУ (…)

Я не считаю, что RSO вызывает беспокойство у животных - светочувствительность можно заметить при
более высоких дозах.
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Я даже использовал RSO на своем хорьке  -  он был очень  стар  и  однажды проснулся  от  того,  что
внезапно стал очень слабым, возможно, у него был инсульт. Я дал ему крошечные дозы RSO в течение
дня, чтобы он просто продолжал спать - в тот вечер он, казалось, просыпался - качал головой и вел себя,
как мои собаки, когда они едят каннабис, я просто оставил его спать, думая, что его тело собирается по
крайней мере, он не испытывает боли или страданий - у меня была половина идеи, что он проснется
нормально - к сожалению, он скончался, но его качество жизни до того последнего дня было отличным,
поэтому я чувствую, что RSO дало ему лучшее в последний день возможный. Я знаю, что у него не
было боли, и он спал очень мирно, и я знаю, что это было не слишком много RSO, потому что ему
давали дозу утром и рано днем, тогда ничего, и я проверил его очень поздно тем вечером, он просто
спал ... он мог проснуться, но он просто хотел спать ».

Уитни - Лучшее качество жизни до конца, это тоже имеет большое значение, когда речь идет о масле.
Спасибо, JB

«Вчера Хлое, моей 8-летней стерилизованной суке фокстерьера Хилер, был поставлен диагноз глаукома
на один глаз. Давление в ее 1 глазу было очень высоким, и она могла навсегда ослепнуть на него. Мы
сделали экстренное лечение с помощью внутривенного введения жидкостей и маннита, и она принимает
несколько лекарств. Давление немного снизилось, но не сильно, и сейчас ей не нравится привыкать к
полуслепой жизни. Я хочу лечить ее с помощью RSO, поскольку это было невероятно для моей боли и
моей  подруги,  и  я  действительно  верю  в  масло,  и  истории,  которые  люди  здесь  рассказывают,
невероятны. Я не хочу, чтобы у Хлои закончилась глаукома другого глаза, и я хочу вылечить все, что
смогу, на пораженный глаз. Я понимаю, что масло помогло многим домашним животным, и я был бы
так счастлив, если бы Хлоя могла восстановить свое зрение или даже какое-то зрение в пораженном
глазу ... Спасибо за любую помощь или совет!

- Уитни, просто давай ей по маслу. Некоторые масла лучше при глаукоме, чем другие. Самый простой
способ узнать, насколько это может быть эффективно, - это принять дозу и утром посмотреть в глаза.
Если  они чистые,  поищите  другой штамм или комбинацию штаммов,  если вам нужно очистить  их
много,  это,  скорее  всего,  хороший  штамм  для  снижения  внутриглазного  давления.  С  наилучшими
пожеланиями, JB

«Спасибо,  Джей Би!  Вчера  я  подумал,  что  мы достигли  невероятных  успехов,  глаз  был чистым (я
вытаскивал из них слизь весь день), а зрачок не был полностью расширен, и хотя он не соответствовал
зрачку другого глаза, я думал, что он реагирует на свет, но сегодня утром снова кажется пасмурным.
Может, при ярком свете, как вчера, будет лучше ... Сколько и как часто вы рекомендуете мне дозировать
ее? До сих пор я принимал очень-очень маленькую дозу размером с горошину, ей всего 30 #, и это,
кажется, влияет на нее, эти собаки всегда любили есть стебли, листья или тараканов, курить и т. Д.,
Поэтому я могу сказать, когда она поражена. от масла тоже, и это, кажется, действует на нее немного
так же, как если бы она ела стебли, хотя меня это не беспокоит, мне кажется,  это означает,  что это
«работает» ». Уитни

- Уитни, я бы давал ей что-нибудь хорошее два или три раза в день. Чем больше ты в нее попадешь и
чем быстрее, тем лучше. Даже ей пришлось поспать день или два, кого это волнует. Кома, вызванная
коноплей, не повредит. JB

"Звучит неплохо! Я сделаю это сегодня. Вчера она тоже была изрядно взбудоражена. Спасибо за такой
быстрый ответ, JB! » Уитни

«Моя собака вчера съела часть растения, потому что он знал, что это поможет его желудку, после того
как он съел остатки куриного обеденного жира и съел его кучу. Угадай, что было в ее рвоте - горшечные
листья. Умная собака ». Донна

«Привет, Джей Би, я отдаю RSO своим лошадям. На самом деле, на прошлой неделе я испугался, что
заболел мой мерин, я дал ему около 1/3 грамма нашего ISO-масла, и он был ТАК ПОРАЖЕН !! Он
получил успокоительное.  Итак ...  он действует на лошадей,  и если 1/3 грамма - это успокаивающее
средство  для  лошади,  представьте  себе  его  целебные  свойства.  Ему  потребовалось  около  24  часов,
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чтобы избавиться от его последствий. Я сократил его пероральную дозу примерно до рисового зерна для
поддержания здоровья ». вереск

«Думаю, это  было еще в  70-х годах,  когда  FDA впервые сообщило,  что  каннабис  убивает раковые
клетки ... все, что я знаю, это то, что рак желудка моей кошки, кажется, исчез, теперь она хорошо ест,
набирает вес и бегает, как новый котенок ...» Тони

«Я давал своей 19-летней кошке молотый декарбоксилированный каннабис с декабря 2011 года. Она
была очень вялой, жидкой какашкой, признаками кошачьей старости ... знакомая, которая работала у
ветеринара, посоветовала дать ей 1/4 аспирина, 1 / 4 т метамуцила ... делал это в течение нескольких
дней,  затем решил попробовать каннабис ...  Я добавляю небольшое количество в ее влажную пищу
каждые пару дней ... она все еще с нами !!! » Лори

«Джей Би, мы сделали ей несколько партий, так как мы делаем ей новую партию каждые 2 месяца, так
как она принимает 1 кубик в день. Мы использовали 2 разных сорта. В настоящее время она использует
ту же партию, что вылечила рак моей кошки ». Чарли

«Я  должен  вас  поблагодарить.  Моей  любимой  кошке  14  лет  1  июня  поставили  диагноз  -
плоскоклеточный рак. Я вылечил его с помощью RSO за ОДНУ НЕДЕЛЮ! Ветеринар говорит, что это
чудо. Я вернул его к нему 8 июня, и он спросил меня, был ли это тот же кот, потому что опухоль во рту
почти исчезла, и он полностью ожидал, что я вернусь, чтобы он его уложил. Сейчас он почти полностью
выздоровел.  Я  очень  его  люблю  и  должен  поблагодарить  вас  за  то,  что  вы  поделились,  как
БЕСПЛАТНО правильно приготовить лекарство! »

«Моему коту поставили диагноз« быстрорастущая, агрессивная, неизлечимая, неоперабельная »форма
рака в июне прошлого года - плоскоклеточный рак перегородки, что так уродливо, как это звучит. Ему
дали максимум 1-3 месяца, и мой ветеринар мягко посоветовал мне «отпустить его сейчас». Я плакал,
думал об этом и решил, что просто не могу смотреть, как он умирает. Я зашел в интернет и обнаружил,
что  от  рака  существует  очень  много  лекарств.  Начала  давать  ему  несколько  добавок  и  т.  Д.  Он
чувствовал себя хорошо, но рак все еще рос и влиял на его дыхание. Наконец, опухоль начала расти на
другую сторону носа, и в декабре он начал спускаться. Я подумал, ладно, пора.

Затем я открыл для себя каннабис и то, как он может убить рак. Короче говоря, Тед занимается RSO с
декабря. Поначалу было довольно сложно получить правильную крошечную дозу, потому что он кот. И
намного меньше человека. Он спит НАМНОГО лучше, его дыхание лучше, когда он спит, его аппетит
вернулся, хотя и не тот, который был раньше. Это все продолжающееся путешествие, и я не знаю, чем
оно закончится.

Однако опухоль кажется уплощающейся, хотя и очень медленно. Я думаю, если бы это не был такой
ужасный  рак,  он,  вероятно,  вылечился  бы  несколько  месяцев  назад.  Мой  ветеринар  в  восторге  и
впечатлен  тем,  как  у  него  дела.  Так  что  я  просто  принимаю  это  изо  дня  в  день  и  счастлив,  что
большинство  из  этих  дней  кажутся  хорошими.  Его  максимальный  срок  годности  истек  в  сентябре
прошлого года, так что с ним все в порядке ». Анн-Мари Лейдл

"Ура!!!! У меня тоже есть котенок каннабиса. Высококачественное масло каннабиса избавило меня от
необходимости  выложить  4800  долларов  ветеринарам  на  разделку  ...  Я  имею  в  виду,  э  ...  сделать
операцию на ухе моей кошки, чтобы удалить опухоль. Ура для Cannabis Kitties n Cannines! » LinZy

«Вещество типа RSO спасло жизнь собаке весом 40 фунтов - масло с этиловым экстрактом, в остальном
идентичное маслу RSO, которое использовалось для спасения моей собаки, выпившей антифриз соседа.
Ветеринар сказал по телефону, что она закончила слишком поздно и вряд ли переживет 40-минутную
поездку на эвтаназию, и мне посоветовали устроить ее поудобнее.

У моей верной спутницы шла пена изо рта, у нее были частые судороги, она сильно перегревалась, а
горло так распухло, что она едва могла дышать, теряя сознание. - определенно умираю, без вопросов.
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Пытаясь  облегчить  ее  выход  из  этого  мира,  я  нагрел  1/2  грамма  масла  в  чайную  ложку  масла  и
буквально засунул это ей в горло своим пальцем, проталкивая отверстие в ее опухшем горле. Через
десять минут у нее больше не шла пена во рту, у нее спала лихорадка, она дышала нормально, все
судороги и припадки прекратились.

Она  жадно  выпила  воды,  затем  легла  спать  на  12  часов  и  проснулась  в,  казалось  бы,  идеальном
состоянии, бегая и играя в течение нескольких минут после пробуждения. Я сказал своему ветеринару и
попросил  ее  опубликовать  случай  в  тематическом  исследовании,  но  она  отказалась,  заявив,  что
каннабис токсичен для собак! » Алан

«Мы используем его на 14-летнем чихуахуа, у которого судороги. Несколько месяцев назад мы думали,
что она не протянет долго, поэтому я подумал, почему бы не попробовать немного масла? В течение дня
она была как совершенно новая собака! Она ела лучше, чувствовала себя резвой и хотела поиграть! Этот
материал действительно работает для многих вещей! » Минди

«Мы получили щенка, которого затоптал очень крупный человек. Она игрушечная чихуахуа, у нее был
рубец размером четыре на четыре дюйма, покрывающий всю ее нижнюю половину. Ей стало очень
плохо и она начала мерзнуть, поэтому я решил, что слезы не причинят ей слишком много вреда.

Когда я впервые ввел ей дозу, она едва могла двигать головой. Однако я очень рад сообщить вам, что
после недели слез трижды в день она стала счастливой, здоровой и юной маленькой задницей. Спасибо
Рику и Джей Би за то, что раскрыли нам правду. Мы с женой верим, что слезы спасли ее.

Не будем забывать, что я принимал игрушечного чихуахуа, который был меньше фунта с граммом RSO,
3 раза в день. Это 3 грамма в день для щенка, который весил менее фунта и был при смерти из-за того,
что на него наступил мальчик весом более 300 фунтов. Если бы каннабис действительно был токсичен,
каймана по-прежнему не была бы с нами, бегала бы чокнутыми и прыгала в поисках дыма от травы ».

«Подарила  его  нашей  тогда  13-летней  девочке,  чтобы  помочь  ей  с  артритом  в  ее  задних  ногах  и
бедрах ... сюрприз, у нас также есть не только пружинистая собака, но и 4 щенка. Ни в коем случае у нее
не должно было остаться литра, а все здоровы и чувствуют себя прекрасно! Люблю RSO! » Джули

«У моей собаки была проблема с  кожей (сыпь,  из-за  которой он вырвал шерсть)  и повторяющаяся
инфекция уха. У меня не было RSO, но я дал ему настойку, которую сделал мой друг. Его мех отрос,
ушная инфекция исчезла. Если бы настойка подействовала так хорошо, я думаю, что с помощью RSO я
смогу полностью вылечить его. Так что я бы сказал, что да, RSO будет работать с раком у собак так же
хорошо, как и с людьми. Благослови тебя, Рик, и тебя тоже, Джей Би. Бетт

-  Спасибо,  Бетт.  Ваше  мышление  логично  и  правильно.  У  животных  более  быстрый  метаболизм,
поэтому масло лечит их намного быстрее, чем человека. Лечить животных маслом одно удовольствие,
они любят его принимать. JB

«Я использую его на своих собаках. Чуть меньше, чем мы. У меня есть 12-летняя девочка, которую
сбили, и ей пришлось удалить бедро. Не заменено ... снято! 4 недели в ...

Никаких шрамов от операции, прогулки, все еще хромота, но все нормально, и я использовала масло
вместо  обезболивающих  ...  Оно  отлично  сработало!  (…)  У  меня  есть  9-летний  Ротти,  у  которого
сердечные черви, ужасная аллергия, очень низкий уровень энергии и выпадение волос на хвосте. Начав
его  сегодня  ...  Только что  спасла  10-летнюю чихуахуа,  у  которой 3  опухоли,  и  я  знаю,  что  это  ее
вылечит !!! »Долли Дурбин

«RSO OIL Dog Biscuits и с мазью для местного применения на раковых язвах на ее ноге, это было 1/2
размера долларовой банкноты. Она начинала плакать,  вставая,  и ее сильно трясло. Я знал,  что RSO
сработает ... Уже на следующий день она встала, не рыдая и не трясясь, и несколько дней спустя бегала
по двору со своим маленьким приятелем Наггетом, крысиным терьером. Это было 6 месяцев назад.
Теперь она как 6-летняя собака, а не 12. Это одна из многих историй, свидетелем которых я стал за
последние 2 года.
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Моя история намного длиннее ...  RSO спас  мне жизнь.  Больше никаких  опиатов.  И в  большинстве
случаев очень небольшая боль. Спасибо, Рик Симпсон ... Мир тебе ». Рон Янгблад

В.  Дорогие  друзья,  надеюсь,  вы  поправитесь.  Я  даю  своему  8-летнему  собаке  40  фунтов  RSO  для
лечения опухолей, растущих на правой стороне его тела. Сегодня его первый день лечения, он потерял
сознание и спит. Я дал ему примерно количество рисового зерна. Это слишком много? Как долго и как
часто вы бы порекомендовали

Я даю ему  масло?  Я  сам  на  масле.  Со  временем  я  все  больше  и  больше привыкаю к  «кайфу».  В
следующем месяце мне предстоит операция, и я планирую использовать RSO для облегчения боли и
восстановления. Если я смогу работать, я буду этим заниматься до конца своей жизни. Благословения ~
Большое спасибо

А. Кэтрин, я бы отложила операцию, если это вообще возможно, пока вы не съедите,  скажем, 180 г
масла на грамм в день (или больше) за три приема. Дайте собаке половину от этого, если считаете, что
ей не нравится то, что у нее есть сейчас. Сон - это часть процесса заживления, не о чем беспокоиться, и
это  признак  того,  что  масло  обладает  успокаивающим  действием,  чего  вы  и  хотите.  Чем  более
сильнодействующее и успокаивающее средство, тем лучше. С наилучшими пожеланиями, JB

«Посылаю вам обновленную информацию о том, что у моей собаки диагностировали рак костей. 1 июня
прошло семь месяцев, последний рентген не показывает распространения в легкие. Они действительно
нашли неповрежденный разрыв возле места опухоли на ноге, они не знают, что с этим делать. Обычно
этих собак, у которых есть перерыв, нужно усыпить. Они пришли к выводу, что ежемесячные инфузии
препарата  под  названием  Зомета  сохраняют  его  нетронутым,  поэтому  они  будут  продолжать  ее  в
испытании,  в  то  время  как  она  будет  получать  ежемесячные  вливания  Зометы.  Но  рак  не
распространяется,  и  они  не  могут  подобрать  опухоль,  которая  была  там  7  месяцев  назад.  Просто
подумал,  что  ты  хочешь  знать.  Этот  агрессивный  рак  обычно  уносит  жизнь  собаки  в  течение  4-6
месяцев после постановки диагноза. Вот она, 7 месяцев, НЕТ рака. Перелом нетронутый, но все равно
ходит, как будто все в порядке ». Линда

«Через  9  недель  рак  кожи  у  моей  собаки  ПОЛНОСТЬЮ  исчез!  Поддерживающая  доза  теперь  для
испытания  жизни.  Я  чувствую,  что  теперь  ему  будет  не  только  комфортнее,  но  и  продлит  жизнь.
БЛАГОСЛОВЕНИЯ RS & JB !! > ;-) »Гоблин

«Моей собаке оставалось жить 3 недели. Массовые клеточные опухоли по всему телу чистокровного
питбуля  ...  По  данным ISO /  RSO,  через  3  недели  опухоли уменьшились  в  размерах.  Клянусь.  Он
несколько раз мочился в пьяном виде, но я знал, что это к лучшему. Он все еще в нем. Даже когда они
исчезнут, я все равно сделаю его своим лекарством. Люблю тебя, Джей Би и Рик ». Бокай

«Я давал своему 14-летнему Питу масло в течение 4 недель от рака. Иногда она становится немного
«дерганной» и напивается, когда я даю ей слишком много, но когда беспокойство проходит, она спит
как щенок. Она отказалась принимать лекарства от ветеринара, поэтому мы взяли масло. Еще рано, но я
записываю ее  успехи.  Ей  потребовалось  около  недели,  чтобы привыкнуть  к  маслу и  снова  развить
аппетит.  Я завидую,  потому что  на  данном этапе мы можем позволить  себе  только масло для нее.
Люблю все красивые истории! » Жанин

«Я на собственном опыте видел эффекты от собаки, принимающей RSO ... В первые несколько дней
Руби (12-летняя собака) болела и немного дрожала, вызывая тревожные симптомы, если вы скептически
относитесь к этому вопросу, но я могу заверить После 1 месяца лечения собака подпрыгивает, полная
жизни, бегая по лестнице, подпрыгивая на кровати и стульях, полных энергии, все время, снова очень
игриво. Раньше глаза слезились и покрывались серым налетом, теперь они полностью нормализовались.
У Руби была довольно большая опухоль на внутренней стороне ноги, которая была там много лет, а
теперь, после того, как она съела масло, она чуть не отвалилась !!!

Спасибо Рику Симпсону, ххх, благослови это масло, оно действительно работает, почему нет отзывов,
чтобы сказать, что это не так ...? » Бретт
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«Сегодня  третий  день  лечения  моей  собаки  с  помощью  RSO  (масло  Рика  Симпсона),  которое
представляет собой концентрат каннабиса для лечения многих серьезных заболеваний.  Ей 13 лет,  и
около 7 месяцев назад она заболела чем-то, что вызвало у нее сильную сопливость, большие выделения
слизи,  а иногда она была вялой. Посмотрел в Интернете,  сказал:  «Кашель в питомнике или собачья
простуда»,  так  что я  взял  здесь  несколько  антибиотиков  и  начал  ее  курс.  Совершенно  не  помогло,
поэтому мы отвезли ее к ветеринару.

Конечно,  они  хотели  сделать  анализ  крови,  рентген  и  анализ  слизи.  Приблизительно  500  счетов
ветеринара,  я  отказался,  поэтому мы начали  ее  принимать  антибиотик  широкого  спектра  действия,
который также не коснулся его в течение месяца. Взял ее обратно и получил еще два более сильных
антибиотика, месяц неукоснительно лечил их. Тоже не трогал!

Тогда ветеринар попробовал фунгицидный препарат ... ЕЕ БОЛЬНИЦА ЕЩЕ НЕ ПРИКАСАЛАСЬ !!
Трудно определить, что оправдано в тратах на 13-летнюю собаку ... Итак, я прекратил принимать все
лекарства около месяца назад, чтобы дать ее телу восстановиться, и начал ее принимать RSO всего 3 дня
назад, в общей сложности 6 процедур, и она совершенно новая собака!

Ни  соплей,  ни  кашля,  она  любит  закусывать,  и  в  целом  мы  заметили  ЗАМЕТНОЕ  улучшение.
Действительно  невероятно.  По  своему  личному  опыту  могу  подтвердить,  что  это  потрясающее
сюрреалистическое лекарство. Спасибо вам от всего сердца!" Выживание

«Моя собака - 13-летняя бельгийская овчарка. Несколько лет назад на его боку появилась небольшая
шишка. Несколько месяцев назад он внезапно начал расти с угрожающей скоростью. К сожалению, у
него обнаружили рак ... и не только одну опухоль. При осмотре их было много. У него были и другие
проблемы ... В основном артрит и дисфазия тазобедренного сустава. Хирургия была невозможна, так
как сомнительно, что он выживет после наркоза.  Я не мог смотреть,  как он страдает ...  он едва мог
ходить и перестал есть. Я решил попробовать дать ему масло каннабиса в качестве последней попытки
ему помочь.  Мой партнер  Пэт и  я  дали  ему крошечное  количество  (размером с  рисовое  зерно)  на
печенье. Это действительно повлияло на него ... он шатался на ногах и спал часами.

Мы изменили дозировку  в  течение  следующих нескольких  дней  и  заметили,  что  его  аппетит  сразу
улучшился.  Он  также  стал  намного  легче  передвигаться,  и  его  отношение  стало  намного  ярче.  С
течением времени мы постепенно увеличивали его дозировку. Прошло 3 недели, и я с трудом узнаю его
как одну и ту же собаку. Он счастлив! Виляет хвостом, игриво, ест, и, что самое главное, опухоль вдвое
меньше, чем была до того, как мы начали принимать масло !!!! Я продолжу его лечение (нам повезло,
что мы можем поставлять собственное масло) и буду держать вас в курсе. Я ожидаю, что эти опухоли
полностью исчезнут !!!!!!!! » Джози

«У меня есть сосед, который успешно удалил опухоль у своей собаки в течение месяца, скармлив ей
лекарство. Продолжайте, и да, очень маленькие дозы, поскольку Рик заявил, что их метаболизм очень
высок, поэтому они поправляются намного быстрее, чем мы ». Covey

«Я вылечила нашего хорька от инсулиномы, вызванной раком поджелудочной железы. Да ладно, ты
выглядишь,  твоя  «пушистая  семья»  нуждается  в  тебе.  Вот  Флауэр  во  время  лечения,  она  немного
косоглазая и готова к спокойному сну! » Конопли

«Да, я  вылечила своего кота от рака в июне,  когда ветеринар сказал,  чтобы он его усыпил.  Просто
накормил его Маслом, и через 10 дней смертельная опухоль исчезла! Ветеринар сказал, что это чудо! »
Чарли

«GOD BLESS JB и Рика Симпсона за вашу преданность людям, которые больше всего в вас нуждаются.
Я буду делать свою собственную, когда смогу, чтобы помочь людям, которых я знаю, которые отчаянно
в  этом  нуждаются.  Моя  дочь  сделала  немного  обрезки  от  опухоли  на  своей  собаке.  Четыре  дня
использования, по ее словам, выглядело так, как будто вот-вот упадет. Я все еще жду окончательных
результатов. БОГ перед ХИМИКОМ! » Грег
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Качество жизни

Может ли конопляное масло увеличить продолжительность жизни?

«Если бы мы все регулярно принимали небольшие дозы конопляного масла, я твердо убежден, что мы
жили бы дольше и были бы намного здоровее. Более продолжительная продолжительность жизни была
бы  очень  полезна  для  человечества,  поскольку  она  позволила  бы  тем,  у  кого  есть  замечательные
таланты,  достичь  гораздо  большего.  Слишком  часто  в  современном  мире  люди  просто  хорошо
справляются с тем, что они делают, и их поражают проблемы со здоровьем, которые заканчивают их
карьеру.

Нам всем был дан этот опыт, называемый жизнью, чтобы расширить наши способности и кругозор,
чтобы наш вид мог развиваться на более высокий уровень. Кроме того, нам предоставили это чудесное
растение, которое сохраняет и защищает наш организм от болезней. Для меня невозможно понять, что
человечество  могло  больше  игнорировать  исцеляющий  потенциал  этого  растения.  Теперь,  когда
доступна правда о целебных свойствах конопли, мы были бы несколько упущены в своих обязанностях
как перед собой,  так  и перед своими близкими,  если бы не потребовали немедленного бесплатного
использования этого лекарства.

Если вы или кто-либо еще на этой земле хотели бы прожить дольше в состоянии отличного здоровья,
чтобы достичь максимального потенциала, на который мы способны, я не понимаю, как кто-то может
почувствовать,  что имеет право навязывать нам свою волю или пытаться чтобы заставить кого-либо
воздержаться от использования этого растения в лечебных целях. Поскольку предполагается, что жизнь
- это жизнь, и теперь вы нашли способ избежать всех ненужных страданий, я желаю вам всем долгого и
здорового существования.

Вы, должно быть, слышали, как так много людей говорили вам: «Это не сработает, ничто не 
поможет. Врач сказал, что я буду страдать от этого всю оставшуюся жизнь ... »

Многие пациенты обращались ко мне с заболеваниями, которые их врачи не смогли вылечить, и они
чувствовали,  что  их  положение  безнадежно.  Довольно  часто  люди  даже  не  имеют  диагноза
относительно того, что с ними действительно не так, потому что на самом деле врачи не могут дать им
ответ. Большинство этих пациентов, которым я давал масло, не верили, что конопля может помочь их
состоянию,  пока  они  не  попробовали  лечение.  Я  контактировал  с  тысячами  людей,  которые  были
полностью  поражены  тем,  как  это  лекарство  помогло  их  заболеваниям.  Если  конопляное  масло  не
может  вылечить  ваше  состояние,  вы,  скорее  всего,  обнаружите,  что  это  масло  является  лучшим
средством борьбы с болезнью.

Врачи  любят  говорить  нам,  что  многие  болезни  и  состояния  неизлечимы,  но  это  лекарство  мало
обращает внимание на мнение врачей и часто творит то, что считается медицинскими чудесами. Если у
вас есть проблемы со здоровьем, попробуйте масло, и есть хороший шанс, что вы сами увидите чудеса,
которые оно может творить.

Есть ли смысл не давать людям лекарства на основе конопли?

Абсолютно бессмысленно запрещать использование конопли в медицинских целях,  и на самом деле
никто  не  имеет  права  делать  это.  Единственная  причина,  по  которой  конопля  была  когда-либо
запрещена,  заключалась  в  том,  что  она  представляла  реальную  опасность  для  многих  крупных
финансовых компаний.  Ограничение использования в лечебных целях самого целебного растения на
Земле  теми,  кто  населяет  эту  планету,  можно  рассматривать  только  как  преступление  против
человечества. Похоже, что в настоящее время правительства все еще готовы позволить своим богатым
друзьям,  владеющим  фармацевтическими  компаниями,  добиться  своего,  но  в  конце  концов  они  не
смогут скрыть правду об этом лекарстве.
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Когда конопля вернется  в  основную медицину,  она уничтожит всю коррупцию,  которая  когда-либо
препятствовала  ее  бесплатному  использованию  в  медицинских  целях.  Это  растение  снова  быстро
становится признанным величайшим из существующих целебных растений, и лекарства, производимые
из него, навсегда изменят лицо медицины. Вскоре люди откажутся от химикатов и ядов, которые мы
сейчас называем лекарствами, и потребуют использования этого природного вещества, чтобы они могли
разумно лечить себя.

Как вы думаете, сотрудники правоохранительных органов не осознают, что рано или поздно им 
может понадобиться это лекарство для себя?

Многие сотрудники правоохранительных органов точно знают, что лекарство из конопли работает, и все
они  должны  понимать,  что  у  них  нет  права  вмешиваться  в  его  лекарственное  использование.
Собственно  говоря,  я  сам  давал  это  лекарство  большому  количеству  тех,  кто  следит  за  нашим
обществом.  Офицеры  КККП  даже  отправляли  ко  мне  на  лечение  пациентов,  которые  умирали  от
неизлечимой болезни, поэтому многие офицеры знают, что это природное вещество действует. Полиция
ничем не отличается от нас, когда дело касается болезней, они тоже боятся рака и других серьезных
заболеваний.

Тем не менее, полиции, похоже, очень трудно понять тот факт, что политика нашего правительства в
отношении  лекарств  из  конопли  убивает  их  и  их  семьи.  Большинство  полицейских  пытаются
отмахнуться  от  своих правонарушений в отношении рейдов,  которые они проводят против тех,  кто
использует лекарства из конопли, говоря, что они просто выполняют свою работу. Но это та же самая
линия, которую использовали те, кто работал в гитлеровских лагерях смерти, и она не оправдывала их
поведение тогда и не оправдывает поведение полицейских сил сегодня.

Пора полиции осознать,  что  они делают.  Считают ли полицейские  неправильным,  чтобы население
выращивало самое лекарственное растение на земле для производства этого лекарства? Или они сами не
стали бы искать это масло, если бы у них был близкий человек, который умирал и нуждался в лечении?
Я ожидаю,  что  они  это  сделают,  так  что,  может  быть,  пора полиции начать  направлять  оружие  на
настоящих преступников.

Отказать общественности в использовании конопли в лекарствах -  преступление,  и полиция должна
прекратить применять законы, принятые против использования конопли в медицинских целях. Конопля
- это просто натуральное безвредное целебное растение. Так как же полиция или кто-либо другой мог
подумать, что они имеют право лишать человека с серьезными медицинскими проблемами возможности
бесплатного использования этого вещества? »Рик Симпсон,« Конопля: самое лекарственное растение »

Почему это называется RSO?

«Рик  начал  называть  это  не  RSO,  а  другие.  Это  хороший термин,  поскольку  он приводит  людей к
информации Рика о методах и материалах. Рик справедливо обеспокоен тем, что люди называют масло,
произведенное не по его методике, и рекомендуют исходные качества Phoenix Tears или RSO. Он знает,
что сработало в его обширном опыте лечения пациентов, и он хочет убедиться, что очень больные люди
получают то, что, как он знает, работает, а не что-то, что «могло бы быть так же хорошо» с тем же
именем ... »Мэтью

«Без Рика и его видео я бы не узнал, что он лечит рак ... хотя я был пользователем и выращиванием
около 27 лет, я не знал, что в нем есть эти качества ... теперь я знаю, благодаря Рику Симпсону. ... и без
его смелости и откровенности мы бы все жили в неведении по этому поводу ...  по этой причине я
думаю, что RSO - хорошее название для масла ... но RSO должно быть выполнено в соответствии с
инструкциями RS ... не какое-то представление о запахах, что лучше ... если не сломано - не чинить ».
Питер
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«Джек Херер стал называть это нефтью Рика Симпсона или RSO. Рик не хотел называть это так,  и
потребовалось  некоторое  время,  чтобы  убедить  его,  что  это  действительно  хорошая  идея.  Уловка
заключается  в  том,  что  существует  множество  масел  конопли  /  каннабиса  и  множество  способов
производства масла или экстракта,  и многие пациенты были обмануты, заставив покупать масла или
экстракты низкого качества.

RSO создается с использованием определенного метода, из определенных материалов и определенным
образом,  поэтому его  следует  называть  так,  как  это  есть  -  RSO.  RSO не  является  BHO (бутановое
медовое масло), RSO декарбоксилирован и обладает сильным успокаивающим действием. Лучшее RSO
- это 95-98% THC, 1-2% CBD, чрезвычайно сильнодействующее и успокаивающее. Большинство других
типов экстракции просто не дадут декарбоксилированного масла, столь мощного и требующего много
дополнительной  работы.  Обычно  мы перерабатываем  большие количества  каннабиса,  и  метод  Рика
очень  эффективен  и  оптимизирован  для  обработки  больших  количеств  каннабиса.  Вы  можете
обработать фунт каннабиса и произвести масло менее чем за два часа, используя оборудование, которое
легко найти в большинстве частей мира. Дело в том, чтобы сделать лекарство как можно быстрее, чтобы
пациенту не пришлось ждать ».

«Меня не волнует, как это называется !!! Пожалуйста, называйте это как хотите, но не крушите такого
человека, как Рик, который спас тысячи жизней и всю свою жизнь отдал распространению этого слова.
Это просто неправильно !! » Донна

«Я все время называю это« конопляным маслом », потому что это то, что есть в словаре, просто еще
одно слово для обозначения конопли. Это старомодный термин, но тем не менее правильный термин.
Все мы знаем, о чем он говорит ». Дион

«Магия  заключена  в  шарообразной  головке  трихомы.  Больше  нигде  на  заводе  не  существует  ТГК.
Растение производит THC для защиты своих репродуктивных органов. Чем ближе вы подходите к этим
частям, бутонам, тем больше трихом. Поэтому у бутонов есть самое доступное лекарство. Это наука, а
не домыслы. Еще раз спасибо, Рик, за то, что вдохновил меня делать лучшее масло, которое я могу.
Красивое прозрачное янтарное масло ». Тони

«Сколько кукурузы? Мы все не согласны с JB. Было бы неплохо дешевле, но давай сейчас. Рик

- Рик, если бы каннабис выращивали на тысячах гектаров полей, сколько бы вы за него заплатили? 20
баксов за килограмм? Или менее?

Вам действительно нужно начать думать в тоннах каннабиса,  а не в граммах. Спрос на масло будет
настолько  велик,  что  вырастить  все  растение  только  в  «лечебных  теплицах»  не  удастся.  Самые
сильнодействующие и успокаивающие штаммы придется выращивать на миллионах гектаров земли по
всему миру.

Например, как только женщины действительно поймут, что масло может сделать с кожей и морщинами,
они  будут  требовать  20-30%  лучшего  масла  во  всех  своих  косметических  продуктах,  и  внезапно
возникнет потребность в миллионах тонн масла. лучшее масло только для косметики. Затем добавьте
еще несколько сотен миллионов тонн масла для больниц.

Чтобы получить 1 кг масла, вам понадобится 5-8 кг сухих почек. Из одного килограмма масла можно
получить 5 килограммов косметической продукции, то есть 100 банок с 50 граммами мази / крема /
лосьона / губной помады / крема для лица / шампуня. И сто банок конопляных бальзамов / кремов /
лосьонов / губных помад / кремов для лица / шампуней - это ничто, вы можете легко отдать их за день,
вы всегда найдете кого-то, кто мог бы их использовать.

Итак, снова начните думать тоннами, а не граммами. Знаю, что сейчас цены намного выше. Мне они не
нравятся, и я сделаю все, что в моих силах, чтобы снизить цену на сухие почки на открытом воздухе с
поля до 10-20 долларов за килограмм. Потому что эта цена дала бы рабочие места и хорошую работу
миллионам фермеров во всем мире. И это привело бы к очень позитивным изменениям в жизни всех
нас. JB
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«Позвольте  мне  резюмировать  большую  часть  того,  что  происходит  вокруг  Rick  Simpson  Oil.
Инструкции говорят людям A, B, C и D. Люди читают их и спрашивают - если я не сделаю A, будут ли
B, C и D работать? Если я не сделаю B, будут ли работать A, C и D? Если я не сделаю C, будут ли
работать A, B и D? Что, если я не сделаю D, будут ли работать A, B и C? А что, если я сделаю A, B, C и
D по-разному, будет ли это по-прежнему производить настоящую вещь?

Общий ответ: нет, не пойдет. Если вы хотите произвести RSO, следуйте инструкциям к слову. Если вы
хотите произвести что-то еще,  следуйте другим инструкциям.  Но, пожалуйста,  не возлагайте  на нас
ответственность, если вы производите масло другого типа, а лечение не дает результата и заканчивается
ненужной смертью пациента.

Если вы сделаете A, B, C и D, масло будет работать наилучшим образом. Вот почему есть инструкции.
Если вы этого не сделаете, это не сработает или может не сработать. Это так просто, не правда ли?

Что бы вы лично хотели получить, если бы вам понадобилось лекарство? Что-то, что доказало свою
эффективность,  или что-то еще,  только для того, чтобы тот,  кто создал масло, мог подтвердить или
опровергнуть свою гипотезу или «метод»? На кону ваша жизнь. Так что будьте осторожны, думайте
сами и учитесь у тех, кто прошел этот путь до вас.

Желаю тебе всего наилучшего. Йиндрих Байер »
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Надеемся, эта книга вам помогла. 
Теперь ваша очередь помогать нам помогать 
другим.

Создание  этой  книги  и  обмен  информацией  -  это  труд  любви.  К
сожалению, любовь не оплачивает счета.

Мы работаем над переводом этой книги на 300+ языков и пишем еще
10 разных книг по этой теме.

Мы рассчитываем на поддержку таких же людей, как вы, чтобы помочь
с расходами на переводы, исследования и т. Д.

Пожалуйста,  помогите  сейчас,  вернувшись  на  сайт  по  адресу
http://www.hempcures.work и  нажав  кнопку  ПОЖЕРТВОВАТЬ  через
PayPal  ниже, пожертвуйте все,  что, по вашему мнению, стоит вам и
вашим близким.

Кроме  того,  вы  можете  использовать  PayPal  для  отправки
пожертвования напрямую на адрес DONATE@HEMPCURES.WORK или вы
можете пожертвовать через BitCoin: 

1D379NRXNqHGLd1dkM56vqZHbkHnisfDJm

 

Мы ценим вашу поддержку и желаем вам и вашим близким здоровой и 
счастливой жизни с добавлением конопли.
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